Кут Хуми

Ольга Сердюк

**60**

Синтез Изначально Вышестоящего Отца

*Четвёртый курс Синтез Учителя Изначально Вышестоящего Отца*

08-09 января 2022 года

ИВДИВО 17179869113 синтез-ивдиво-цельности Екатеринбург, Россия

Кут Хуми

Ольга Сердюк

**60**

**Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Творящий Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Византий Синтез Творения/Хум Изначально Вышестоящего Отца**

**Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Альбина Синтез Пратворения/Прахум Изначально Вышестоящего Отца**

**Метагалактическая Империя синтез-физичности Изначально Вышестоящего Отца**

**Синтез Творящих синтезов Изначально Вышестоящего Отца**

**Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Горислав Синтез Амритики/Амритического тела Изначально Вышестоящего Отца**

**Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Ветта Синтез Праамритики/Праамритического пратела Изначально Вышестоящего Отца**

**Синтез ИВДИВО Амритической метагалактики Изначально Вышестоящего Отца**

**Синтез амритической истинной ивдиво-реальности Изначально Вышестоящего Отца (шестидесяти четырёх видов организации Движения-Синтеза 32-рицы каждого)**

**Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Мирослав Синтез огня творения/ИВДИВО-тела творения Изначально Вышестоящего Отца**

**Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Владислава Синтез огня пратворения/ИВДИВО-пратела пратворения Изначально Вышестоящего Отца**

**Синтез ИВДИВО Творения Изначально Вышестоящего Отца**

**Синтез частности творение Изначально Вышестоящего Отца (шестидесяти четырёх видов организации Движения-Синтеза 32-рицы каждого)**

**Имперский синтез**

Изначально Амритический синтез

Частное творение

ИВДИВО: 28 архетип огня - 60 архетипа ИВДИВО новой эпохи.

Изначально Вышестоящая Ипостась Изначально Вышестоящего Отца. Синтез Тела. План Синтеза.

ВШС: 32 компетенции новой эпохи каждого. Синтез Огня Творящих Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.

4 ивдиво-творящий синтез (1 день) и четвёртый творящий синтез Изначально Вышестоящего Отца (2 день) 4-х видов Учителя.

МИД: Синтез Архетипического Хум Изначально Вышестоящего Отца.

Континуумы Изначально Вышестоящего Отца.

МС: Огненная эпоха 60 архетипа ИВДИВО.

Синтез континуумов каждого.

64 практики новой эпохи каждого. Практика Синтезного Творения.

64 инструмента новой эпохи каждого. Совершенный Объект.

64 генезиса новой эпохи каждого. Генезис Ипостаси.

64 фундаментальности новой эпохи каждого. Фундаментальность Метрики Огня.

16 эволюций новой эпохи каждого. Эволюция Ипостаси 4-х видов Учителя.

4/16 миров новой эпохи каждого. Метагалактический синтезный Мир 4-х видов Учителя.

ИВДИВО-развитие синтезностей синтеза 4-х видов Учителя.

Иерархия: 256 стать-частей 4-х видов Учителя.

Архетипическое Сердце: 28 Синтезное/Стать/Совершенное/Эталонное/Базовое Сердце.

Архетипический Разум: 28-й Синтезный/Стать/Совершенный/Эталонный/Базовый Разум.

Оглавление

[*День 1 Часть 1* 6](#_Toc163833462)

[Cинкретичность 8](#_Toc163833463)

[Азы Ипостасности 8](#_Toc163833464)

[Раса, как Жизнь – концентратор Силы 10](#_Toc163833465)

[Расу Изначально Вышестоящего Отца разрабатывает 16-рица ИВДИВО-развития 12](#_Toc163833466)

[Глубина Жизни и её соизмеримость ракурсом Поядающего Огня 14](#_Toc163833467)

[Игра – это иррациональный Свет Изначально Вышестоящего Отца с запиью Мудрости каждого из нас 14](#_Toc163833468)

[Ипостась – это высшая целесообразность Изначально Вышестоящего Отца 15](#_Toc163833469)

[Ипостасность – умение наблюдать в другом Изначально Вышестоящего Отца 17](#_Toc163833470)

[Как мы формулируем Отца 17](#_Toc163833471)

[Чем формулируется Изначально Вышестоящий Отец в нас 18](#_Toc163833472)

[Компетенции проверяются знаниями, умениями, навыками. Мы действуем в них телом 19](#_Toc163833473)

[Поручения подразделению от ИВДИВО 21](#_Toc163833474)

[Жизнь, как Часть Изначально Вышестоящего Отца 23](#_Toc163833475)

[Ипостасность, как гибкость отстроенности своей точкой зрения с мудростью Аватара Синтеза 25](#_Toc163833476)

[Компетенциями нужно применяться 26](#_Toc163833477)

[Ипостась – это про внутреннюю оргиназацию 27](#_Toc163833478)

[Ипостасность – это умение стимулировать окружающих на что-то следующее, к чему они могут прийти 28](#_Toc163833479)

[Состояние Ипостасности – это непрерывное действие в Изначально Вышестоящем Отце 29](#_Toc163833480)

[Откуда берётся среда в ИВДИВО 29](#_Toc163833481)

[Подразделение зреет плотностью количества курсов Синтеза 32](#_Toc163833482)

[Ставить планку – начать с Аватара Синтеза внтутри себя 33](#_Toc163833483)

[Ипостась – это действующая Чаша 34](#_Toc163833484)

[Ипостасность разными видами Синтеза 35](#_Toc163833485)

[Зарегистрировать в другом Ипостасность 37](#_Toc163833486)

[Однородное тело и разработанность Частностей даёт открытость 38](#_Toc163833487)

[Ядро Синтеза распаковывается Стандартом Изначльно Вышестоящего Отца 38](#_Toc163833488)

[Магнит Ядрами Синтеза 39](#_Toc163833489)

[Метричность даёт задел следующей физики 39](#_Toc163833490)

[Ипостась сильна взглядом метричности 41](#_Toc163833491)

[Блокировка Хум 42](#_Toc163833492)

[Найти Ипостасность, переключив себя на следующее непознанное 45](#_Toc163833493)

[Явление Ипостасности в теле – есмь Стать синтезфизичности 47](#_Toc163833494)

[Разница офизиченности и физичности для Хум 47](#_Toc163833495)

[Разреженность Хум 48](#_Toc163833496)

[Состояние встроенности погружения в практику 48](#_Toc163833497)

[**Практика-тренинг 1.** Стяжание 60 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Наработка Ипостасности четырём парам Аватаров Синтеза. Вхождение в прямую концентрацию Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца Учителем Синтеза Си-ивдивно Метагалактически 50](#_Toc163833498)

[*День 1 Часть 2* 59](#_Toc163833499)

[Что мы представляем собой под ипостасностью? 59](#_Toc163833500)

[Ипостасность *–* это основа Имперского Синтеза 59](#_Toc163833501)

[Состояние ипостасности, это когда вы следуете тому явлению, которое предполагает в действие Огнём 60](#_Toc163833502)

[Чтобы сложилось состояние внутренней ипостасности *–* нужно владеть минимум 192-х Огней пар Аватаров Синтеза 60](#_Toc163833503)

[Золотой серединой для ипостасности является Неотчуждённость 60](#_Toc163833504)

[Состояние внешнего действия ипостасности с Изначально Вышестоящим Отцом *–* обработка Синтезом жизнеспособности действия Хум 60](#_Toc163833505)

[С Отцом, с точки зрения ипостасности, общаемся языком Компетенции 61](#_Toc163833506)

[Факторы развития ипостасности в выражении Изначально Вышестоящего Отца 62](#_Toc163833507)

[Мир Ипостаси 64](#_Toc163833508)

[Образ Империи в Доме Изначально Вышестоящего Отца 65](#_Toc163833509)

[Мудрость с точки зрения Имперскости, с точки зрения Жизни 66](#_Toc163833510)

[Что важно для имперца? 67](#_Toc163833511)

[Ипостась развивается, как и внутри, так она прирастает извне. Действия в частных зданиях, в зданиях подразделения в наработке ипостасного действия с Изначально Вышестоящим Отцом, с Аватарами Синтеза 68](#_Toc163833512)

[**Практика 2.** Стяжание Образов Ипостаси Изначально Вышестоящему Отцу архетипического явления 16 выражений от Человека синтез-физичности до Отца. Стяжание Компетенций 69](#_Toc163833513)

[*День 2 Часть 1* 74](#_Toc163833514)

[Перевод фиксации Я Есмь из Лотоса Духа в Розу Сердца – перестройка и завершениие Я Есмь Духа на Я Есмь Огня 74](#_Toc163833515)

[Хум имеет возможности скачивания любых массивов данных 75](#_Toc163833516)

[Я Есмь ведёт к активации Разума 75](#_Toc163833517)

[Сама Монада требует движения, как применения после Синтеза 76](#_Toc163833518)

[Баланс даяния и деяния 76](#_Toc163833519)

[**Практика 3.** ПЕРВОСТЯЖАНИЕ Стяжание перестройки на Я Есмь Огня в Розах Огня Сердца и отправной точки Мы Есмь Синтез Изначально Вышестоящего Отца 77](#_Toc163833520)

[Стяжали на Синтезе обновление, новизну зарегистрировали, а дальше Аватар Синтеза Кут Хуми сказал: «Всё остальное со мною» 80](#_Toc163833521)

[Степень возожжённости предполагает урегилирование внутренних процессов 80](#_Toc163833522)

[Формирование архетипического Хум 81](#_Toc163833523)

[Я есмь – подтверждение любых реализаций 82](#_Toc163833524)

[Явление 32 Печатей Компетенций и 256 печатей архетипических частей в Зерцалах 82](#_Toc163833525)

[Практикование 32-мя Печатями 83](#_Toc163833526)

[Огненная эпоха – постоянство горения Огнём. Избыточность присутствия 83](#_Toc163833527)

[Бурление жизни исходит из Огня 84](#_Toc163833528)

[**Практика 4.** ПЕРВОСТЯЖАНИЕ Стяжание 32 Печатей Компетенций и 256 Печатей архетипических Частей в Зерцала любых выражений 85](#_Toc163833529)

[Жизнь Хум 89](#_Toc163833530)

[Достижения измеряются тем, общается ли с тобой Аватар Синтеза 93](#_Toc163833531)

[**Практика 5.** Стяжание четвёртой Компетенции Творящего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 95](#_Toc163833532)

[Хум – это более высокое состояние любых явлений 97](#_Toc163833533)

[Мы творимся разработанностью Хум 97](#_Toc163833534)

[Возжигая ядро Синтеза, возжигается соответствующая оболочка в Хум 98](#_Toc163833535)

[Почему иногда Хум блокируется 98](#_Toc163833536)

[Провести праздник на альтруизме Синтеза 99](#_Toc163833537)

[Хумная недостаточность при недостаточности творимости 99](#_Toc163833538)

[Любые жёсткие позиции нарушают пластичность Хум 103](#_Toc163833539)

[**Практика 6.** Стяжание Архетипической части Хум Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Октавы Бытия. Стяжание 1.099.511.627.777 оболочек и 1.099.511.627.776 метрик Хум Изначально Вышестоящего Отца 104](#_Toc163833540)

[*День 2 Часть 2* 110](#_Toc163833541)

[Изначально Вышестоящий Отец начинает распределять и иерархизировать человечество по архетипам 110](#_Toc163833542)

[В Метагалактике Фа люди будут развиваться царствами 111](#_Toc163833543)

[Задача озаботиться: насколько концентрируем Синтез и Огонь служения в оболочках ИВДИВО вокруг Планеты 115](#_Toc163833544)

[**Практика 7.**ПЕРВОСТЯЖАНИЕСтяжание перевода Человечества Планеты Земля в Новый вид Человечества эпохой сатья-юги. Стяжание перевода человечества Планеты Земля в новый вид развития синтезом 14 архетипов и перевода Компетентных ИВДИВО тенденцией от 14 архетипа к 19 архетипу, в повышении роста Субъектности Изначально Вышестоящего Отца 116](#_Toc163833545)

[Состояние однородной разработанности – критерий людей Империи 120](#_Toc163833546)

[Монада есмь эталон Жизни 121](#_Toc163833547)

[Однородный Синтез – это некая своя стилистика Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 123](#_Toc163833548)

[Задача развить архетипическое выражение Изначально Вышестоящего Отца в каждом 123](#_Toc163833549)

[Фиксация Жизни экополисным действием. 125](#_Toc163833550)

[Состояние открытости процессам в ИВДИВО 126](#_Toc163833551)

[**Практика 8.** Стяжание Синтеза Метагалактической Империи синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Меча Метагалактической Империи синтезфизичности Си-ИВДИВО Метагалактики. Стяжание фрагмента Творения – Слово Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание стиля Имперской Индивидуальности Отцовской Синтезностью 127](#_Toc163833552)

[Не хватает внутренней жизни, которой бы вы делились вовне 132](#_Toc163833553)

[Амритическое тело в активации Хум 132](#_Toc163833554)

[Состояние Амриты, как внутренней жизненности или бессмертия 133](#_Toc163833555)

[Амритическое тело доводит физические реализации до результативности 134](#_Toc163833556)

[Амртитическое тело обучает нивелировать и входить в однородность 135](#_Toc163833557)

[**Практика 9.** Стяжание 188-й архетипической части Хум Изначально Вышестоящего Отца Стандартом 60-го Синтеза. Стяжание явления 256-ричного выражения архетипичности Человека-Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца 135](#_Toc163833558)

[**Практика 10.** Стяжание ИВДИВО-тела творения Изначально Вышестоящего Отца и 64 Инструментов ИВДИВО-тела творения 137](#_Toc163833559)

[**Практика 11.** Стяжание Амритического тела Изначально Вышестоящего Отца 124-й Части Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Творения интегрируемостью Жизни уровнем субъядерности, ядерности, огнеобразности явления любой архетипичности материи Метагалактики 138](#_Toc163833560)

[**Практика 12.** Итоговая 139](#_Toc163833561)

# *День 1 Часть 1*

Добрый день! Мы с вами начинаем 60-й Синтез в подразделении ИВДИВО Екатеринбург. Мы загодя уже начали, минут так на 15, Синтез чуть пораньше, это для записи, но, тем не менее, мы задаёмся с группой вопросом на 60-м Синтезе собственно, что такое или кто такое, кто такой Ипостась, кто такая Ипостась? Что это за явление? Это, чтоб мы с вами усилились в ту объяснялку, которая была до этого. Ипостась – это кто?

*Из зала: – Явление Изначально Вышестоящего Отца.*

Да, а теперь ответьте с точки зрения Жизни. Вот, мы бы вам хотели здесь сейчас показать один интересный подход. Вы знаете, что в ИВДИВО есть фундаментальности, которые, в общем-то, отражаются в наших с вами Частностях и Частности являются продуктом Частей. В данном случае, продуктом Хум деятельностью вовне является Частность Творение. И вот, когда мы задаёмся вопросом: «кто есть Ипостась по факту?», а давайте уточним, зачем нам нужен факт? Вообще, факт для Жизни, зачем нужен?

Мы сейчас будем продолжать политику совмещение Монады и совмещение того Синтеза, который у нас здесь идёт по факту. Вот зачем Хум нужна координация действия с Жизнью в Монаде? В чём эта координация? Она заключается в одной фундаментальности. Вопрос: в какой? Через что мы видим фундаментальность подхода, вот, фактор действия, я сейчас намешала всё подряд, как винегрет, или оливье, но от этого сам рецепт не испортился, даже ваши мозги не должны скрутиться, там, ни в какие узлы. Вы, наоборот, должны через услышанное увидеть, ну, так скажем, палитру разнообразия, которое собою концентрирует Ипостась, как таковая.

И вот, по большому счёту, пока вы сейчас озадачиваетесь и думаете, давайте увидим, что нам с вами в этом Синтезе важно выйти на Ипостась Учителя, где мы ипостасны всей учительскостью или всей научностью через Синтез эталонного Творения Изначально Вышестоящего Отца. Вот, смотрите: эти два мыслеобраза – можно ли сказать, что это конкретная рекомендация? Нет. Можно ли сказать, что это общие рекомендации ИВДИВО, как теза данного Синтеза? Естественно, аксиоматично. И вот, для нас с вами важно находить вот эти тезы в каких-то репликах от Аватара Синтеза Кут Хуми, чтобы внутренне отстраиваться и не внешне желать, искать опоры, а внутри найти опору или упор на состояние активности Ума. А, кстати, активный Ум – это активное что? Я аж поперхнулась.

*Из зала: – Чаша.*

Нет, нет, нет, нет, вы сейчас идёте горизонтом. Попробуйте посмотреть по вертикали. Активный Ум – это активное… вы за это боретесь. За это боролся Прометей. Он принёс людям Огонь. Активное что?

*Из зала: – Монада.*

Нет. Активное Тело. Активный Ум – это активное Тело. Любое тело: Синтезтело, Ипостасное тело, Мировые тела, тело Учителя, а самое важное – это активное однородное тело в 145-рице, правда, ведь? И, когда мы с вами находимся на Синтезе, мы концентрируем собою внутреннюю активность Ума, где мы пытаемся оперировать знаниями, воспринимать их, анализировать, где-то включаться в состояние просто идти на вере в этих знаниях и, грубо говоря: «я подумаю об этом в ночной подготовке», но при этом Ум стимулирует в любой практике, в любом тренинге, в любой теме, как теории, активность Тела, где мы с вами на 49-м Синтезе ставили какую задачу? Что мы больше будем идти не теоретическим подходом, мы больше будем идти тренингом, чтобы включить тело в разнообразие дееспособности Частей, правда, ведь? И вот, когда мы включаемся в факт, а факт – это категория чего? Научного взгляда. И наука без факта – она ничего не стоит, ну, по большому счёту, то есть, учёному нужно фактом проверить.

Так вот, Ипостась, как физика Учителя в науке, фактически, Творящий Синтез Ипостаси проверяется в чём? В факте, продолжайте, ребята, мне нужна ваша активность, нам с Аватаром Синтеза Кут Хуми за глаза нужна активность. Начался календарный синтезный год, календарный учебный год. Это ваш первый Синтез в этом 22-м году. Если вы будете в вялом состоянии активничать в ипостасности, помните, «как встретишь Новый год, так его и проведёшь». Понятно, что вы его встретили 8 дней назад, но, тем не менее, проводить вы его будете ракурсом 60-го Синтеза. Вы, между прочим, 16 дней новогодних…, я не забыла тему, мы к ней вернёмся, просто, она у вас зреет внутренне, мы сейчас, просто сейчас обобщим. Вы находились 16 дней в Новогодних стяжаниях. И все эти переходные процессы Нового года с обнулением любых процессов на Новый год вы были как в наковальне, между Созиданием и Творением. И любые ваши состояния внутри Дома, вовне, личные, ипостасные, компетентные, они пахтались, или находились в синтезе вариативности разных объёмов Огня, которыми укрывалась Жизнь, или укутывалась Жизнь.

И вот, когда мы говорили в начале о состоянии динамики курса Синтеза, это как раз и говорит о сопересечении внутри, во внутреннем мире, в любом внутреннем мире: Физическом, в Тонком, в Метагалактическом, в Синтезном, где мы доходим Синтезным миром до какого архетипа? 25-й, 23-й, 20-ть какой? Проверка. 23-й, 25-й, проверка, проверка. Помните: «алё, проверка, на связи. Борман у аппарата». Какой?

*Из зала: – 23-й.*

Ну, конечно. Чего молчите, просто? И вот этот внутренний мир, пахтаясь в состоянии 23-х архетипичности, предполагал у вас динамику Синтеза всего курса, да? Соответственно, если возвращаться к факту: и в чём же фундаментальность для нас с вами, для Творения, в чём? Сейчас мы опять возьмём зелёный карандаш.

Фундаментальность. Фундаментальность, как факт Творения. Творение Ипостаси Изначально Вышестоящим Отцом, вот, давайте так. То есть, пойдём в состояние явления формы через действие и через действия с Изначально Вышестоящим Отцом заключается в очень интересном ключе. Прямо напишу, чтобы было проще понять.

У нас есть, какой ключ? 4-1. Соответственно, к вам вопрос: что будет Фундаментальностью для Творения по ключу 4-1? Логически очень красивая связка.

*Из зала: – Жизнь.*

Естественно, просто долго думали вы об этом. Жизнь. То есть, как раз, ваше подразделение. Поэтому, этот Синтез для вас ключевой. Ключевой не только в темах, он для вас ключевой в самом действии фундаментальностями. Потому что фундаментальности отстраивают что в каждом из нас? Почему для тела важен Ум? В чём фундаментальность Ума для тела? В отстройке чего, кого? Только уже не смотрите на Красоту, это прошлый век, ну, в смысле, вчерашний день, который был прошлым веком.

*Из зала неразборчиво.*

Нет, материя. Потому что фундаментальности – это основа материи. И если мы говорим об отстройке: что важно телу, и телу важен Ум, телу важна материя Ума. И эта материя как называется?

*Из зала: – Универсальная.*

Какая?

*Из зала: – Универсальная.*

*Из зала: – Амритическая.*

Правильно. Тогда для Творения, где у нас с вами амритическая материя, Амрита, Амритика, Амритическое тело, это важно, как фундаментальность Жизни в материи Жизни для Монады. Какая у нас материя срабатывает у вас?

*Из зала: – Живика.*

Живическая, ну, или сама Живика, как таковая. Вот мы бы хотели, чтобы вы увидели, что в этом очень важный парадокс, ну, или просто факт: действие взаимопересечения и оно работает всегда. Соответственно, чтобы вы удостоверились в этой работоспособности, давайте увидим другой немаловажный факт: что же будет фундаментальностью для Синтеза? Я думаю, что вы сразу же быстренько посчитаете, что это Любовь, правда, ведь? 1-4. Вот, вы должны осознать. Ну, я не буду тут много писать: Синтез и состояние Любви, взаимосопересечение.

Это всё, что работает с точки зрения внутренней организации телесности в каждом из нас. И вот, когда мы погружаемся в 60-й Синтез, в 4-й курс, мы видим несколько корреляций: первое – что нам важно сочетать подразделение ИВДИВО Екатеринбург с Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца; важно войти в сочетанность условий курса, понимая, что каждый из нас Учение Синтеза. И тогда, может быть, в какой-то степени подвести для себя итоги: что мы, с точки зрения ипостасности, взрастили в каждом из нас, как в Учителе Синтеза ракурсом Учения Синтеза? Части, чем там ещё характерна Метагалактика: системы, ценности, отстройку компетенций – всё это вот вместе связывает у нас определённое представление о том, какие мы, как Учителя Синтеза.

# Cинкретичность

Но, по большому счёту, чем занимается Ипостасность? Это вот то, что я вас спрашивала в явлении Изначально Вышестоящего Отца. Вы все ушли в явление, но не пришли к одному, более интересному факту: что Ипостасность – это высшая степень синкретичности. Вот, слышали такое слово – синкретичность? То есть, когда мы с вами разные знания, разные подходы, разные какие-то темы синтезируем в одно целое, причём, давайте так: Ипостась обрабатывает и синтезирует внутри себя огромнейшее количество разных баз данных. Что значит: огромное количество? Вот, давайте представим: мы Учителя Синтеза, внутри у нас развита Ипостасность Изначально Вышестоящему Отцу. Мы минимум 14-ти архетипично цельны. Значит, у нас внутри, с точки зрения синкретизма, или синкретики, как ипостасно мы обрабатываем базу данных 14-ти архетипов: то есть, мы мало-мальски, ну, так, в кавычках, знаем отстроенность действия в Экополисах с Изначально Вышестоящим Отцом, знаем и имеем какую-то отстроенность в дейстиях в Экополисах Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Пусть не регулярно, но мы туда ходим, мы действуем, мы прорабатываем или отстраиваем внутренний мир какими-то различными видами стяжаний. А, самое важное, кстати: чем растёт внутренний мир? Ведь не просто стяжаниями. Чем конкретно растёт внутренний мир, чтобы было состояние достижимости, но в простоте?

Вот, кстати, мы тут поднимали вопрос: в чём разница между упрощением Синтеза и простотой? Ведь можно говорить, мы сейчас с вами говорим сложные вещи, сложные не в плане, что они сложно понимаемые, они сложно исполняемые, тут же по принципу – «раз, два». И вот есть состояние простоты, которое, кстати и вводит в Ипостасность Изначально Вышестоящему Отцу, а упрощение – это нивелирование возможностей, то есть, ну грубо говоря, обесценивание возможностей действия, где мы, нам проще обесценить, упростить, чем не войти во что-то более высокое. И мы начинаем терять, что? Суть, мы начинаем терять смысл, мы начинаем терять веру, то есть, мы теряем какие-то фундаментально важные, значимые вещи, упрощая что-то, считая, что нам этим проще во что-то выйти, на самом деле это не так.

# Азы Ипостасности

Вот мы когда-то поднимали вопрос и это касается, кстати, нашей с вами Ипостасности и синкретизма, как такового. Если мы, как Ипостаси, обрабатываем огромное количество пакетов данных информации, из разных архетипов Изначально Вышестоящего Отца, из разного выражения ИВДИВО. Прежде всего с точки зрения Ипостасности, какое ИВДИВО реагирует на Отца не то, чтобы скоростнее, быстрее, а внутри включает процесс, ну вот даже тех же стяжаний у нас с вами – это ИВДИВО, только это не ИВДИВО Отца, это Часть включается, а это ИВДИВО каждого. И вот когда мы настраиваемся на Ипостасность Изначально Вышестоящему Отцу, наш внутренний мир растёт спекаемостью каких-то действий, под словом каких-то я предполагаю, что это и дела, это и дееспособности, это и ваши какие-то проекты, это и ваши какие-то внутренние думы на эту тематику с Отцом и с Аватарами Синтеза, где мы начинаем встраиваться в процессы внутреннего Служения и Служением начинаем ипостасно, что? Творить! Причём Огонь Творения он вначале срабатывает внутри, вызывая у нас течение чего? Внутренних спеканий Эталонов, которые приводят у каждого из нас к росту той или иной Компетентности. Я сейчас предполагаю, что вам сложно это воспринимать, вот то, что мы сейчас говорим, но, если не сложно – тоже хорошо, но, пожалуйста, если вдруг сложно воспринять, просто впитывайте, вот только не упрощая это. И не действуя по принципу Скарлет О Хары, что я подумаю об этом завтра, нужно подумать об этом сейчас. То есть закрепляться за какие-то мысли важные и внутренне оперировать этим процессом. Так вот всё-таки вопрос, если мы синкретизмом, мы к нему вернёмся, уже когда будем разбирать саму Ипостасность – это сейчас просто навскидку мы сказали, как бы мы предложили бы вам посмотреть на Ипостась, но мы бы хотели всё-таки задать вам вопрос: а какими конкретно стяжаниями развивается внутренний мир? Вот конкретно стяжаниями. Только сейчас не надо перечислять практики, а просто попробуйте выйти за пределы стандартного стяжания и предположить каким конкретно стяжанием развивается внутренний мир. Нечего гадать.

*Из зала: – Индивидуальным Синтезом.*

Абсолютно, верно. И тут включаете Индивидуальный Синтез, где наша индивидуальность – это, что? Где наша индивидуальность – это спекание личности и индивида в чём? В тех достижениях, которыми они развились и реализовались. Вот мы этого не видим, а это тоже основа Ипостасности, но вы ушли в индивидуальные стяжания, а не сказали главного. Внутренний мир, запомните, развивается одной штукой: Первостяжаниями, причём это Первостяжания не те, которые были в ИВДИВО провелись Главами ИВДИВО или Владыками Синтеза, или в подразделении, это и так, само собой разумеется. Внутренний мир развивается индивидуальными первостяжаниями, то есть то, что для вас стало вашим ноу-хау, вы в этом получили какой-то инсайд, вас это торкнуло, я не знаю, какое слово ещё подобрать, то есть что-то, чтобы сдвинуло вас с мёртвой точки, ну ладно, не с мёртвой точки, а с какой-то точки такой вашей внутренней сингулярности внутреннее состояние бифуркационных процессов ввело вас во что? В состояние не просто Стати, Стати с Изначально Вышестоящим Отцом, а ввело вас в эффект, что вы усилились, именно усилились вариативностью возможностей, которые были возможны или даны вам по итогам этого стяжания.

Вот сейчас, вы, вот такая, чувствуете, черту провели, а теперь нужно подумать: когда я просто участвую в стяжаниях, я иду чьим путём: путём Служащего, путём Ипостаси и путём коллективного стяжания, которое есть в ИВДИВО в целом для всех. Вот 81-но подразделение все 81-но подразделение внутреннее компетентны и внутри подразделения включаются в этот процесс. В чём здесь ваша индивидуальная особенность стяжанием этого процесса:

а) в активации участия внутренним миром. То есть, не когда мы внешне во что-то встроены, а когда мы именно внутри это собою, только, давайте, мы уберём слово пропустили сквозь себя, мы же, не знаю там, не сосуд, который «шлангирует» и пропускает, а мы это, нет, не впитали, а мы это развили, мы собою это сделали, мы конкретно поучаствовали в этом процессе, не сбегая в общее, а уходя в конкретное. И вот это всё – это азы Ипостасности. То есть, Ипостась – это такое явление, которое всегда в гуще события, координируя собою множественность различных явлений, понимаете?!

Вот это какие-то наброски, которые мы сейчас с вами включили они должны, они животрепещущие, они внутреннее развивают у нас какую-то организацию с Аватарами Синтеза более сплочённую, нежели мы знаем или имеем по факту здесь и теперь или на сейчас у нас с вами. Соответственно, когда мы включаемся вот в фундаментальность вы должны чётко понять, что занимаясь любым действием в Метагалактической Империи с Аватарами Синтеза Византием Альбиной, занимаясь в Проекте, занимаясь с Хум, а собственно у нас с вами каждая практика начинается с того, что мы возжигаемся всем Синтезом в Хум каждого из нас. То есть, мы каждый раз запускаем в своём теле, запускаем в Частях, запускаем в разных видах 20-риц Изначально Вышестоящего Отца внутри себя в ядрах Синтеза процесс Творения, но проблема в том, что наша скорость Жизни, иногда даже прохождение Синтеза настолько велики, что мы теряем значимость той цели, ради которой вообще Синтез начинался. Вот мы бы хотели эту тему может быть и поднять, но не углубить её, а просто её обозначить, что мы с вами, не конкретно с вами, а вообще в целом в Изначально Вышестоящем Доме за последнее время регистрировали моменты, когда мы говорим о Синтезе, говорим о высоком, но мы пробегаем это настолько быстро, что мы не смотрим в глубину того, что изначально было заложено Аватаром Синтеза, который принёс Учение Синтеза Изначально Вышестоящим Отцом. И хоть там Глава ИВДИВО каждый раз вот нас стимулирует или мотивирует на то, чтобы мы это понимали, это видели, мы должны, вот послушайте: на местах, то есть, в подразделении вот конкретно в точке, чётко понимать, что, если у нас работают эти ключи, значит включаясь в уровень Творения мы стимулируем или мы, ну да, мы стимулируем Жизнь.

# Раса, как Жизнь – концентратор Силы

А вопрос к вам, вот вы прошли 16 Рождественских Новогодних Стяжаний. Сегодня был 16-й день, вы стяжали, входили в итоговую практику. Мы с вами стяжали 24 Расы, из которых были 16 метагалактических, и мы стяжали не просто явление Рас, а мы стяжали Части, и мы стяжали, вот послушайте, Жизнь в каждую Расу. Было же такое? Вопрос к вам: вы сами думали, а к какой Расе относитесь вы, вот к какой из 16-ти Рас, я сейчас не беру планетарные, беру метагалактические, относитесь конкретно вы?

Расы, давайте так по названию от Человека синтезфизичности до Отца Изначально Вышестоящего Отца. Ничего сложного. Значит у нас с вами, например, сейчас, ну так скажем в хорошем выражении должна быть вилка от Человека-Учителя до Учителя, то есть, от 5-й Расы до Метагалактической, до 13-й расы. Понимаете, то есть, и вот здесь вопрос не в том, что мы выйдем сейчас в практике и у Аватара Синтеза Кут Хуми спросим, вопрос в том, что даёт и на что концентрируется Раса? Вот вы мозговали, вы как Метагалактическая Раса Изначально Вышестоящего Отца?

*Из зала: – Части...*

Это Части, это вот, что по стяжанию. А вообще, сама по себе Раса, она чем строится, чем взращивается, чем живёт, что её внутренне стимулирует в какое-то развитие. Это определённая сила, концентрации Жизни, которая даётся Изначально Вышестоящим Отцом в расовом эквиваленте Жизни. И вот сама Раса, как Жизнь – это концентратор Силы, внутренних возможностей Человека в базовом явлении, всей 8-рицы или 16-рицы, которая включена в процессы расовой Жизни. И когда мы задаёмся вопросом, думали ли вы к какой Расе вы относитесь, ответ, понятно, что вы сами, когда будете с Владыкой Кут Хуми сегодня это организовывать мы в первой практике, когда пойдём к Аватару Синтеза Кут Хуми при всех прочих равных условиях стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми 24 Огня, плюс 16 Огней метагалактических планетарных и попросим Владыку синтезировать Расу в каждом из нас, ту метагалактическую, на которую мы способны. И, если мы с вами видим вертикаль Рас, то мы должны понять, что каждая Раса имеет тоже своё внутреннее ядро Расы. Это ядро, как раз, и концентрирует тот виток Жизни, которое запускает Раса в каждом из нас. Вот это глобальный вопрос, над которым вы должны думать и мозговать как подразделение. То есть, помимо Метагалактической Психодинамики, вы Монаде даёте условия разновариативности течения Синтеза каждой отдельной Расой. И Раса сильна не тем, что в неё входит Жизнь, ну как фактор действия, а Раса сильна тем, что она концентрирует собою, что? Стандарт Изначально Вышестоящего Отца и ИВДИВО, в тех Условиях Синтеза и Огня, где в Расе взращена специализирующая Жизнь, которая стимулирует эту Расу на развитие. То есть, мы подходим к тому, что подразделение ИВДИВО Екатеринбург начинает думать, ну в какую-то стратегическую перспективу, а в чём специализированность Жизни для Расы Посвящённого. В чём специализированность жизни для Расы Учителя? В чём разница между Расой Человека Синтезфизичности и Человека-Посвящённого, понимаете?

И вот здесь вот вам в помощь, как вы думаете, какое условие действия? Это всё про Ипостасность, вот мы с вами сейчас поднимаем вот эти 34 минуты, сколько мы там ведём Синтез, очень много глобальных вопросов, которыми вы озадачиваетесь. Мы вам просто посвящаем, подсвечиваем Светом, прожекторами какие-то такие проблемки, которые у вас есть. И потом вы это внутренне начинаете на Советах мозговать или какими-то активными группами это всё прорабатывать.

Кстати, вот здесь я сноску такую сделаю, а то мы всё на вас бухтели, бухтели. А сегодня, видимо, так сердце смягчилось, да я шучу, шучу. Посмотрела на Екатеринбург с седьмого этажа и там для себя отметила, что как-то так хорошо за 16 дней такой плотненький Синтез, такой хороший. Именно хорошее состояние плотного Синтеза на территории, то есть, я видела это по итогам Синтеза, но это мы с вами там два дня пахтали этот Синтез. А здесь у вас были Рождественские стяжания, новогодние, и вам удалось сконцентрировать плотный Синтез и Огонь настолько качественно, что он не просто в Столпе фиксировался, куда вы фиксировали, как я предполагаю, Синтез и Огонь, а ещё и по территории сама эта плотность, вот она присутствовала. Кстати, Раса развивается как определённый вид среды жизни, и она развивается в специализированном Огне. Поэтому, когда мы сейчас вот сказали, сделали вам такой комплимент в хорошую сторону, да? Вы должны понимать, что, разрабатывая вариативность условий Огня на территории подразделения, вы стимулируете и накрываете Екатеринбург Силами Жизни Синтеза и Огня той Расы, которую взращиваете на территории. Кстати, к вам вопрос: а какую Расу на территории вы взращиваете, вот вне Новогодних стяжаний?

*Из зала: – Девятую Метагалактическую.*

А почему?

*Из зала: – Девятая выше.*

А почему? Вот как вы думаете, правильный ход мыслей? И, да и нет. Я бы сказала, что вам нужно устремиться на взращивание 16-й Расы – Расы Отца или 14-й Расы – Расы Владыки, или 13-й Расы – Расы Учителя. И у вас должна быть, давайте так, иерархизация Рас для, ну, во-первых, курсов Синтеза. Проходим курс Синтеза – не ниже 13-й расы Учителя, проходим курс Ипостаси – не ниже 12-й Расы, проходим курс Служащего – не ниже 11-й Расы, проходим курс Посвящённого – не ниже 10-й Расы. И вот теперь, Леночка надо чуть умыться: просто люди на улице – 9-я Раса, где вы взращиваете её. Понятно, что сложно дотянуться до этого варианта действия, но тут срабатывает очень интересный ключ: все девять видов Человека в цельной 9-рице всех Рас в их иерархизации по подготовке населения, да? И будут Человеки-Посвящённые, пожалуйста вам, будут Человеки синтезфизичности, пожалуйста вам. Но, понимаете вот, я сейчас просто, когда эту тему публикую, с Владыкой, что мы делаем: мы прощупываем вообще, насколько вы в этом направлении работаете. Вот мы вас похвалили, ещё надо вам ложку дёгтя, ну, так же не бывает, надо противовес всегда. И вот в противостоянии, в противовес вот этого – весов, у вас, знаете так, мы не нащупали с Владыкой сейчас сознательной работы на территории, с иерархизациями Рас Изначально Вышестоящего Отца, как с рланетарными, так и с метагалактическими. Вам нужно поднять эти темы на территории и здесь включиться в работу с Аватарессами Синтеза. Потому что Раса – это концентрация Жизни от Аватарессы Синтеза. Значит, если включатся в работу Рас Аватарессы Синтеза, включится явление работы чего? Видов Пра-огня, Пра-синтеза Пра-явления любого, которыми организуются Аватарессы и будет включаться, что? ИВДИВО территории, так же? А ИВДИВО территории относится к кому, к чему? К Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, к 16-му явлению. Собственно, у вас нелинейно, вы даже этой темой будете устанавливать Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца физически на территории.

Ну что, упало всё, да? В Доме всё рухнуло старое, на территории подразделения, услышали? Вот сделайте из этого выводы, которые, привнесли бы пользу не только вам индивидуально. А помните: мы восходим только тогда, когда умеем служить другим. И вот, соответственно, Расами нужно научиться служить, Расой нужно научиться служить. И когда мы говорили об Индивидуальном Синтезе, об индивидуальном состоянии какого-то действия в условиях Синтеза и Огня, это те, или иные формы служения, которые вы вовне выражаете организацией той же архетипичности и, подтягивая собственное состояние внутренней жизни, вы ещё и подтягиваете, всю территорию под определённый контекст условий ИВДИВО, когда начинает взрастать что? Сама цивилизация на этом пути, в общем-то, внутренняя нация и условия, которые строятся ниже.

# Расу Изначально Вышестоящего Отца разрабатывает 16-рица ИВДИВО-развития

Соответственно, вот мы это зафиксировали и давайте ещё раз увидим один момент, который тоже важен. Когда мы включаемся в процесс образования действия Расой, как вы думаете, что нам помогает разработать Расу в каждом из нас? Вот вообще, что включает силу, мощь, возможностей Расы Изначально Вышестоящим Отцом в каждом? Вы, давайте так, на этом, я пошучу: «собаку съели». То есть, вы каждый день этим занимаетесь, ну хотя бы одной позицией из этих пунктов точно вы оперируете, осваиваете и включаетесь в эту деятельность. Как вы думаете, что стимулирует развитие Рас?

*Из зала: – Как вариант, 16-рица ИВДИВО-развития.*

Не как вариант, а это основной, главный и самый важный вариант, который разрабатывает Метагалактическую Расу Изначально Вышестоящего Отца. И вся 16-рица ИВДИВО-развития должна стоять на посту, ну, если так корректно сказать, на посту внутреннего взрастания Расами Изначально Вышестоящего Отца. Где мы, помните, с вами на предыдущем Синтезе проходили: чем мы служим ИВДИВО, чем мы служим Аватарам Синтеза, чем мы служим Изначально Вышестоящему Отцу, чем мы служим Аватар-Ипостасям, чем мы служим материи и чем мы служим Матери? Вот, собственно, я, не знаю, поднимите руки, кто отрабатывал в себе это явление, ну хотя бы там не физически руки поднимите – вышестоящими телами, только не две, а одну. Помните, а то: сдаюсь по полной программе. Это как раз проверка на то, насколько в течение месяца, это же была с вами последняя тема 59-го Синтеза. Насколько вы отработали в себе ту или иную степень ИВДИВО-развития и не зависли на Образе жизни, не зависли на Слове, не зависли, на… там Изучении, не зависли на Понимании. А хотя бы подтянулись в Человека-Учителя с точки зрения Погружения и в Погружение вошли не как в практику индивидуального решения каких-то целей и задач. А вошли в погружение, как умение погружаться ракурсом всей насыщенности сердечности действия в Ядрах Синтеза.

Кстати, вот сейчас не продолжу мыслеобраз, вот специально оборву его на слове, чтобы вы его продолжили сами во внутреннем мире, и это же ваша стимуляция или мотивация на внутренний мир. Вот вы чувствуете, что вам нужно, вас бросили в воду, и вам нужно выплывать из неё, а если вам всё время: тут плотик, тут спасательный круг, тут, не знаю, там инструктор со свистком, который кричит: вот там акула, туда не плыви, неинтересно развиваться, у вас слишком много тёплых условий. А когда есть состояние вот, не до…, не то, чтобы недосказанности, а Владыка вас, сказал первую часть, а вторую часть вы сами продолжаете. Ваш внутренний мир начинает стимулироваться, ваши вышестоящие тела и части начинают включаться и вырабатывается, кстати, что? Синтезфизичность. Потому что вы внутри себя стимулируете найти ответ, который бы вас вытянул на следующий этап или в следующий период действия. Если вы везде во всём будете спрашивать только физически ответы, то принцип Посвящённого «сделай сам» он будет нарушен тем, что ваша субъектность перестанет быть какой? Воспитуемой и уровень воспитанности, вот у нас, кстати, с вами Совершенный Объект да, инструмент Совершенный Объект. С точки зрения науки 5-й Расы, ну, грубая форма, с точки зрения научного подхода в окружающей действительности, объектом научного исследования, собственно, и есть сам Человек, да? Но мы-то с вами зная или видя Индивидуальность, или Синтезность каждого из нас в росте Компетентного, должны понять, что мы не можем быть объектами, хотя это вопрос философский. И пока мы с вами субъектно не самостоятельны, мы когда-то с вами поднимали вопрос: насколько мы субъектны Огнём, насколько мы Субъекты Синтеза, чтобы перестать быть объектами внутреннего роста и взрастания у Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Это не скользкий вопрос, это щепетильный вопрос, который, кстати, просто, знаете, как вот пахарь вспахивает вашу Ипостасность. Понимаете, вот о чём сейчас идёт дискуссия у нас с вами, причём дискуссия не физически, у нас идёт с вами дискуссия Частями, дискуссия сферами мысли, дискуссия Восприятием. Просто представьте в голове дискуссия *–* Восприятиями, это же красиво. Мы сегодня говорили о Красоте, где включается Ум, где наше Восприятие оперирует чем? Включайтесь в процесс, а то сейчас буду дёргать, вот сюда встанет каждый, а я сяду на ваше место, включаемся в процесс. Чем оперирует Восприятие, чтобы включилась динамика внутреннего действия, чем оперирует Восприятие как Часть Изначально Вышестоящего Отца? Что должно у нас с вами сработать, чтобы, вот это важно для ипостасности, если Ипостась не имеет этого, грош ей цена в базарный день. Придёте на ярмарку и скажете: «Всё, приобретаю», – а вам скажут: «Ну всё, нет». Почему? Потому что не наработали вот этого вот.

*Из зала:* *– Практика.*

Да, конечно, да конечно – нет!

*Из зала: – Образом.*

Молодец! Для Восприятия важен Образ и дискуссия Восприятий идёт исключительно вначале Образами, мы воспринимаем Образами. Вот я вижу вас, я вижу ваши Образы, Отца, Образ Аватара Синтеза, Образ Аватаров Синтеза Юлия Сианы у кого-то по Должностной Компетенции, Юсефа Оны, у всех. Но к этому Образу должна идти в нагрузку ещё, что?

*Из зала: – Должностная Компетенция.*

Нет, не спеши, к этому Образу в нагрузку должна идти, должно ещё идти Подобие, которое взращивает у нас с вами что, любезные мои или наши? Кого?

*Из зала: – Индивидуальность.*

Да ладно, – сверхкультуру! И мы начинаем включаться в процесс, любимое слово одного Компетентного «пахтанием» Синтеза во внутреннем мире, где дискуссия Восприятиями строится Образами Аватаров Синтеза в каждом, а мы то начинали сейчас с вами с чего? Когда мы дотянулись до состояния погружения и включились в условия, что мы погружаемся, смотрите, мы сейчас погружаемся в Образ 60-го Синтеза. Вроде бы Образ – это первая Часть, это включается у нас движение, но, если движение не будет запахтано с Жизнью, мы никогда не придём к творению, почему? Помните такое условие, тот, кто не знает своего прошлого, не отстроит своё будущее. Для нас с вами настоящая Жизнь – это всегда перспективное творение завтра или сегодня, но через какое-то время.

Не срывайтесь только с этой мысли, не соскакивайте с неё. Если вы не отстраиваете и не воспитываете Жизнь с Аватарами Синтеза в стилистике Расы, Психодинамики любой Части, в Восприятии одного Образа, ну, например, 14 Метагалактик 14 архетипов. У вас сколько Образов на Восприятие 14-архетипичной цельности Жизни в Метагалактике? Один Компетентный сказал: 14, и все по отдельности. Но проблема в том, что Образ Отца, он один, и на все 14 архетипов у нас один Образ, который внутри имеет иерархизацию внутренних подобразов, ну так не говорят, то есть, нет такого обихода речи. Есть просто один цельный Образ, который формирует в себе взгляд сопересечения 14-ти архетипического явления. И наша задача воспитаться с Аватарами Синтеза всей сердечной насыщенностью Сердца через Огонь Человечности в организации действия Ядрами Синтеза.

Соответственно, из этого вопрос: когда последний раз столпом Ядер Синтеза вы действовали в погружённости Сердцем Изначально Вышестоящего Отца? Вот, да, это просто к вопросу погружения. И когда мы погружаемся в ситуацию, в проблему, в ту же Жизнь, кстати вопрос, насколько вы погружены в Жизнь, оно там, мониторьте уровнем каких-то данных, насколько вы погружены в Жизнь. Насколько, кстати, где критерий погружённости в Жизнь? Чем мы мерить будем погружение в Жизнь? Где глубина, понятие, что я глубоко живу или поверхностно?

*Из зала: – Пламенением, Пламенем.*

А если подумать и войти не через Пламя, а через другой вид Огня. Это степень…?

Не, не, не, это степень Поядающего Огня.

# Глубина Жизни и её соизмеримость ракурсом Поядающего Огня

То есть, понимание насколько я погружена вот сейчас в Синтез, это, с одной стороны, я горю, но я же не пламенею, понимаешь, у меня не работает Пламя Отца сейчас, только лишь Пламя Отца. У меня работает ИВДИВО, у меня работает Хум, у меня работает Амритическое тело, у меня работает ИВДИВО-тело творения. То есть, у меня работают основные Части. У меня работают в конце то концов двести какая-то Часть в явлении Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, ну хоть разгуляться-то можно на четыре Части. Это шутка. Понимаете, то есть, и у меня вопрос, сейчас пошутили, а я сейчас серьёзно, вопрос в Поядающем Огне. И включаться в глубину Жизни и соизмерять или мерить её, можете даже не удивляться, проверено на собственном теле, можно ракурсом Поядающего Огня. То есть, Поядающий Огонь в теле, который, кстати, относится к какой Части, Поядающий Огонь? Поядающий Огонь – это какая Часть?

*Из зала: – 161-я.*

Какая Часть по названию?

*Из зала: – Поядающий Огонь.*

Поядающий Огонь, а всё равно он включает уровень какого явления фундаментальности?

*Из зала: – Жизнь.*

Нет.

*Из зала: – Правила*

Правила, правильно Лена. Так вот и получается, что, погружаясь в Жизнь Поядающим Огнём я соизмеряю глубину Правилами внутренних обоснований каких-то процессов, да? Или углубления каких-то параметров, причем вот то, что мы сейчас с вами поднимаем вопрос-это даже записывать нечего, потому что-либо ты это в голове берёшь, как некую такую, ну не знаю, давайте так, схему, вот здесь схема, она не отрицает внутренний Синтез, знаете почему? Потому что Ипостасность – это прежде всего, что, в угоду схемы, вот именно, ну в усилении схемы. Что такое Ипостасность в усилении схемы? Это системность. И Ипостась – это такой максимальный системщик помимо синкретизма, это ещё максимальный системщик, где я внутри себя систематизирую всё. Здесь есть одно - НО, при этом, не факт, что во мне всё это работает как часы, синхронно. То есть, я могу просто всем озадачиться, водрузить на себя все стяжания, все последние разработки, быть передовиком во всех проектах, всем закрывать во всём рты, но внутри дальше система не синтезируется во что? В целое Учителя. А по большому счёту, мы не можем быть вовне Учителями, если мы внутри не Ипостаси, то есть, я не могу вовне эталонить до тех пор, пока я внутренне не умею творить Синтез и Огонь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, дальше в своих Частях в явлении Источника, то бишь Изначально Вышестоящего Отца синтез-архетипично цельно собою.

# Игра – это иррациональный Свет Изначально Вышестоящего Отца с запиью Мудрости каждого из нас

Даже если сейчас вам тяжело – это очень хорошее состояние, вы теряете себя после завершения всех банкетных состояний. Я тут слышала, столы ломились так, что гулял весь Екатеринбург, вы плясали цыганочку от и до. Я шучу, шучу, это была шутка! А теперь надо и поработать, то есть, надо сбросить ментальный жирок, который наплыл у вас в сферах мысли, и включиться в состояние. Кстати, а чем мы включаем в практиках Рождественских или в любом Празднике ИВДИВО внутренний мир, чтобы он был интересен не по факту стяжания самой практики, а вообще вот хотелось приходить, через что? Ай-ай-ай-ай. Через что? Сдаётесь? Сдаётесь. Но в этом есть смысл. Язык причинного явления причинной материи, какой?

*Из зала: – Зеркала.*

Нет, игра. Игра, через игру, но только не через детские игры, а через игру, как иррациональное, господнее *(Ред.: смеётся)*, ну ладно, господнее и иерархическое действие Света в каждом из нас. Сейчас ещё раз, игра – это иррациональный Свет Изначально Вышестоящего Отца, в который записана Мудрость каждого из нас. И когда мы сейчас говорили о том, что ребята, если мы с вами включаемся в диалог Восприятием, мы включаемся в диалог Образами. То есть, у нас включается Свет, в который мы можем записать только ту Мудрость, которую сами выработали, только ту Мудрость, к которой сами пришли. И на любом празднике ИВДИВО, или давайте так, на ключевых основных праздниках Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца нужно уметь каждого Компетентного переключить на внутреннее действие через иррациональное, где, вот тут могу сделать, ну вот, я просто думала на эту тематику, я сейчас просто проба пера. То, что вы сейчас слышите это буквально последние дни, когда мы думали об этом состоянии, давайте увидим, что само ИВДИВО – это и есмь состояние иррациональности процессов системности в цельном явлении Изначально Вышестоящего Отца. Вот по-другому посмотрим на Дом Отца, где Отец априори асимметричен в своей явленности каждому из нас, правда, ведь? А у нас асимметрия с точки зрения науки, какая позиция?

*Из зала: – 10-я, 11-я.*

Так десятая или одиннадцатая?

*Из зала: – Десятая.*

Десятая, то есть, асимметричность наступает с момента какого? *(Ред.: чих в зале)* Будь здорова. Когда мы начинаем владеть репликационностью прямого явления Изначально Вышестоящего Отца. И уже из асимметрии мы начинаем взрастать в иррациональное состояние, и у нас внутри сам Свет внутреннего роста Изначально Вышестоящим Отцом и Аватарами Синтеза Морией Свет Высшей Школой Синтеза начинает стимулировать у нас подход иррациональной действительности по факту. Здесь надо только поднять руки и сказать: «Спасибо Отец, что мы можем так смотреть на это явление».

А теперь нужно понять и внутри помозговать. Поэтому мы вам долгое время рекомендовали: «Ребята, делайте такие философские батлы или там, какие-то философские координации, когда организация с организацией, когда вы между собой сопересекаетесь, и, соответственно, вырабатываете какой-то новый или взгляд, или тенденцию, или подходы между собою через игру, через иррациональное состояние взгляда, тем самым вы стимулируете 14-ю расу Метагалактическую, Владыку Изначально Вышестоящего Отца, стимулируете Мудрость и стимулируете, как ни странно, Истину Изначально Вышестоящего Отца. Вот во всей этой связке, во всей этой связке и должна у нас с вами родиться та Ипостасность, на которую мы:

а) способны,

б) действительны в этой Ипостасности…

# Ипостась – это высшая целесообразность Изначально Вышестоящего Отца

Кстати, давайте зададимся вопросом, насколько Ипостасность действенна в своей действительности? Если мы уже определились, что погружённость в Жизнь мы соизмеряем Поядающим Огнём, но мы можем подтянуться и увидеть, что помимо Поядающего Огня в Высшей Школе Синтеза у нас есть Вышколенный Синтез, а чутка пониже у нас есть, ну, даже не чутка пониже, чутка повыше в 17-й позиции в ИВДИВО 17-ричного явления в Должностной Компетенции Виртуозный Синтез Изначально Вышестоящего Отца, то к вам вопрос: в чём вот эта вот соразмерность достижимости Ипостасности или Ипостаси как таковой у нас с вами?

*Из зала: неразборчиво.*

Раз, чем, кем, в ком, когда в каком объёме? Или мы не будем сейчас привязываться к каким-то событиям, а вообще в целом сформулируем принцип Ипостасности. Вот давайте так, для Жизни Ипостасность – это…, для Монады Ипостасность – это…, в Творении Ипостасность – это… Увидьте, в Красоте есть понятие, что Красота – это высшая целесообразность. Если Красота на уровне, ну, не если, а Красота на уровне Творения находится, то, соответственно, для Жизни и для Монады Ипостасность – это определённая целесообразность, только давайте, давайте скажем не высшая целесообразность, а какая она? Только не творимая, не творящая, не субъядерная, не огнеобразная. Какая это Ипостасность?

*Из зала: – Исходная.*

Исходное пахнет исходом. Ну, вот прямо реально, оно бьёт в смыслах лингвистически – исходом. Сразу же видится Моисей с заповедями. Насть, давай поменяем. Хорошее слово, сильное слово.

*Из зала: – Источник.*

Хорошее слово, сильное слово, но…

*Из зала: – Там Созидание идёт.*

Нет, не может быть что-то ниже. Должно быть что-то выше.

*Из зала: – Изначальная.*

Изначальное, оно всегда конечное, потому что есть Изначально Вышестоящее, есть Пра, есть ИВДИВО явления Праоктавы Октавы Бытия, то, что выше даже этого Изначального. Буду оспаривать. Что может быть вот это: целесообразность какая? Какая?

*Из зала: – Прасинтезная.*

Прасинтезная. Выше Прасинтеза есть Синтез Аватара Синтеза Кут Хуми. И всё, весь Прасинтез закончится быстро. Шутка.

*Из зала: – Истинная Ипостасность.*

Истинная Ипостасность, а ещё.

*Из зала: – Отцовская целесообразность.*

Какого Изначально Вышестоящего Отца? Когда мы говорим Отцовская целесообразность, мы должны говорить: Отцовская целесообразность Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, потому что мы непонятно – выходим ли мы на Отцовскость, как на совершенное явление Инструмента.

Кстати, а может быть в этом и есть Истина того, что целесообразность в 64-ричной дееспособности той Отцовскости, которой мы владеем. И тогда вопрос, что Ипостась – это владение структурной Отцовскости или системной Отцовскости, да?! Вот сейчас не отрицайте! Кстати, вот Ипостась, она интересна тем, что она воспринимает всё. Вот этот синкретизм: впитывает любые знания, любые подходы, любые темы, любые материалы, обрабатывает, потом делает выводы и соответственно на сложенных выводах уже приходит, что ей ближе, к чему она будет двигаться и, соответственно, на что выйдет.

И, кстати вот у Ипостаси есть одно, ну, не у Ипостаси, как у Аватар-Ипостаси, а у нас с вами в ипостасности есть одно качество, с которым мы с вами должны попрощаться: это внутреннее упрямство. Вот упорство мы оставляем, как человеческий фактор, да?! А упрямство, как нечеловеческое, как царство животного, мы должны с этим распрощаться. Потому что есть какие-то конкретные действия, где мы должны быть упорны в достижении. Ну, например, не получается разработаться с Аватарами Синтеза, а мы упорно ходим и упорно нарабатываем это явление. Да?! И есть упрямство, когда мы говорим: нет, нам Аватар сказал, что я буду делать только это. И вот видите, вроде бы разница небольшая, но тем не менее она существенная, просто пропасть между двумя этими понятиями.

И вот если вернуться, то Ипостасность – это высшая целесообразность и выбираем высшую целесообразность Отцовскостью Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО в каждом из нас.

Соответственно, до этого был какой вам задан вопрос? Насколько вы отцовско ипостасны или ипостасны Изначально Вышестоящему Отцу каждого архетипа. Вот предположим, был 60 Синтез, сейчас начался. У вас был месяц на подготовку. Нарабатывали ли вы с Изначально Вышестоящими Отцами от Планеты Земля до Си-ИВДИВО 14 ипостасных состояний?

Вот смотрите, есть выражение, а есть состояние. Состояние не может не быть, какое? Выраженное. Если состояние не выражается, оно какое? Ну, или неискреннее, а такое наигранное, наносное, либо не до конца сформированное.

Поэтому, ну, фактически вспомните, вы приходите в какую-то организацию или там входите в круг Компетентных или просто людей. И вы сразу же первое что? Вы начинаете сканировать состояние оппонента или группы. И на основании, кстати, вот этого сканера процессов, какого-то процесса, вы понимаете: условия хотя бы приблизительно: условия, подходы. У вас включается внутреннее – что? Синергийность каких-то связей, то есть синергия, как внутреннее сочетание условий между вами. Правильно слово – термин употребила, да? И на основании этого у вас включается что? Действия минимально полевых условий в Доме Отца, чтобы сложился разговор, сложилась Практика, сложилось, не знаю там – решение какого-то вопроса. И вот в этом, наверное, и есть какая-то ипостасная Отцовскость, где мы включаемся в целесообразность каких-то действий.

# Ипостасность – умение наблюдать в другом Изначально Вышестоящего Отца

То есть, наверное, нам нужно увидеть, что для Ипостасности важно умение наблюдать в другом Изначально Вышестоящего Отца. А почему мы употребили наблюдать? Наблюдать. Потому что, когда мы наблюдаем перед собою кого-то или что-то, мы это, во-первых, видим внутри себя. И если я, например, вот в вас перестану видеть Отца или даже перестану в себе понимать, что вы – есмь Отец, ваше ИВДИВО каждого такое, я перестану в себе взращивать Отцовскость и Отца.

То есть, здесь срабатывают Образы и это очень такой существенный вопрос и существенная проблема: мы иногда расхолаживаемся настолько, что перестаём видеть в другом что-то ценное. А помните, было такое выражение, что, если ты хочешь, чтобы ну допустим, человек стал лучше, чем он есть на данный момент – начни в нём видеть большее, чем он может и делает. То есть, дай хотя бы процентов на 20 или на 30: мысли, взгляд, тенденции о нём больше или лучше, чем он есть по факту. Тогда получается, что? Разрабатывается пространство, именно пространство как 23-е явление, которое стимулирует Дух, как 31 для того, чтобы Воля, как 64 в фундаментальности ударила по условиям, как 16-й позиции.

Чувствуете такое биение ядер? И пришло к тому, что в каждом из нас начинает взращиваться вот эта целесообразность, как цель явления синтеза различных Образов Изначально Вышестоящим Отцом. Где Образы, когда Образ один, но у нас есть Образ каждой Части. И давайте так: 256 архетипических Образов Изначально Вышестоящего Отца в Си-ИВДИВО метагалактически или там 4 миллиарда Образов с точки зрения Учителя Синтеза Ля-ИВДИВО по Частям. И мы начинаем внутренне прибегать к чему? Как раз к сформулированию, именно к формулированию действиям Изначально Вышестоящим Отцом.

# Как мы формулируем Отца

Кстати, как мы формулируем Изначально Вышестоящего Отца? Только не Словом, Слово у нас с Образом 1 – 2, ну или там 129 – 130. Как мы формулируем Изначально Вышестоящего Отца? Слово «формулируем» переведите из языкового словесного понимания в практическое телесное действие, как мы формулируем Отца. Только не спим.

*Из зала: – Образом.*

Ты до этого слышала? Образ оставляем со Словом на 129, 130. Вот не трогаем эти Части сейчас. Как мы формулируем внутри Отца? Давайте так: Форма, давайте так, Форма – это что? Это Абсолют. Если мы говорим: как мы формулируем Отца: то есть, как мы внутри приводим своё тело, то есть Учителя Синтеза в определённую форму действия с Изначально Вышестоящим Отцом. Это и есмь – формулируем. Мы складываем внутри формулу, ну, формулу, где она есть у нас по факту внутренняя, и вот вопрос – какая она?! Как мы формулируем Отца, она очень простая. Мы просто, я просто хочу, чтобы вы включились в разбежку вот Огня и внутренне с Аватаром Синтеза Кут Хуми «чутка» подумали, вот на чуть-чуть. Ну, буквально на самую малость.

Много не надо, это опасно. Вот много думать это опасно. Хотя очень полезно, но опасно. А почему, кстати? А, ой, а давайте пофилософствуем, почему много думать это опасно. Ну, обычно люди мудрые, они всегда какие чаще всего?

*Из зала: – Никакие.*

*Из зала: – Не действенные, они зацепляются на мудрость.*

Да ты что, слушайте я о вдохновении, а вы тут сразу о минусе.

*Из зала: – Ну, почему опасно много думать, мы же об этом.*

*Из зала: – Обломов.*

Только не они кого-то обламывают, а они обламываются, от того, что видят нецелесообразность окружающей жизни, да?! Ладно, это был философский вопрос. Я просто в одной книжке когда-то прочитала о том, что мудрость избыточная ведёт к одиночеству. То есть, когда ты повышаешь уровень мудрости или знания. Ну, это даже не знания, а именно мудрости, ты начинаешь смотреть на окружающую действительность с определённым углом глубины зрения, то есть взгляд включается во что-то другое. И уже какая-то социальная действительность, которая заводит всех, она уже не настолько существенна, потому что в твоей, в твоём внутреннем мире есть другие ценности, другие категории, другие факты какого-то действия. И оно приводит в состояние. Но, причём, мы не можем сказать, что мы становимся одинокие, тогда мы, в общем-то, что, без Отца и без Владык? – Нет, мы не одинокие, так как у нас внутри есть Отец и Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза, да, в каждом из нас. Но мы начинаем быть какими? – Избирательными.

И вот Ипостасность, она на самом деле, если продолжить Ипостасность, – это глубокая сочетанность внутренней жизнью, настолько включённая во внутренний процесс, что мы иногда выбиваемся из внешнего процесса внутренней высокой отстроенной Ипостасностью. Не потому, что нас не интересуют, там, не знаю, какие-то события, какие-то общения, какие-то встречи, ещё чего-то. Нет, нас это интересует. Но у нас время уходит настолько во внутреннем мире на большее в действии там, что здесь у нас уже не хватает банально времени на что-то такое, физическое. И вот поэтому мы, ну, как-то можем говорить о том, что категория Жизни, давайте так, категории Жизни, они начинают меняться, да. Ну, вернёмся сейчас, мы не про грустное, у нас всё меняется постепенно, а мы про более высокое.

# Чем формулируется Изначально Вышестоящий Отец в нас

Чем мы формулируем Отца в каждом из нас? Ну, наверное, это Части, раз, да. Была такая мысль, Частями. То есть, мы внутренне формулируем, то есть, оформляем и несём форму Изначально Вышестоящего Отца Частями. К вам вопрос: насколько вы жизнеорганизованны Монадой Изначально Вышестоящего Отца синтез-14-ти архетипично цельно, или же, если убрать первые, там: Галактику, Солнечную систему и Планету Земля, – 11-ти архетипично? То есть, мы с вами когда-то эту тематику поднимали, и вы задавались вопросом: как нам организовать действия с Монадой в разных архетипах, да. Я не знаю, вы этот вопрос мониторите в подразделении, вы его как-то там стимулируете на Советах Изначально Вышестоящего Отца, может быть, какие-то группы в подразделении есть, которые занимаются отстройкой действия Метагалактической Психодинамики в Монаде во взращивании, смотрите, разных видов Огней Жизни для Монады той… того или иного архетипа. Ну, например, Монада базового явления частей, которая фиксируется в Ре-ИВДИВО, будет разительно отличаться, да, от действия Огня Жизни Монады в Синтез- или Стать-выражении, точки зрения Ля- или Соль-ИВДИВО, то же, верно же? И вот вопрос, что необходимо как-то вам внутри простроить процессы в подразделении, где бы было минимум пять или шесть групп, которые бы стимулировали внутреннюю работу на это условие.

Так вот, ещё чем формулируется внутреннее действие с Изначально Вышестоящим Отцом? Это всё про Ипостасность.

*Из зала: – Слиянность, если, вот некоторая возможность слиться своими возможностями с Отцом…*

Давайте думать логически: слиянность, это основа чего?

*Из зала: – Любви.*

Любви. Значит, это не выше, чего, слиянность? – Не выше действия частностей. Значит, мы не подойдём к частям, потому что будем только в слиянности и только в частностях: только в мыслях, только в движениях, только в ощущениях, только в чувствах. И не факт, что у нас будут действовать Части Изначально Вышестоящего Отца, то же ИВДИВО-тело движения, или ИВДИВО-тело чувства, или ИВДИВО-тело мысли. Понятно? Мы будем находиться только в частностях.

Поэтому слиянность хороша для человека. Причём, хороша слиянность, знаете, для кого? Для пламенности, слиянность хороша для Пламени Отца. Вот у вас был 49 Синтез, было Пламя Отца. И вперёд, учитесь сливаться Пламенами. Причём, вопрос, знаете, чего? – слить вид Синтеза и Огня с определённым Пламенем. Кстати, чаще всего, как вы думаете, почему нас жизнь бьёт по самым значимым точкам: либо пятая, либо первая, либо что-то между ними в виде поясницы, вот там, где Воля Отца фиксируется? А только потому, что мы не научились в Монаде, там же Пламена в Монаде, да, давайте так, не разработали Огни в Пламенах Монады. Так, немножко косноязыко сказала, но суть осталась верная.

То есть, Жизнь возмущается, давайте так, Жизнь Рас, Жизнь видов человека, Жизнь эволюционная, Жизнь царственная, Жизнь стихийная, Жизнь видовая – видами жизни, Жизнь видов материи, Жизнь типов материи может возмущаться и сказывается на условия нашей окружающей действительности, если в Монаде, ну например, там, стяжали один раз Монаду, этого, 14-го архетипа мы с вами стяжали, да, – и всё, зафиксировали туда 17 миллиардов Огней, 17 миллиардов Синтезов, слили Пламя с каждым видом Огня, и на этом успокоились. Но если мы с вами, например, приходили в Рождественские стяжания и не углубляли в Монаде Огни, чтобы, например, смотрите, каждое Пламя Отца выдержало концентрацию Жизни Расы. А ну-ка 24 Огня расы, чтобы Монада была сильна, чем? – Разновариативностью Огня Жизни Расы, которая фиксируется на Зерцале Монады. На кой…нецензурное слово не употребляем, мы с вами стяжали Печати 32 в Монаде?! Было дело? – Соглашайтесь, было. 32 Печати стоят, 32 Образа стоят. Всего лишь 14 Рас! То есть, пополам от 32-х. То есть, давайте так, Расы, 14, 16 – стимулируют у нас материю Огня в отстройке Монады Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Связали? Ну, немножко так вот сложно, но есть над чем подумать. Причём, если вы сейчас себя отпустите, и свои внутренние категории перейдёте за их пределы, и просто вот отпуститесь в выражение того, что даёт Аватар Синтеза Кут Хуми, внутри начнётся больше складываться.

Знаете, в чём у нас проблема: мы хотим быть поняты другими, ну, что у нас там что-то не получилось или у нас там что-то получилось, но не хотим сами понимать и тянуться дальше за Аватарами. Вот, в чём у нас сейчас такие хорошие тенденции времени, когда Владыка и Отец дают какую-то перспективу? – Потому что мы идём не за Изначально Вышестоящим Отцом, а мы идём вместе с Изначально Вышестоящим Отцом, и это сказывается на уровне нашей жизни, а значит, на самом Творении, которое происходит в ИВДИВО. И вот, когда мы сейчас говорили о Монаде, о Пламенах, об Огне, о Расах – это как раз и была тенденция Творения, чего? – Синтеза и Огня Изначально Вышестоящего Отца в Жизни Монадой Изначально Вышестоящего Отца. Понимаете, вот в этой тенденции мы бы хотели вам показать, насколько важна целесообразность возможностей, которая вкладывается в действия Рас и собственно, Жизнь Изначально Вышестоящего Отца.

# Компетенции проверяются знаниями, умениями, навыками. Мы действуем в них телом

Чем ещё вписывается состояние возможности действия с Изначально Вышестоящим Отцом? Слиянность мы отвергли, как явление фундаментальностей и частностей.

*Из зала: – Компетенциями.*

Уже близко. Тогда давай уточним, какими видами Компетенций, их много. Какими Компетенциями?

*Из зала: – 32-мя.*

Тридцатью двумя Компетенциями. Хорошо. Но разверни и дай более подробный ответ: что ты вкладываешь вот в формирование или в оформленность Ипостасности Компетенциями Изначально Вышестоящего Отца? Здесь можно подойти, ну минимум, с двух сторон.

*Из зала: – Я так понимаю теми Компетенциями, которые фиксируются Ядрами пройденных Синтезов, потому что эти Компетенции на нас фиксируют вот эту вот выраженность Изначально Вышестоящего Отца.*

Остановимся. Давайте увидим, чем проверяются Компетенции или Компетенция? Знаниями, умениями, навыками проверяется Компетенция? – Однозначно. Как нам с вами сложить условия, чтобы ту или иную Компетенцию, например, сейчас четвёртая ИВДИВО, четвёртая ИВДИВО Творящий синтез, да, проверить Знаниями, Умениями, Навыками, Возможностями Изначально Вышестоящего Отца, Способностями Изначально Вышестоящего Отца. Вы скажете: это Инструменты. Прекрасно. Переложите действия Инструментов в организованное применение в Компетенциях, чтобы у вас сработала, ну, вот, хотя бы 32-рица Инструментов для внутреннего взрастания Компетенциями. Компетенции исходят откуда? – Из 32 архетипов огня, так же?

Если мы с вами не научимся в Октаве Бытия, в Праоктаве действовать Компетенциями Изначально Вышестоящего Отца знаниями, навыками и умениями, – возьмём эту троицу, эту триаду, – то нам с вами будет сложно её переложить в 32-рицу архетипов материи, по одной простой причине: в 32 архетипах материи мы действуем как, Компетенциями? – это для чего нам был важен Ум, – потому что мы действуем в них как? – Телом. И если мы не научимся ипостасно-телесно Компетенции перекладывать на Творение Телом, – по большому счёту мы с вами, ну не то, что сказать, нарушим, а мы с вами не до конца будем исполнять тот Стандарт, тот Стандарт Компетенций, который Отец закладывал в нас минимум 32-рицей или 64-рицей архетипического действия. Вот сложите. Эта тема, она, ну, грубо говоря, мало нами разработана. Потому, что если сейчас настраиваться на неё, она жизнеспособна, эта тематика, мы об этом говорили неоднозначно, но она мало у нас внутри продуктивна. Почему? Ну, потому что мы с вами не ходили к Отцу и к Аватарам, например, за Статусом, ИВДИВО Статусом по итогам предыдущего месяца, так же? И не нарабатывали знания, навыки и умения статусной организации Учителя Синтеза в течение месяца Созиданием Изначально Вышестоящего Отца. Ну, кто это делал? Да никто не делал! Но все сидят и говорят: а нет, в позе Лотоса: «мы входим в состояние слиянности с Изначально Вышестоящим Отцом. Приди Отец, и да будет тебе». Не-а. Да будет нам от прихода Изначально Вышестоящего Отца. Поэтому, когда Настя сказала слово, какое? Ты сказала до этого слово, Исход?

*Из зала: – Исходное.*

Исходное. Это как раз состояние итогов прихода. Исход получается по итогам прихода. Ладно, услышали?

Поэтому мы бы вас серьёзно бы настроили на формирование навыков, умений и каких-то знаний, которые вы накапливаете по итогам тех Компетенций, которые складываете с Аватарами Синтеза и с Изначально Вышестоящим Отцом.

И давайте на этом остановимся, чтобы мы увидели, что этими двумя формулами у нас как-то начинает идти включённость оформленности действия с Изначально Вышестоящим Отцом.

То есть, помните такое выражение, что «Отец не играет в кости». То есть, вот нет состояния, когда бы с нами играли или действовали какими-то явлениями, которые бы нас внутри не развивали. Всё, что делает Отец и Аватары, как бы мы с вами это не видели, это всегда работает на какую-то перспективу, причём, очень большую. С точки зрения Иерархии мы можем сказать одно: что для Иерархии важен взгляд не на это воплощение, а всегда на, ну так скажем, пул воплощений, минимум, десять, которые следуют от этого физического воплощения и дальше.

И вот наши Компетенции они проверяются нашей с вами Ипостасностью. Потому что вы наверно знаете, даже из социального, из социальной такой нормы, что, компетенция не даётся, ну, например, должности. Компетенция даётся личности или человеку. То есть, ты, например, развил в себе: какое-то умение, какой-то навык, какая-то компетенция для тебя стала внутренне достижима, то есть ты её развил в себе и по итогам в должности ты получил тот или иной, ту или иную степень ответственности. Соответственно, от того насколько вы развиваетесь как Ипостась, как Человек Изначально Вышестоящего Отца, будет зависеть та Компетенция, которая даётся вам.

# Поручения подразделению от ИВДИВО

Мы вот тут на одном Синтезе задали вопрос подразделению одному. Вам тоже хотим задать: когда последний раз вы получали поручение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца? Причём, давайте так, есть разные категории получения, поручений. На Синтезе. Вы каждый Синтез слышите рекомендации. Редко какая рекомендация может стать поручением. Тогда мы говорим: «Это поручение от Аватара Синтеза Кут Хуми». Когда вы слышите, это просто я вам иерархию поручений. Есть поручения, когда приезжает, например, Владыка Синтеза или приезжает какой-то Компетентный. Ну, вот, например, вот Аватар приехал сейчас из Москвы, у вас будет мозговой штурм. И вот Компетентный скажет: ребята, у вас поручение – это сделать. Я просто образно. Это поручение на уровне Должностной Компетенции между вами как Аватарами – это не поручение ИВДИВО. А поручение ИВДИВО, когда – либо Глава ИВДИВО, либо Глава ИВДИВО вам физически говорит: ребята, у вас в подразделении вот такое поручение.

К вам вопрос: «Как давно у вас были поручения ИВДИВО?» Вопрос риторический он не требует ответа. Но! Чем позднее, или чем позже были эти поручения, тем говорит о том качестве, в котором мы находимся сейчас. То есть, необходимо стремиться исполнять те поручения, которые были даны. Когда помните, Глава ИВДИВО у вас читал – 18 год, 19 год Профессиональные же Синтезы, там наверно много же было поручений каких-то? Какие у вас самые яркие поручения были от ИВДИВО? Вспомните. Что вам поручалось?

*Из зала: – Цивилизация тонко-физическая.*

Цивилизация тонко-физическая. Вы её развили? Да-нет? Вы ею разрабатываетесь? Кстати, вот здесь Цивилизация, как Воскрешение дышит вам в затылок, да? Правильно же? Правильно же, да? Дышит? А, почему она дышит вам в затылок? Потому что срабатывает ноль, как явление Отца. И, вот здесь или включается, наоборот, один *(Ред.: пишет на доске),* тогда здесь пять. И вот смотрите, если по ключу 4-1 входит как часть, то по ключу 5-1 Творение управляет Цивилизацией. И если вы здесь входите как часть, и вы можете развиваться в Творении, а можете думать: развиваться – не развиваться. То, когда включается Цивилизация. А у вас Цивилизация как вы сказали, Тонкого чего? Цивилизация.

*Из зала: – Тонко физическая.*

Тонко-физическая. То, вы уже не можете этим не заниматься, потому что Творение, оно имеет определённую, давайте так, жёсткие рамки в исполнении. Кстати, вот не один вид Синтеза и Огня не имеет такую жёсткость в кавычках, конечно, как Творение.

Мудрость вариативна. Любовь гибкая. Воля конкретная, решительная, ну, тоже свободная, она организуется в определённой свободе. А, Творение оно очень конкретно. Оно либо есть, либо его нет. И если Цивилизация, как один входит в Творение по принципу управления**.** А у вас есть поручение, вы не соскочите с Творения ни при каких обстоятельствах, вот, что вам придётся крутиться, чтобы Цивилизация тонко-физическая что? Ну, во-первых, состоялась.Вы думали в чём должна состояться тонко-физическая Цивилизация? Ваши предложения? В чём должна состояться тонко-физическая Цивилизация. Вы как? Дайте интервью. Вы как стороннее лицо, с другого подразделения. Другое подразделение? Как вы думаете, в чём должна состояться тонко-физическая Цивилизация? Ответ кроется, ну, не смущайся. В названии организации Юсефа и Оны.

*Из зала: неразборчиво*

Чего? Чего? Громче скажи.

*Из зала: – Расы.*

Правильно. И вот Творение должно сложиться в Расе Изначально Вышестоящего Отца. Кто-нибудь из вас так думал, с точки зрения тонко-физической Цивилизации? Ответ: нет! Причём категориально и жёстко – нет! Вы просто получили это поручение, вот даже обведу его. Ну не видели, что оно реализуется в Расе Изначально Вышестоящего Отца. По принципу чего, кстати? Метагалактической Психодинамики. И сама тонко-физическая Цивилизация она, какая? Пси-хо-ди-намически жиз-нен-на-я! Услышали? Соответственно вам это поручение надо достать из пыли времён. Прям достать из пыли времён. У меня такое ощущение как у Главы ИВДИВО. Сейчас даже не Владыки Синтеза, а как у Главы ИВДИВО, что оно у вас такое паутиной заросло, пылью прибилось и в целостности и сохранности там тлеет Жизнь Изначально Вышестоящего Отца.

Вы знаете, у вас сейчас было 16 дней Творения. Если бы вы вспомнили это поручение и включили в каждую из практик 16 дней. Цивилизация тонко-физическая получила бы 16 Однородных Огней, Однородных Огней, которые бы внутри стимулировали что? Только давайте так, не Воскрешение. Мы его торжественно, ставим на нём крест. Да, ладно, посмейтесь. А физику Изначально Вышестоящего Отца. Физику!

И вам надо видеть не Воскрешением – это всего лишь Огонь и Синтез Владомира Стефаны. Вам надо видеть Физику! С одной стороны – как Науку, а с другой стороны – как Основу Синтезфизичности. Понятно?

*Из зала: неразборчиво.*

Так понимаешь, один раз выйти.

*Из зала: – Не, я не думаю так, фундаментальность...*

Хорошо. Хорошо. А теперь, пожалуйста. Или сейчас Аватар Кут Хуми поднимает этот вопрос. Вам нужно ещё раз его только не провентилировать. Вот давайте так, вы не вентиляторы. Вам нужно с этим поручением дойти до середины, а потом начать приближаться к завершению. Что бы быть готовым к следующим поручениям ИВДИВО. Почему этот вопрос Аватар Кут Хуми задавал тому подразделению и вам сейчас задаёт? Потому что, когда мы исполняем поручения ИВДИВО – мы растём Изначально Вышестоящим Домом в целом в подразделении. И имеем возможность получить следующее поручение, чтобы перейти на следующий уровень ИВДИВО. Понимаете?!

Вот в этом и есть рост подразделений, любых. Ну, я не имею ввиду вот начинающих, как Югра. Вы, только, только, там несколько лет, пять или четыре там, складывались как подразделение. Но. Екатеринбург – это уже такой фундаментальный Дом, который много десятилетий, где-то 10 лет точно же да, вы? Десять лет точно, десятилетие. И собственно, вам уже есть с чем тягаться. Самое главное, с чем вы тягаетесь – это сами с собой. Перестаньте с собою тягаться и займитесь внутренней отстройкой.

Соответственно из этого, давайте продолжим. Чем больше у вас будет завершённых условий внутренних поручений, тем свободн***е***й или своб***о***днее вы будите в возможностях действовать в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца. Это, кстати, тонкая такая не знаю, грань или взгляд, насколько свободно вы действуете в ИВДИВО, как подразделение. От этого кстати, стимулируется ваша Компетенция. Где есть Компетенции индивидуально мои, а есть Компетенции всего подразделения, где я участвую по факту своего действия. И, внутренняя свобода оперирования зависит от того, насколько я быстро решаю свои вопросы в поручениях, и свободно иду дальше. Это, кстати, одно из действий Ипостасности. Ипостась она не любит долго залипать на одном и том же. То есть, если вы долго на чём-то залипаете, чего-то не можете исполнить, это вот сразу же знайте: вы либо на уровне Человека, либо на уровне Посвящённого. Ипостась она всё быстро решает, очень быстро.

# Жизнь, как Часть Изначально Вышестоящего Отца

Вспомните нейрофизиологию. В головном мозге, за сколько мили секунд головной мозг принимает решения, прежде чем физическое тело это осознаёт? Двести с чем-то там, мили секунд принятия решения в головном мозге до физического осознания, что вы пойдёте сегодня вот туда, или сделайте вот это. Нейрофизиология. Прям, учёными доказано. Соответственно у вас внутри в аппарат, это, кстати, действие аппаратов, у вас внутри в аппарате условий, есть такая функция. Кстати, из этого задайтесь вопросом: а насколько вы Жизнь не видите, как аппарат? Потому что чаще всего мы Жизнь видим либо, как инструмент, либо как аппарат. Попробуйте поднять, только не отрицайте, попробуйте поднять свой взгляд и увидеть Жизнь – как Часть Изначально Вышестоящего Отца. И тогда задаться вопросом. С точки зрения ипостасной учительскости. научность эталонности Учителя Синтезов Жизни – синтезом 14-ти, 17-ти, 21-но, 23-х архетипично цельно по мирам, насколько внутри вы этими Частями действуете и живёте. И соответственно задаваясь вопросом внутри. Вот то, что мы говорили, Ипостасность растёт индивидуальными первостяжаниями и какими-то внутренними отстроенностями.

Нам с вами, по-моему, в том месяце посчастливилось, мы стяжали с вами Однородную Созидательность. Да. Однородное Созидание. Созидание. Я не знаю, как вы разрабатывали его в течение месяца, но, Однородное Созидание, оно приводит к.… кстати, к Имперскому конфедератизму. Имперская Конфедеративность – это результат Однородной Созидательности. Однородное Творение приводит к МАН, к научной эталонности. Понятно?

То есть, любое Однородное приводит к следующему в развитии. Вы можете это применить и для Должностной Компетенции там: Аватара Науки, Аватара Метагалактической Партии – МГК, Аватара не знаю там, 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца. Кстати, Однородная Мудрость приведёт к однородности 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца для Человека, для Аватара – 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца во взращивании внутренней чего? Парадигмальности. Вот поварьируйте такие подходы, только знаете так, просто увидеть это одноразово, вот кстати, хорошее слово одноразово. Вернее, это плохое слово, оно подходит к ипостасности. Ипостась – это не одноразовое явление. Ипостасность – это всегда долго отстраивающаяся позиция в каждом из нас, где вы позиционны в своей Ипостасности. Поэтому, с одной стороны, Ипостасность – это очень хорошее явление, с другой стороны, если вы в чём-то углубили свою фундаментальность Ипостасности, нам сложно бывает отстроиться на что-то новое, потому что мы встроились в это явление, и потом нам выковыриться из этих условий очень сложно, потому что всё, начиная от нашей Позиции Наблюдателя и от самого Наблюдателя, оно заструктуривается и сложно сдвигаемо.

И, кстати, поэтому к вам вопрос: вот, чтоб вы могли сами себе порекомендовать, чтобы внутренняя динамика Ипостасности была более психодинамична, то есть, более движима, в организации внутренних процессов? Ответ очень простой, он прям так вот витает, между нами. У вас сегодня большая группа, у вас «один за всех и все за одного» и, соответственно, количеством вы включаетесь, ну, так скажем, в диалектическое качество. К вам вопрос: чем?

*Из зала: – Аматичностью.*

Восемь.

*Из зала: – Единица входит в пятёрку, как часть.*

Восемь, восемь, Аматика – восемь, мало, низко. Чем? Ипостасность? Какой вопрос был задан там? Там ответ есть, давайте так, давайте научно: правильно поставленный вопрос – есть уже половина ответа. Вам был вопрос поставлен правильно, в этом вопросе была половина ответа. Напомните вопрос, я его просто забыла уже.

*Из зала: – Чтобы внутренняя динамика Ипостасности была больше, что нужно.*

Чтобы внутренняя динамика Ипостасности была больше, что нужно?

*Из зала: – У нас Ипостасность реализуется Жизнью, то вот эта Психодинамичность, то есть, когда реализуется и завершается, тогда освобождаешься и переходишь на новое, то есть, обязательно нужно эту Ипостасность реализовать, тогда можно быть от неё свободным.*

Ага, ещё.

*Из зала: неразборчиво.*

Ещё, ещё, набрасывайте, я просто тут услышала шёпот, но не услышала конкретно формулировку. Ещё.

*Из зала: – Может войти в другие Огни Синтеза?*

Потом дальше будете. Ещё.

*Из зала: –* *Внешняя реализованность, когда идёт вот…*

Давайте уберём слово «внешнее», просто идёт реализация, мы не делим на внутреннее или внешнее, то, что у вас происходит вовне, то у нас уже произошло наверху, в наших условиях внутренних, поэтому есть внутренний мир. Ещё, давайте, предлагайте, вас много, дайте варианты ответов.

*Из зала: – Синтезфизичность.*

Синтезфизичность, ещё что?

*Из зала: – Ещё вариант, сверху подействовать, это впитать больше Эталонов, поэтому вот Эталонность, когда много Эталонов, она даёт разновариативность вот этой Ипостасности, то есть, она развивает эту Ипостасность.*

Но здесь есть одна оговорка, поправка на ветер. Если пуля же, когда летит, поправка на ветер, тут оговорка с поправкой на ветер. Если вдруг ты напиталась множеством Эталонов, но внутри не взращена Аватарами Синтеза, не взрощена, сколько бы ты себя не укутывала, как капуста, этими Эталонами, если внутри нет выверенности применения, отстроенности, воспитанности, организованности, профессионализма – эти Эталоны будут мёртвому припарка. Почему мёртвому припарка? На 12 горизонте есть явление Метричности, а Метричность – это смена определённой Мерности, так вот, чтобы переводиться или переходить, как вы сказали, на разновариативную Скорость, нужно владеть элегантной Метричностью. Элегантность – это уровень физического явления тела. Так же? А здесь Метричность, как организация огнеобразного состава в той телесной Ипостасности, которую я являю собою. У вас сейчас по факту, вот вынь да положь из всех карманов 14 Ипостасных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, по факту внутреннего Творения 60-м Синтезом, в устремляющемся вначале сложения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, в глубине той Эталонности, какое явление Учением Синтеза в этой тематике вы собою взрастили. Ну, допустим, и весь 12 горизонт *(чих в зале)*, будь здорова, *(чих в зале)* ещё раз, а третий раз? Не-не, не, поверю, два хватит *(смех в зале)*. Ещё раз, и вы включаетесь в условия процесса, где элегантная Метричность взращивает у вас Ипостасность Изначально Вышестоящему Отцу.

Есть Ипостась, а есть Ипостасность, то есть то, что вы носите, чем вы одарены, чем вас Отец наделил, чем вы особенные. Кстати, вот, когда мы говорим про особенности, особенности развития, особенности каких-то возможностей, особенности Компетенций, особенности разных подходов – это же про Ипостасность. Мы следуем за Отцом и за Аватарами на основании тех особенностей, которые нам специфичны. А, на минуточку, ваши особенности вам даны были в двух обстоятельствах. Первое, при рождении – эти особенности включаются во что? В условия Жизни, но чаще всего они действуют ракурсом чего? Слова Отца.

Конечно! У каждого из нас своё Метагалактическое Слово Отца, внутри которого, вот прямо вот так, Образ Отца. И, если Образ Отца – это Единица, то Слово Отца – это Подобие и являет собой двойку. Никогда так не смотрели?

Конечно, куда вам, это же не bпостасное дело, бороздить первые Части своими ногами и телами Ипостасными, мы только левитируем, в чём, в Цивилизационно-культурном подходе, как бы не загрязнить свои ноги. Я вообще, я сейчас так вот жёстко прошлась, почему? Ипостась – она проходит любые пути, чтобы понять, как это. Помните человеческое выражение: «Оденьте эти туфли и пройдите этот путь». Потому что мы с вами не знаем цену тех условий, которые Компетентный или там Служащий положил, чтобы этого добиться. К вам вопрос: а что вы делаете или вкладываетесь с каким трудом, чтобы пройти тот или иной Путь Ипостаси и чего-то добиться?

*Из зала: – Стяжаем.*

Стяжаете – это не ответ, это как раз к вопросу, который был вам задан. Ладно, чтобы уже не муссировать это вот одно, из пустого в порожнее, хотя, мы много с вами чего проговорили, вы должны увидеть, что уровень состояния Ипостасности, как, ну Творение или Ипостаси, включает пятёрку, шестёрку и организуется семёркой. То есть, фактически, для Ипостаси перестройка – это Парадигмальность в Воле Изначально Вышестоящего Отца. В чём? В делах. То есть, любые дела. Поэтому мы спросили: сколько у вас Поручений? Ведь любое Поручение – это Дело и, чем больше в подразделении разновариативности Поручений, тем больше Воли Отца на это исполнение. Вот, прямо даже можно сесть *(**Ред.: садится)*. Вы услышали эту Мысль? Она донельзя нужная. Донельзя нужная. Донельзя нужная.

И мы с вами бьёмся над Синтезом – хватит сидеть, да, *(Ред.: встала, смех в зале)* – бьёмся над Синтезом, он будет восьмёркой, Синтез, и будет здесь Учение Синтеза или явление, собственно, Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО, но, если мы с вами не закольцуем Условие Воли и Творения, мы будем с вами очень сложно идти в Ипостасность. Потому что, давайте так, вот смотрите, вы выходите к Аватарам Синтеза, а, например, выйдете к Аватару Синтеза Кут Хуми, у вас есть своя точка зрения, ну, например, на какой-то вопрос есть своя точка зрения, а у Аватара Синтеза Кут Хуми есть своя точка зрения.

# **Ипостасность, как гибкость отстроенности своей точкой зрения с мудростью Аватара Синтеза**

Вы, спрашивая, задаёте вопрос и, давайте так, не всегда точка зрения Аватара Синтеза Кут Хуми сопересечена с вашей точкой зрения, я бы сказала, она всегда выше, она больше, она масштабнее, она стратегичнее. Вы не всегда слышите Владыку, Владыка всегда слышит вас, и вот здесь вопрос: даже, если ваша точка зрения не совпадает с точкой зрения Аватара Синтеза Кут Хуми, вы что, перестаёте быть Ипостасными Аватару? Да нет, конечно, наоборот, Владыка выявляет ту тенденцию, где вашу Ипостасность надо немножко, давайте так: подправить, организовать, развить, чтобы что? Чтобы сама точка зрения, что нам даёт, кстати, точка зрения? Она отстраивает нашу, во-первых, Конфедеративность, то есть сама точка зрения работает с Созидательной Конфедеративностью в каждом из нас. Вот, если вы просто подумаете сами, по отношению, во внутреннем мире к себе, насколько вы категоричны в тех или иных вопросах? А, если категоричны, эта категоричность, она гибка, чтобы воспринять Мудрость Аватаров Синтеза, чтобы воспринять Мудрость Изначально Вышестоящего Отца, чтобы, например, на тот или иной вопрос посмотреть под другим углом.

И вот как раз точка зрения, она помогает снять какую-то шелупонь вокруг, внутренне войти, во, в некий такой, ну не знаю, вектор, настроенность, сопряжение с каким-то взглядом или мнение, где включается Точка, как огнеобраз, какой? Восьмой, седьмой?

*Из зала: – Точка?*

Точка.

*Из зала: – Шестой.*

Шестой, включается Суть. И, фактически, точка зрения включает ясность взгляда, и мы точкой зрения настраиваемся на Суть Изначально Вышестоящего Отца Учителем, взглядом.

И, когда мы говорим: «Дай мне свою точку зрения». Вот по итогам, например, мы будем делать эту практику, точка зрения, мнения, взгляда, какая должна быть? И у нас автоматически в точке зрения включается эталонность, и мы начинаем расти этими данными, этими какими-то подходами, мы начинаем их разделять, мы начинаем думать, почему так, а не почему иначе, что хотел сказать Аватар Синтеза Кут Хуми? И в этом пахтании начинается накручиваться Ипостасность, нам начинает быть не всё равно как сказал Аватар Синтеза Кут Хуми. И мы можем смотреть, и с одной стороны, и так, и есть, мы берём то, что рекомендует Аватар, то, что Владыка указывает нам сделать сто процентов по факту. Но глубина Ипостасности, не просто взять по факту: надо делать практику и надо стяжать; а глубина Ипостасности в том, что мы должны сесть и подумать, что мы должны вложить в эту практику, и что Владыка нам ею хотел показать, передать, что мы можем дополнить, потому что любая рекомендация Владыкой даётся всегда на сколько процентов? Ну, понятно, что на 100 процентов, но ты на 50 процентов, однозначно, и вторые 50 процентов должны быть чьими? Ну, нашими-вашими. И если не будет этого явления, мы с вами начинаем что? А, есть хорошее слово «проседать», проседать в условиях, проседать в Компетенциях, проседать в каких-то наших видах подготовок.

Вот задумайтесь, у нас сейчас с вами четвёртое ИВДИВО, четвёртое ИВДИВО Творящий Синтез, то есть, внутренняя Синтезность Творения начинает у нас пахтать организацию действия и архетипическую и действие Частями, и действие внутренними Компетенциями. Как давно вы бороздили просторы своих Компетенций, у Аватаров Синтеза спрашивали: на каком уровне Статуса вы находитесь, на каком уровне Посвящения вы действуете, какой вид Творящего Синтеза или Синтезностей Творения у вас внутренне предполагает место быть, какая Синтезность у вас на горизонте.

Вот у нас есть одна Компетентная, я её видела пятого числа на Конференции Владык Синтеза. Несколько уже, наверно, лет идёт в Синтезность Владыки, ну, Владычицы. Да, она сейчас Учитель. И соответственно вот каждый раз запрашивает и говорит, ну, может я созрела, может быть, я созрела? И Синтезность, она проверяется, как и любая внутренняя Ипостасность, в том числе, действием. Вот ты выйдешь сюда, начнёшь вести какую-то тему, начнёшь вести практику. И встраиваешься в ведение Огня этим Синтезом, или этой практикой. И потом по итогам у тебя срабатывает Жизнь, но не жизнь как таковая. Есть хорошее слово вживаться. Ты вживаешься в ведение какой-то специфики и начинаешь жить. И ты видишь по факту, ты живёшь Творящим Синтезом Учителя: да – нет. То есть, у тебя есть это при ведении темы, при ведении проекта, при ведении дела, при каких-то индивидуальных взаимодействиях. И это видно по Огню. То есть, Огонь, он как хорошо выявляет, так и хорошо фиксирует вовне факт исполненного. То есть, вот Синтез он стимулирует на следующее развитие, а Огонь действует по факту.

Поэтому, кстати, помните в прошлый раз, два дня подряд вы, превозмогая себя, чем занимались? Вы начинали практики, потом мы их продолжали в какой-то специфике. И этот опыт Аватар Синтеза Кут Хуми признал, как очень эффективный для вас. У нас, кстати, была в прошлом месяце такая работа. Ребята сами вызывались добровольно. Это я Насте просто рассказываю. Начинали практику, выводили всех нас к Аватару Синтеза Кут Хуми, потом мы выходили в зал к Изначально Вышестоящему Отцу. И по итогам мы уже там с Отцом действовали, когда Ведущий брал тематику, и мы там шли, что-то делали. Очень эффективно. То есть, вы на себе концентрировали или собою всю группу, в количестве энного количества группы, таким-то видом Синтеза и учились быть Ведущим Синтез Изначально Вышестоящего Отца, не индивидуально, когда вы это делаете на проработках, а давайте так: а в официальном случае. И вот есть, когда я тренируюсь внутри, а есть, когда я официально действую. Так вот как-то Компетенция Должностная, или любая Компетенция, это всегда официальное действие, которое бывает один раз. И она может случиться, а может не случиться.

# Компетенциями нужно применяться

Поэтому Компетенциями нужно применяться. И применяться ими, с одной стороны, спонтанно, не думая, как это, но долго к этому идти. Чтобы в один прекрасный момент оно получилось, понимаете? Вот Ипостась она этим, в общем-то, и строится. И если раньше мы в ипостасность закладывали, в имперскость там, аристократизм и прочее, прочее, прочее, сейчас переориентируемся с вами на имперскость с точки зрения конфедератизма, когда мы выстреливаем в ведении той целесообразностью, которая по факту выражает условия Изначально Вышестоящего Отца. Вот остановитесь в этой мысли. Она очень жизнеспособна. Насколько имперскость в каждом из нас выражает условия Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в той Компетенции, которую мы ведём? В той же Синтезности. Она у нас пусть должностная, но тем не менее. В том же Творящем Синтезе, в том же Статусе, в том же Посвящении, в той же части. Понятно? И у вас внутри начинает формироваться, это надо подумать на ближайшую перспективу, это не на сейчас. Чтобы вы внутри промониторили для себя то или иное действие. Ну вот, как-то так.

Что думаете по этому поводу? По поводу этих двух часов, что вы думаете? У нас с вами сегодня ждут великие дела.

*Из зала: – Конечно.*

Что думаете? Дайте обратную связь.

*Из зала: – Круто.*

Приезжай. Ещё четыре раза можно. Дайте обратную связь. Вот ваш взгляд, ваш Образ на Ипостась, Ипостасность. Вот мы сейчас не говорили не о чём конкретно. И в то же время было всё конкретно. Вам Владыка опять, как всегда, прошёлся настолько глубоко, чтобы вы сами вспахали в себе это условие, подняли все свои вопросы, офизичили всё то, что есть и то, что должно быть в действии, чтобы вы пошли дальше. То есть, Ипостась – это тогда, когда я могу идти дальше. Вот Ипостасность – это тогда, когда я могу идти дальше. Могу идти дальше чем? Теми вариативными степенями развития, в которые я доросла, выросла.

# Ипостась – это про внутреннюю оргиназацию

Вот можно низвергающее состояние Истины, прямо вот низвергающее. Мы же живём Учением Синтеза? Живём Учением Синтеза. А можно вопрос. А насколько вы встроились в течение Учения Синтеза вами, чтобы… Давайте так, может быть грубой формой, но, думали синтезно, взгляды были синтезные, подходы были синтезные. Даже категории общения между собою были синтезные. Я сейчас никого вас, не нарушаю свободу Воли, не призываю вас, там. Знаете, если мы, если вы увидите, что мы вас к чему-то призываем и проявляем насилие, это мифологическое тотемное мышление. Нет, я просто вам предлагаю вот по вариантам подумать почему. Я думаю, если вы имеете критическое мышление, вы можете его как на себе применить, так иногда на каком-то социуме, которое вы видите вокруг вас. Ну, вот в окружающей действительности. И чаще всего, я понимаю, что от себя сложно убежать. Но в каких-то репликах, в каких-то формулировках, в каких-то взглядах, вы можете оценить через Слово, а значит через то Подобие, которым является Ипостасность, что по факту во внутреннем мире в жизни каждого из нас происходит. Понимаете, вот вроде бы там высокая подготовка может быть. Ну, что значит высокая? В Компетенции аватарской высокая, то есть, Владыка поставил, потому что видит, что этот Компетентный справится с этим Огнём и Синтезом. Но когда происходит хоть какое-то сопересечение нестандартных условий, оказывается, что больше сленг подхода, ну, вот такое знаете, грубо человеческие, и вот это немножко иногда ранит. Ну, не того, конечно, а допустим, в случае меня, потому что я это слышу, и у меня как-то вопрос такой, что мы делали все первые курсы Синтезов? И вот я никого из вас не имею в виду, это вообще не в вашем подразделении. Просто как пример, насколько мы иногда бываем внешне только лишь ипостасны. А Ипостасность – это про внутреннее.

Вот давайте так, чем больше мы задаем друг другу вопросов, тем, какую часть мы развиваем внутри себя – это про Ипостасность. Вот мы задаём вопросы. Вы даже иногда реагируете, почему так много вопросов нам. У вас на каждом Синтезе мы вас просто заваливаем вопросами. Только с одной целью. Для того, чтобы развить ваше Размышление. Размышление, чтобы вы поразмышляли. Потому что мы же сразу же вам и отвечаем. Редко, когда Владыка даёт какие-то вопросы без ответа. В основном сразу же или в течение Синтеза вам даются какие-то ответы. Соответственно, развивается Размышление. Но с одной стороны, вы на Синтезе развиваете Размышление, а с другой стороны, есть вне Философского Чтения подходы, где ваше Размышление должно быть развиваемо. Не только Размышление, любое другое выражение.

Но, оно развивается за счёт Ипостасности внутренней организации, где вы чаще ходите к Аватарам, вы больше нарабатываете архетипичность, вы включаетесь в какие-то процессы стяжания Синтеза и Огня, которые бы были первостяжаниями для подразделения. Включаетесь и мониторите какие-то условия, которые бы вы могли принести для Подразделения. То есть, Ипостась – это всегда первый на линии Огня. Насколько вы первые в линии Огня ИВДИВО для подразделения Югра, для подразделения Екатеринбург. То есть, это такой неперегорающий источник, когда внутренний запал психодинамики настолько яркий, что вас нельзя остановить. И вот настоящая Ипостасность – это вот как раз вот в этом. Вас нельзя остановить – не стой на пути устремлённого. Это оно. Причём остановить, конечно же, можно, есть иерархические ключи управления, но в целом вы становитесь первопроходцем в том или ином витие направления, в той или иной динамике, в той или иной специфике.

Вспомните свои Советы Изначально Вышестоящего Отца. Мы же ещё не сказали. А видео нет, поэтому в принципе, мы промолчим. И вы на Советах, насколько вы первопроходцы в тех или иных состояниях, когда вам хочется закрутить состояние Синтеза настолько ярко, чтобы и Компетенция подействовала, и весь Совет включился. Есть такое хорошее слово – вкладываться. Так вот Ипостась, она умеет вкладываться. И мы вкладываем что-то в жизнь, мы вкладываем что-то в свои Компетенции. Мы вкладываем что-то в какие-то темы, да?

А важно ещё не просто вкладывать усилия вовне, а вкладываться по факту самого служения, чтобы служить. И вот смотрите: мы можем вкладываться Компетенциями, а можем вкладываться всей Жизнью, когда мы не делим, что три часа я поработаю, я вложилась в свои Компетенции, что я умею считать, я свела дебет с кредитом, ну, предположим. Или вывела новеньких куда-то, а я в целом нахожусь 24 часа в сутки в состоянии внутренней, ну, разновариативной там, степени глубины, но всё равно, когда надо в режиме там какого-то экстренного состояния я вхожу в максимальный пик, и я уже в этом явлении, то есть, я не теряю, например, явление Главы ИВДИВО. Да?!

Вот так и хочется у вас спросить: насколько вы проработали 109 Синтез Ставрополя? Те, кто там был, понятно, что вы проработали всей жизнью своею, все 12 часов прорабатывали. А те, кто не был?

# Ипостасность – это умение стимулировать окружающих на что-то следующее, к чему они могут прийти

Так вот там была одна интересная практика или несколько практик первостяжаний, где внутренне Аватар Синтеза Кут Хуми, это стимулирование Ипостасности – учил вас отстраиваться на явление Магнита с Отцом и Матерью, с точки зрения архетипичности. Мы эту практику просто обсуждали с Главой ИВДИВО: на что Аватар Кут Хуми ИВДИВО выводит. И потом, я такая, думаю, надо же даже как-то, как-то неинтересно – там есть, тут нету. Надо как-то противовес, какое-то состояние Синтеза или параллельность. И мы вам вот на завтрашний день приготовили одну интересную практику. Я вам сразу же сейчас её обозначу. Это что бы вы и подумали, и походили, и подействовали, как это у вас складывается.

Было бы интересно, чтобы мы завтра с вами сложились в Магнит Хум, но непросто одним Хум, а в Магнит 14-ти архетипическими видами Хум с Изначально Вышестоящим Отцом и Изначально Вышестоящей Матери, где у нас не будут 14 Хум, у нас будет одно Хум, мы его стяжаем, кстати, в 17-м, в 17-м архетипе в Ми-ИВДИВО Октавы Бытия, потому что 17 управляет 14. И для того, чтобы нам сложиться с вами на Учителя Синтеза архетипической Частью 188-й, нам нужно с вами получить Хум архетипическую, выше организованную, а в 17 архетипе у нас с вами какой мир? – Физический. Значит, когда мы включаемся на Хум Физического мира архетипически, у нас включаются условия действия 17-го архетипа физического выражения и само Хум начинает подталкивать Части рядом находящиеся 14-го архетипа, 13-го архетипа, 12-го архетипа и так далее, до базовых Частей для того, чтобы эти Части внутри росли. Это, кстати, тоже Ипостасность. То есть, Ипостасность – это умение стимулировать окружающих на что-то следующее, к чему они могут прийти. Вот поэтому Хум, это одна из важнейших Частей, потому что она мотивирует, или стимулирует, давая внутренний такой «пинок» под все определённые Ядра Синтеза и огнеобразы, чтобы пошла динамика дальше. И вот наша с вами задача: сегодня мы стяжаем Хум в 17 архетипе, а завтра активируем 14 оболочек, где каждая оболочка Хум будет сопересечена с ИВДИВО того или иного архетипа и этим 17-ти архетипическим Хум с 14 оболочками, где каждая оболочка сопряжена, сопересечена, с архетипом, войдём в Магнит с Изначально Вышестоящим Отцом и Изначально Вышестоящей Матерью.

# Состояние Ипостасности – это непрерывное действие в Изначально Вышестоящем Отце

Вспоминаем, что и так достоверно всем известно, что Хум, это контакт с Изначально Вышестоящим Отцом, само состояние Ипостасности – это непрерывное действие в Изначально Вышестоящем Отце. Вот смотрите, мы можем сознательно входить в действие с Отцом, а можем быть неосознанно настолько практичны, что, фиксируя постоянство ипостасного взрастания, наши Хум организует пребывание с Изначально Вышестоящим Отцом в явлении чего? – Синтеза Истины, Амриты, Мудрости, Творения в каждом из нас. И наши действия, наши условия, наши ситуации, они будут исходить из тех условий Творения, которые мы транслируем в явлении Изначально Вышестоящего Отца на физику.

# Откуда берётся среда в ИВДИВО

Ничего вас сейчас тут не смутило в выражении: транслируем от Изначально Вышестоящего Отца на физику? А должно было смутить. Смутить в хорошем смысле слова, чтобы вы увидели, насколько это важная тема, ну или архиважная тема, когда, разрабатываясь Ипостасностью, сама Ипостась – это перевод Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в любом действии вовне. Это то, с чего мы начинали, смотрю на вас – вижу Отца, вы смотрите на меня – видите Отца, то есть, мы уже учимся взглядом задействовать всё состояние эталонной Любви Изначально Вышестоящего Отца через взгляд вовне этой фундаментальностью для того, чтобы что? – формировалась: а) среда: среда подразделения, среда города, среда ИВДИВО, среда Частей, среда Компетенций. Кстати, вот вы говорите: Компетенции, Компетенций 32. Чтобы Компетенции росли, Компетенциям нужна среда, а откуда берётся среда? Откуда взять среду? Вы скажете: из ИВДИВО, а в ИВДИВО среда от чего, или из чего, от кого? – от Отца, но непросто от Отца, из какого источника у Изначально Вышестоящего Отца фиксируется среда? Среда, это основа, среда, это основа...? Думайте, думайте, думайте, разбросайте свои возможности, а потом их соберите.

*Из зала: – Возможно Частности.*

Отметается, прям вот отметается. Мы с вами уже где-то говорили: среда, это основа…

*Из зала: – Взращивание Частей вообще-то идёт, от Частей тогда среда.*

Правильно. И вот и получается, что от Частей Изначально Вышестоящего Отца взращивается среда в каждом из нас. Если мы говорим про Ипостасность, это среды минимум четырёх Частей Изначально Вышестоящего Отца: ИВДИВО-тело творения Мирослав Владислава, да. Амритическое тело Горислав Вета, Хум Изначально Вышестоящего Отца Византий Альбина и собственно Часть Ипостась Изначально Вышестоящего Отца Аватар-Ипостась Изначально Вышестоящего Отца. То есть, получается, среда исходит из Частей, но есть Части. И вот здесь вопрос с точки зрения и Рас можно подумать, но не Части Расы, это не совсем верно, а Части, которые стимулируют в Расе Жизнь.

И вот вы правильно сказали, что концентрация Жизни концентрация там, чего-то ещё вы говорили, но через активацию чего? – в Ипостасности частного творения любого действия. Вот закрепитесь этой мыслью, чтобы у вас на какую-то перспективу пошла динамика, ну хотя бы понимания этого процесса, потому что Ипостась, если она не понимает процесс, она «нарубит дров». То есть, она будет делать то, что она понимает, а не то, что должен или там даёт ей Изначально Вышестоящий Отец. А именно среда, она как бы тебя организует и что делает? – она оставляет слепки в пространстве, среда оставляет слепки в пространстве для того, чтобы ты вот по принципу делал как Отец, или делал, как Аватары Синтеза.

Помните, у нас когда-то был такой пример, когда вы что-то делаете, попросите руки Аватарессы Синтеза Фаинь слить с вашими руками. Там, не знаю, или вы о чём-то думаете, попросите Аватара Синтеза Кут Хуми зафиксироваться своей ментальностью, ментальным телом Размышления, на вашу голову, на Ядро четвёртой Части для того, чтобы процесс ментальный пошёл больше.

Это же тоже Ипостасность, то есть, Ипостасность – это цельность двойного действия и среда никогда не рождается из одного, среда, это всегда внутреннее-внешнее условие. То есть, среда, давайте так, мы не можем рассуждать на тему того, что вот у меня внутри всё так хорошо, а вовне у меня всё так плохо. Вот это вообще нежизнеспособная формулировка, значит, где-то здесь «зарыта такая глубокая собака», которая уже разложилась, истлела, она уже там смердит непонятно чем, прям вот такими нехорошими формулировками, потому что для Ипостасности и для среды не может быть, чтоб внутри всё окей, а вовне всё плохо. Или, наоборот, вовне всё хорошо, а внутри я не понимаю, что такое внутренний мир. Понимаете, то есть, это не Ипостасность, это не среда, это подмена каких-то понятий.

Поэтому вот, когда мы растём, начиная от Ипостаси, а, кстати, вспомните формулировку, что Ипостась, это вершина чего? – материи. Если Ипостась вершина материи, потому что уже от Учителя начинается Огонь – Огонь и там уже нет человеческих проявлений. Это ещё в Ипостаси могут быть конвульсии человеческие, прям-таки конвульсии человеческие, я могу то выходить в это состояние, то не выходить. Ну, а как, это же нормально, почему? Ипостась внутри знаете, что в себе преодолевает? – 9 видов Человека. Посвящённого, Служащего и саму Ипостась. Там называется «затонуть» можно в этом состоянии, чтобы подтянуться на условия, а вы это всё пройдите осознанно. Кстати, а где мы это осознанно проходим? Не подскажите? – в ИВДИВО-реализации. Только не в ИВДИВО-развития, а в ИВДИВО-реализации. Помните, где всё начинается: Человек, Ману, Будда, Христос, Творец, нет Теург, Творец…

*Из зала: – Майтрейю забыли.*

Майтрейю забыли. Потом Иерарх начинается, а потом Посвящённый. А, Человек, или там нет Человека.

*Из зала: – Есть*.

Есть. Нет, Человек на первой или на девятой позиции?

*Из зала: – На первой.*

*Из зала: – Сначала Человек синтезфизичности.*

Нет там просто Человек. Ну просто Человек синтезфизичности. А на девятом что там будет?

*Из зала: – Человек Изначально Вышестоящего Отца.*

Да, там Человек Изначально Вышестоящего Отца? Нет. А потом уже Посвящённый.

*Из зала: – Да.*

Человек Изначально Вышестоящего Отца. Значит, я забыла. Они…, а Иерарх, это восемь?

*Из зала: – Да, восемь, восемь.*

Ну ладно. Вот вопрос в том, что всё…, ну посмотри, Настя.

*Из зала: – Точно, восьмёрка точно Иерарх.*

Так я помню, что Иерарх, мне надо выше, на девятке, что у вас там, что греет вас, когда на улице холодно, минус тридцать.

*Из зала: – Человек.*

Человек греет.

*Из зала: – Изначально Вышестоящего Отца.*

Человек. Ну, хорошо, значит Изначально Вышестоящего Отца.

*Из зала: – Просто Человек.*

Просто Человек. Вижу. Всё, я вам двоим верю, у меня вернее правое и левое полушарие верит по-разному *(смех в зале).* Одно…

*Из зала: – Асимметрия.*

Конечно, конечно, иррациональное состояние. Соответственно, когда вы приходите к выражению…, это только не уходите с этой тематики Ипостасности. И у вас внутренне может быть не всё как-то хорошо, как вы считаете, значит, надо работать с ипостасным состоянием. То есть, служа Изначально Вышестоящему Отцу, мы служим Отцу не только какими-то базовыми исполнениями, а мы служим Изначально Вышестоящему Отцу, в том числе и нашими с вами состояниями. Но состояние не в плане того, что вот оно у меня там всегда в каком-то тонусе и этим хорошо получается Отцу. Нет. Этим не Отцу хорошо, этим хорошо условием Дома Отца, которым я накрываю Екатеринбург, которым я накрываю какую-то там территорию, в которой нахожусь или условие, в котором я действую, в Проекте в котором я фиксируюсь.

То есть, вот подумайте над тем, чтобы эту стратегию переосмыслить внутренне и фактически, есть такое хорошее состояние: сделай сам, и найти тот источник, который внутренне вас стимулирует на это явление. То есть найти какой-то контакт с Отцом настолько глубокий, который бы не был поверхностно только лишь по Компетенции служения, а был ещё и с точки зрения, как мы это говорим: какого общения? – светского общения с Изначально Вышестоящим Отцом.

Вот чаще всего, когда мы выходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, мы сталкиваемся с одной проблематикой, мы умеем с Отцом общаться по Компетентности какой-то, но не умеем общаться с Отцом в явлении ипостасного светского общения. Не в плане спрашивать там, не знаю, как вы отдохнули, как вы сегодня пришли на работу, что вы делали, но, вот, кстати, здесь так немножко приоткрою завесу тайны, возвращаясь к истокам. У нас была конференция Владык Синтеза, может быть, вы там были в рассылке, видели или ещё чего-то, и Аватар Синтеза Кут Хуми, в какой-то момент мы говорили о внутреннем действии Владыки Синтеза, показал такую тенденцию: когда по утру из частных служебных зданий в Экополисе Аватара Синтеза Кут Хуми, вышестоящие тела наших действующих Владык Синтеза… Вот вы знаете, у меня было такое восприятие, с портфельчиками, с такими классическими чемоданчиками идут на работу в Здание ИВДИВО Аватара Синтеза Кут Хуми. Причём настолько сознательно, осознано, не всегда в фиксации физического тела, ну вот этого, но идут на работу, это как раз про внутренний мир, то есть, насколько ипостасно вышестоящее тело следует допустим тому, чем живёт физическое тело – это тоже про это. И когда мы говорим про состояние вот условий, подходов действий, внутреннее взращивание в Экополисах, то, над чем бьётся там Метагалактическая Империя, внутреннее какое-то действие в залах, в зданиях – это всё про Ипостасность Изначально Вышестоящим Отцом. Когда мы сегодня делали корреляцию между ИВДИВО в целом, и ИВДИВО подразделения, нам важно с вами выйти сегодня на такой тренинг в вашем здании подразделения, потому что мы понимаем, что вы входите в это подразделение, вы действуете в нём. Но есть действия только на одном этаже, или на синтезе этажей, а есть действия на всех 256-ти этажах.

И у нас кстати было недавно одно погружение, где Компетентная в погружении, ну так скажем: выскочила не в частнослужебное здание, а выскочила в здание подразделения, и когда мы у неё спросили в погружении: «Скажи, пожалуйста, ты на каком этаже стоишь?» Она ответила номер служебного этажа. Я говорю: «Слушай, а у тебя, что частное здание 256-ти этажное?» Она так зависает внутри, и говорит: «Но я стою в 256-ти этажном здании». Владыка говорит: «Смотри, куда ты вышла». Она выходит вовне, и видит, что стоит перед зданием подразделения, то есть, она вышла в 17 миллиардов, там сколько-то миллионов в активацию подразделения. Вот это и говорит о внутреннем стремлении Ипостасного служения, что даже решая свои вопросы, которые сложно решить по-человечески, ну какие-то там вопросы у неё были или как у Компетентного, у неё внутри такая сложная форма взятия, позывы всё равно идут на действия в здании подразделения. Это тоже форма Ипостасности. То есть, куда бы я не ходила, я везде оперирую взглядом, и держу фокус внимания на подразделение, на том поручении, которое у меня есть, на той Компетенции, за которую я отвечаю, я начинаю этим взрастать.

Соответственно, второй раз мы подводим какой-то итог, и теперь от вас обратная связь, вот что вы для себя сложили за эти 2 часа с лишним, и идём в 1-ю практику, в которой мы будем у Аватара Синтеза Кут Хуми при всех прочих, стяжать виды Огня, раз, по итогам и просить Владыку синтезировать для каждого из нас ту Расу, на которую мы способны, и в которой мы развились. Поэтому прошу не оттягивать в долгий ящик, просто дать какую-то обратную связь, иначе пойдём методом школьного учителя, берём журнал, и пофамильно, сверху вниз проходимся.

# Подразделение зреет плотностью количества курсов Синтеза

Да, я шучу с вами, ну ребята как-то просто. У вас ещё четыре месяца, и вы абсолютно свободны. Кстати, по поводу этой свободы: 3 раза, или 4 раза ловила себя на мысли, что вы в Синтезе непоследовательны, это не на запись, но вы в Синтезе непоследовательны. Вы прошли один курс, обрывается Синтез, ещё один курс прошли, обрывается Синтез, это вот как раз по состоянию самого Синтеза. Один Синтез прошли, курс не держите, а нужно научиться держать. Давайте так, Вечностью Изначально Вышестоящего Отца, в том числе и как Частью. Может быть, Югре это тоже будет полезно, если у вас будут курсы Синтеза, между собою связку всех курсов Синтеза в подразделении, не в том, что они просто там стоят в подразделении, где-то в Столпе, в архиве Аватаров Синтеза, нет. Это у вас на самой территории, связка курсов идёт, прошёл третий – вы его не забыли печатанием книг, или только печатанием книг, вы его включаете, как 3-й подуровень 4-го курса.

А вот теперь подумайте, сейчас, когда вы проходите 4-й курс, сколько у вас внутренних глубин 4-го курса? Хотите ответ? Столько курсов Синтеза, которые были проведены на вашей территории с момента зачинания подразделения. Если у вас по историческим данным было проведено 12 курсов, ну предположим, это 13-й – четвёртый курс идёт глубиной 14-ти, или 13-ти разработок, или 12-ти разработок всех предыдущих курсов, Профессиональные, Политические, третьи, вторые, там не знаю первые, всё что было, оно внутри всё прорабатывается. И подразделение зреет плотностью количества курсов Синтеза, не тогда, когда провёл Владыка Синтеза 3-й курс, вы быстренько подсуетились, подали заявку, из восьми Владык Синтеза на 4-й курс. И когда спросили, почему с теми не продолжили? Знаете, какой был ответ, ваш ответ: «А мы всегда так делаем». То есть, мне просто это не понравилось, как Главе ИВДИВО, именно как Главе ИВДИВО, то есть, вы не продолжаете Синтез, а вы ищете другого Владыку Синтеза, потому что вы всегда так делали.

Называется, а что это? А где лежит ответ? А ответ лежит, не в том, что это неправильно, а в том, что вы не продолжаетесь Синтезом, я сейчас не про 3-й курс, не про 4-й, не про себя, а про то, что вы не продолжаетесь Синтезом как таковым. Вам проще соскочить в другой виток Синтеза, нежели продолжиться тем, которым вы шли. Вот мысль такая. Доступно объяснили?

Хорошо, что вы пригласили нас, хорошо, что Владыка нас выбрал, обозначил, не знаю, надолго ли вам хватит этого «пенделя» Синтезом, 16-ти Синтезов, но надо поработать над другим. Фокус внимания, глаза на меня все, не так смотреть в пол, а сюда повыше, мы так общаемся, там же ничего интересного нет, а здесь вся красота, поэтому смотрим на меня *(Ред.: смех в зале)* Ну дайте хоть сделать себе приятное, просто ну там, и правда в ногах правды нет, чё на них смотреть, конечно. Вопрос заключается в том, чтоб вы переосмыслили, ещё раз: насколько вы реально динамичны курсами Синтеза.

То есть, есть тонкости Глав ИВДИВО, это наш взгляд. Я сейчас вам показала не вопрос Владыки Синтеза, а вопрос Главы ИВДИВО, и Владыки Синтеза, где вы должны продолжаться Синтезами, какие бы курсы у вас дальше не пошли. Вот дальше 1-й курс было бы хорошою. И вопрос там не в том, кто будет вести, а как вы будете этот 1-й курс встраивать в те курсы, которые уже прошли, и усилять это состояние курса теми Синтезами, которые были до, это вот всё-таки надо было вас немножко так уколоть. Мы вас немножко так ипостасно приструнили ещё раз.

Честно, ребята, есть разные уровни вашего внутреннего действия в подразделениях, есть те человеческие, которые мы не трогаем, они человеческие, посвященные, служебные. А начиная с Ипостасного, если у вас внутри нет этих тенденций, давайте так, вы никогда «первочкам» их не привьёте, первокурсникам. Потому, что 1-й курс, чем он сложен? Вы фактически взрастаете, взращиваете тех, которые потом пойдут служить Изначально Вышестоящему Отцу. Если у вас в головах этого нет, то соответственно 1-й курс прошёл, вы быстренько о нём забыли. Вот вспомните, после тех первых курсов, которые у вас были проведены, многие ли вошли в служение? А есть хороший критерий, что, когда после курса Синтеза 50%, плюс один входят в служение – это говорит о качестве работы подразделения с этим курсом Синтеза.

Бывает по-разному, бывает ну и просто Компетентные пришли переподготовиться, ушли в жизнь, и кстати, с точки зрения Ипостасности, мы можем сказать, что 1-я Имперская Конфедеративность на Планете Земля складывается, как вы думаете из кого? Вы правильно подумали, из тех, кто переподготовился, и ушёл в жизнь, не став служить в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца, чем не Ипостасность? Такая базовая посвящённая, служебная, но она всё равно есть. Но вопрос в том, что нам надо не чтобы они переподготовились и ушли, а чтобы переподготовка дала потом свои, ну так скажем: этапы, тенденции, взрастания и эти Компетентные вошли, или эти Ипостаси вошли в служение, в Столп Изначально Вышестоящего Отца, понимаете? То есть, вам нужно просто посидеть и с Высшей Школой Синтеза, я так понимаю это вы, да? С Высшей Школой Синтеза помозговать над теми тенденциями, которые вы вкладываете в первые курсы Синтеза. И может для себя даже повыстраивать какой-то регламент действия подразделения, как у вас это происходит. Это просто вот то, что много месяцев я как-то так периодически вам этот вброс информации давала, а сейчас уже хочется так Ипостасно просто подвести какой-то итог не для того, чтобы вы как-то себя внутренне корили, а просто вы должны поменять тенденцию в подразделении, то есть, больше социализироваться, с точки зрения действия с Аватар-Ипостясями, с Аватарами Синтеза. Ладно, замолкаю.

Обратная связь. Вам нравится сначала, или с конца пойдём. Сначала. Может у нас Югра сделает прорыв. Друг от друга, нет? Ну, просто мысли, ну, по итогам.

*Из зала: – Была такая мысль, мне показалось, что трудновато как-то.*

Конечно. Это даже хорошо.

*Из зала: – У меня такая мысль появилась, что вроде бы я хочу, хочу изучить, но понимаю, что нет, по-моему, это что-то трудно вообще. Ипостасность. Творение. Не знаю, вот трудно.*

А что тут трудного? А если просто на другой уровень Творения с Ипостасностью взяли? Вот не адаптивно, который понимаемый, а тот, который уже действует в нас или должен быть, должен быть наработан.

*Из зала: – Может быть, да, пониманием, или изучением, чем-то таким.*

Конечно.

*Из зала: – Пытаюсь взять.*

# Ставить планку – начать с Аватара Синтеза внтутри себя

А нужно чуть-чуть повыше брать. Например, давайте поставим сегодня себе планку, любая практика, которая будет у нас сегодня идти, с точки зрения ИВДИВО-развития, не должна идти ниже Синтеза, то есть, ниже 16-й позиции. Будет практика, будет Тренинг, будет Погружение, предположим, будет Миракль, но они все будут 16-й категории Синтез Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Аватаров Синтеза. Хочешь выйти? Выходи. А то видишь, регистрирую тело, а физическое тело сидит. И вы, разрабатываясь, просто себя подтягиваете, хорошо. Надя?

*Из зала: – Ну вот такое понимаешь, что нарабатывать в себе ипостасное состояние. Ну вот как бы сижу, и думаю, а с чего начать?*

Со всего, с чего-то конкретно, не поможет.

*Из зала: – Ну со всего это же такое объёмное.*

Ни о чём, это самое правильное. Начни с внутренней, с самого с себя.

*Из зала: – Ну понятно, что с самого с себя, ну с чего-то же.*

Ответ простой: начни с Аватара Синтеза внутри себя. Кому понятен ответ? Начни с Аватара Синтеза внутри себя.

*Из зала: – Состояние Аватара Синтеза.*

Не только состояние, с явления, с выражения, с возожжённости, с плотности, с концентрации, с умения быть Аватаром Синтеза. Мы до этого помните, а не вам приводила пример, со мной конфуз один был, так поделюсь уже. Выходила к Аватару Синтеза Кут Хуми, ну понятно там, в ежедневную практику, возжигаюсь Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми, и смотрю, Владыка толи улыбался, толи смеялся. И что-то мне говорит, я начинаю прислушиваться, и Владыка говорит: «Ты моим Синтезом возжигаешься, или мною?» Я там рассказывала ребятам, на Академическом, и вам тоже рассказывала.

*Из зала: – Прошлый раз.*

# Ипостась – это действующая Чаша

Вот, смотрите, ребята, то же самое у вас здесь, сейчас. Вы возжигаетесь, просто 60-м Синтезом, или вы есмь Учител**я** 60-го Синтеза, в сложности, в непонимании, с чего начать, но вы уже в гуще события ИВДИВО, где плотность 60-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на вас, всеми темами. Если, Ипостась, это действующее что, помимо Хум? Кстати, это вот, важный вопрос: Ипостась, это действующее что? Помимо Части Хум. Это действующая?

*Из зала: – ИВДИВО.*

Нет, это действующая? Но в ИВДИВО, кстати, это тоже есть. Это действующая?

*Из зала: – Чаша.*

Абсолютно, верно. Вот, Ипостась, это действующая Чаша. И когда вы говорите: с чего начать? Начните с Чаши. Начните с Огня, Синтеза внутри Чаши. Начните с организации огнеобразов по ячейкам. Начните с Ипостасного тела, начните с организации Зерцала. Начните с Ока Чаши Хум. Начните с Эталонов, понятно? Начните со среды, вот среда, вокруг. Начните с зерцальной глади, кстати, тут срабатывает Зерцатика, как Зерцало под ступнями, в основании Чаши, так и зерцальная гладь поверхности Огня, которая течёт посередине Чаши, затрагивая головной мозг, где мы начинаем прирастать. Чем мы прирастаем? – этой, вот, гладью Огня, заполненного в Чаше. Что у нас даёт состояние Огня?

Давайте, так поставим *(рисует на доске).* 32 на 32, в цельном явлении, Чаша, которая начинает впитывать 64-рицу Изначально Вышестоящего Отца, да? То есть, мы начинаем врабатываться в процесс явления, где на Ипостасное тело Учителя Синтеза, включается вся 64-рица Изначально Вышестоящего Отца, и собственно, сама, вот эта гладь, зеркальная поверхность, или зерцальная поверхность, с точки зрения разных видов материи.

Кстати, тут очень много можно сказать всего. Сколько видов материи ваша Чаша собой фокусирует? Сколько видов материи? Если одна физическая материя, мыслит выше, даже Огнём, выше Движения, и выше Ощущения, и выше состояния Образа Отца просто нечем. Понятно, почему мы нарисовали 32 и 64? Чтобы, хотя бы 64 вида материи, включились у нас в процессы. И когда мы говорим: чем мы ипостасны, самое базовое, что мы можем сказать, ну, даже не самое, а просто реальное действие: мы ипостасны ещё видами организации Огня в материях, в телах, в тех процессах, которые мы, ну, не знаю, можем им действовать. И мы ипостасны, прежде всего Изначально Вышестоящему Отцу Чашей, поэтому, будет здорово сегодня, если вы сложитесь на то условие, чтобы в одной из практик, где мы будем стяжать Хум, потом войти, и стать в Чашу Хум Изначально Вышестоящего Отца. Понимаете?!

Вот, к вам вопрос: в прошлый раз стяжали Абсолют, в течение месяца, можно ругаться, да? – вы разрешаете. Бездельники, вы становились в Абсолют Изначально Вышестоящего Отца? Поднимаем руки. Расстрел будет вестись Огнём глазами. Ну, понимаете? – вопрос же на лице. Называется, и вот, и как бы, так, и вот так, и вот так, и уже вроде глотаете, уже не срыгиваете, уже всё в порядке, пищеварение работает. А оно, всё равно, в течение месяца, внутри, никуда дальше не идёт. Ну вот, вот как, жить-то, скажи? Вот, как жить дальше? Да, я шучу, это так. Да?! Ставропольские передовики производства. *(Ред.: обращается к сидящей в зале.)* Ездишь в Ставрополь? Молодец, чувствуется, прям, вот, сидит Ставрополь. Вот, уже не Екатеринбург, а Ставрополь. Не хочешь поменять прописку? Нет, реально, у тебя больше Огонь Ставрополя, чем Екатеринбурга.

*Из зала: – Нет.*

# Ипостасность разными видами Синтеза

Да, понятно, что не хочешь. Это вот, смотрите, Ипостасность. Больше Ипостасность Синтезу в подразделении Ставрополь, чем в действии в Екатеринбурге. Ни плохо, ни хорошо. Просто, у меня, вот, взгляд Главы ИВДИВО. Все ездят в Екатеринбург, даже обрусели, Югра обрусела *(Ред.: смех в зале).* Два с половиной часа, заинтегрировались в Екатеринбург. А тут, плотный Синтез Ставрополя, с Ядром Разума, который говорит: зачем мне ваша Монада, мне и так хорошо в Образовании, я буду там сидеть. Нет, ты молодец. Просто, хороший пример, если хотите посмотреть, как это? Посмотрите на одного из вас. Все сидят в Огне Екатеринбурга, даже Настёна уже обрусела тоже, то есть, и не звучит Кут Хуми Фаинь, уже больше Юсеф Она в концентрации. А вот здесь, вот, внутренняя крепость всех наших победоносных условий, это здорово.

Но, тем не менее, у нас с вами, заключается вопрос, насколько мы входим в те или иные Части Изначально Вышестоящего Отца. И тогда, сама Ипостасность становится какой? Разно-вариативной яркой, вот из этого примера, сделайте правильный вывод. Не к тому, что мы показали фиксацию, кто на какой Синтез ездит, и оно видно в теле. А чтоб вы понимали, что Ипостасность, когда вы синтезируете разные виды Синтеза, в применении для Екатеринбурга.

Вот, на Насте, Настя тоже ездит в Ставрополь, да? Но, Настя не сидит Ставрополем, она даже не сидит Москвой, она сидит, как Учитель Синтеза 60 Синтеза, почему? Потому, что умеет, ну, даже если, не зная этого, синтезировать внутри себя виды Синтеза, чтобы эти Синтезы были специфично направлены по итогам каких-то тем, но они были приурочены ракурсом выражения 60-м Синтезом. И даже, последний, 109-й Синтез, например, для Насти, или там, Крымский, который был, 79-й, он всё равно идёт ракурсом 60-го. Идёт вплетание в вития Жизни, в Синтез этой вот, этой тенденции. Это Ипостасность, она, какая? – гибкая, она вариативная, я могу внутри себя синтезировать все виды Синтеза. И если я виды Синтеза внутри себя научилась синтезировать, мне помогает Чаша. Почему? Я стою телом, вокруг меня определённая среда Огней, Субъядерности, Огнеобразы, записи, то есть, то, что включает, кстати, Фундаментальность, откуда она идёт? Она не идёт извне, Фундаментальность идёт из ячеек Чаши. Каждая ячейка носит в себе определённое состояние записи Фундаментальности, ячейки сложные по структуре, сложные по форме. Когда-то, даже, Аватар Кут Хуми, говорил, что, приводил примеры, скольки гранные ячейки в зависимости от ментального развития той, или иной личности. Я сейчас, не буду высасывать из пальца какую-то информацию, но, Владыка приводил пример Эйнштейна, приводил пример Нильса Бора, приводил пример ещё каких-то учёных, научных деятелей, где говорил, что у того-то восьмигранная ячейка, у того двенадцатигранная ячейка, у того шестнадцатигранная ячейка. И в зависимости от тех открытий в науке, которые они сделали в предыдущую эпоху, их Чаша была развита, с точки зрения ипостасности самой науке.

Тогда из этого, давайте, сделаем вывод – насколько мы ипостасны своей профессии, насколько мы ипостасны своему делу, насколько мы ипостасны тем течениям, которыми мы занимаемся. Услышали? Теперь останавливаемся.

По поводу Ставрополя, ещё, чтоб вы потом, ни-ни, компетентно, правильно отнеслись. Нужно, просто, понимать, что, когда мы ездим по разным Синтезам, мы привозим Синтез в подразделение. И с одной стороны, мы отдаём его в подразделение, с другой стороны, группа ещё должна быть готова его воспринять. Может быть, вам Владыка сделал правильный акцент на то, что вы не воспринимаете тот Синтез, который вам ежемесячно привозят по итогам Ставропольского Синтеза. А просто, ездит и ездит, её вопрос, ну, извини за «её»*(Ред.: обращается к Компетентной)*. А нужно как-то интересоваться, вникать, просить, чтобы проводились занятия, то есть ты проводишь, тем более, вы Аватар. У вас есть Компетенция Огня, где вы можете словом и делом это всё ввести в действие подразделения. Ну, в общем, как-то, подумайте, то есть, где-то, в этом моменте, вы не дорабатываете. Значит, надо, как-то, немножко поднажать.

Знаете, чего вам не хватает? Вам не хватает нажима. Вы любите действовать мягким поглаживанием. А знаете, к чему приводит мягкое поглаживание? Вы засыпаете. Вы засыпаете, вот, вас гладят, а вы засыпаете. Почему? – у вас тепло, от рук идёт от Аватаресс, или от Аватаров, или от Отца, и вы успокаиваетесь, всё хорошо. Вам необходимо состояние драйва, то есть, что-то, чтобы вас бы двигало, и вам было интересно на рабочем месте, ну вот, у себя там, где вы фиксируетесь.

Соответственно, следующее, кто-то у нас там, что продолжит. Это мы, просто, отвлеклись на комментарий. Давайте. Да, ладно.

*Из зала: – Ипостасность, она, как бы, взрастает.*

Ну-ну.

*Из зала: – Взрастает, и то есть, когда мы в каждом человеке. Просто, я, вот, по поводу работы, я, кстати, я отследила. Когда ты видишь в каждом человеке, встречающемся, самые лучшие качества, то есть, вот, я сейчас…*

Сложно увидеть, лучшие качества?

*Из зала: – Я устремляюсь, у меня это получается.*

Я спросила, сложно видеть лучшее в людях?

*Из зала: – Нет, нет, у меня это получается, я начала видеть и человек начинает, прямо, из него начинает выходить, вот.*

А чем мы видим лучшее в людях?

*Из зала: – То есть, я обращаюсь, к его, как вы сказали, как к Отцу, как к клеточке Отца, как к некому, такому высокому Началу, да? Я так и с мужем общаюсь, так с детьми стараюсь общаться, и с внуками сейчас. То есть, вот, знаете? – Ипостасность, чтоб её, ну, как бы начинать применяться ей, вот, действительно. Надо синоним найти Ипостасности, чтобы жизнью могли её интегрировать в разных направлениях, разных, разными спектрами. Для меня это очень понятно, очень понятно.*

Хорошо.

*Из зала: – Очень понятно. Я хотела ещё сказать, вот, смотрите, вот Чаша, да? Чаша, это, прежде всего, материальное, материальное, это материальное. А вторая позиция, это уже, как бы, явление, то есть, когда вы сказали 16-рицу, вы говорили, там идёт Человек, девятка, это материальное, и эти вот, качества Ману, Будды, да? Вот это же, то же самое, как бы сверх, как мы сказали, и смотрите, жизнь – это, как бы, эти ключи дали. Вот, там. Я сейчас, сидела, и как-то увидела.*

И как? Как достигать-то будем?

*Из зала: – Допустим, Христос, вот, 4-го я проводила занятие с новенькими, во время праздников. Я людям показала, где, и что такое Христос в новом, в новой Парадигме. Как это* *увидеть? Вот, вы говорите, а объясните мне. То есть, они не могут объяснить, что происходит вокруг. И там, просто человек, а там, уже, второй, как бы в Огне, как бы, в Огне, там уже Человек Изначально Вышестоящего Отца.*

# Зарегистрировать в другом Ипостасность

Спасибо большое. Мы вас вынуждены остановить. Давайте, всем вам вопрос зададим, вот, всем нам. А скажите, пожалуйста: как нам и в правду, увидеть состояние в другом, действия ипостасности? Вот каждый же из нас по-своему ипостасен? Через что мы это видим? Через что видна, вообще, Ипостасность? Мы так не думаем, может быть, поэтому иногда и, так скажем, и тяжело или вот сложно её зарегистрировать. Ответ очень прост. Ипостасность видна по условиям. Помните? Человека встречают по одёжке, провожают по уму. Ипостасность видна по условиям. Ты входишь в условия, ты входишь с условиями. И вот когда мы говорим: архетипы, архетипы, архетипы, чтобы архетипы сработали на нас нужно, чтобы в нашем теле работало одно качество, вернее одно свойство – это свойство называется «открытость». То есть, как бы мы банально не подходили к открытости и не говорили: «Я открыт, я там возожжён, я там трам-пам-пам…», на самом деле, собственно, степень открытости предполагает не только открытость по частям, а открытость ракурсом ИВДИВО-реализаций. То есть, если я реализовалась, допустим, как Человек – вот Человек Синтезфизичности, я открыта всей своей реализацией и нарабатываю какую-то позицию 16-рицы Изначально Вышестоящего Отца. Допустим, позицию Ипостаси или позицию у вас, Человека Изначально Вышестоящего Отца. То есть, я разрабатываюсь условиями степенью открытости. Где открытостью я, что достигаю? Я не просто открываюсь и говорю: «Вот Отец там явись мною, развернись, дай какие-то мне условия, начала», – это попахивает такое состояние ну не совсем адекватности. А вот с точки зрения адекватных условий, как сделать так, чтобы на меня не смотрели с позиции «03», а на меня смотрели с позиции «04» – чтобы вызывать газовую службу…

*Из зала: – С каждым человеком надо увидеть…*

Так, давай без вот этих вот долгих эпитетов. Конкретно, что нужно, чтобы не было желания вызвать «03». Что нужно, чтобы это было здраво, чётко, конструктивно. Вы же все взрослые люди. Можете предложить варианты действия.

*Из зала: – Только свой, ты своим уже, сложишь условия…*

Нет! Послушай, коллегу! Давайте Ира.

*Из зала: – Вот, наблюдая в течение этих выходных дней, скажем так – за собой, по поводу вызова «скорой» – я имею ввиду не болезнь да, а вот состояние, я вот увидела, что самое главное вот для меня – это, всё-таки, проявлять собственную равностность…*

Угу!

*Из зала: – Видеть Человека.*

Отлично!

*Из зала: – Видеть Человека, в Человеке видеть Отца. В Человеке в другом видеть Отца в другом. И вот применять принцип – всё-таки даже может быть не столько «умали, не прикасаясь», потому что мы не владеем вот этим принципом «умали, не прикасаясь» – по крайней мере, я про себя сейчас говорю вот, а просто быть, когда действительно ты открыт этим обстоятельствам, этой ситуации, этим условиям, которое вот сейчас разворачиваются. Вот мы про Дом, да, вот мы же сейчас находимся в концентрации в связи со стяжаниями Огня и Синтеза и это может быть где-то передавливает тебя как Служащего, как Учителя и передавливает рядом с тобой находящихся. И вот чтобы это было вот, выход на равность мы стяжаем для них тоже. Вот поэтому необходимо, я думаю, что больше вот эту равностность являть собой и открытость в равностности…*

# Однородное тело и разработанность Частностей даёт открытость

Хорошо, оппонируйте.

*Из зала: – это только равностность с равностностью, ну нам надо вот как вы сказали, чтобы сподвигнуть более высокое в человеке, понимаете.*

Оппонируем. Оппонируем. Левая сторона оппонирует правой. Давайте!

*Из зала: – Хотела сказать, что открытость – это возможность встроиться в те условия другого человека, хотела сказать совсем другое, говорю сейчас то, что говорю, ну именно в условия того человека и принять то, что…*

Зачем?

*Из зала: – Ну как, принять человека, я говорю об ипостасности, то есть, уметь принять…*

Чтобы принять другого нужно вначале принять себя.

*Из зала: – Ну себя допустим принимаешь, мы говорим об Ипостасности – я так понимаю.*

Понимаешь правильно!

*Из зала: – Допустим так, чтобы увидеть в человеке Отца, в другом человеке Отца…*

Увидь во мне 14 архетипов. Прими меня 14-ти архетипичную в открытости ко мне же. С какой стороны ты будешь меня …,

*Из зала: – А как это сделать?*

Вот. Я ж про это! Дайте инструмент – ответ. Вот ты сейчас привела пример: увидьте. Через что вы это будете делать? У вас: а) должно сработать ИВДИВО каждого.

*Из зала: – Может быть через Нить Синтеза…*

Нить Синтеза – это Часть, б) по итогам ИВДИВО каждого должно сработать что?

*Из зала: – Тело Отца…*

А-а, ну, Однородное Тело. Однородное Тело! Именно Однородное Тело даёт нам открытость. Где открытость, она равна, смотрите: Чувствознанию, Проницанию, Провидению да, каким-то процессам Окскости так, процессам Ивдивности, процессам Изначально Вышестоящей Прасинтезности. То есть, включаются Части, которые, вырабатывая Частности, дают нам степень открытости, то есть, мы пришли к пониманию того, что открытость – это разработанность Частностей в ИВДИВО-каждого. И если мы разработаны только на две, три, на пять частностей, мы не можем понять открытость Компетентного, которая работает 32-мя частностями – ну мы до Огня не дотянемся, потому что мы работаем тремя частностями. То есть, выше Чувства мы не понимаем, что происходит. Услышали?!

# Ядро Синтеза распаковывается Стандартом Изначльно Вышестоящего Отца

Поэтому вот здесь вот надо, ну не знаю, как-то продумывать, осмыслять просить Владыку дать вам ситуации, дать вам какие-то не знаю там тексты, темы чтобы вы внутри этот процесс закрутили. Мы же когда-то с вами говорили, что Ядро Синтеза распаковывается Стандартом Изначально Вышестоящего Отца. А что есмь Стандарт Изначально Вышестоящего Отца? Это темы, которые вы проходите на Синтезе.

И если вы по итогам Синтеза, стяжая Ядро Синтеза в течение месяца не разрабатываете какие-то темы, практики – да вот сейчас мы что не спросим, там спросили у вас – ходили ли вы по Абсолюту Изначально Вышестоящего Отца – вы улыбнулись. Ну как бы «бабушка на двое сказала» – кто-то ходил, кто-то не ходил. Но если 50% группы не ходило, считайте, что вся группа тоже не ходила. Потому что хоть, с одной стороны, есть выражение «что будет хоть один Святой весь город будет спасён» – вопрос, знаете, чего? Степень святости этого святого. Иногда грехи большинства «перемалывают» всю ту святость, которую несёт один. И нужно быть настолько, вот здесь вот как раз, чистым, чтобы не грехи на тело вошли – и ты собою их вынес. Я сейчас вот философски говорю образно нелинейно – не смотрите линейно, а чтобы они прошли сквозь тебя, и ты их, не брав на себя, вышел из них, показав остальным, кто дал их тебе – куда нужно идти! Понятно?! То есть, вопрос не взять их на себя, а пропустить, отдать, грубо говоря: нижестоящим эволюциям или, как там сказать, царствам, пойти дальше, а те сами пусть дорогу найдут, кто попытался сбросить или сбрасывают.

# Магнит Ядрами Синтеза

Вы же так к территории начнёте относиться, вы же не будете утопать в той всей вот сложности, которая вас вокруг окружает. А территории города, чем они инфраструктурнее – они тем сложнее. И вот чтобы эту сложность на себя не тянуть: «Ой, как мне сложно» тли «как мне тяжело». Попробуйте внутренне это отпускать. А вы же всё на себя магнитите, непонятно почему Магнит вы направляете именно в эту сторону. Магнит Изначально Вышестоящего Отца задействован в другой специфике. Мы вам предлагали делать Магнит Ядрами Синтеза? Ну вот…

*Из зала: – Да, да…*

Предлагали? В прошлом месяце Ядрами Синтеза, только Ядрами Синтеза? Ну, вот где-то ты это слышала значит!

*Из зала: – Где-то была информация.*

Да, была рекомендация. Вопрос: я не знаю, как про Ставрополь, мы это на «Владыках Синтеза» с Владыкой Кут Хуми давали – чтобы в Ядрах Синтеза входили в Магнит с Изначально Вышестоящим Отцом и с Изначально Вышестоящей Матерью. Вот этим процессом у нас с вами задействуется, в том числе и Частность или Частности, и как раз внутренняя открытость и нарабатывается в том числе наша с вами Ипостасность. Ладно!

Вот на ваше оппонирование, которое вы сказали, мы вам дали такой ответ. Соответственно, кто ещё? Поль, может быть вы? Попробуйте итогами. Вот просто подвести итог этих двух часов, ну трёх часов.

*Из зала: – Я не могу, как итог подвести, я просто, я могу сообщить, как я пробовала…*

Сообщите!

*Из зала: – Это исполнить, просто я понимаю, что, когда, вот тот метод, когда много-много тем набрасываются и они не завершены, и чтобы успеть, то есть, задача успеть, пока тема идёт, исполнить что-то, хотя бы, в этой теме.*

Правильно!

*Из зала: – Чтобы это зафиксировалось телесно, ну ивдивно и телесно здесь и сейчас. Чтобы выработалась определённая Частность, и тогда эта тема, в какой-то мере, будет завершена и продолжена мной. Поэтому задача была, чтобы вот всё о чём шла речь пробовать скоростно исполнять. Ну вот так.*

Ладно, хорошо! Давайте.

*Из зала: – Я можно в этом же стиле нескольких тем: первое я увидела, в общем появилась гипотеза, что вот это синкретичность очень много творения, когда всё синтезируется и сливается, что основание для вхождения в эту синкретичность даёт метричность…*

Правильно!

*Из зала: – Второй момент, если вот мы…*

Давайте, тогда увидим, все ли понимают, где находятся метрики?

*Из зала: – Между…*

# Метричность даёт задел следующей физики

Между чем? Оболочками ИВДИВО. Вот между оболочками ИВДИВО находится метрика, между архетипами находятся метрики. То есть, для того чтобы нам устояться, например, в 14-м архетипе, мы должны уметь действовать или быть в практике, быть в практиковании с 13-ю архетипическими действиями, где у нас вовне действия с Аватарами и с Отцом, а внутри метричность ИВДИВО, чтобы сложилось, получилось, напрактиковалось, спеклось. То есть не слиянность, а спекание должно быть. И поэтому метричность, она даёт нам следующую физичность. Вот кстати отсюда синтезфизичность. Это очень важный такой взгляд, потому что мы редко, когда об этом говорим, а это интересная тематика. Вот даже сейчас мы её раскрутили с вами, то есть, любая метричность даёт нам следующую физичность. И синтезфизичностей, допустим, у нас с вами 14-ти синтезфизическая цельность. На основании 13-ти архетипических метрических действий, где в ИВДИВО-каждого 13 оболочек, между ними среда метричности формулирует у нас что – устойчивые связи Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца с Аватарами Синтеза с Изначально Вышестоящим Отцом в моём ИВДИВО-каждого.

То есть, устойчивые связи всегда будут строиться на основании моей синтезфизичности. Если я планетарно планетарная, я такая, помните, в квадрате и хоть и много чего прохожу, но не развиваюсь внутри, то у меня срабатывает метричность, знаете какая? Эволюционная. Называется, в веках эволюция меня отстроит. И это, кстати, тоже один из ипостасных взглядов, который, кстати, работает, знаете, на что? На царства и на стихии.

Сейчас, кстати, с царствами более лучшее положение, то есть, мы, когда вышли в Метагалактическое явление царств, где собственно царства развернулись на все архетипы Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, мы с вами можем сказать, что нам с вами проще действовать царственно, с точки зрения внутренней отстроенности, где царство – это начало чего? Жизни. И когда мы говорим сейчас о царстве, мы должны чётко понимать, что в царство встроена Жизнь, в царство встроена Жизнь. И мы боремся там за какие-то условия, а мы должны бороться за отстройку царственного, что? Ну хотя, бы даже подхода в том или ином действии. И любая Раса, она, в том числе, живёт царственной организацией. То есть, если взять 16 Рас, можно взять 16 первых, вернее 24 лучше планетарные Расы взять, можно взять на 24 первых царства, и посмотреть, насколько они вариативны. И у нас метагалактические Расы начинаются с девятой, да?! И вот соответственно начиная с девятой, само царство девятое у нас какое царство? Человек или там не Человек. Какое царство? Не помните?

*Из зала: – Там царства по Частям сейчас.*

По Частям, но тем не менее. Нет, но там же Часть, какая десятая?

*Из зала: – Вера.*

Вера, ИВДИВО-тело Веры.

*Из зала: – Нет, Вера десятая. Мощь.*

Но там девятая, да оно же сверху вниз получается, там, где была десятка, она становится на девятку, потому что на шаг ниже, поэтому всё-таки Вера. И вот и получается, что любая Раса она растёт ещё царственной силой в тех Частях, в которых заложена царственная организация. Тоже можно, например, поделать Магнит с Аватарами царств, чтобы усилить ту или иную Расу.

Помните, у нас когда-то были Магниты по Царствам, а теперь с точки зрения не здоровья, а организации самой Расы внутренним Огнём и Синтезом. И это тоже, кстати будет определённая метричность, которая даёт нам чего? Что дает нам метричность? Задел следующей физики. А следующая физика у нас с вами проверяется где? В любом зале Изначально Вышестоящего Отца. То есть, метричность даёт возможности выхода в залы Изначально Вышестоящего Отца в разном архетипе. Да, вспоминайте тенденцию, формирования, развития Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Где между 32-м и 33-м архетипом есть центровка Ядра ИВДИВО, да. И было сказано когда-то Аватаром Синтеза Кут Хуми, что в каждом архетипе есть своя центровка зала Изначально Вышестоящего Отца, которые сопересечены или зал, который сопересечён с залом Изначально Вышестоящего Отца в 65 архетипе выше 64-го. И это всё между собой увязывается в определённую канву, где ИВДИВО-каждого через метрики напрямую нашей Ипостасностью синтезировано с Изначально Вышестоящим Отцом. И куда бы вы не пошли, как бы вам не было бы сложно, как бы вы там на что-то не махали рукой и не делали какие-то бы глупости, насколько бы они там, как кто у нас там подвиг совершал? Мюнхгаузен. Насколько бы эти глупости не были там правдоподобны – это всё видит Изначально Вышестоящий Отец. Вот это надо понимать.

# Ипостась сильна взглядом метричности

То есть, сама метричность даёт у нас, что? Взгляд на нас. То есть, Ипостась сильна взглядом метричности как на нас, так и из нас действующих. И мы смотрим, например, на какие-то процессы в зале Изначально Вышестоящего Отца, на ту или иную практику, на какое-то стяжание, на действие в Метагалактике. Да, допустим, даже вы смотрите на свои Трансвизорные тела, давно вы на них, ну допустим с ними работали? И вот сам взгляд формируют у вас в Метагалактике Фа отстройку трансвизорного выражения через что? Через как раз Ипостасность Изначально Вышестоящему Отцу, где каждое тело ипостасно в своей специфике служения Изначально Вышестоящему Отцу в Доме Отца, да? А когда мы говорим про Дом Отца, мы имеем в виду что? В чём разница Дома Отца и ИВДИВО?

*Из зала: – Как организация ИВДИВО?*

Нет, в чём разница Дом Отца и Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Есть разница! Настя, не подскажешь?

*Из зала: – Личное ИВДИВО Отца и ИВДИВО как, то, что формирует Изначально Вышестоящий Отец.*

Вот Изначально Вышестоящий Отец живёт только в ИВДИВО, а в Доме Отца мы с вами живём как Человек, как человеки. И наша задача из разных условий Домов Отца переключиться и перестроиться на Жизнь в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца.

*Из зала: – И получается тогда, что та концентрация в личности, организует структуру ипостасности.*

Да, абсолютно, верно.

*Из зала: – Сопряженность с ИВДИВО Отца.*

Да, и правильно Настя слово сказала: структура ипостасности, где Ипостась имеет внутреннюю структуру через системность различных подходов. А для Ипостаси системные подходы, даже для Учителя, для Владыки, для Посвящённого, для любой Единицы Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца – это Стандарты Изначально Вышестоящего Отца. Стандарты расписаны в Распоряжениях и в Регламентах. Соответственно, любой документооборот в ИВДИВО – это система из Указов Изначально Вышестоящего Отца, который развивает нас с вами физически. То есть, чем глубже вы вникаете в проникновенность того или иного документа, тем фундаментальнее идёт, ну, фундаментальнее – не подходит это слово, то есть, идёт развитие Стандарта. И соответственно Аватаресса Дарида с Аватаром Синтеза Теодором, они очень счастливы, потому что их собственно Стандарт Изначально Вышестоящего Отца, как фундаментальность начинает внутренне развиваться. А какую Часть стимулирует Стандарт Изначально Вышестоящего Отца?

*Из зала неразборчиво.*

Я это такое ... не поняла.

*Из зала: – Иерархизация прасинтезности.*

Вот хотя бы членораздельно. Стандарт предполагает разделение членов. Одни в одну сторону, другие в другую сторону. Помните, все разделились, членораздельно. Хорошо Настя продолжишь?

*Из зала: – Да.*

Только кратко, вывод.

*Из зала: – У нас есть тело, разрабатываемое Самопознание Субъекта и на данном уровне, как я увидела, самом таком традиционном, может быть, виде самопознание субъект у нас заканчивается на Ипостаси. Где Ипостась ещё пока может продолжить видеть себя как субъекта объектным познанием в Отце. А на уровне уже следующего Учителя там уже будет мы познание, то есть там уже не будет этого.*

Хорошо. Ладно.

*Из зала: – Ещё, оказывается, может быть иррациональным.*

Это круто, да. Хорошо. Спасибо большое. Тогда если всё, все остальные умолчали, но думаю, вы не будете молчаливы в зале Аватара Синтеза Кут Хуми.

# Блокировка Хум

Мы идём сейчас, входим в Ипостасность 60 Синтеза, вторая наша цель — это попросить у Аватаров Синтеза и у Изначально Вышестоящего Отца высвобождения от устаревшей ипостасности Образов тех или иных тенденций, которые нам, допустим, были свойственны или присущи. Для того, чтобы ваша с нами Чаша Хум, само Хум как явление Части были свободны, и вот здесь, не знаю, как бы стоит поднимать эту тематику или нет. Была когда-то такая тема у Аватара Синтеза Кут Хуми, что Хум иногда бывает в заблокированности. Вот блокировка Хум – это не что-то там конкретное находится в Хум, это каждая оболочка заструктурена тем или иным видом Огня, который просто не разработан. То есть, допусти вы стяжали что-то, потом это оставили на потом, ну допустим пострадали прокрастинации, то есть, сделали или отложили что-то на завтра, на послезавтра, не сделали это сразу же.

Соответственно, понимаете давайте так и Синтез, и Огонь они не предполагают действие потом. Вот запомните: Синтез и Огонь не предполагают действия потом. Если я что-то стяжаю, сейчас я это должна начать делать именно сейчас. Или же я прошу у Аватара Синтеза Кут Хуми, например, простройку условий, стяжая Синтез и Огонь на неделю в разработке этой тематики. То есть, я прошу сроки, и я прошу конкретные сроки. А не так что, Владыка, дайте мне Синтез и Огонь, я в этой тематике разработаюсь. Потому что Огню и Синтезу нужна конкретика. Вот я пришла, увидела, не знаю там, фронт работы, увидела цель, увидела задачу, у меня есть предмет, объект, субъект. У меня есть философский какой-то контекст, у меня есть парадигмальный взгляд на это, у меня есть тема Учения Синтеза, которую я могу применить, я начинаю в ИВДИВО действовать. Поэтому вы должны чётко понимать условия, что необходимо обозначенное время для Синтеза и Огня.

И вот, если вернуться к заблокированности Хум, по большому счёту Хум не блокируется пробок там нет. Это просто такая, как бы, фигура речи, которая показывает не реальные блоки, а мы должны вспоминать из чего вообще исходит сама структурность Хум. Хум – это контакт с Отцом. То есть, где-то какой-то уровень общения, контакта с Изначально Вышестоящим Отцом у нас был с вами либо нарушен, либо не развит. Вот давайте так: не не нарушен, а именно не развит.

То есть мы, например, на первом курсе научились как-то выходить и что-то делать. И смотрите, потом с каждым курсом Синтеза мы этот навык умения и это знание, которое наработали на первом курсе просто не развивали выше, а шли, как умели, как получилось первый раз. Как вы думаете, Хум заблокируется? Оно не заблокируется, просто Хум получит большее развитие, а степень и навык умения контакта с Отцом будут ракурсом первого курса. И вы скажите: «Ну вроде, всё делаю, выхожу, стяжаю, сливаюсь, слушаю, а всё равно ничего не получается». И когда мы смотрим, ну не мы конкретно смотрим, а вы начинаете разбираться чаще всего заблокированность – это какие-то превоэлементные действия, которые дальше не пошли. И если контакт с Отцом требует, смотрите…

Вот мы когда-то, помните, смысл поднимали, для Жизни это важно, что каждый день у вас новая Жизнь. То есть, каждый день контакт с Отцом у вас идёт в новом витке Жизни, в новом витке Монады. Допусти просто, как для опыта на перспективу: попробуйте пообучаться общаться с Изначально Вышестоящим Отцом, когда вы в Хум активируете оболочку по номеру пламени Монады. Понятно? Например, 192-е Пламя, Синтез Аватара Синтеза Кут Хуми, возьмём 256, значит, 192-я оболочка срабатывает ИВДИВО Отца в Хум в оболочке, срабатывает эталон и все нижестоящие сто девяносто одна оболочка и сто девяносто одно Пламя работают на вырабатывание Синтеза в углублении. И мы слышим Отца или воспринимаем, общаемся с Отцом, понимаем Изначально Вышестоящего Отца 192-рично или уровнево, и то, что до этого у нас было двух уровнево, мы начинаем понимать вариативно 192-рично. И уже ответ Отца каждый из нас воспримет по-своему. Я восприму, буду воспринимать на 8, а вы будите воспринимать на 192. И нам вроде бы одно и тоже сказали, а каждый из нас понял по-своему.

Живой пример. Общались с Владыками Синтеза и две Владычицы из одного подразделения общались с третьим Владыкой Синтеза, новеньким. Отвечали на один и тот же вопрос. Один Владыка Синтеза ответил одно, другой при нём же ответил второе, этот третий Владыка Синтеза сидит и говорит: «Вы друг другу противоречите». Они друг на друга смотрят и говорят: «Нет. Мы сказали разные вещи, но на один и тот же вопрос». И короче у них было состояние в треугольнике непонимания – «тебя моя не понимай», потому что каждый из них говорил разным Пламенем и разной оболочкой Хум. Это, кстати, очень интересный взгляд. Вот мы видим язык с точки зрения Ока. Увидьте, что…

О! Мы же вам объясняли, что, например, Око, где оно будет иметь применение? В нижестоящем. Где будет иметь развитие? В вышестоящем. То есть, Око применяется в Хум, а значит всё, что связано с языком, всё, что связано со слиянностью, всё, что связано с Эталонами, всё, что связано с научностью, всё, что связано с Синтезностью, будет жёстко работать в связке с Хум, а разрабатываться будет в Истине, в Высшей Школе Синтеза, в Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, но об этом потом.

Сейчас мы про язык Хум. И вот, когда мы начинаем включаться в действие с Изначально Вышестоящим Отцом и говорим, что Ипостасность – это светское общение с Отцом, оно идёт исключительно языком различных Частей, исключительно Компетенциями, о которых мы сегодня чуть, чуть вскользь говорили. И язык всегда складывается только глубиной Огня, которой мы можем постичь.

Почему иногда на Синтезе вам тяжело? Вот один из вас сегодня сказал, при всём уважении. Сейчас у нас с вами идёт язык, какого уровня? Ну, во-первых, в вершине – язык Аватара Синтеза минимум 192-й, если мы с вами находимся в позиции разновариативно, называется: «Мама, куда мне плыть?» – «А куда доплывёшь». Ну, то есть, как бы каждый находится в своём состоянии, и мы не подтягиваемся к Аватару Синтеза Кут Хуми, нам сложно понять, что Владыка говорит. И поэтому мы говорим: вот попробуйте абстрагироваться от всего внешне чуждого и вот настроиться только на динамику или на Психодинамику Огня в ядрах Синтеза, в головном мозге, в позвоночнике, в сфере ИВДИВО каждого. Вы почувствуете, как это когда Синтез пульсирует в теле, и ипостасное состояние начинает вырабатывать явленность Аватара Синтеза Кут Хуми. Вот даже пристройтесь к этой мысли: Ипостасное состояние Синтез Синтеза Кут Хуми начинает вырабатывать Ипостасность выражения Аватара Синтеза, где вы себя не заставляете, не понукаете, а через спонтанную слиянность действия Ядер Синтеза у вас начинает, что? Хотя бы, Генезис включаться. Понимаете?!

То есть, хотя бы, состояние генезирования условий, которые выходят вовне, любое внутреннее действие с Отцом требует одного – выхода наружу. Это про заблокированность Хум. Если позывов выхода наружу, извините за слово «позывы», ну не знаю, стимуляцию выхода наружу, вами были жёстко пресечены, ну, то есть, вы настолько такие: не скажу, не отдам, коплю сам, для себя, то этот Синтез и Огонь, он утихает, утихает, утихает, утихает. Почему? С вами он и так знает, как работать и вы сами его сгенезировали, стяжали, развили. Надо это теперь отдать чему? Помните, Христос говорил: «Открывайте рот и идите дальше». Ну в общем-то как бы, Учение Синтеза кто принёс? Христос Метагалактики Аватар Синтеза. Он имел собой это явление. Почему вы, активируя собою явление Христа, а с точки зрения ИВДИВО-реализации, Христос – это четвёртая позиция Учения Синтеза минимально ментально, значит мы должны включаться в Размышление. Почему мы с вами не умеем быть Ипостасны не только внешне, а ещё не умеем быть или не наработали Ипостасность, вернее не только внутреннюю, а ещё и внешнюю Ипостасность. И вот и получается, что у нас где-то с вами есть прерывание условий, где мы не можем на это организоваться.

Вам интересно? О чём думаешь? Просто я тебя теряю. Вот ты о чём-то начала думать, я тебя теряю. Извините, что вот личное, я просто на вас смотрю и мне надо, чтоб вы были на одном состоянии темы. Если мы видим с Владыкой Кут Хуми, что вы где-то в этих других в мыслях, фактически мы теряем тебя, как Единицу. И вот получается, что наша с вами сложность – это не когда идёт классический Синтез и нам всё равно воспринимаете это или не воспринимаете, наша задача, чтобы ваш внутренний мир в это встроился. Вы внешне можете встраиваться веками, ваши проблемы, главное, чтоб вы внутренне в это встроились и Владыка, и Отец признал этот вид Синтеза, внутри подействовал, подействующий или действующий. Понимаете, то, что приросло не внешне, а внутри оно даёт больше, кстати, Ипостасной Жизни вовне.

Вот недавно был такой вопрос в ИВДИВО, одна Компетентная задала: «Что вот я выхожу к Изначально Вышестоящему Отцу, например, в Метагалактику Фа, всё моё внутреннее становится перед Отцом наружу». И дальше такой вопрос с подвохом: «Тогда мир Изначально Вышестоящего Отца развёртывается вокруг меня?» Ну, понимаете? То есть, как бы логически можно сказать, что да. Но вот здесь, что касается Хум, нужно задаться другим вопросом, а ты у Изначально Вышестоящего Отца спрашивала, развёртывает ли он свой мир вокруг тебя? И это про вопрос контакта с Отцом в Хум, где мы можем идти какими-то стандартами, что да, что внутреннее становится внешним, но что касается уже, например, действия мира Изначально Вышестоящего Отца, тут вопрос: нужно ли Отцу развёртывать свой мир, допустим, конкретно вот на этой Единице? Тут Отец уже координирует и включает – это, как раз, про контакт с Изначально Вышестоящим Отцом. Соответственно, что у нас должно быть с вами в Хум? Определённое количество массы Синтеза и Огня, чтобы мы могли Хум двигаться далее.

К вам вопрос: сколько единиц Огня пропускает, оперирует и обрабатывает, сколькими единицами Огня ваше Хум, именно ваш Хум, сколькими? С точки зрения, например, там базовых Частей 16 миллионов, да?! С точки зрения там Совершенных, Эталонных, Стать-, Синтез-Частей, но это Синтез и Огонь ракурсом Частей. Если Части – это явление Человека, то, что должно у меня быть с точки зрения активации Хум, как Посвящённого в количестве Огня, чтобы прирастало. Ответ очень прост: Компетенции Посвящений, которые включаются в Хум оперированием объёмов Огня. Вспоминаем Распоряжение: Части, Системы, а там ты-ты-ты, Посвящения, Статусы и так далее 7-е, по-моему, Распоряжение, так же? И там, прям, расписано по количеству: количество Посвящений, количество Статусов, количество Творящих Синтезов – это всё про Хум, только уже не уровнем Человека, а уровнем Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя и далее.

Поэтому, ребята, вот когда мы говорим о конкретике Хум – это, кстати, тоже динамика для Чаши. Кстати, Огонь и Синтез в Чаше динамичен только тогда, когда идёт внутренняя или разработка, или развитие, или действие Ипостасности. Просто для себя возожгитесь сейчас и подумайте, насколько вы ипостасны динамично, только не психодинамично, а просто динамично. Ведь есть состояние психеи, да, такой пси-фактор, где пси-фактор выводит вас на что? На следующий уровень Синтеза подготовки. Вот это пси-фактор – подготовка следующим объёмом Синтеза, которая есть у вас.

Задайтесь вопросом из 12-ти Синтезов, что мы прошли, или 11-ти, какой Синтез вы до какого Эталона внутри довели, с точки зрения Части? Ну, например, усердно в течение месяца сознательно работали с какой-то темой с точки зрения Созидания. Например, поставили себе определённую, там границу достижения разработаться в какой-то профессиональной Компетенции, будь то в Служении, будь то в человеческом социуме до какого-то потолка. И ходили к Аватарам Синтеза, читали книги, практиковали с Аватарессами, фиксировали организацию материи, концентрировали действие Инструментов, включали действие геногеномности внутренней иерархизации. То есть, вы что-то внутри действовали или чем-то внутри действовали настолько ярко, что это не смогло не развернуться физически.

И вот теперь давайте сделаем такой поворот событий, что в нашем Хум вовне развёртывается только то, что достигло определённой яркости во внутреннем мире каждого из нас. Понимаете, то есть, давайте так: вспомните, когда последний раз вы сознательно проживали течение Огня в Хум, которая от избыточности растекалась, распускалась по вашему телу, разному телу: мировое тело, Ипостасное тело, Синтезтело, тело Учителя, однородное тело и всё тело было горящим явлением Огня избыточности контакта с Изначально Вышестоящим Отцом. Не кивайте, делайте. Вам Владыка Кут Хуми вот не первую практику даёт, вам Владыка обозначил, а потом ввёл вот в это вот объяснение. Просто найдите в себе, то есть это мы сейчас вам говорим, на вас фиксируется это состояние плотности. Не ищите вовне, найдите внутренне. Кстати, Ипостась – это такая, вспомните, Ипостась внутри, Учитель, то есть, Владыка вовне. То есть, там такая связка 1 – 3.

# Найти Ипостасность, переключив себя на следующее непознанное

И вот для Владыки, для Владыки – Ипостасность является внешней, чтобы дотянуться до этого состояния, Владыка Кут Хуми всем Владыкам Синтеза говорит такую штуку: чтобы найти Владычество нужно потерять себя. То есть, чтобы найти Ипостасность нужно в какой-то степени себя переключить на следующее, где ты не познан в развитии каких-то перспектив, ты себя ещё не познал в этом. И будет как раз интерес идти дальше. То есть, само Хум получает состояние апгрейда, то есть, как это перезапуск, дайте мне русское слово апгрейда, перезапуск, обновление. Как давно вы перезапускались, обновлялись, вот были Рождественские стяжания, вы за 16 дней только практику прошли или вы 16 раз 16 уровнево обновились. В первый день вы обновлялись как Человек синтезфизичность, а сегодня вы дошли до обновления Отцом Изначально Вышестоящего Отца, вчера Аватаром Изначально Вышестоящего Отца, позавчера Владыкой Изначально Вышестоящего Отца, было такое? Только не в практике проговаривать, а в течение 24-х часов искать разреженность, именно не заряженность, а разреженность состояния в теле каждой позицией 16-рицы явления, чтобы находить в себе это выражение. Понятно, о чём я? Вы так морщите брови, ну ложиться – не ложиться там как-то? Родилось – не родилось? А кто родился там мальчик, девочка? Хоть скажи. Состояние понятно, что янское явление, которое ян. Дайте обратную связь, ну вот у вас же получился какой-то процесс. Рассказывайте, выкладывайте. Лара, спасай положение! Корабль тонет! Хум затекает Огнём.

*Из зала: – Изнутри началось расширение сначала, затем потом по телу пошло, ну в общем куда-то как бы вышла за пределы.*

Можно четвертовать? Расширение – не есмь категория Хум. Когда мы расширяемся, мы не видим, чего? Куда мы расширяемся. Тут уместней сказать: «Хум вошло в масштабность».

*Из зала: – Да.*

Или Хум вошёл в масштабность. Масштабность Хум зафиксировала, ну, допустим Синтез четырёх архетипов, и я могу сказать, что во мне возожглась, возжёгся Хум Метагалактики Фа. Чувствуете, уже даже речью 16384-385 метагалактических условий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца начинают внутри во мне включать масштабность Хум. Понимаешь? И потом пошло выявление из Хум Синтеза и Огня вовне, и я могу сказать, что я фиксирую собою Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа масштабностью Хум. Вот увидели?

То есть, пока вы не даёте себе конкретику, ну, вы будете говорить правильные вещи, но они будут неосязаемые. Это будет где-то вообще вот витать, то, что вы говорили, просят реальный факт.

Дайте ещё обратную связь. Давайте, давайте, давайте, ну, не спите! Шесть часов – это так мало. Сейчас уже скоро, ещё два с половиной часа, вы чего? Ещё перерыв полчаса, всё.

*Из зала: – То есть я вот сейчас.*

Нет!

*И зала: – Молчу.*

Молчишь, другим даёшь слово.

*Из зала: – Хорошо.*

Вот рядом коллега сидит.

*Из зала: – Сергей.*

Сергей, тоже, который на молчании.

*Из зала: – По теме или не по теме?*

Серёжа, лучше по теме. *(Ред.: смех в зале.)* Хорошо. Коллега, План Синтеза наш. Ред.: *(обращается к следующему слушателю.)*

*Из зала: – Что-то я даже растерялся. (Ред.: смех в зале.)*

Это же прекрасно. Значит, будет больше наития, а не постановочных действий.

*Из зала: – Ну, по стяжанию получается, что мы входили в Синтез Хум чам по себе.*

Сами по себе вы не входили. Вы входили с Аватаром Синтеза Кут Хуми.

*Из зала: – И как-то Хум прожился по-новому, не как раньше привыкли.*

Конечно! Ну, что по факту?

*Из зала: – А по факту. А по факту.*

Уж обойма-то полная, давай разряди! По факту. Вон у Лары масштабность пошла. А у тебя, что включилось?

*Из зала: – А у меня получается плановость.*

А что руки-то потираешь?

*Из зала: – Потому что Планы, План Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, он, в самом деле, из него идёт.*

Конечно! Вот тогда вопрос: «А насколько Хум транслирует План Синтеза Изначально Вышестоящего Отца? Вот смотрите, мы через шутку вывели на очень интересную тематику: План Синтеза, транслирующийся из Хум. У нас фактически План Синтеза включается либо в теле напрямую, либо в ИВДИВО каждого, либо в Хум, либо в Части, которая фиксируется Планом Синтеза. План Синтеза, какая Часть?

*Из зала: – Головерсум.*

Головерсум! Но в Головерсуме План Синтеза зарождается, а уже в Хум начинает что, вовне?

*Из зала: – Восходить.*

Нет, он не восходить вовне, он уже применяется. И реализуется.

*Из зала: – Да.*

Получается наш План Синтеза остаётся в голове, только до тех пор, пока он фиксируется только в Головерсуме. А мы должны чётко понимать, что План Синтеза нам надо перенести во внешние процессы действия, а это Хум. То есть, получается, Ипостась обучает нас действовать в разных видах материи ИВДИВО, переводя те или иные позиции Плана Синтеза Изначально Вышестоящего Отца из внутреннего вовне вначале условиями, да? С позиции 16-й Частности. Потом Огнём Добрыней и Радой – 32-м видом Огня, потом Фредериком Константой с точки зрения Синтеза 64-я позицией. И потом мы уже дотягиваемся к Кут Хуми Фаинь с точки зрения Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, где План Синтеза уже не переводится, он уже есть, и мы им действуем. И когда мы говорим Бытиё …

*Из зала: – Моё.*

Нет, не твоё, а Ивдивное. Ивдивное Бытиё.

Мы же сейчас про Часть Аватара Синтеза в явлении ИВДИВО Отца. И вот Бытиё включается в Октавах разного вида Бытия через то состояние Жизни, которое ты взрастил итогами Плана Синтеза. То есть, давайте подведём черту, там не знаю красную, белую неважно какую, что План Синтеза – это результативность действия Жизни каждого из нас. Вот для Монады это важно. Мы же с вами говорили, что мы каждый Синтез, о какой бы Части мы не говорили, мы будем Монаду доводить до белого каления, в хорошем смысле слова, чтобы она чувствовала, что за неё берутся двумя руками и не ошпариваются. Чем мы берёмся за Монаду в своей голове? Что есмь основание нашей Монады? Это Ядро…

*Из зала: – Ядро Жизни.*

# Явление Ипостасности в теле – есмь Стать синтезфизичности

Правильно. Которое фиксируется у нас в горле, на шее. И кстати, Ипостасность – это определённое состояние положения тела в пространстве в различных формах течения пси явления, психодинамического состояния, где, например, сейчас моя поза тела, перекрёст ног, упор на левую ногу, жестикуляция руками, выпрямление позвоночника, повороты головы – это явление чего? Синтеза Владыки и Аватара вовне. Только лишь осанка и поворот головы – это явление уже аватарскости. Аватар что? Смотрит мною. Концентрация лишь только жестикуляция и условия, например, прямой спины – это явление Владыки во мне. Как вы думаете: что есмь, это мы сейчас рассмотрели два варианта, что есмь явление ипостасности в моём теле, которое даёт Владыке, владыческому и вватарскому укладу из моего тела выявиться? Что ипостастного должно быть во мне, чтобы это развернулось?

*Из зала: – Чаши.*

Да, ладно.

*Из зала: – Синтез.*

*Из зала: – Стать, можно сказать?*

Стать синтезфизичности. Вот именно. Стать синтезфизичности. Потому что мы синтезфизичность воспринимаем количеством тех физичностей, которые мы разработали архетипически. Ходим в 14-й архетип – 14 синтезфизичностей. А Стать, как 16-е явление физического тела нами не вырабатывается, а поэтому от Ипостаси главное, что звучит в Хум – это определённая физичностность, если так можно сказать. О! Кстати. Ну, с этим вы поняли, да? Которая звучит от тела. Это уже не интересно.

# Разница офизиченности и физичности для Хум

Вот что интересно. Найдите разницу. Ну, это мне интересно, как вам не знаю, ваши проблемы. В чём разница офизиченности и физичности для Хум? Это же ваш конёк должен быть на этом Синтезе. В чём разница **о**физиченности и физичности? Или физичностность – такое сложное слово, но тем не менее.

*Из зала: – Офизиченность – это когда мы вышестоящее разворачиваем в материи нижестоящей.*

Ага. А физичность?

*Из зала: – А физичность – это цельность, по-моему.*

Во-первых, она может быть разно архетипическая. Это как раз и складывает Синтез и синтезфизичность не всегда есть офизиченность. Мы можем быть синтезфизичны, но при этом не офизичивать собою Аватара Синтеза Кут Хуми или Изначально Вышестоящего Отца, или Юсефа Ону, которые могут прийти к нам, а могут синтезфизически где-то там стоять в Экополисах, фиксироваться здесь же мировыми телами предположим, но офизичено не явиться. Понятно?

*Из зала: – Это что должно быть, чтоб была офизиченность?*

Цельность. Цельность явления однородности Синтеза и Огня в телах, где при всей синтезфизичности рождается офизиченность. Услышали? И вот это надо нарабатывать, то есть я сейчас вам вот теорию выдали. Это теория, а любая, давайте так, философия, Философия Синтеза, она живёт не теориями, она живёт практикой, поэтому мы с вами на Синтезе больше практикуем, практикуем, практикуем. У вас уже язык на плече, а вы всё входите в практику, возжигаете, что-то стяжаете. Вы обрабатываете и нарабатываете практикование действием, хотя вы сейчас кайфуете почти 4 часа без практики, ну, у вас там одна была тренинг там, вы чуть-чуть с Хум что-то там «повозюкались», что-то там покопались в нём. Сказали, что всё, познали границы предельности своей жизни и опять плюхнулись на физику. Я тоже на вас смотрю. Вот вы смотрите на нас, а мы смотрим на вас. Дайте!

# Разреженность Хум

*Из зала: – Вот состояние разреженности, о чём вы говорили. Вот с ним очень как-то странно. Потому что концентрация…*

У тебя сейчас оно? Или вообще ты говоришь в целом, что вот бывает разреженность?

*Из зала: – После исследования, вот было сказано, что Хум – это концентрация и найти состояние разреженности, когда это отдаётся вовне.*

А-а-а, да, было дело.

*Из зала: – И вот это состояние разреженности вовне...*

Это *–* …

*Из зала: – С ним странновато, потому что надо ещё различить, где состояние опустошённости, где разреженности, где вообще-то происходит, а где нет.*

Разреженность – это итог компактификации. Настоящая компактификация требует потом разреженности или разрядки. То есть, мы должны разрядиться, чтобы пойти в следующее. Соответственно Ипостась сложно развивается дальше, когда не разряжается, или не разреживается в том, что до этого достигла. Вот вспомните даже в социуме. Плюшкин тот же, он всё копил, копил, копил, копил, копил, копил, компактифицировал, но не разряжался, чтобы прорваться через какие-то свои условия. Ну, Плюшкин – пример нехороший.

*Из зала: – Значит, чтобы сработала разреженность, сначала избыточность должна быть?*

Да.

*Из зала: – Чтоб она вовне пошла?*

Есть другое решение. Разреженность срабатывает только тогда, когда мы выходим в залы к Изначально Вышестоящему Отцу и к Аватарам Синтеза. То есть, чем больше мы теоретизируем вовне и никуда не выходим, тем мы копим, мы уплотняем, мы, не знаю там, стягиваем, концентрируем, ещё что-то делаем, слов сейчас подобрать не смогу. А когда выходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, у нас срабатывает автоматически ивдивная разрядка. Мы разряжаемся только тем, что мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, встраиваемся на Изначально Вышестоящего Отца.

*Из зала: – А зачем на физике нужна?*

Значит, мы собой фиксируем Изначально Вышестоящего Отца. В этом и есть синтезфизичность. И соответственно, как только мы концентрируемся Изначально Вышестоящим Отцом, мы становимся сразу цельны Отцом в возжигании его Синтеза и Огня в нашем Хум. Ну, тогда другой процесс, на что направлено присутствие Отца в теле? То есть, просто так же Отец не придёт на физику. То есть, должно быть какое-то дело, должно быть там, какое-то условие, то есть что-то, на что вы направите это явление. Да? Хорошо. Ну, я думаю это последнее, наверное, о чём мы сейчас поговорили.

Давайте сходим в практику, где мы с вами стяжаем Ипостасность, ещё раз проговорю. Стяжаем обновление Ипостасности в Образах Ипостаси, которые наработали, и стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми по итогам 24-х Огней и Синтезов Рас цельность явления той Расы, которую носим каждый из нас. Попросим Владыку синтезировать. Здесь будет у вас такая сложность, вы должны будете всё-таки, через не могу и не понимаю, услышать номер той расы, на которую внутри ваша развитость зафиксирована. То есть для того, чтобы в дальнейшем понимать из чего будет отправная точка, и вы пошли дальше. Хорошо? Всё.

# Состояние встроенности погружения в практику

Тогда мы переключаемся с вами. А, кстати, тут давайте поднимем такой маленький вопросик. Чаще всего мы говорим: возжигаемся всем накопленным Огнём и там вот входим в практику. Но, по большому счёту, для многих из нас не всегда наступает практика. Это всё равно, что в погружении, мы говорим: погружайся, а многие остаются либо в миракле, либо в тренинге. То есть, не включается состояние погружения. То же самое у некоторых из нас не включается состояние практики, что вы должны внутри себя сейчас сактивировать, чтобы включился ни миракль, ни тренинг, а именно началось практикование внутреннего действия по итогам возожжённости: мы возжигаемся всем накопленным Синтезом, Огнём, возжигаем Ядра Синтеза. Что должно внутри вспыхнуть? Чтобы потекла практика, мы были встроены, от вашего тела сканировалось индивидуальное практикование, от вашего внутреннего мира сканировалось внутреннее участие в разновариативности Жизни и там, и здесь, то есть в залах, куда мы выходим, и здесь на физике. Что должно быть? Я знаю, что вы готовы услышать ответ.

*Из зала: – Синтез нижестоящих 8-ми позиций.*

Линейно смотришь. Это и так понятно. Это и так понятно.

*Из зала: – Монада должна сработать.*

Это Часть.

*Из зала: – Явление Ипостасности с Аватарами.*

А ещё что должно вот у меня сработать? Я должна во что-то включиться. Я и во всё нижестоящее должна.

*Из зала: – Процессуальность действия.*

Да, да. То есть, вот тут вопрос во мне: на сколько я… Это, кстати, вопрос действием Хум. Насколько я умею отрываться от внешнего и переходить во внутреннее, где меня начинает интересовать только то, что я делать сейчас буду с Аватарами Синтеза. Я слышу внешний мыслеобраз, я слышу шапку практики, я слышу тело практики, я слышу, куда меня ведут, я это исполняю и действую. Но я этим действую не вовне со всеми, это и так само собой понятно. Я этим ещё учусь действовать самостоятельно, выстраивая принцип синтеза с Аватарами и с Изначально Вышестоящим Отцом моего прямого участия и соведения, созвучности, когда я не *(Ред.: хлопок руками)* и иду *(Ред.: стук каблуков).* Она называется – встань рядом, это тоже техника. Это известная шутка ИВДИВО. А я включаю осознанность, включаю внутреннее осознание и начинаю включаться по максимуму. То есть, практика предполагает включённости в максимальные условия.

То же самое в жизни. Если вы в жизнь по максимуму не включены, то есть, не вписаны в неё, она вами управляет. А вписывание в любой процесс дела – вы начинаете этим управлять. Поэтому здесь очень важно наработать Ипостасность и действие Хум, потому что Хум обучает нас быть в центровке ИВДИВО. Именно в центровке ИВДИВО, понимаете? Да, это надо записать. Что писать-то?! Это делать надо. Ну, пишите, пишите. Это тоже для начала пойдёт. Хоть, пошутить с вами. Чувствуете, вы сейчас в хорошем состоянии Синтеза и Огня.

Вы сейчас несколько раз доходили до высоких пиков, зависали на этом состоянии, усваивали Синтез. Потом вы скатывались на такой медленной горке вниз до какого-то минимума, усваивая это состояние. Потом вас Владыка опять поднимал в какой-то теме, вы опять доходили до пика. А практику не давали только потому, что вы… Проблема для Ипостаси заключается в одном: Ипостась настолько умеет действовать внутри, что ей надо научиться действовать вовне тем внутренним, что она накопила. Поэтому Ипостасность тогда заверительная, вот именно заверенная действиями, когда она ещё и физически может проявиться, а не только там для себя внутри. Понимаете? Вот я сейчас что-то такое, может быть, говорю крамольное, что вы скажете: «Ах! Такого не может быть!» Но на самом деле есть профессиональный подход в организации Ипостасности. Да, хорошо, когда мы умеем это делать там, но будет ещё лучше на 120%, когда мы это научимся делать вовне. Что махаешь, сейчас делать будешь.

*Из зала: – О наболевшем.*

О наболевшем? О твоём? Хорошо.

# Практика-тренинг 1. Стяжание 60 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Наработка Ипостасности четырём парам Аватаров Синтеза. Вхождение в прямую концентрацию Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца Учителем Синтеза Си-ивдивно Метагалактически

*Теперь возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас. И вы возжигаетесь, смотрите, сами, но в активации ещё команды. То есть, мы возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас, но в активации команды, раз. В явлении Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Юсеф Она, Византий Альбина, Горислав Ветта, Мирослав Владислава и в явлении Изначально Вышестоящего Отца. Вот всё, что напахтали, всё, что Виртуозным Синтезом возожгли, всё, что Поядающим Синтезом организовали, всеми видами Компетенции, которые были подняты, всеми темами, которые были сложны или просты, не важно, вот они просто были – вы есмь это выражение.*

*Возжигаемся, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики. Углубляемся, погружаясь в Практику Синтеза Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, развёртываясь нашей группой 60-го Синтеза в зале 17.179.869.120-ти синтез-ивдиво цельно пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь. Синтезируемся Хум каждого из нас, активируя базовое Хум, эталонное Хум, совершенное Хум, стать Хум, синтез Хум, архетипическое Хум, шесть видов организации 188-й части, сливаясь шестиуровнево с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь от действия Си-ИВДИВО метагалактически до Ре-ИВДИВО метагалактически одномоментно, цельно, Хум в Хум с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Тут немножко сложно, потому что вы должны разно-архетипически ещё успевать подействовать. И мы, проникаясь, возжигаемся Синтезом в каждом из нас и отстраиваемся заполненностью действия Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Хум каждого из нас. То есть, стоим и в каком-то моменте времени слушаем заполнение шести вариативного Хум из разного архетипа действующей части слиянностью с Кут Хуми Фаинь, отстраиваясь на это.*

*Вот может быть банально, но тем не менее слышно, как звучит Синтез в Хум, вот именно звуком. Кстати, Творение – это определённое синтезное действие звучания, когда в Хум попадает Синтез, рождается ОМ, как первичное Творение. Сделайте вывод. Вы сейчас сливаетесь с Кут Хуми Фаинь и в Синтезе Хум рождается первое Творение Синтез Синтеза в каждом из нас, понятно, о чём речь? Первое Творение Синтеза Прасинтеза в каждом из нас, очень классно. Прям погружаетесь, укутываетесь первичным Творением слиянности Синтеза с Кут Хуми Фаинь и этим стяжаем 60-й Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 60-й Синтез Прасинтезности Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь. Просим преобразить, прям, в голос в зале просим от всего сердца и от всей ипостасности, преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Учителя 60-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Вот здесь сделайте для себя вывод: Ипостась умеет просить, и второе, Ипостась умеет отвечать на просьбу, то есть, вы сейчас просили преобразить вас, а теперь постойте и, вникая в Синтез Учителем 60-го Синтеза, посмотрите, чем вы отвечаете на эту просьбу. Молодцы! Не сбавляйте оборотов. Чем вы отвечаете? Вот сами для себя: «Отвечаю тем-то, тем-то, тем-то». Включилась Компетенция, включились предыдущие ядра Синтеза, включилось состояние Синтезности Учителя, включились предыдущие разработки с Кут Хуми Фаинь в синтезе действия, да? То есть, что-то в теле в обратный процесс включается.*

*И возжигаясь Учителем 60-го Синтеза, мы стяжаем форму Учителя 60-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, облачаемся в форму, развёртываясь, уплотняемся в ней. И возжигаем в каждом из нас ядра Синтеза по количеству пройденных Синтезов, действующих в нас, разворачивая ядра Синтеза и их оболочки по коже тела Учителя Синтеза синтезфизично.*

*И здесь в зале, и пред Аватаром Синтеза Кут Хуми, Аватарессой Синтеза Фаинь, возжигаем объёмность Синтеза и Огня в каждом ядре Синтеза вызыванием разно-вариативной Ипостасности, действующей в нас. И, предположим, 60 ядер Синтеза – 60 разно-вариативных Ипостасных явлений мною цельностью Слова Отца Изначально Вышестоящего Отца собою. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь возжечь в каждом из нас Образом Отца, Слово Отца Изначально Вышестоящего Отца ядрами Синтеза, возжигая явление 60-го Синтеза, а им, Творящий Синтез Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, стяжая соответствующие отстройки фиксации, разработки, понимания, применения каждым из нас.*

*Отслеживайте, что происходит. Идите дальше, углубляйте сопереживание, углубляйте Чувствознание, ищите какой-то новый опыт умения, новый опыт знания, новый опыт навыков сейчас стоять, быть, возжигаться, пламенеть, фиксировать, понимать, смотреть даже на Кут Хуми Фаинь, вникать в среду Условий Дома Отца. И возжигаясь этим, мы просим, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, подвести итоги 16-ти дней Творений Новогодних стяжаний каждому из нас и синтезу нас в целом в подразделении ИВДИВО Екатеринбург.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, будучи Учителем 60-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез 24-х Огней 24-х Рас Планетарных, стяжая 16 Синтезов 16-ти Огней 16-ти Метагалактических Рас, принципом всего во всём. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, возжигаясь, проникаемся, встраиваемся и просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми синтезировать тот Синтез Расы, на который мы способны на сейчас своим, в том числе Ипостасным развитием и явлением. И возжигаясь, усваиваем 24 Огня, 24 Синтеза 24-х Рас, в том числе 16-ти Метагалактических, и, проникаясь Синтезом в Хум каждого из нас, синтезируем однородность явления Синтеза Расы в каждом из нас, заполняясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Услышали номер, соответственно, увидели цифру, возможно, может быть, просто зазвучало определение названия расы, провели параллель какую-то, прислушались. И возжигаясь, углубляемся, стяжая разработку по номеру Метагалактической Расы Синтеза и Огня ростом Ипостасности в каждом. И какой-то, не знаю там, комментарий, дополнения, уточнения от Аватара Синтеза Кут Хуми получаем.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтезом синтезируемой Расы, стяжаем Ипостасность Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь в каждом из нас, стяжаем концентрацию Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом ядре физического тела Учителя Синтеза Синтезом Расы, разработанностью, разработкой, фиксируя Ипостасность, наработанную на сейчас и фиксируемую в каждом из нас на перспективу. Вот тут надо прислушаться, сонастроиться, включить такую синергию, внутреннее – воссоединённость спекаемости, активации в ядрах клеток, частей, систем, аппаратов в каждом ядрышке физического тела, ту фиксирующуюся Ипостасность, которая идёт от Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развитостью Ипостасной разработанности, которая есть у нас. Ну или как бы, та, которая есть по факту. Ну вот подействуйте.*

*Вспыхиваем теперь всей Ипостасностью. И вот спросите у Аватара Синтеза Кут Хуми, как видит Аватар Кут Хуми, этой Ипостасности достаточно или можно больше? И тогда, что нужно включить, что нужно подключить, где нужно усилить Ипостасность, где и в чём начать её вырабатывать? Только не спим, вот держимся в таком тонусе: не слышу, не вижу, верю, иду, впитываю, проникаюсь, прошу Владыку развернуть со временем в ночных подготовках, в ночных осознаниях, в индивидуальных беседах, в индивидуальных диалогах. Ага. И возжигаемся проникновенностью, встроенностью, активностью, динамичностью, пониманием, устремлением. Попробуйте попреодолевать себя. Вот Ипостасность – это умение себя преодолеть, преодолеть в том, что совершенен вот на данный момент, чтобы пойти в следующее. Ага.*

*И вот возжигаясь тем, что наделяет Аватар Синтеза Кут Хуми, попробуйте передать, зафиксировать физическому телу, Учителю Синтеза физически в активации и разгореться Ипостасностью с Кут Хуми и Фаинь, чтобы вот, прям, пробрало Хум, и вы почувствовали – да, такой конкретный, жгучий Синтез и Огонь, действующий в Хум. Оно так и есть, оно, такая жгучая фиксация.*

*Хорошо! Какое-то дополнение, рекомендация от Кут Хуми и Фаинь? Потому что дальше мы идём в практику с тремя Аватарами Синтеза, здесь же c Изначально Вышестоящим Отцом, мы совместим два в одном. Впитываем то, что сказал Аватар Синтеза Кут Хуми. И вот то, что Владыка сказал, развёртываем в оболочках Хум и возжигаем само действие с Аватаром Синтеза Кут Хуми в Хум каждого из нас. Возжигаем, возжигаем!*

*И вот теперь отследите насколько степень возжигания Синтеза в теле включает у нас такую, дееспособность, действенность, а главное достоверность с Аватаром Синтеза Кут Хуми, с Аватарессой Синтеза Фаинь. Какие-то мысли дополнительные, какие-то перепроживания, глубину понимания, может быть, вникновенность в какой-то процесс.*

*И мы продолжаем практику, возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И в зал к Аватару Синтеза Кут Хуми входит пара Аватаров Синтеза Византий Альбина. Мы немножко переформулируем сейчас действия, не индивидуально будем с каждой из шести позиций Аватаров Синтеза синтезироваться, а сразу же с тремя парами.*

*Входят Византий Альбина Аватары Синтеза. Синтезируемся с Хум и Аватара Синтеза, и Аватарессы Синтеза Византия Альбины, стяжаем Синтез Творения и Синтез Пратворения Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, заполняясь им. И возжигаемся, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Византия Альбины, концентрацию, фиксацию и Синтез, и Огонь 188-й части Изначально Вышестоящего Отца – Хум, как эталонная, совершенная, стать-, синтез- и архетипическая, явление части Хум Изначально Вышестоящего Отца в активации каждого из нас, всей Ипостасностью, Творящим Синтезом и Имперскостью в каждом. Возжигаясь, проникаемся Синтез Творением, Синтез Пратворением в каждом. И послушайте, спросите у Аватаров Синтеза Византия Альбины, как Аватары Синтеза видят каждого из нас в какой-то динамике Ипостасного действия. Может быть, чего-то не достаёт вот ракурсом Хум, мы сегодня с ним работали, о нём говорили, может быть, что-то ещё дополнительно Аватары Синтеза вам порекомендуют.*

*Держите в ядерности каждой части, в каждой клеточке физического тела, физического, вышестоящего, Ипостасность, как таковую в теле. Возжигаемся ею, усваиваем, сделайте какой-то вывод вот: там работа сейчас с Аватарами Синтеза Византием Альбиной вот такая, 14-ти синтез-архетипично-цельная, учительски эталонная в ипостасной проникновенности, Аватары видят меня вот так-то, вот так-то Владыка сказал, вот так Аватаресса зафиксировала, вот такие-то тенденции там в следующем. Хорошо.*

*Далее, синтезируемся с Аватарами Синтеза Гориславом и Веттой, Аватары Синтеза вошли в зал. Византий Альбина чуть отошли от нашей группы в сторону левее, если смотреть лицом на Аватаров Синтеза, ну, соответственно правее от Аватаров Синтеза мы стоим. Горислав Ветта становятся напротив группы. И мы синтезируемся, стяжаем Синтез Амритики, Синтез Амритического тела Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Праамритики, Праамритического тела Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Вот здесь стоит сделать такой вывод, что нам в новинку само тело и сам вид Синтеза и Огня, Синтез Амритики и Синтез Праамритики Изначально Вышестоящего Отца и Горислава, и Ветты. И мы, возжигаясь, заполняемся. Ну, другими словами, мало развитое тело Амритическое – вида материи. Вспыхиваем, прям возжигаемся, возжигаемся, пристраиваемся.*

*Вот Аватар Кут Хуми говорит: «Знакомьтесь, знакомьтесь». При всём том, что это высокое архетипическое тело 124-е, мы с вами при всей этой вышности не особо действуем в усилении Хум. Вспоминайте Стандарт, что любая часть, она опирается на тело вида материи. То есть, если мы развиваемся Хум, но не развиваем само тело, то соответственно внутренняя Ипостасность есть, но она масштабами материи мало оперирует. Угу, проникаемся. И возжигаясь Аватарами Синтеза, стяжаем фиксацию 124-й части Амритическое тело Изначально Вышестоящего Отца ракурсом базовой, эталонной, совершенной, стать-, синтез- и архетипически-цельной. И возжигаемся.*

*Кстати, вот и Горислав, и Ветта вас хвалят. Вот прямо можете послушать. Хвалят вас, как подразделение, им понравилось, как за Новогодние стяжания вы действовали телесно. Я не знаю, что вы делали, но вот Ветта с Гориславом говорят, что с точки зрения тела вида материи вы молодцы, что-то привнесли ракурсом стяжаний для Расы. Вы же как раз Метагалактическая Раса. И вот Аватары Синтеза отследили, может быть, даже вспомните какую-то свою или практику, или какой-то там пункт в этой практике, который стимулировал развитие Метагалактической Расы.*

*Ну, не слышите словестной похвалы или там каких-то рекомендаций, по Хум проживите, идёт такое состояние положительного яркого Огня в ликовании каких-то правильных тенденций. То есть, Огонь даже так бликует Огнём разно-вариативного действия, понимания, что вот правильно. Ловите это на себе, не ловите ворон в потолке, ловите в Хум состояние действия с Аватарами Синтеза. И проникаясь, фиксируем в каждое ядрышко физического и вышестоящего тела Учителя Синтеза Амритическое тело Ипостасности Гориславу Ветте, Аватарам Синтеза.*

*И фактически вот здесь, давайте так, гипотетически возьмём устремление – перенимаем Ипостасную Аватарскость, стяжая рост амритической телесности всей ипостасной выверенности с Аватарами Синтеза внутренним служением, внутренней вышколенностью, внутренней отстроенностью, внутренней проникновенностью. Почувствуйте, вот пошло, вот оно, вот прям, закрепитесь, хорошая внутренняя динамика Синтеза. Молодцы! Всё-таки что-то там у вас хорошее с телами произошло. Сейчас ещё посмотрим, как ИВДИВО-тело сработает.*

*Горислав Ветта зафиксировали Синтез, и теперь то же самое, что с Византием и Альбиной. Спросите у Аватаров Синтеза: насколько, ну так, если корректно, вы разработаны Аватарами Синтеза, что необходимо дополнительно, на что обратить внимание, на что бы указали вам Аватары Синтеза Горислав и Ветта. Прям, вот просим наделить, развернуть, указать. Вы знаете, каждый из вас услышал в своей специфике либо индивидуально, либо для группы, а мы услышали следующее. Горислав говорит: «Обратите внимание на силу Синтеза Жизни, это вот как раз специфика вашего подразделения». То есть, не хватает каких-то силовых факторов, именно силовых факторов разработки силы разными видами Жизни. Или применяете мало, или просто теоретизируете, не переводите в практику. То есть, вот Горислав говорит, что телу требуется практика, теория ведёт в утопичность исполнения. Возжигаемся, благодарим Аватаров Синтеза Горислава и Ветту.*

*И синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Мирослава и Владиславы, Аватары Синтеза уже в зале стоят, смотрели как мы работаем с Гориславом и Веттой. Синтезируемся с Хум Аватара Синтеза Мирослава и Владиславы, стяжаем Синтез огня творения и ИВДИВО-тела творения Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез огня Пратворения/ ИВДИВО-тела Пратворения Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас и возжигаясь, заполняемся. Стяжаем явление 60-й части Изначально Вышестоящего Отца, стяжая фиксацию базовой, эталонной, совершенной, стать-, синтез- и архетипической Части в каждом, развёртываясь Синтезом огня творения и Пратворения в каждом из нас. И фиксируем в каждое ядро физического тела и вышестоящего тела Учителя Синтеза Синтез огня творения и Пратворения, стяжая Начала, это как раз горизонт Ипостаси, формирования Творения в вышности своего явления Аватарами Синтеза Византием Альбиной и Аватар-Ипостасью Ипостась Изначально Вышестоящего Отца в Начала Синтеза огня творения в каждом из нас. И прося наделить, вспыхивая, возжигаясь, переключаемся в практикование синтезирования огней творения в каждом цельностью части собою, то есть, срабатывают части от базовых до архетипических, начинает включаться пахтание Синтеза огней творения каждой части по количеству. И внутренне возжигаемся этим явлением. И мы вспыхиваем.*

*Далее, стяжаем Ипостасность Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Мирославу Владиславе. Кстати, послушайте, какую рекомендацию коллективно каждому из вас дают Аватары Синтеза, третья пара Аватаров Синтеза, Мирослав сказал в зале. Вам нужно на досуге, но в ближайшие дни, может быть, там с понедельника, вторника, пройти по 192-м парам Аватаров Синтеза, в общей сложности будет 384 Синтеза, и стяжать каждой паре Аватаров Синтеза Ипостасность у них. То есть, стяжать Ипостасность Кут Хуми Фаинь, вы уже стяжали, потом Иосифа Славии, потом Мория Свет, Филиппа Марины, да, вот Византия Альбины уже проходили. И у вас, по большому счёту, будет цельная Ипостасность цельности Синтеза и Огня части Аватаров Синтеза, и будет индивидуальная Ипостасность и Аватару, и Аватарессе. И по итогам 384 Ипостасности Изначально Вышестоящего Отца. Запомнили? Вот кто не спит, запоминайте, потом всем расскажите. Я шучу с вами, чтоб проверить, кто не спит. Молодцы, все улыбнулись практически, кто-то «кимарит» всё-таки.*

*И возжигаясь Ипостасностью Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Мирославу Владиславе, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и стяжаем три Синтез Синтеза однородности явления 12-ричного выражения шести видов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаясь, заполняемся однородным Синтезом трёх пар Аватаров Синтеза в 6-рично 12-ричной отстроенности Синтеза и Огня на каждом из нас действующем. И возжигаясь, преображаемся, вот регистрируйте, что происходит по итогам Ипостасной спекаемости с телом Учителя, когда отстраиваетесь Ипостасностью. Вот такое наблюдение в зале за нами, за вами. Вы собрались по итоговому такому пику, и всё, что до этого синтезировали с парами Аватаров Синтеза, у вас сложилось в однородную цельность Учителем Синтеза, где вы звучите Ипостасностью такого первичного Начального Творения. Вот у вас даже от тела, если приподнимите руку на уровне груди или взгляда в вышестоящем выражении, вы увидите, как от тела эманирует Огонь с фрагментами Творения, как первичной Ипостасностью явления. То есть, получается, что Ипостасность – это следствие Творения, запомните. Вот Ипостасность – это следствие Творения. Ни в начале Ипостась, потом Творение, а мы учимся оперировать Огнём Творения, Синтезом Творения и нарабатываем Ипостасность – в этом сила, а главное зрелость Ипостаси.*

*И проникаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Куда надо смотреть в зале Аватара Синтеза Кут Хуми? На потолок. Шутка, шутка! На купол зала, на Ядро ИВДИВО в центре! Ну куда-нибудь-то посмотрите, не под ноги себе (хлопает в ладоши). Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Ну, детский сад, ей богу! И возжигаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, это к тому, чтобы психодинамичнее в зале были, см****о****трите только в одну точку, включите Жизнь в теле ребята. Стоп! Включаем Жизнь в теле! Я и Отец едины в явлении Ипостасности, только без внушения. Возжигаемся Жизнью с Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем в Жизни глубиной Ипостасности Си-ивдивного Творения в теле. И вот это биение Синтеза Ипостасности в Хум проживите, оно вводит вас в что? В устремление к Изначально Вышестоящему Отцу, так глядишь и выходить к Отцу научитесь, понимаете? То есть, поэтому мы и не выходим к Отцу, потому что мало внутреннего устремления на выход Синтезом и Огнём. Получается? Точно? А чего мы ещё вас видим в зале Аватара Синтеза Кут Хуми, а не в зале Изначально Вышестоящего Отца? Шагом марш! Да не вас конкретно (обращается к служащему), я просто на вас на всех смотрю, вы просто с открытыми глазами, хоть контакт какой-то можно установить одной цивилизации с другой цивилизацией, одной расы с другой расой, опять же, чем не диалог? В зал к Отцу побежали, живо, чтобы пятки сверкали! 17.179.869.185-ти синтез-ивдиво цельно. Стали пред Изначально Вышестоящим Отцом, форму не потеряли, ничего не раскидали, собрались, встали, Огонь раскидали, никаких игрушек там нету.*

*Ой, кстати, знаете, что мне позавчера снилось? Огромная, метров 15, ёлка в здании Изначально Вышестоящего Отца, это ночная подготовка, Изначально Вышестоящего Отца. И перед Рождеством мы с Фаинь ходили, именные подарки в коробках раскладывали под ёлкой. Так здорово было! Это на счёт подарков.*

*Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Отец говорит: «Всё рассказала?» Я говорю: «Практически». Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Си-ивдивно метагалактически и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, и просим Изначально Вышестоящего Отца, вот тут поотслеживайте, привести каждого из нас в ту норму Ипостасного явления Учителя Синтеза, которую Отец видит актуальным на данный момент. Слово «норма» – это формулировка плавающая. То есть, для каждого из вас своё будет начальное состояние нормальным, для кого-то одно, для кого-то другое, поэтому применили слово «норма».*

*И, прям, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, встраиваемся, вписываемся, выявляя, прося Отца указать степень развития Ипостасности в каждом из нас. И, прям, слушаем: вот она такая, допустим, пятая степень, тогда вы понимаете – Человек-Учитель и этим я ипостасю Изначально Вышестоящему Отцу. Или первая степень, Человек-Синтезфизичности, и этим я ипостасю Изначально Вышестоящему Отцу. Слушаем.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, продолжаем заполняться Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца завершить в каждом из нас, возможно, снять в каждом из нас, кому это необходимо, устаревшие виды Ипостасности, а главное, отождествлённость. То есть, мы сегодня с вами не говорили, но вы должны знать, что Ипостасность умеет отождествляться, в этом и есть один из факторов функциональности Ипостасностью – уметь отождествиться. И есть такое явление, мы тождественны каким-то целым, мы тождественны Отцу, тождественны Аватарам Синтеза, и иногда мы несём старые образы Ипостасной отождествлённости, которые уже не работают, они не действуют в нас. Просим снять устаревшие образы Ипостасности, устаревшие функции лично, коллективно наработанные, возможно, веками, возможно, какими-то эпохами, не знаю там, предыдущими компетенциями, предыдущими проектами, предыдущими формулировками, видами Жизни, кстати, что Ипостасность, она, в общем-то, проверяется видами Жизни.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим ввести, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, в прямую концентрацию Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца Учителем Синтеза Си-ивдивно метагалактически синтезфизически собою, стяжая актуализацию всех наработок Ипостасности новой эпохи Метагалактических Рас 16-ти Синтезом развития 16-ти архетипов материи ИВДИВО в каждом из нас базово. И возжигаясь, преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, вот почувствуйте, на что вы сейчас сдали Изначально Вышестоящему Отцу экзамен? Вот, прям, в зале зазвучало: «Экзамен был сдан». Да не то, что вы спали, этот вы экзамен каждый раз сдаёте, на активный сон. (Хлопает в ладоши). Слушаем! Нам просто хочется от вас динамики, там-то есть, а физически ещё, чтобы вы там руки поднимали, говорили, были активны, друг друга перебивали. На что экзамен был сдан?*

*Из зала: – На Ипостасность.*

*Да ладно, на неё вы каждое утро сдаёте экзамен, на Планете проснулись или нет, в Си-ИВДИВО или нет.*

*На активацию Метагалактических Рас, вот вы сейчас внутренне. И даже прям прозвучало: «Экзамен сдан на активацию Метагалактических Рас». Именно активация, то есть, вы включили в процесс Психодинамической отождествлённостью обновление в действии Метагалактической Расы, то есть, Жизни с Изначально Вышестоящим Отцом. И это всё проверяется на вас, как на подразделении, фиксирующее это явление. Углубляем этот Синтез, проверяем на себе. То есть, это слова, слова требуют проверки. Проверяем этот Синтез.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, итогами стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, проникаемся и, высвобождаясь итогами пройденного экзамена от каких-то форм, образов, наитий, тождественности, обучаемости, воспитываемости в каких-то действиях неактуальных сейчас в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО метагалактически, проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом и обнуляемся, давая внутреннее Синтезу Изначально Вышестоящего Отца вырасти в нас глубиной Ипостасности. И вот замрите! То есть, вот найдите, как Синтез Изначально Вышестоящего Отца растёт и запахтывается в теле каждого из нас той глубиной Ипостасности, на которую мы способны. Ведь это круто! Вот прям, мы с вами до этого никогда не доходили раньше. То есть, вы можете отследить осознанно рост Синтеза. Усваиваем.*

*И вспыхивая Ипостасностью, внутренне-внешне встраиваемся в динамику Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, видя источник Ипостасности Изначально Вышестоящего Отца. Вот кто для нас с вами источник нашей Ипостасности – Отец, Он напротив нас. Выработайте сейчас в себе. Получается? Выработайте внутри в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом вот эту вот динамику Источника Ипостасности Отца внутри каждого, Изначально Вышестоящего Отца. Во!*

*Кстати, в зале такое объяснение, звучит это не от Изначально Вышестоящего Отца, а от Аватарессы Синтеза Фаинь. То есть, такой иньский может быть взгляд, что Жизни требуется, вы же Огонь Жизни, Синтез Жизни, каждый раз обновление, усиление Ипостасной динамики, тогда Жизнь имеет следующие витки. Вот вспомните, как закручивается Метагалактика? Она закручивается витками, да? И она видна спиралевидная. Соответственно, когда мы включаемся в состояние активации Жизни, сама Ипостасность и Творение даёт следующий виток Жизни, понятно? В этом и есть принцип Расы, то есть, идёт закручивание следующего объёма Жизни в Ипостасности.*

*И мы возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом, усваивая Синтез Изначально Вышестоящего Отца и спрашиваем Изначально Вышестоящего Отца: как Отец видит Ипостасность в нас действующую, насколько она, не знаю там, ярка, активна, что-то может быть дополнить, углубить для каждого из нас. Угу.*

*И мы возжигаемся тем, что вам при общении один на один сказал Изначально Вышестоящий Отец. Возможно, что достроилось в анализе и в синтезе по итогам общения с Аватарами Синтеза, четырьмя парами. И возжигаясь, мы вспыхиваем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, который находится вокруг каждого из нас, то есть, Ипостасность, она вначале укутывает каждого из нас вовне. То есть, мы можем возжечь только то, что находится в поле фиксации вокруг нас. Возжигаемся.*

*(Ред: обращается к служащему) Если надо, выйди. Что там? Если, прям уж, срочно там что-то.*

*И углубляя Синтез Изначально Вышестоящим Отцом, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, поблагодарили. А теперь вы спрашивали, как это, когда мы обнуляемся. Вот смотрите, вы поблагодарили Отца, у вас сама благодарность сформировала перед итогами распределения Синтеза и Огня некое внутреннее состояние целеполагания, куда будем направлять Синтез, а внутри вы готовы к следующему, мы вам это хотели сейчас показать. То есть, не надо думать, что у вас там что-то настолько сверх переполняет, что вы не можете усвоить. И вы поблагодарили Отца, у вас уже есть стратегическое распределение минимум на четыре позиции, куда вы будете эманировать всё стяжённое, возожжённое и ваше тело готово к следующему. Это тоже кстати, один из взглядов Ипостасности, чтобы не циклиться на чём-то таком непонятном, хорошо?*

*Но прежде, чем мы вернёмся на физику и распределим стяжённый Синтез и Огонь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем темы, тезы 60-го Синтеза в разработанности Совершенной объектности, в разработанности явления Отцовскости Творящим Синтезом Хум Ипостасности Метагалактической Империи синтез-физичности Изначально Вышестоящего Отца, прося углубить тематичность каждому из нас линейно-нелинейными ответами, тенденциями, практикованиями, прося включить во внутреннюю динамику действия и запустить этот процесс физической фундаментальной отстроенности применения Служения каждым объёмом Синтеза физически исполняемым нами. Вот послушайте, то есть, физически мы исполняем объёмы Синтеза, служа ими. Поэтому нужно чётко понимать количество, то, о чём мы говорили, пропускаемого действия в Хум. Самое простое вы можете видеть по количеству частей от базовых до Учителя Синтеза, действующих в каждом из нас.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца итогово, но остаёмся в выражении Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возвращаемся синтезфизически. И давайте так, такой нетривиальный вопрос, внутренне в возожжённости Учителем Синтеза задайте себе вопрос: «Быть Ипостасью – это…». И вот по итогам распуская Синтез, Огонь в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, Москва, Югра, в ИВДИВО каждого, для себя с точки зрения осознанности найдите ответ: быть Ипостасью – это...*

*Подсказываю, выражать, только не говорите Изначально Вышестоящего Отца. Выражать Ипостась Изначально Вышестоящего Отца. Просто и очень сложно. Ещё раз. Быть Ипостасью – это выражать Ипостась Изначально Вышестоящего Отца. И задаёмся вопросом: а какую Ипостасность мы выражаем Изначально Вышестоящего Отца сейчас, распределяя Синтез и Огонь по итогам практики? Просыпаемся (Ред.: хлопает в ладоши). Знаете, как хорошо срабатываем, распределяем Огонь и Синтез. Что с вами будет на 61-м, а на 62-м, а на 63-м, а на 64-м, а потом вообще? Ну, что вы? Обратная связь и на перерыв.*

*Это же здорово, что не по классике, что вы сейчас прошлись и в классической форме, и в абсолютно свободном течении Синтеза. Вы вот сейчас для нас жили Синтезом. Скажете, что-нибудь вот по последнему вопросу: быть Ипостасью Изначально Вышестоящего Отца – это выражать Ипостась Изначально Вышестоящего Отца! А какую Ипостасность вы по итогам сейчас смогли выразить? Ну, допустим, могу сказать: выразили Ипостасность четырём парам Аватаров Синтеза, и я сейчас цельно четырёх Синтез, и пошло: Синтез Синтеза, Синтез Прасинтеза, Синтез Амритического Синтеза, Синтез Праамритики и до Мирослава Владиславы Ипостасно Изначально Вышестоящему Отцу. Чем не ответ? Но это мой ответ. Самое простое взято, теперь у вас будут какие-то свои ответы, может быть, не вовне, но для себя вы должны найти ответ. Почему? Когда вы задаёте себе вопрос, вы внутренне разрабатываете размышление, вы начинаете искать ответы на вопросы, получая их вначале для себя, вы можете его отдать этот ответ другому. Если вы не задаётесь вопросом и не получаете ответ, вы другому ничего не ответите. Ну так же?*

*Кстати, тебе оформили анкеты, вопросники? (обращается в зал)*

*Из Зала:* *– Не сдали.*

*Не сдали.*

*Из зала: – Не все сдали.*

*Хорошо. И выходим из практики. Аминь.*

*Итогово возвращаясь физически в концентрации Ипостасностью Учителя 60-го Синтеза в каждом из нас, в тех формулировках, обновлениях, уточнениях и действиях, которые были явлены каждым из нас. Аминь*.

Вышли из практики? Сейчас начнётся перерыв, у меня есть ещё две минуты. Вы сейчас прошли не классическую практику, но это была практика, где у нас с вами в какие-то моменты, была очень, для нас очень яркая включённость в жизнь действием. Она намечалась даже тем, что вы физически вырубались. Вас выносило больше в зал всей физичностью, когда физическое тело усваивало, поэтому вы отключались, но, вот в этом и есть, кстати, вышколенность и устойчивость физического тела, спасибо большое, где вы выстраивались, хорошее такое слово, вам знакомо: выносливость физического тела. И физическое тело может вынести любой объём, даже новизны Огня и Синтеза, в отстроенности на Ипостасность.

Поэтому, на перерыв, мы вам желаем, чтобы вы не жевали, а помимо жевания ещё подумали на счёт внутренней Ипостасности. И мы с вами, у нас останется, где-то наверно час – час десять, стяжаем Хум в 17-м Архетипе и стяжаем вхождение в Метагалактическую Империю Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Имперскость Конфедеративности, Меч Империи и, собственно, само явление единицы Имперского порядка Си-Ивдивного творения в каждом из нас. Ну, об этом мы, естественно, поговорим, если успеем, ну, собственно, само будет стяжание и формирование. Минимум две практики, плюс, ещё четвёртый Творящий Синтез ИВДИВО. Всё, 25 минут перерыв.

# *День 1 Часть 2*

# Что мы представляем собой под ипостасностью?

Запись пошла, хорошо. На перерыве мы сейчас обсуждали по поводу иррациональности, и у вас возник вопрос. Но, в принципе, кто уже проходит Синтез с 49-го, у вас вопросов таких нет. Вы понимаете, что те примеры, те образы, те тематики, которые Владыка поднимает, они между собою взаимосвязаны. Но не включены в какую-то отдельную тему. Они между собой включают все темы, касающиеся этого Синтеза.

Что касается иррационального подхода, нам надо увидеть, что из иррационального всегда возрастает у нас определённое рациональное зерно или рациональное Ядро какой-то тематики, которую мы сложим или складываем сами для себя. Вот давайте зададимся вопросом. Понятно, что времени не так много и нам бы сейчас пройти Синтезом практик. Но, тем не менее, какой вывод рационально-иррациональный или просто вывод вы сделали для себя в Образе: что для вас Ипостась.

Вот почему мы сейчас спрашиваем у вас Образ, потому что вы слышали, говорили, сами в какое-то время были Ипостасью. Кто-то из вас сейчас есть синтезность Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца. То есть вы с ипостасностью знакомы по факту действия. Потому, что у нас с вами запланировано практикой стяжания 14-ти Образов Ипостаси в каждом архетипе. Где мы внутренне зафиксировали состояние, чтобы через Образы начало развиваться Подобие Изначально Вышестоящего Отца в архетипической ипостасности от Метагалактик, вернее в 11-ти архетипах, от Метагалактики Фа до Си ИВДИВО.

# Ипостасность *–* это основа Имперского Синтеза

И вот, когда мы включаемся в подходы, то требуется иметь какую-то картину внутри. Только не в Головерсуме, а в состоянии ИВДИВО, то есть в Доме Отца. Что мы представляем собой под ипостасностью? И вот, сама ипостасность *–* это основа чего? Сама ипостасность *–* это основа Имперского Синтеза. Согласны? И вот, Синтеза, который приведёт к формированию Метагалактической Империи.

Тогда сама ипостасность складывается синтезом скольки Синтезов и Огней, чтобы сам Образ был устойчивый, он был внутренне вариативный. Он был главное, что, кстати, главное Образу, чтобы он физически действовал. Образ должен быть каким? Применимым. Через что? Если Образ применим, он эффективен, как бы сказала. Но применённость Образа мы видим в чём? В делах или в тех условиях, с которыми мы сталкиваемся. Если вы вот за время перерыва, там понятно, совмещали и то, и сё, то есть и первое, и второе, и третье, и компот совмещали, а ещё успевали думать на какие-то подходы. И смотрите: ипостасность, есть такое выражение: «Хочешь быть не так как все *–* будь в меньшинстве». Вот учились ли вы в процессе, вот сейчас в перерывах уединиться хоть на какой-то момент.

Вот, приведу пример на себе. Мне хотелось быть в гуще событий с вами. Вы, прям, все видели, что мы стояли рядом друг с другом. Мы общались на какие-то общие темы по Екатеринбургу. Потом в какой-то момент мне захотелось уйти, просто вот тело вывело меня в соседнюю комнату, где было четыре Компетентных. Мы поговорили на какие-то животрепещущие темы именно жизненные. Вопрос жизни и смерти. И потом сразу же пошли на Синтез.

# Состояние ипостасности, это когда вы следуете тому явлению, которое предполагает в действие Огнём

И вот это состояние ипостасности, где вы следуете тому явлению, которое предполагает в действие Огнём. То есть, если вы не слушаете своё тело*,* Образ Ипостаси не работает. Работает Рацио, работает понималка, работает состояние, не знаю, там, какого-то долга. Но, причём не внутреннего, а внешнего долга. А для Ипостаси самое важное *–* долг*,* это внутреннее. И вот есть долг Духа, а есть долг Огня и долг Синтеза. Вот, подумайте. Для Ипостаси долг Огня и долг Синтеза*,* это что?

# Чтобы сложилось состояние внутренней ипостасности *–* нужно владеть минимум 192-х Огней пар Аватаров Синтеза

Это не ведение, это не явление, а это выражение, как мы до этого с вами говорили. Помните, чтобы быть Посвящённым, нужно выражать Посвящённого. Чтобы быть Ипостасью *–* нужно выражать Ипостась. Чтобы сложилось состояние внутренней ипостасности *–* нужно владеть Синтезом чего? Синтезом минимум 192-х Огней пар Аватаров Синтеза.

И для того, чтобы включилась или родилась какая-то наша ипостасность, давайте так. Мы все, в принципе, ипостасны. И нельзя сказать, что мы не ипостасны. Каждый из нас имеет свою иерархическую степень ипостасности. Но вопрос если, например, сознательная тренировка на ипостасности Частям Изначально Вышестоящего Отца по разным архетипам? То есть, когда вы сознательно выходите и, например, посвящаете тот или иной день определённой вышколенности в этой Части или этими Частями ракурсом этого архетипа в зале Изначально Вышестоящего Отца.

И вот я сейчас не приведу, не буду приводить конкретные примеры, чтобы оставить вам на, так скажем, такую затравку. Чтобы вам хотелось самим почитать, посмотреть, подумать, повыходить к Аватарам, позапрашивать, самим понять, что вам внутри интересно. Потому что ипостасность*–* её нельзя навязать, её нельзя как-то внутренне, ну не знаю, вас возжечь, потому что это либо есть:следование за кем-то. Либо вы следуюте только сами за собой.

# Золотой серединой для ипостасности является Неотчуждённость

Вот, кстати, одна из таких оплошностей, когда мы подменяем следование за ипостасностью Аватарам Синтеза следованием за тем, что внутренне нас ведёт и нам интересно. Это, кстати, то, что нас, так скажем, уводить от Аватаров Синтеза. Только не уводит, такое грубое слово, а, может, как-то отстраняет. Мы начинаем закрываться. Мы начинаем больше слушать и воспринимать себя нежели Аватаров Синтеза. Как раз желание идти за кем-то. Но, поскольку, не развита внутренняя ипостасность, мы слышим и воспринимаем больше себя. Поэтому здесь такая очень, ну, я не знаю, тонкая грань, где золотой серединой является что? Что золотой серединой является для ипостасности? Неотчуждённость.

И вот именно неотчуждённость, она приводит к состоянию, когда мы не отслеживаем результатов наших действий. Это, кстати, про ипостасность. То есть мы ипостасны, внутренне не можем мы это отследить. Мы берём и делаем. Поэтому здесь вот этот 12-й уровень жизни, он очень нестандартный. И помимо 192-рицы Огней Аватаров Синтеза, сама ипостасность всегда будет и есть *– э*то наработка Амритического тела, собственно Огня Амриты, которая включает внутренний процесс жизнеспособности Синтеза и Огня в Хум каждого из нас.

# Состояние внешнего действия ипостасности с Изначально Вышестоящим Отцом *–* обработка Синтезом жизнеспособности действия Хум

Вот теперь возьмите эту фразу: «*жизнеспособность Синтеза и Огня в Хум* *каждого из нас*». Дайте ещё раз, спрашиваю за эти шесть часов, обратную связь. Вообще, что для вас в понимании жизнеспособность Синтеза и Огня в Хум. Это как? Вот приведите свой пример или какую-то, не знаю там, тонкость, взгляд, что вот для вас это в образе Восприятия сложилось так-то. Ну, что можете сказать, подумайте или давайте так, спросите у Аватара Синтеза Кут Хуми и во вне выдать какое-то резюме. Это может быть чем, что внутри. Огни сказали, Амритическое тело сказали. Это вот третье, что мы у вас спрашиваем. То есть само состояние внешнего действия ипостасности с Изначально Вышестоящим Отцом, как обработка Синтеза жизнеспособности действия Хум. Что это может быть.

Будет холодно, скажете.

Из зала:*– Контакт с Отцом.* (*Дальше непонятно)*.

Сонастройка, прямой контакт с Изначально Вышестоящим Отцом через светское общение. Это понятно. И дальше продолжим. Чем и посредством чего?

Из зала: *– Может быть вариативностью Синтеза. Полнотой вариативностью Синтеза и* …

# С Отцом, с точки зрения ипостасности, общаемся языком Компетенции

Можно дополнить ваше выражение. А, если мы углубим контакт с Изначально Вышестоящим Отцом, но развитыми степенями Компетенции. То, что мы с Отцом, по большому счёту, с точки зрения ипостасности общаемся языком Компетенции. Мы с вами на язык никогда не смотрели с точки зрения Компетенции Мы чуть-чуть об этом до этого говорили. Только мы подходили под ракурс взгляда, что можно взглядом отстраивать язык действия Посвящённого, Служащего, Ипостаси и так далее.

А давайте увидим, что нам Компетенции Отец даёт, наделяя нас своими способностями, своими свойствами, своими особенностями. Правда, ведь? То есть Компетенциято, что идёт из архетипов Огня к нам в архетипы материи. Как только мы включаемся в активацию вот действия с Изначально Вышестоящим Отцом ракурсом ипостасности, наша ипостасность начинает архетик…, ну, архетиктонически. Архетиктоника *–* есть такое явление, отстраиваться на действие способности с Изначально Вышестоящим Отцом, где нами говорит язык Прав Синтеза в посвящении.

И, вот смотрите. Вы вели 16 Новогодних дней. Ваш физический язык как Голос Полномочий *–* всего лишь второй инструмент. Он мог бы у вас быть от базового до архетипического и включать Начало Права Синтеза или Начало Синтеза, если вы Статусами действовали для углубления темы. Вспомните, когда мы вас на каком-то Синтезе просили повести Практику. Один, второй, третий, четвёртый начинал. Каждый из вас говорил своим ипостасным языком с определённой глубиной, или, как мы тогда говорили, степенью погружённости в служение Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И измеряется язык той или иной должностной Компетенцией тем, что мы можем сложить в процессе стяжания нами как единицами. Вот это важно. Вроде бы мысль простая, но она решает очень большое количество проблем.

Поэтому, смотрите, мы, не помню, говорили с вами или нет? Но сам курс Учителя *–* он определяет, что нас Учитель учит чему? Не просто Телу. Нас Учитель учит Учению Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И у Учителя, это забегая в 61-й Синтез, мы можем с вами сказать о том, что Учитель *–* это ликвидатор проблем внутренней неорганизованности всех нижестоящих явлений. И вот мы, став Учителем Синтеза, внутри получили от Отца определённый вид Синтеза. Так сам вид Синтеза Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца нивелирует или ликвидирует проблематику, которая вводит в нас тупиковые принципы развития. Только, когда мы с вами этого не знаем, мы живём чем? Такой пост-активной позицией, когда у нас в хорошем состоянии мы преодолеваем что-то в себе, в негативном состоянии мы, наоборот, утапливаемся в этом. А, собственно, само состояние Ядра Учителя Синтеза ведёт к тому, что мы уже имеем Синтез Компетенции с Изначально Вышестоящим Отцом, синтезностью переплавить то, что фактически в общем-то, ну, как бы не действует в нас, как таковое. Вот когда-то Владыка говорил в своё время, Аватар Синтеза Кут Хуми, что есть с чем работать. За последние, наверно, после летнего съезда месяцы, когда мы с вами развернулись и Планом Синтеза на 262 миллиона лет и зафиксировали вот даже в Рождественских стяжаниях. Читали, что мы поздравляли, как главы ИВДИВО? Мы там написали, поздравляем с началом Сатья-Юги, и вот это же объёмы миллиардов лет. То есть получается, если Владыка, Аватар Синтеза Кут Хуми поздравлением на Новый год зафиксировал на Рождественские стяжания такую формулировку, в общем-то, у нас с вами преодолевать внутри каких-то недораздов или неадекватностей уже нет. Вопрос, чтобы мы с вами внутренне не развивали их, а как Учителя Синтеза, умели направить свой поток компетенций ну, или течение компетенций Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на действие с Изначально Вышестоящим Отцом.

Вот даже, может быть, заведите себе, какой-то, как это называется по-умному – чек-лист. Ну, просто, да, какую-то такую схему, где бы вы для себя фиксировали, ну, например, запросы: как часто вы бываете у Аватаров Синтеза? Как часто, у каких Аватаров Синтеза, что вы делаете? И по итогам определённого времени, ну, допустим, не меньше 2-х недель, когда вы промониторите, что у вас получилось по вашей этой ведомости, вы увидите, что чаще всего – вышли, стяжали, возожглись, попросили какие-то условия и вернулись. Редко, когда будет какой-то процент, когда вы с Аватарами Синтеза перешли в какой-то зал, начали тренироваться на какую-то конкретную тематику, потом эту тематику зафиксировали на физике, потом вышли, например, в библиотеку. Это сейчас я говорю действие ипостасности, она нарабатывается, давайте так, кропотливым трудом. То есть, если, например, посвящённость, давайте так, мы ещё по-человечески условия какие-то можем в себе сложить. Как Посвящённые, да в какой-то степени, у нас с точки зрения Репликации от Аватаров Синтеза мы можем что-то перенять. С точки зрения Служащего мы можем ещё задаться вопросом, а умеем ли мы в общем-то быть Служащими? Потому что быть в служении, это Человек-Ипостась, так же?

*Из зала: – Да*

Поэтому здесь, это ещё такой вопрос, а вот быть Служащими в Созидании – это уже вот ну, редко кто из нас умеет входить в Служащего созидая, потому что служить мы умеем на Огне Человека-Ипостаси. И соответственно следующий вопрос, выше Служащего Ипостась: умеем ли мы включаться в Творение будучи ипостасны Аватарам Синтеза? Вот даже сейчас, если вы внимательно проработаете предыдущую практику, вот просто наберёте и какие-то фрагменты, фразы, где было сказано, там вхождение в такой-то вид Синтеза, формирование ипостасности в явлении того, что сказали Аватары Синтеза или Аватар Синтеза, там те или иные выражения. Я сейчас уже их не вспомню, но они были. Вот это и есть та начальная ипостасность, которая складывается.

# Факторы развития ипостасности в выражении Изначально Вышестоящего Отца

То есть не надо видеть ипостасность как некое заполнение только лишь на 100 процентов и дальше ничего. Это вот как раз вопрос заблокированности Хум, когда кроме как заполняться мы ничего дальше не делаем. И мы раньше, сегодня с вами об этом говорили, что вам нужно как-то, может быть, восстановить те традиции, с которых, собственно, начинался Синтез. А в чём было начало традиции Синтеза – светскость общения с Отцом, кто сейчас вот начал, где мы не просто теоретизируем это, а мы воспринимаем Изначально Вышестоящего Отца и Аватаров Синтеза в непосредственном действии с нами. Не нас с ними, а их с нами. Вот это тоже одна из главенствующих вех, на которые мы редко когда обращаем внимание. Вот, собственно, как бы это мы сейчас говорим, дайте вот свой образ, что бы вы третьим поставили? Может быть, что Владыка Кут Хуми говорит, или Аватары Синтеза Византий Альбина?

*Из зала: – А вопрос повторите*

Надь, ну вопрос был в простом. Мы вам предложили 3 взгляда на действие ипостасности и спросили, что бы вы зафиксировали третьим фактором развития ипостасности в выражении Изначально Вышестоящего Отца? Это, первое было – в Огне Аватаров Синтеза, второе было – явление чего там, Имперского Синтеза, да, через Синтеза явление ипостасности. И вот третье, что бы могло быть в Огне?

*Из зала: – Материи 64-х это ...*

А, вы ещё амретическое тело, вот…

*Из зала: – Вот, амретические, вот все 64 Материи, я прямо так, это так входила в это преображение, да*

Это всё в амретическое тело вошло, вот в эту, в этот пункт.

*Из зала: – Ну, ну да, по сути-то, со всеми, со всеми ….*

Да это всё вошло, что ещё могло быть?

*Из зала: – У меня есть две подводки*

Давай подводку.

*Из зала: – Вот это состояние, когда мы отождествляемся с …*

Да.

*Из зала:* *– С Отцом, с Аватарами Синтеза, иногда не всегда понятно, о чём было сказано, а где, где мы, скажем так ...*

Реально, да, а где мы себя отражаем, да.

*Из зала:* *– А где мы себя отражаем? Мне кажется, тут какая-то должна быть, какое-то разрешение вот этого момента, как раз чем ...*

Ответ вот у тебя прям на теле, то есть то, что мы сейчас спрашиваем третью позицию у вас на теле. Это, ну, Хум же. Только вот смотрите, мы говорим о Чаше, мы видим Чашу, как Сердце. Вопрос: насколько у нас развито Сердце Ипостаси, которое бы стимулировало Хум в разработке или действия Огнём? Ведь что делает Сердце? Оно насыщается и разрабатывает Огонь в каждом из нас. То есть насыщается, оно оперирует насыщенностью. Если Хум внутри, там концентрируется Чаша, но у нас есть 32-рица Сердец, 64-рица Сердец. Насколько у нас работает Сердце Ипостаси, которое бы стимулировало бы и заводило Хум. Именно завод Хум, помните, «ритмы вводящие в сердце есть», которые бы заводили процессы в Хум Огня и Синтеза. Вот это вот уже серьёзно. Поэтому, когда мы с вами внутренне не отстроены на действие Сердца ипостасного. А, кстати вспомните, если у Владыки Планета, у Учителя Звезда, у Ипостаси какое Сердце?

*Из зала: – Чаша?*

Да, конечно, вот прям так в распоряжении и написано *–* Чаша. Чё-то как-то мне не верится, не откликается Чаша. У Владыки *–* Планета Сердца, у Учителя *–* Звезда, что у Ипостаси стоит, какое Сердце? Ну посмотрите сегодня на досуге, и я заодно посмотрю. Чаша? Мне не верится.

*Из зала: – нет, там не так.*

Там другое Сердце стоит. И вот как раз это Сердце, которое мы не можем судорожно вспомнить, оно запускает процессы в Хум в каждой его оболочке. Соответственно, например, зная, что у нас сейчас 60-й Синтез, вы могли вчера, позавчера подсуетиться, открыть Сердца, ну предположим, и по явлению Сердца посмотреть и отстяжать количество Огней, строение самого Сердца, чтобы подготовиться к 60-му Синтезу. Вы когда-то спрашивали, как готовиться, хотя бы активировать уровень тех стяжаний, которые прописаны в распоряжении. Понимаете, вот это и есть активация Синтеза. И тогда, в принципе *(Ред.: обращается в зал),* что, нашла и что там?

*Из зала: – Сердце Хум.*

Сердце Хум. Сердце Хум, оно же будет активировать, собственно, само Хум. А у Учителя всё-таки Звезда, а у Владыки Планета, да?

*Из зала: – это разные классификации.*

Вот, я же говорю, значит там что-то не то. Настя, ты должна открыть или распоряжение Сердца, да или должна открыть распоряжение о Разуме. Распоряжение о Разуме, там Чаша?

*Из зала: – если там стоит Звезда, то там всё-таки Чаша*

Чаша стоит, ну значит я была неправа. Ну в общем, я сейчас не утверждаю, что моё предположение – истина. Это надо открывать, документы смотреть. Я сейчас тоже это не могу вспомнить, но вот именно этот процесс. *(Ред.:* *обращается в зал*) Вы правы, вы довольны своей ипостасностью? *(Ред.: смех в зале)* В этом составе…Фатима любимая жена Отца, вся в зелёном, она не может быть неправой. *(Ред.:* *непонятно*) состояниями цветочков, это вот, наверное, ближе к вам, такая шутка. Ну да, зелёный же цвет *–* это цвет определённой Мудрости и Сердца, опять же оно же. Поэтому здесь вопрос, это уже серьёзно. То есть некая сердечная подготовка, которая приведёт к работе Хум. Что у нас ещё может сработать, сработать помимо сердечности в организации насыщенности и в подготовке разработанности Хум?

*Из зала: – ну можно как вариант, вот вчера делали мы. Пошли в Око. Ну не в Око пошли, а с позиции Учителя* *Синтеза…*

И*…*

*Из зала: – То есть Практика слиянности, вошли в слиянность с Изначально Вышестоящим Отцом.*

И…

*Из зала: – Прониклись любовью Изначально Вышестоящего Отца ...*

Давай, давай, говори, говори.

*Из зала: – Ну я имею ввиду, что ...*

Угу, я слушаю.

*Из зала: – более высокая позиция как Хум является как физика Ока, да? Включился Хум, физически просто. Я это на себе проживала телом, то есть Хум горел и очень сильно, когда практика шла именно.*

Я посмотрела, очень нестандартный подход, я тоже об этом забыла, но тем не менее, когда готовилась, вот Владыка на это вывел. Ипостасность определяется, каким положением или в каком положении вы выступаете. Понимаете, вот есть ипостасность, в котором вы выступаете. Вот даже сейчас говорите, думаете, стяжаете, то есть по итогам действия Сердца есть то положение, в котором вы выступаете ракурсом своей ипостасности. И вот определиться в положении, которое вы занимаете, эта определённая иерархизация и это определённая разработанность в ипостасности, где ипостасность может проверяться в чём? Во взглядах с Аватарами Синтеза, которые вы разделяете, проникаетесь, взращиваетесь этими взглядами.

# Мир Ипостаси

Ипостасность, как положение – это та разработанность в мирах, которая у вас может быть, либо наступить в состоянии физическое выражения мира Ипостаси, тонкое выражение мира Ипостаси, метагалактическое выражение мира Ипостаси, а что мы с вами должны добиваться – синтезное положение мира Ипостаси. Потому что, с точки зрения четырёх миров, только Синтезный мир даёт нам условия действовать с Аватарами Синтеза. То есть из четырёх миров, если мы будем с вами фиксироваться в физическом, в тонком, в метагалактическом мы не будем находить ту Ипостасность, которая выведет нас на контакт, так если можно сказать, с Аватарами Синтеза. Только синтезное, Синтезный мир нам даёт это условие.

Почему именно в нём это заложено? Вот смотрите, мы поднимали этот вопрос с точки зрения более компетентного, я имею в виду Владык Синтеза, но, наверное, с точки зрения Учителей Синтеза тоже будет правомерно сказать. Давайте так, синтезируете ли вы внутри собою четыре Синтезных мира: Синтезный мир Человека, Синтезный мир Посвящённого, Синтезный мир Служащего и Синтезный мир Ипостаси. Понятно, о чём это?

И, если мы приходим к тому, что мы Учителя Синтеза, у нас сработает пятый Синтезный мир, как следующий мир цельности, да, вот цельный мир – внутренний мир Учителя Синтеза, где и Физический, и Тонкий, и Метагалактический, и Синтезный, он рождает в нас ту ипостасность, послушайте – на которую мы разработаны и способны. Всё.

У вас такая внутренняя тишина. А что делать дальше? Усердие. Труд. Устремление. Стучание к Аватарам Синтеза. Внутреннее состояние выхода. Внешнее подкрепление действиями. Найти состояние тонуса и драйва, когда вы реально можете зафиксироваться, выйти, если не один, то какой-то микрогруппой или командой, когда вы внутри начинаете себя стимулировать на это развитие, даёт внутренний стимул. Что мы ещё можем дополнить шестым или там седьмым, уже там каким пунктом, я уже не помню, но суть в чём?

Мы когда-то рисовали такую линию ипостасного явления. Я, чтобы не ошибиться, её посмотрю. Имперский Синтез, мы говорили о том, что он само Творение, расписано между онеобразами. Как только творение, расписанное между онеобразами, начинает складывать Имперский Синтез, он включается в само творение Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Смотрите, есть Синтез, а есть то, что можно творить Синтезом, вот на это мы не обращаем внимание. Мы думаем, что Синтез Творения – это то, что твориться внутри Синтеза, а есть другое состояние: то, что мы творим на основании самого Синтеза, который мы накопили, то есть Хум в оболочках, в огнеобразных каких-то процессах, у нас накоплен какой-то Огонь, в который вписан Синтез. Мы начинаем включаться в любое действие или Хум, или Амритического тела, и ИВДИВО тело-Творения, или вообщем-то выражение самой Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца и у нас внутри выстраивается Имперский Синтез. То есть то, что мы начинаем, ну не знаю, взращивать в себе, стимулировать, для каких-то развитий.

И вот, выстроилась такая цепочка, что всё начинается вначале с Ипостаси, потом переходит в следующее явление – Ипостась. Следующее явление – Творение. Как вы думаете, во что перерастает Творение, когда Ипостась научилась или хотя бы овладело первичным Творением Изначально Вышестоящего Отца? Вот, по вашему мнению или там счёту, во что бы это всё переросли?

Ну, наверное, что-то, что связано с Имперскостью. Да. Может быть – Имперский Синтез?

*Из зала: – Ну, как синтез-физичность, она входит в Имперский Синтез.*

# Образ Империи в Доме Изначально Вышестоящего Отца

Имперский? Имперский Синтез. То есть Ипостасность, включая Ипостась. И-по-стась *(пишет на доске)*, включается в само Творение, из них или из него рождается Имперский Синтез. Имперский Синтез развивается в Творящий Синтез, в Творящий Синтез, в Творящий Синтез *(пишет на доске),* как энное количество Огня, дробь Синтеза, в каждом из нас. Ну, вобщем, тут понятно, в каждом из нас. То есть мы должны увидеть, что Творящий Синтез – это некий итоговый, сейчас скажу слово продукт, но это не продукт, то есть то, что вырабатывается по итогам Имперского… Имперского Синтеза в каждом из нас во вне.

И дальше, по итогам включается сама Имперскость, вот из Творящего Синтеза. Имперскость… Имперскость. И по итогам Имперскости включается явление, как цикл восстановления самого, собственно, сама Империя. Империя. *(Пишет на доске).*

Мы, вот, на Синтезе, по-моему, в Новосибирске вот эту вот схему Владыка Кут Хуми нарисовал, я её зафиксировала, и теперь вот на каждом 60-м Синтезе мы с вами проходим этот цикл. Этот цикл формирование самой Империи. Я, как бы, не знаю, на сколько это, собственно, в Организации Аватарами Империи задействована эта штукенция, то есть на сколько вы это знаете? Ну, собственно, можно подумать и поразвивать, потому что, собственно, сам цикл, он требует определённый ход производства. И мы начинаем всё с Ипостаси и чаще всего говорим, что Ипостась – это действие Империи, но не видя между Творения, Имперский Синтез, Творящий Синтез и Имперскость как таковую.

Вот нам надо в себе, внутри взрастить четыре этих явления, чтобы у нас формировалась, собственно, метагалактическая Империя в каждом из нас. Вот мне кажется, что Византий Альбина, они, как раз, и включают в нас образами ипостасности то явление, чтобы мы пришли к какому-то образу Империи в Доме Изначально Вышестоящего Отца в каждом из архетипов, выстраивая её в себе.

Соответственно, еслимы помним, что мы Жизнь, этот цикл нам полезен. Потому что по итогам Империи, а здесь Империя, а у нас Метагалактическая Психодинамика. Если вы попробуете на досуге, на Совете Изначально Вышестоящего Отца войти в какой-то цикл, действия Жизни, где по итогам будет не Империя, а Психодинамика… Психодинамика, то у вас, собственно, Человек разовьётся не сразу же в Психодинамику, а будет тоже иметь минимум четыре фактора внутреннего становления для роста Жизни и Монады. Это будет очень полезно. То есть можно просто подумать, как это можно применить, но, собственно, когда мы включаемся в эти процессы, нам важно это видеть.

И качество, в котором мы выступаем – это всегда качество Ипостаси, которое мы собою являем. Вот вы сейчас выступаете в качестве Учителей Синтеза –– это тоже ваша ипостасность, которая потом приводит, ну давайте так скажем, к определённому сообществу Учителей Синтеза 4-го курса и постепенно взращивается у нас с вами, какая-то, не знаю – свойство, специфика, качество имперского подхода сообщества Учителей Синтеза в Метагалактической Империи у Аватаров Синтеза Византия Альбины.

Если вы правильно помните, или мы правильно помним у Византия Альбины отдел «Д»? Ну, так же – соответственно входя… а вы, наверное, Аватар Империи, да? *(Обращается к кому-то в зал).* Поэтому так уверенно киваете. Хорошо. Извини.

Соответственно, входя в работу с Византием Альбиной нужно попробовать входить не просто в организацию, а входить в отдел. То есть вот мы видим с вами эту специфику, но редко, когда входим в это явление.У Аватаров–Ипостаси, там кафедры. Так же?

И вот, когда мы включаемся в отделы, в кафедры и в управления, мы начинаем внутри взращивать какие-то процессы, которые видят.

*Из зала: – Коллегии.*

Чего? Коллегии.

*Из зала: – Коллегии.*

Ну, всё равно есть кафедры в Высшей Школе Синтеза, есть же кафедры?

*Из зала: – А, ну да, да.*

# Мудрость с точки зрения Имперскости, с точки зрения Жизни

Другая позиция, ну, тем не мениее, я сейчас про кафедры. Потому что нужно входить не только в отделы, но ещё и в кафедры в росте Высшей Школы Синтеза, потому что нам не хватает и с точки зрения Имперскости и с точки зрения Жизни собственно самой мудрости. Потому что мудрость нужно где-то применить. Где мы применяем мудрость? В Имперскости, как внутреннем действии, где мы можем зафиксировать. Ну, вот попробуйте, у вас есть Аватар Метагалактической Империи, сконцентрируйтесь на условие Жизни, насколько вы развёртываете Жизнь Метагалактической Империи в Екатеринбурге? И вам понадобится цикл формирования, где допустим, вы ходите и екатеринбуржцев по количеству живущих граждан, сколько у вас живёт в Екатеринбурге?

*Из зала: – В Екатеринбурге?*

Ну, в Свердловской области?

*Из зала: – Пять пятьсот.*

Пять пятьсот, 5 миллионов 500, у вас 5 миллионов 500 единиц Ипостасностей Изначально Вышестоящему Отцу. Почему мы так уверенно заявляем? В Рождественских стяжаниях вы что делали, вы возжигали Жизнь Изначально Вышестоящего Отца в людях такой-то Расой. Было такое дело?

*Из зала: – Да.*

Было. Почему не увидеть возожжённости Жизни в такой-то Расе, ракурсом возжигания определённо Ипостасности, как следование развития в этой Расе.

То есть, вот, может быть, сейчас пример,он тоже иррационален, но он привязывает вас к определённому пути взгляда на подразделение из внутреннего вовне. Где вы не просто радуетесь, о пришёл, там, хороший человек, а вы чётко понимаете, что этот хороший человек, ну, все в принципе хорошие люди, да, плохих не бывает. И этот хороший человек, он хорош чем? Тем, что он, даже если того сам не знает – ипостасен Отцу. У него есть ИВДИВО, у него есть ядра Синтеза, 160 ядер Синтеза. И фактически, ему нужно помочь условиями Жизни научиться этому явлению Жизни – эту Жизнь творить.

Помните, мы много раз говорили о том, что в нас взращивается Творец. Или советские люди – это творцы. Вот, вопрос в том, чтобы мы с вами продолжили с точки зрения Жизни и вот этим видом Синтеза. Может быть, понятно, что Хум не будет срабатывать, потому что, собственно, переключение на внутренний мир через Хум – это развитость определённого состояния тела.

Но развить ипостасность ту или иную возможно. Чаще всего, какую ипостасность в людях мы с вами видим? Ипостасность професссии. И очень большая ипостасность в материи, в которой они развиваются. Вот здесь вы ничего не сможете сделать, но, собственно, самим пройти путь переключения из ипостасности в материи, – я не имею в виду материю огненную, я имею в виду материю физическую, – на переключение в какие-то более высокие смыслы, это возможно с точки зрения вот в каждом из нас этим путём организации Синтеза в каждом. Вот как-то так.

Мы сейчас на этом объяснения закончим, потому что мы не успеем с вами ничего стяжать. И будет здорово, если мы сейчас включимся в цикл практик. Но нам важно чётко стяжать компетенцию и стяжать хотя бы образ внутреннего действия Имперского Синтеза. А уже тогда завтра мы будем дорабатывать всё остальное.

# Что важно для имперца?

Прежде, чем мы пойдём в практику, можно одну рекомендацию вам на досуг на ночную подготовку. Что важно для имперца так вот, если мы уже будем говорить, с точки зрения Метагалактической Империи? Важно научиться задавать вопросы Аватарам Синтеза. Вот, когда вы выходите на ночную подготовку только лишь с просьбой, там взять меня туда-то, подготовить на такую-то тему, это, конечно, хорошо. Но, по-большому счёту, попробуйте перед ночной подготовкой, когда вы попроситесь, пообщаться с Владыкой на какую-то тему.

Например. Как Аватар Кут Хуми видит 1-й день Синтеза для вас. Что внутри у вас сложилось? Что оформилось? Что удалось стяжать свыше и больше того, чем вы делали? На что рекомендует Аватар Синтеза обратить внимание завтра? Какую тематику внутри на ночной подготовке следует поднять? К какой паре Аватаров Синтеза следует сходить? Вот этим может быть базовые вещи. Они тоже стимулируют в каждом из нас определённое состояние ипостасности, когда мы интересуемся у Аватара Синтеза Кут Хуми следующим, что важно для нас с вами.

Ведь, смотрите, у нас сейчас с вами 60-й Синтез первый, и есть такое явление в первости. Первое всегда надо правильно начать. У вас понятно, что до 8-го числа было 7 ночных подготовок с 1-го января, но это ночная подготовка будет особенной, она будет течением 60-го Синтеза. Подготовьтесь к этой ночной подготовке, заранее пообщавшись с Аватаром Синтеза на какие-то интересующие вас вопросы. Я не шучу. То есть вы, если воспитаете себя в определённой последовательности задавания вопросов и получения ответов потом на ночной подготовке, результат долго не заставит себя ждать. Вы через какое-то физическое количество времени увидите процесс, который будет итогами отражаться у вас. Вот как-то так.

Закрыть? Мне тут не холодно, мне не дует. Я же не сижу там, где Серёжа, я сижу посередине. Во! Закрыли. Всё. Ну, вот как-то так.

А, ещё надо задаться вопросом вам, мы сегодня эту тему не поднимали, может быть, завтра получится. В чём Хум Монады? Вот в чём Хум Монады? Мне всю неделю вот с 1-го января внутренне терзал вопрос. Или, когда там было? Нет, с 3-го января, терзал вопрос – в чём Хум Монады? Не монадичность, а, именно, Хум в Монаде, в чём он? В чём он находится, в чём развивается? В чём сама фиксация взгляда? И тогда, когда вы задаётесь себе вопросом, вы начинаете извне черпать состояния, которое внутри перерастают вашей ипостасностью.

# Ипостась развивается, как и внутри, так она прирастает извне. Действия в частных зданиях, в зданиях подразделения в наработке ипостасного действия с Изначально Вышестоящим Отцом, с Аватарами Синтеза

Вот послушайте, черпать состояние извне, которой прирастают ипостасностью. То есть Ипостась развивается, как и внутри, так и она прирастает извне. Чем? Разно вариативными задачами, разно вариативными устремлениями, разно вариативными мыслеобразами, которые внутренне стимулируют нас с вами и, в общем-то, какие-то действия, которые внутри ведёт Аватар Синтеза в каждом из нас.

У меня, кстати, сегодня была такая задумка, сделать с вами тренинг в вашем частном здании. Но я так понимаю, что мы не успеем и завтра, и сегодня, потому что будет много каких-то действий дополнительных. Просто вам на запись и, может быть, кто-то из вас запишет, чтобы вы на ближайшем Совете потренировались. Попробуйте в здании возжечь 256-рицу ипостасного действия с Изначально Вышестоящим Отцом ракурсом специфики Метагалактической Психодинамики Метагалактической расы и походить по залам, походить по этажам, походить по Столпу, войти возможно в зал к Изначально Вышестоящему Отцу с Ядром на вершине Столпа для того, чтобы вообще повыявлять Ипостасность Метагалактической Психодинамики как процесса в организации Аватаров Синтеза. Услышали?

Потом, наверно, вы читали публикацию, Глава подразделения читала публикацию, что следует в подразделение всё-таки чаще приглашать Аватаров Синтеза не на конкретно один этаж, а в целом в само здание. И будет здорово, если по итогам 60-го Синтеза вы, так, между прочим, пригласите Кут Хуми Фаинь, само собой, и потом пригласите Византия Альбину, чтобы Аватары Синтеза своим даже присутствием вызвали в подразделении Ипостасную волну Синтеза.

Вот послушайте даже саму формулировку. Когда мы приглашаем Аватаров Синтеза, они вызывают в подразделении определённые условия Синтеза. Византий и Альбина вызывают волну Ипостасной концентрации Синтеза, которая приводит к Синтезности Творения, да, к Творящему Синтезу, который формирует у нас Имперскость. И фактически будет здорово, если Метагалактическая Психодинамика, – есть такое хорошее слово обрусеет, – а у вас офилософствуется имперскостью или вот, организуется, помните, как алмаз, его гранят, чтоб он стал бриллиантом. Вот, не берите это за минеральный пример, нет, увидьте, что любая организация, в данном случае ваша, она организуется другими видами организации Аватаров Синтеза. И когда вы ходите только с Юсефом и Оной в действие, вы развиваете Метагалактическую Психодинамику, но вы её не обогащаете другими важными элементами в первой 8-рице Изначально Вышестоящего Отца, которые могут нам дать внутренний итог действия. Поэтому вот, когда мы говорим, сделайте тренинг в подразделении, это активация подразделения на следующий уровень.

И ещё один момент, который вы можете сделать. Посливайте здание подразделения, поспекайте. Посливайте – это будет сложно восприниматься, поспекайте здание подразделения с Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца. Вы увидите эффект, вал действия вплоть до каких-то огнеобразных отстроенностей, насыщенностей, когда пойдёт координация ИВДИВО, то есть Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь со зданием подразделения. Дом, я б так сказала, обновится у вас само здание подразделения и начнёт больше встраиваться в интеграцию процесса Плана Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

В принципе такое явление, наверно, нужно делать раз в какой-то период времени, ну, с точки зрения Главы ИВДИВО, вам говорю и ракурсом Владыки Синтеза, успевать насыщать здание Синтезом. Вот мы бы сказали, что этот тренинг мы задумали для того, чтобы насытить и активировать ваше здание подразделения Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.

Соответственно, я думаю, многие из вас понимают, о чём речь, и теперь вам нужно отстроиться на это явление. Соответственно, мы идём к Изначально Вышестоящему Отцу сейчас, стяжаем с вами Образы Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца архетипического явления 16-ти выражений: от Человека синтезфизичности до Отца, и, соответственно, потом стяжаем компетенции. Тогда мы стяжание Хум в 17-м архетипе оставляем на завтра, чтобы сегодня вас уже не натруждать и не оставлять на большее количество времени.

# Практика 2. Стяжание Образов Ипостаси Изначально Вышестоящему Отцу архетипического явления 16 выражений от Человека синтез-физичности до Отца. Стяжание Компетенций

*Мы возжигаемся всем синтезом в каждом из нас. И вот эта вот скорость Синтеза, которую вы слышали сегодня по нарастающей со временем, встройтесь в эту волну скоростного выражения Синтеза, и на скорости развернитесь в определённом состоянии Ипостасной учительскости Си-ивдивного действия с Аватарми Синтеза Кут Хуми Фаинь 17 179 869 120-ти синтез-ивдиво-цельно. Переходим и развёртываемся в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, возжигая в каждом из нас формой, возжигаясь в каждом из нас формой Учителя 60-го Синтеза, усваиваем, возжигая скорость Синтеза роста ипостасного течения в каждом. Вот пока вы устаиваетесь у Аватара Синтеза, Владыка напомнил такую фразу, есть определение, что «нельзя научить, но можно научиться». И другое есть выражение: «нельзя человеку сделать что-то хорошее против его воли», но можно передать, можно подвести, можно разъяснить, можно передать, чтобы переняли, то есть можно показать. И вот, собственно, Ипостасность – это про это, Ипостасности нельзя научить. Ипостасность только можно внутри усвоить, понять, принять, развить, устремиться, чтобы это внутренне начало получаться у вас.*

*И во взрослом возрасте, вот, становление ипостасности – это очень такой не простой процесс, потому что внутренне вы начинаете поворачиваться в разновариативности времени в другой контекст Синтеза, в другой подход, в другие взгляды и внутренне меняется целесообразность действия работы Головерсума, стратегическое формирование Плана Синтеза, работа Восприятия, работа Мышления, работа Сердца, Разума и так далее.*

*И вот, возжигаясь определёнными состояниями скоростного действия Ипостасности, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 59-ти Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас синтезу нас и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца 59-ти Синтезов, плюс-минус каждому из нас и синтезу нас в организации формирования, прося преобразить каждого из нас и синтез нас, на наработку Синтез-ивдивной метагалактической Ипостасности Изначально Вышестоящему Отцу 11-архетипично цельно от Метагалактики Фа до Си-ИВДИВО Метагалактики в каждом из нас.*

*И, возжигаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, вот, в зале прислушайтесь, Аватар Синтеза Кут Хуми ведёт с вами разговор о ипостасности, и, ну, насколько я услышала, задался вопрос: «Ипостасность выражения?». И Владыка вам говорит: «В той позиции, которую вы занимаете».*

*Вот сейчас возожгите весь Синтез, который был у Вас сформирован, сформулирован до этого в возожжённости. Дайте какую-то, не знаю там, обратную связь, слово, вывод, решение. Вот для вас Синтезом и Огнём Ипостасность – это…*

*Проникаемся Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в каждом из нас, возжигая Ипостасность явления Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы просим сконцентрировать на каждого из нас Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца в целом на ИВДИВО каждого. И возжигаем, вот тут важно, для всего ИВДИВО пред Кут Хуми Фаинь ту Ипостасность, которой владеем возожжённостью ИВДИВО каждого. Понятно? То есть вы сейчас, возжигаясь концентрацией ИВДИВО, дальше возжигаете ракурсом ИВДИВО каждого ту Ипостасность, которую внутри взрастили, сформировали, выстроили внутри, оформили.*

*И возжигаясь этим, просим Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить ИВДИВО каждого Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, развернув, расширив, явление ИВДИВО каждого в Ипостасности Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтезом 14-архетипично. Вот в этой просьбе кроется большая кропотливая работа, то есть, другими словами, вы можете впредь самостоятельно тренироваться ИВДИВО каждого и ИВДИВО Отца и Хум на Ипостасность разной архетипичности для Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, как определённая специфическая, как определённый специфический Синтез и Огонь. Вот Ипостасность – это не что-то такое непонятное, это Синтез и Огонь, действующий в вас, или формирующий внутри вас последовательность исполнения по предложению, делам, разработке с Аватарами Синтеза и Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И возжигаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, прося возжечь в каждом из нас в Ипостасности каждого 17 179 869 184 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигая в каждом из нас явление Си-ИВДИВО Метагалактики и просим взрастить ипостасную 11-ти синтез-архетипичность от Метагалактики Фа до Си-ИВДИВО, это вот просьба от нас, а индивидуально, послушайте, по принципу чего вы будете её взращивать: дела, поручения, разработка Частей, разработка каких-то условий ИВДИВО, вот что-то, может быть что-то придёт на ум, проникайтесь, возжигайтесь.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем, просим развернуть, стяжая Творящие Синтезы ростом действия Ипостасности глубиной подготовок и переподготовок 384-рицы Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, Изначально Вышестоящих Аватаресс Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас синтез-физически. И вот, заполняясь до этого 17 179 869 185 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, далее углубляем 384 Творящих Синтеза Аватаров Синтеза, Аватаресс Синтеза в каждом, взращиванием Ипостасности, оперированием Огня. Вот посмотрите, насколько классно в теле в зале пред Кут Хуми Фаинь выступает организация процесса самого Синтеза в каждом из нас.*

*И мы возжигаемся всеми подготовками и Творениями в каждом из нас пройденных разработок или имеющихся действий в каждом. Синтезируемся с Аватарами Синтеза Византием и Альбиной и переходим в зал Метагалактической Империи 17 179 869 116-ю синтез-ивдиво-цельность из зала Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, становимся пред Аватарами Синтеза Византием Альбина Учителями 60-го Синтеза в явлении 17 миллиардов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 384-х Творений Синтеза в каждом из нас. Синтезируемся с Хум в Хум каждого из нас в активации 6-рицы явления Частей от Базовой до Архетипической Части и стяжаем Синтез Творения Синтез Пратворения Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтеза нас. Стяжаем явление Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на каждом из нас. И вот, как бы вы не отождествлялись, ни выражались, до этого не действовали, найдите в каждом концентрацию Синтеза, заполненностью с Византием Альбиной, возжигаемся. Получается?*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Византия Альбины, мы стяжаем явление 16-рицы Образов Ипостаси, Образа Ипостаси в 16-рице явления от Человека синтез-физичности до Отца Изначально Вышестоящего Отца, прося развить Образ Ипостасности в каждой из 16-ти позиций от Образа Ипостаси Человека до Образа Ипостаси Отца Изначально Вышестоящего Отца, соответствующей насыщенностью. Стяжая 16 Синтезов Творения Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, прося сотворить Образ Ипостасной 16-ричной глубины явления от Человека синтез-физичности до Отца в каждом из нас в подготовках, в Творениях, в делах, в служениях Метагалактической Империи, в экополисах, в формировании цивилизации тонко-физического мира, в тех поручениях, которые были у вас или есть, продолжаются. В формировании метагалактической Психодинамики, метагалактической Расы.*

*И, заполняясь, усваиваем, проникаемся 16-ричным явлением Образа Ипостаси в каждом из нас. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Византием Альбины и стяжаем архетипический Образ Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца явлением Метагалактики Фа. Заполняясь, развёртываемся архетипическим Образом Ипостаси, выражая Изначально Вышестоящего Отца Метагалактикой Фа. Заполняясь, то есть мы не собою даём, а от Аватара Синтеза Византия возжигаем это явление, вспыхиваем.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Византием Альбиной, стяжаем архетипический Образ Ипостаси ракурсом Изначально Вышестоящей Метагалактики, возжигаясь, насыщаемся.*

*Стяжаем архетипический Образ Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Высокой Цельной Метагалактики.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Византием Альбиной стяжаем архетипический Образ Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца Истиной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Аватарами Синтеза Византием Альбиной, стяжаем архетипический Образ Ипостаси явлением Октавной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Аватарами Синтеза Византием Альбиной, стяжаем архетипический Образ Ипостаси явлением Ре-ИВДИВО Метагалактики, возжигаясь, усваиваем.*

*Стяжаем архетипический Образ Ипостаси явлением Ми-ИВДИВО Метагалактики.*

*Синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Византием Альбиной, стяжаем архетипический Образ Ипостаси явлением Фа-ИВДИВО Метагалактики.*

*Синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Византием Альбиной, стяжаем архетипический Образ Ипостаси явлением Соль-ИВДИВО Метагалактики.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Византием Альбиной, стяжаем архетипический Образ Ипостаси Ля-ИВДИВО Метагалактики.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Византием Альбиной, стяжаем архетипический Образ Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики.*

*И возжигаясь, вспыхиваем 11-ю вариативными Ипостасными Образами в Метагалактическом действии Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Творение Синтеза Образа Ипостаси в положении Творящего Синтеза в каждом из нас и на перспективу. И возжигаясь, просим наделить каждого из нас и синтеза нас Ипостасным Имперским Творящим Синтезом несением Образа и Подобия Изначально Вышестоящему Отцу, взрастая им синтез-архетипично цельно физически.*

*И возжигаясь Аватарами Синтеза Византием Альбиной, преображаемся, складываем внутреннюю степень состоятельности архетипического Образа Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, вспыхиваем, вот такое хорошее слово: горим архетипическим Образом Ипостаси в каждом из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу 17 179 869 185-ти синтез-ивдиво-цельно, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Учителя 60-го Синтеза в горении и несении Образа Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца синтез-физически архетипично 11-архетипично цельно от Метагалактики Фа до Си-ИВДИВО. И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим углубить, помочь, взрастить явление Ипостасности Изначально Вышестоящему Отцу стяжанием, разработкой 192-х Огней 192-х пар Аватаров Синтеза, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца 384 Синтеза, 384 Огня роста Ипостасности каждому из нас разновариативностью подготовок, поддержек, углублений, действий с Аватарами Синтеза в каждом из нас. И возжигаясь, наделяемся, входя в 384-рицу Огней, вот здесь не путать с тем, что всё-таки вам индивидуально придётся самим пройтись по Аватарам Синтеза, это просто стяжание на перспективу, чтобы была первичная завязанность Синтеза и Огня, пройти придётся.*

*И усваивая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Если вот внутри включить видение Ипостасности, то видно, что вокруг вас идёт такое бурление сквозного течение Психодинамики Огней Аватаров Синтеза в ипостасной подготовке парами Аватаров Синтеза, вот на это надо обращать внимание, то есть сама Имперскость – это ни, когда мы стяжаем там Имперскость Огнём и Синтезом, мы Имперски кому-то или чему-то соотносимся Огнями Аватарам Синтеза по росте нашей Ипостасности. Именно Ипостасность растёт, она имеет специфику, ну, определённой шкалы, так скажем, роста.*

*И возжигаясь, заполняемся, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Чашу Творения Изначально Вышестоящего Отца в формировании Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца синтезобразностью различных подходов, тенденций специфик, наитий, подготовок, дел Изначально Вышестоящему Отцу в каждом из нас. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем синтезобразное становление Ипостасности любых процессов в Хум, протекающих у нас с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И, открываясь Изначально Вышестоящему Отцу, Синтезом Образа Ипостаси в каждом из нас, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем в Чашу Творения Ипостаси Синтез Изначально Вышестоящего Отца, Огонь Изначально Вышестоящего Отца Творением Изначально Вышестоящим Отцом, срабатывающем в нас.*

*И возжигаясь этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и фиксируем в Чашу вокруг каждого из нас Синтез и Огонь Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 384 Синтеза, 384 Огня Ипостасности ростом Аватарами Изначально Вышестоящего Отца, стяжанием 192-х Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и, возжигаясь, преображаемся.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 192 вида Синтеза Ипостасного явления в каждом из нас, ростом внутреннего Имперского Синтеза, Творящего Синтеза, Имперскости и Империи, и нас, как единицы, действующей в Метагалактической Империи Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, сотворяемся, фиксируя явление Ипостасности Учителем Синтеза в каждом из нас. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть, разработать Ипостасность Синтезом и Огнём в Чаше Ипостасности Си-ивдивного действия с Изначально Вышестоящим Отцом и Аватарами Синтеза в каждом из нас. И вот здесь понятно, что такой переход, может быть ещё и в активации в ночную подготовку. Просим Изначально Вышестоящего Отца обозначить нам ряд вопросов или задач на ночную подготовку в разработанности Ипостасности с Изначально Вышестоящим Отцом на сейчас в действии. И мы возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом, усваиваем организацию процессов Синтеза и Огня в каждом из нас. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Переходим в зал к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, благодаря Аватаров Синтеза Византия Альбину, развёртываясь Ипостасью Учителя, Ипостась Учителя 60-го Синтеза пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас и стяжаем четвёртый ивдиво-творящий Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить нас на данную компетенцию, становлением синтезности Творения Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Возжигаясь, укутываясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, вновь развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом уже в координации дорабатывания действия итоговой практики. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца четвёртый ивдиво-творящий Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 17.179.869.184 ивдиво-синтезностей Творения Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца насытить ивдиво-творящий Синтез синтезностями Творения Изначально Вышестоящего Отца, развёртыванием ИВДИВО в целом внутри синтезностями Творения.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Огонь Творения Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Творения Изначально Вышестоящего Отца в ивдиво-творящий Синтез ивдиво-синтезностями Творения Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся четвёртой Компетенцией ивдиво-творящим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим Отцом, прося наделить, передать, обучить, взрастить Компетенцию ивдиво-творящий Синтез напрямую Изначально Вышестоящим Отцом в росте нашей Компетенции Си-ивдивным Творением в каждом из нас.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данный день Синтеза, за условия осмысления каких-то процессов внутреннего действия Ипостасности, Имперскости, Творения. И стяжаем ночную подготовку в разработанности, углублении на завтрашний день.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Аватаров Синтеза Византия Альбину, Горислава Ветту, Мирослава Владиславу, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, благодарим Аватаров Синтеза Юсефа Ону за нелинейную поддержку в усвоении действия ипостасности в каждом из нас.*

*Возвращаемся в итоговое выражение в данный зал синтез-физически телесно, развёртываясь внутренним действием в Чаше Ипостасности телом Учителя Синтеза в организации 384-х Синтезов и Огней Творения Изначально Вышестоящего Отца подготовкой и переподготовкой 192-ричной ипостасности Аватарам Синтеза и Изначально Вышестоящему Отцу в каждом из нас. Возжигаемся четвёртым ивдиво-творящим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, возжигая ту Компетенцию Изначально Вышестоящего Отца, которая взращивается в каждом из нас.*

*И итогово, выходя из коллективной практики, переходим в подготовку к ночному действию. И выходим из практики. Аминь.*

Спасибо большое. Мы вас чуть задержали, но это как бы норма. Вы каждый месяц задерживаетесь на работе, поэтому это нормально. Спасибо большое! Завтра в 9 утра мы с вами собираемся.

# *День 2 Часть 1*

# Перевод фиксации Я Есмь из Лотоса Духа в Розу Сердца – перестройка и завершениие Я Есмь Духа на Я Есмь Огня

И начнётся сегодня. Добрый день и до свиданья, пока, пока. И они касается нашего с вами внутреннего развития. Вы с понедельника будете уже наблюдать выходы новых Распоряжений. Возможно, ознакомитесь со 106-м Синтезом, который был, вот сейчас идёт вместе с нами параллельно в Минске. И, собственно, эти объявления касаются нашей с вами разработанности внутреннего мира, так как у нас 60-й Синтез, мы очень хорошо с вами запараллеливаем работу перестройки, которая идёт в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца. И первое, что нас с вами касается – у нас будет три первостяжания. И первое, что нас касается – это работа с отстройкой – Я Есмь.

Все вы знаете, что до этого момента Я Есмь фиксировалось в Лотосе Духа, и было выражением Разума, да, в концентрации организации нашего внутреннего, не знаю там, мира или действия. На сейчас Изначально Вышестоящий Отец Си ИВДИВО перевёл фиксацию Я Есмь в Розу Сердца. И мы с вами, вот сейчас как раз стяжаем это выражение, развернём Мы Есмь во всех Розах Сердца. Оно завершает своё явление и действие за исключением 14-го Сердца Владыки. Где остаётся Мы Есмь в фиксации понимания того, что Изначально Вышестоящий Отец – это 14-ый архетип и выражения Си-ивдивного, ну, как бы, Творения. Поэтому из 16-ти Роз и из 32-х Роз, извините, у нас с вами отстраивается Я Есмь во всех выражениях Роз, кроме 14-го явления.

Соответственно, с чем мы с вами должны или в чём мы должны подойти в этой активации? Мы выйдем сейчас к Изначально Вышестоящему Отцу и попросим зафиксировать и стяжаем в Розу Сердца каждого из нас Я Есмь в явлении этого выражения во всех Розах. У нас их четыре: 8-я Роза, 16-я Роза, 24-я Роза и 32-я в явлении, имеется в виду, вот самого Огня концентрация. Где, с точки зрения, 8-й организации Розы у нас включится Я Есмь какого выражения, вспоминайте, Частность восьмая. Нет, нет, нет. Я Есмь – Стандарты включатся, 16-я Я Есмь – у нас включится Я Есмь Ивдивности, 24-я включится – Я Есмь Воскрешение и 32-ое – Я Есмь Синтеза.

Вот нам нужно с вами войти в какие-то организации действия, чтобы постепенно в явлении Розы Огня у нас начало формироваться Я Есмь – выражение Изначально Вышестоящего Отца. Вот, там, послушайте Минск, но можно так ответить, вот, на счёт каких-то, не то, чтобы сложных состояний, а само включение нашего с вами ведения Синтеза, имеется ввиду, в нашем исполнении, а Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Кут Хуми там же в Минске, послушайте, объяснил и сказал, что вы знаете, что нас двое Глав ИВДИВО, мы вдвоём являем собою Аватаров Синтеза, и Глава ИВДИВО – это Аватар Синтеза. Я – Аватар Синтеза, но Огня. И вот Аватар Кут Хуми вчера открыл, вот, скажем, тайну для всех для нас. И Виталий сказал вам тоже передать, – потому мне неловко говорить самой о себе, но, тем не менее, будем учиться перестраиваться, выходить из синдрома самозванца. Но это шутка психологическая, – о том, что Аватар Синтеза Огня, то есть, в данном случае я, мы работаем с Аватарами Синтеза над перестройкой и завершением Я Есмь Духа на Есмь, Я Есмь Огня. И вот эти вот изменения, в которые вы сейчас будете включаться, в выражение Розы Сердца – это как раз то, что мы с вами добиваемся вот таким ведением Синтеза.

То есть, мы не через теорию знания, а мы через ряд практик, ряд вот таких объяснений, которые у вас вчера закручивали мозги. И состояние: непонятно, как мы вообще на это вышли. Это организация перестройки Я Есмь Духа на Я Есмь Огонь. И вот в данном случае понадобилось там цикл лет такого ведения, начиная с Янского Синтеза и заканчивая уже классическим выражением Синтеза для того, чтобы Изначально Вышестоящий Отец зафиксировал, и мы завершили с Мы Есмь в Розе Сердца на встройку в Я Есмь, но уже в выражении не Духа, а Огня. То есть, фактически, вот такой стилистикой ведения Синтеза мы перепахтываем, перепахиваем, перестраиваем Дух каждого из нас в различные архетипизации действия во внутреннем мире. Но это, вот, что можно сейчас спонтанно дать в осознание того, что переходит или что происходит у нас с вами в ведении Синтеза.

И, соответственно, вот мы вот сейчас с вами выйдем к Изначально Вышестоящему Отцу, это стяжаем. Попробуйте увидеть такое явление, это уже касается ночной подготовки. Она была и не могу сказать, что она была, кстати, длительная. Ночная подготовка у нас с вами была краткосрочная. Не знаю, как вы спали, но во внутреннем действии, мы бы сказали так, что у вас была психодинамическая работа с Аватарами Синтеза. Мы не теряли с вами времени и, в общем-то, во внутреннем мире работали на определённой скорости, которая характерно, собственно, Учителю Синтеза.

# Хум имеет возможности скачивания любых массивов данных

И, что мы делали с вами? У нас внутренне сегодня в ночной подготовке была доработка с точки зрения Хум. Ну, понятно, что там мы не стяжали само Хум, как таковое, вчера, но, тем не менее, вы должны осознать, что Хум помимо контакта с Отцом занимается одной интересной спецификой: Хум имеет возможности скачивания любых массивов данных. Это вот как раз, то, что строит наш с вами синкретизм организации, как внутреннего мира, так и всех миров в поддержку усиления разработки с Изначально Вышестоящим Отцом. И, когда мы говорим, не знаю там: послушайте Владыку, воспримите Аватара. С чего начинается наше восприятие? Со слуха, видения, осязательности или даже наша с вами речь – она начинается с активации Огня и Синтеза, причём Творящего Синтеза, в оболочках Хум. И вот, когда у нас с вами начинается такой затык, что мы, там, не понимаем, что делать, не слышим Владыку – нужно заняться или восстановить концентрацию Творящего Синтеза в Хум, чтобы такое явление ОМ, как аспект Творения, начал включать оболочки Хум для разработанности выражения Синтеза каждого из нас. Вот, услышали, этот фрагмент фразы? Вот вы сейчас услышали его. Оно у вас и внутренне начало перестраиваться и вовне то же самое. Вот это и есть перевод Я Есмь Духа в Я Есмь Огня. Когда сама фраза звучит Тезой или звучит пояснением Тезами, и идёт сразу же внутренняя работа. То есть, мы хотели вам показать наглядно, как это работает, понимаете?! Чтоб вы внутренне больше углубляли действия на Синтезе с Аватарами Синтеза, закрепляясь такими фразами и сразу же их активизируя или прорабатывая напитывая внутреннее действие в той тематике, которая будет вам сейчас дана или даётся.

Соответственно, вот, понимая это осознание, выходя к Изначально Вышестоящему Отцу в переводе или в завершении Мы Есмь в Розах Огня на Я Есмь, попробуйте внутренне включить любое состояние предыдущего разнообразия действия с Изначально Вышестоящим Отцом. Даже просто, вот в каких-то базовых максимальных вещей, на которые вы были способны или способны на сейчас для того, чтобы само Я Есмь перезагрузило или перезаписало действие Огня и Синтеза в каждом из нас, с точки зрения формирования внутреннего мира границами, которые у нас обусловлены, да?!

# Я Есмь ведёт к активации Разума

Вспоминайте, что у нас Тонкий мир – это 17-й Архетип, это вещество Тонкого мира, которое начинает фиксироваться на каждого из нас. И, если мы вчера сказали, что 17 управляет 14-й, значит, а разрабатывая концентрацию Я Есмь Огня в Розах Сердца, мы начинаем с вами входить в активацию организаций Архетипических Метагалактик Огнём в Я Есмь каждого из нас. Почему важно вот увидеть Я Есмь в разработке? Мы когда-то с вами говорили, что есть Есмь Разумом в Монаде? Ядро Монады, правда ведь?! Когда мы говорим о Я Есмь – Я Есмь как таковое ведёт к активации чего, кого? – Разума. И вот, когда мы начинаем действовать в Розе Сердца преображением и перестройкой на Я Есмь из Духа на Огонь, у нас активируется и начинает развиваться Разум Изначально Вышестоящего Отца, как раз, архетипического явления, где мы простраиваемся в условиях созидания вначале, а после учимся творить: не от Сердца действуя, а уже действуя концентрацией Огня в Разуме каждого из нас. То есть, включённость Разума как раз предполагает это действие.

Ну и, соответственно, какие-то пояснения или углубления, пожалуйста – Минский Синтез, вот, я так понимаю, вчерашний день в полноте был поэтому дан, как итоги Рождественских стяжаний. То есть, насколько мы вот вчера между собой пообщались и выяснили, – Рождество удалось. Новогодние стяжания, видимо, были настолько эффективны, что Изначально Вышестоящий Отец сделал ряд таких нововведений, на которые мы с вами настраиваемся и внутренне практикуем.

Соответственно, в чём ваша сложность или задача? – В том, что то, было стяжено в ИВДИВО, это было стяжено на территории Республики Беларусь, и вы, как группа первопроходцев, впервые будете это стяжать на территории Российской Федерации. То есть, соответственно, в какой-то ближайшей перспективе за Я Есмь Огня в Розах Сердца отвечать будете. Ну не то, чтобы отвечать, а вот – углублять, концентрировать, вести это явление будете вы. Тем более, вы – Жизнь Изначально Вышестоящего Отца. Ну, не конкретно вы, а вот выражение Аватаров Синтеза. И насколько вы сактивируете Я Есмь в выражении Жизни с усилением действия в Монаде, может быть, и будут зависеть какие-то следующие условия жизни, которые нас с вами укутывают, накрывают, получаются и простраиваются. Вот мы с вами, по большому счёту, не оцениваем действия.

# Сама Монада требует движения, как применения после Синтеза

Вот вы, наверное, видите там несколько месяцев подряд между Синтезами, вот так скажу, есть какая-то потребность не просто сразу же улететь в гостиницу, а вот по Екатеринбургу хоть как-то, какое-то передвижение осуществить. Не в моей прихоти вопрос. А вопрос даже в вас, просто, что вы малочувствительны к этому. Сама Монада требует движения особенно после. Ну, так скажем, не могу оценивать Синтез, но вот после Синтеза, где есть, куда применить этот Синтез собой, хотя бы ногами пройтись, вот для того, чтобы размяться и развести это состояние. Поэтому с точки зрения Психодинамики вот, подумайте, насколько вы вкладываетесь в активацию жизни своим движением в подразделении. Причём движение – это не только первая Частность, а и всё, что касается вообще любых активных действий. Потому что для Хум, как состояние, помните, мы вчера говорили: какую позицию ты занимаешь. То есть внутренняя твоя позиционность. Имеет большое значение само движение Жизни в течение Огней в Хум. И вот эта вот аспектизация ОМ получает открытость только такого явления, только тогда, когда сама Жизнь находится в движении. То есть она пахтается за счёт условий в Доме Отца, которые вы про-хо-ди-те.

# Баланс даяния и деяния

Вот как бы, чтобы вас не грузить, такое первое вводное. Думаю, всё остальное вы достроите сами. Кстати, по поводу достройки сами. Чего не хватает на ночной учёбе. Вы в большей степени устремляетесь на то, чтобы вам Аватары Синтеза дали большее, чем вы можете взять. С одной стороны, это хорошо, но отсутствует от вашей группы состояние самим пойти подумать и предложить Аватарам Синтеза как бы вы предложили решение этого вопроса или как бы вы посмотрели на эту тематику. Вот я прямо вполне серьёзно говорю. Мы не после одной ночной подготовки вам это не выносили на вид. Вот и сейчас есть какое-то, грубо говоря рубеж или край, когда это стоит важной проблематикой, где мы просто больше хотим узнать, чтобы нам дали, нежели дать в ответ для того, чтобы пойти дальше. Но есть же такой баланс даяния и деяния. Вначале нам это дают, а потом мы этим действуем. То есть получается деяния какие-то происходят.

И кстати, для Монады показателем эффекта может быть даже в той же активации Я Есмь. Вот это вопрос: Я Есмь в Я Есмь в чём? В Розе Огня Сердец или Сердца в явлении Изначально Вышестоящего Отца тем, что я делаю. Да?! И вот на это какое-то пояснение, попробуйте постратеговать и перестроить свою позицию в индивидуальных и коллективных действиях. То есть надо уже как-то немножко быть поактивнее в служении, касающегося вашего подразделения. Хорошо. Если всё как бы понятно, то есть я думаю какие-то дополнения, если нужно углубить, послушаете Синтез, но вот то, что можно сказать, мы уже сказали. Мы идём сейчас к Изначально Вышестоящему Отцу Си-ИВДИВО, к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь – к Аватарам Синтеза и начинаем отстраиваться, стяжаем перестройку с Мы Есмь на Я Есмь в Розе Огня Сердца.

# Практика 3. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ Стяжание перестройки на Я Есмь Огня в Розах Огня Сердца и отправной точки Мы Есмь Синтез Изначально Вышестоящего Отца

*Тогда мы возжигаемся всем синтезом в каждом из нас. Активируемся. Вот не просто входим в практику, а начинаем искать такой внутренний баланс и синтез в явлении такой репликационности внутреннего тренинга с возжиганием всего накопленного синтеза и огня индивидуального, коллективного 60-м Синтезом в каждом из нас. Возжигаемся итогами ночной подготовки в каждом. Концентрируемся, углубляемся, развёртываем в физическом выражении тела Учителя Синтеза форму Учителя 60 Синтеза. Вспыхиваем в Хум каждого из нас Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Вот, кстати, пока вы возжигаетесь Синтез Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми, проведите для себя параллель, что, возжигая в Хум Синтез Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми: чтобы возжёгся Синтез Синтеза, необходим Творящий Синтез, который бы сотворил синтезирование всего объёма Синтеза в синтезе каждого из нас. Возжигайтесь. И пробуйте, и устремляйтесь, дерзайте перевести ментальное осознание в физическую активацию телесности для осознанности выражения и вхождения в этот процесс. В теле прямо ищите в Хум возожжённость 60 Синтезом, Творящим Синтезом, мы вчера его у Изначально Вышестоящего Отца стяжали, когда стяжали 16 Образов Ипостасности в 11 архетипах, 16-рицу Образов. И по итогам возожжённости Творящим Синтезом в Хум возжигаемся Синтез Синтезом. И вот пробуйте прям погрузиться, но не во внутренний мир, а погрузиться в возожжённость Синтезом и Огнём, чтобы само тело забурлило возожжённой огненностью в подготовке к Розе Огня Сердца.*

*Мы синтезируемся вот по итогам этой возожжённости уже телесно с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики. Переходим и развёртываемся 17.179.869.120-ти синтез-ивдиво цельно в зале Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца. Выходим по итогам ночной подготовки во включённости во второй день 60 Синтеза, проникаемся средой Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, проникаемся явлением предстояния пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, осознанно, сознательно телом Учителя Синтеза 60 Синтеза каждым из нас. И стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез и Огонь, выражая Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтезом в каждом из нас. Вот зафиксируйтесь на этой формулировке и прямо погрузитесь в явление Аватара Синтеза Кут Хуми физически в перестройке тех обновлений, касающихся Я Есмь в каждом из нас.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в раскрывшемся обновлении, с учётом начавшейся эпохи сатья-юги Огня с нового, 2022 года в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез явления перестройки, преображения «Я Есмь» в явление Розы Огня Сердца Изначально Вышестоящего Отца во всей 32-рице явления в каждом из нас. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, просим Синтез и перевод явления Я Есмь Духа на перестройку Я Есмь Огня в Розах Сердца каждого из нас с сохранностью и обновлением 14-го Сердца с фиксацией в нём выражения Мы Есмь в тождественности явления Изначально Вышестоящего Отца 14-го архетипа, Мы Есмь в 14-й Розе.*

*И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, заполняемся. Вот, прислушайтесь к процессам, которые начинаются в теле. То есть, нельзя сказать, что мы сейчас пред Владыкой Кут Хуми, Аватаром Синтеза, в возожжённости в явлении Роз, но внутри у вас активируются все выражения Я Есмь с точки зрения Лотоса Духа в переводе на активацию в Розе Сердца.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в Си-ИВДИВО Метагалактике. Фиксируемся телом, устремляемся стоять и быть пред Изначально Вышестоящим Отцом в максимальной телесности, физичности Изначально Вышестоящего Отца синтез-физичности каждого из нас. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Хум каждого из нас и сливаемся, спекаемся с Изначально Вышестоящим Отцом Хум в Хум, синтезируя собою оболочки Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем прямое Творение Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Хум каждого из нас, заполняя и прося Изначально Вышестоящего Отца заполнить и возжечь архетипичность действия в Хум Си-ивдивными Началами Творения в преображении и переводе, перестройке явления Я Есмь в активации Розы Огня Сердца.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца преображение Я Есмь Огнём каждого из нас новой эпохи. Возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Я Есмь как таковое в Розе Огня 32-й, стяжая Я Есмь Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, завершая любые явления Мы Есмь в 32-й Розе Огня Сердца. И возжигаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас Розой Огня, в Розу Огня наделить каждого из нас Я Есмь Синтеза в стандарте явления Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, заполняемся. Стяжаем Синтез и Огонь Я Есмь в 32-ю Розу Огня, возжигаемся этим. И вот здесь не просто будьте соучастниками, а пробуйте отдаться в процесс, чтобы, наблюдая – это же первостяжание – вот переводить, переходить, заполняться Огнём, Синтезом, перестраиваться в самом состоянии завершения, внутренне входя и прям, вы же слышали явление, что «Я Есмь новой эпохи». То есть, внутренне завершение Я Есмь Духа на вмещение Я Есмь Огня. И вот мы возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом и просим Изначально Вышестоящего Отца индивидуально и коллективно завершить любые действия Я Есмь Духа в Лотосе Духа на организацию действия Я Есмь Огня, возжигаясь эпохальностью внутреннего творения в Розах Сердца.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем далее в 24-ю Розу Сердца Я Есмь Воскрешение Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез и Огонь Я Есмь Воскрешение 24-й Розы Огня в Сердце каждого из нас.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем преображение 16-й Розы Огня Сердца, стяжаем явление Я Есмь Ивдивность Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося наделить нас Синтезом и Огнём в развёртывании внутренней огненной выразимости Я Есмь Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем преображение Я Есмь 8-й Розы Сердца, Стяжая Я Есмь Стандарта Изначально Вышестоящего Отца. И просим наделить огненной выразимостью Я Есмь Огня в Розе Огня Сердца, проникаясь, впитываем Огонь Изначально Вышестоящего Отца в активации перестройки Роз Сердца.*

*И сливаясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Огонь Изначально Вышестоящего Отца явленностью Розы Огня в каждом из нас. И возжигаясь Я Есмь в головном мозге Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, творимся перестройкой заполненностью выражения Изначально Вышестоящего Отца Огнём Си-ИВДИВО Метагалактики в каждом из нас.*

*И преображаясь, регистрируйте в теле определённый накал и обширность или массовость заполненности Огня, которая истекает или горит Я Есмь в каждом из нас, наполняя тело Огнём, в который вписывается Синтез. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом всем Огнём в каждом из нас.*

*Вот прям перестань это делать, ты и так красивая (обращаясь к одному из участников Синтеза).*

*И синтезируемся с Отцом всем объёмом Огня каждого из нас. И возжигаемся, именно из Огня, Огнём, стяжая в Огонь каждого из нас Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас Мы Есмь во всех Розах Сердца на Я Есмь Изначально Вышестоящего Отца. И открываясь Изначально Вышестоящему Отцу, прорываемся сквозь любые записи, условия, возможности, состояния, нереализованности, запакованности Духа любых выражений подготовок, на формирование и становление Я Есмь новой эпохи Розой Огня любого выражения Сердца Изначально Вышестоящего Отца нами. И становимся всем явлением Я Есмь Изначально Вышестоящий Отец Учителем Синтеза во всей выраженности служения Изначально Вышестоящему Отцу каждым из нас. И преображаемся.*

*Не ждите физических пояснений сейчас. Устаиваемся в зале. Впитываем преображение любых явлений. Если что-то будете слышать от Отца или от Аватара Синтеза Кут Хуми – не сомневайтесь, адаптируйтесь, пристраивайтесь. Главное, на что зафиксируйтесь, то, что было сказано в конце: в огонь возжигаем синтез. И вот вы есмь всё тело огня, в которое входит Ядро Синтеза и фиксируется на Я Есмь Синтез в головном мозге в активации самого явления Отца. Тут можно сделать параллели с Хум, когда головной мозг есмь тоже выражение активации Хум Изначально Вышестоящего Отца, и этим строится внутреннее условие Творения. Стоим, действуем пред Отцом.*

*Вот практически у всех процесс завершается, завершён, адаптация до возможного дошла.*

*И мы возжигаемся всей группой в каждом из нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И в зале посмотрите друг на друга, у вас Я Есмь звучит из глаз. То есть, вот если в предыдущую эпоху смотрели в глаза, как в зеркало Души, – сейчас в зале в огненных телах, вот вы огненными телами стоите, а из глаз фиксируется Я Есмь и истекает Синтез. Но это не то, что красиво, это вот как раз достижение условий Новой эпохи. Посмотрите, пожалуйста. Причём, всём том, что Дух остался, в теле он зафиксировался. Вопрос в перестройке вот этих вот мытарств закончился Духом, и идёт состояние Синтеза.*

*И мы возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца развитие Я Есмь Огня начавшейся эпохи сатья-юги Изначально Вышестоящего Отца в миллиардах лет. И стяжаем отправную точку в Розах Огня каждого из нас – Мы Есмь Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И укутываясь явлением Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Просим поддержать, углубить, зафиксировать и записать всё необходимое в углубление процесса данного стяжания в каждом.*

*Возвращаемся в данный зал физический из зала Изначально Вышестоящего Отца всей такой сознательной плотностью Учителя 60 Синтеза, развёртываясь в физическом теле, спекая синтез двух физичностей, вышестоящего тела Учителя Синтеза и физического тела в каждом из нас. Прямо вот, не отвлекаясь на какие-то слова, формулировки, вот закрепитесь в осознанности возвращения в данный зал, когда вы перепроживаете вхождение или заполнение, развёртывание изнутри вовне тела Учителя Синтеза Огнём, с фиксацией Ядра Синтеза в Я Есмь в каждом из нас. И вот пристраиваясь, адаптируйтесь к этому явлению и побудьте в этом состоянии какой-то период времени. Далее, распределяя стяжённое явление в активации жизни.*

*Вот попробуйте максимально сконцентрировать и эманировать, там, в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, Югра, Москва, в ИВДИВО каждого, в активации Жизни сам процессе Я Есмь. И такой – Я Есмь Жизнь Синтеза, Я Есмь Жизнь Огня Синтеза. То есть, чтобы с тела потекло в направленном векторе действующего явления условие в ИВДИВО каждого, отразилось от стенок ИВДИВО, вот от оболочек сферы ИВДИВО, и пошла обратная координация на физическое тело Учителя Синтеза, когда ИВДИВО регистрирует ваше Я Есмь в физическом теле в выражении Учителя Синтеза. И этим завершаете самостоятельно практику. Вот чтобы вы не только действовали по предложенным условиям, но и у вас получилось индивидуально практиковать. И этим выходим из практики. Аминь.*

Аватар Синтеза Кут Хуми вам сказал в зале, слышали-не слышали, просто моя задача откомментировать, что в общем вы вводную услышали, я единственное, что вас ввела в одно замешательство, сказала 106 Синтез – 102-й, 102-й, который сейчас вот был, идёт сейчас в Минске, соответственно. И Владыка сказал, что мы сделали, что смогли… Что?

*Из зала: – 102-й.*

# Стяжали на Синтезе обновление, новизну зарегистрировали, а дальше Аватар Синтеза Кут Хуми сказал: «Всё остальное со мною»

102-й. 102-й, это я ошиблась, поэтому я сейчас вам меняю формулировку эту, а всё остальное, Владыка сказал: «А всё остальное дальше со мною». То есть, вот услышьте это выражение: «Мы делаем с вами какие-то первые шаги», то есть, стяжали обновление, новизну зарегистрировали, а дальше Аватар Кут Хуми сказал: «Всё остальное со мной». О чём Владыка намекает или на что Владыка намекает? На то, что вам необходимо включиться в условия, когда вы в большей степени те или иные перестройки внутреннего мира будете исполнять с Аватаром Синтеза Кут Хуми. То есть, не просто какие-то общие практики будете исполнять, это вы сейчас сделаете, а и задумаетесь в индивидуальном формировании Синтеза для каждого из нас: что вы внутри делаете с Аватаром Синтеза, чтобы это стяжание было у вас не просто первым, а потом ещё и развилось внутри вас, чтобы дошло, пришло к какому-то результату.

Вот, кстати здесь нужно сказать одну интересную вещь, что Хум, как и любое явление Ипостасности, оно как бы перестраивается или получает ряд преображений только тогда, когда происходят достижения. То есть, когда мы с вами что-то делаем, находимся в каком-то процессе, но потом не подходим к факту исполнения каких-то достижений – Хум это или регистрирует в своих оболочках, но он этим просто не горит.

# Степень возожжённости предполагает урегилирование внутренних процессов

И вот задумайтесь просто для себя, или может быть, как-то себе пометьте: насколько ваше Хум всё время находится в состоянии эффекта горения. Вот вы сейчас, если были внимательны, кстати, может быть, и какую-то и обратную связь дадите или вывод сделаете при всём том, что мы стяжали. Вот сейчас классическое выражение – Я Есмь в перестройке из Мы Есмь. Нам что понравилось: что вы разгорелись Огнём во всём теле, что само Я Есмь зафиксировало и вписалось в выражение Огня явления Синтеза. И здесь вот есть о чём потолковать, вот это и есть достижение современных условий нашей с вами телесности, когда эти процессы не просто визуально воспринимаемы нами, мы ещё и активны в том, что регулируем это состояние.

Но что значит регулируемы? Мы не как там газовую горелку «больше или меньше», а именно степень возожжённости предполагает урегулирование внутренних процессов, вот, кстати, то, чем занимался Дух и чем занимается теперь Огонь, они урегулирует процессы телесной активации. Вот в предыдущую эпоху такого не было достижения.

# Формирование архетипического Хум

Сейчас все вопросы, поэтому мы с вами начинали с явления репликационности – это умение урегулировать, вот помните выражение «как у Папы», это репликация, которая восстанавливает и приходит к явлению каких-то достижений. Не важно, какие они, значимые или незначимые, главное, что это наступает в теле, наступает в частях, наступает в какой-то выразимости. И самое важное для отстройки Имперскости, это формирование архетипического Хум, где Хум своими оболочками фиксирует внутренне в любых объёмах Синтеза Творящий Синтез. Ведь даже…, это вот, кстати, тоже к выражению Огня «Я Есмь», как началом такой эпохальности миллиарда-летия, вот в сатья-юге, как в завершение кали-юги в состояние следующего летия телесности в явлении вот этих вот…. Ну человеческое слово, оно для жизни это нормально – благ, явление Изначально Вышестоящего Отца, где благом является дееспособность частей, да, и вот эти любые Начала, которые в физическом теле происходят, они начинаются из внутренней образованности, ведущей в состоянии благ. Вот, ну как бы сложно сейчас немножко так это само слово ложится, потому что больше у нас воспринимается это в человеческом состоянии, но на самом деле вот внутри репликационностью или репликацией фиксируется это понимание.

Может быть, что-то скажите: как ваша телесная огненность, как Я Есмь, может быть, что-то воспринимали, видели, как фиксировался Синтез в теле Огня, может, друг на друга посмотрели и регистрировали, что Есмь состояние, когда Огонь стоит в теле, и вы возожжены. Дадите какую-то обратную связь?

*Из зала: – Вот у меня два осознание было. Первое осознание, что Субъект, если раньше, то есть Субъектность поменялась, если это раньше был Дух...*

Да, теперь Огонь, да. Вот услышьте, если раньше это был Дух в веках, то теперь начинается эпоха Огня в веках. Но вопрос века, это такая граница времени, она может быть разнообразна, вопрос в том, что внутри в теле наши с вами Части начинают концентрировать собой Огонь, и на Огонь начинает вязаться уже объёмы записей, которые начинают копиться в огненных выражениях каждого из нас. Спасибо. А второе явление, какое?

*Из зала: – Я просто увидела, что, когда была запись, была такая компактификация субъядерности, ядерности, прямо такое сгущение, концентрация, цельность.*

Хорошо, спасибо. Ещё какие-нибудь будут дополнения? Давайте.

*Из зала: – Проживание, не знаю, огненный шар под ногами. Очень ярко было, как будто я стою в Огне, возгорание идёт. И потом ещё Хум, как системность, разворачивался.*

Отлично, хорошо. Давай Настя.

*Из зала: – В прошлой эпохе мы знаем у женщин больше сердце активировалось, а у мужчин разум, была такая специфика, когда иногда женщины могли входить в состояние Я Есмь в первую очередь не с Отцом, а с мужчиной ну, когда иерархия была нарушена и от этого могли быть какие-то привязки и тут у меня…*

Сейчас у тебя получилось с Отцом восстановить?

*Из зала: – А сейчас, получается, что мы этот вопрос решили и решили это Огнём и мы убираем вот эти состояния: старые, ненужные.*

Ну да, мы их переплавляем, просто сама формулировка, если мы этот вопрос решили, знаешь, что сразу же включается в Иерархии? – проверки. То есть, поэтому попробуй в своём лексиконе искоренить формулировку «если мы это решили». То есть какие-то вопросы в Иерархии, которые вне не публикуются, то есть, они сами собой разумеются. Мы об этом можем поговорить где-то кулуарно, где нас Иерархия слышит, но это не официальный разговор, как сейчас и не включает последствия. А если на официальном мероприятии ИВДИВО мы с вами говорим, ну извини, вот просто по твоему контексту – «мы это решили», сразу же включаются условия – «правда»? И после этого «правда», начинаются – «а давайте посмотрим».

То есть и получается, что мы сами провоцируем условия для того, чтобы они нас проверили. То есть твоя линия мысли верна, она правильна. Единственное – эта ремарка. То есть, её можно было вообще не проговаривать, потому что и так само собой разумеется, что это произошло.

# Я есмь – подтверждение любых реализаций

И вот здесь, кстати, для Разума это очень важно, что Разум является продуктом Генезиса. В скобках «продукт», то есть, вырабатывающим явление Генезиса Изначально Вышестоящего Отца, а значит, какие-то моменты и так понятны, и они не требуют внешней публикации. Вот научитесь этому. То есть, проще: если мы живём цельностью одного выражения внутреннего и внешнего, если внутри это понятно, вовне это не должно быть сказано, иначе нарушится иерархия условий внешнего выражения и начнётся, сбив обстоятельств, контекстов, углублений.

Мы же вам приводили пример условий, когда один компетентный заявился на подтверждение ИВДИВО-реализация, невысокая позиция была из 16-ти, просто заявился. И только он физически это заявил, на официальном мероприятии, сразу же начались какие-то условия, которые начали его же проверять окружающими компетентными на то, а насколько и правда ты Есмь или стал тем, на что ты вообще Аватару Синтеза Кут Хуми написал заявление в подтверждение своего условия. Ну, например, перехода из Человека в Будду – это же явление реализации. И как только вовне это произошло, просто – «а я хочу на это устремиться…» Вообще никто специально ничего не делал, оно как-то так, ниточка за ниточку, условия за условия, раз, и общая реакция, вот на что-то просто, понятно?! И уже понятно, как ты включаешь своё поведение на то, чтобы это урегулировать, снять эти вопросы, снять напряжение, чтобы, кстати, Я Есмь Будда установилось в выражение Огня. То есть, нам нужно с вами сейчас зафиксировать вот, ну послушайте 102 Синтез, но зафиксировать такое явление, что Я Есмь – это подтверждение любых реализаций.

И вот, если с точки зрения Сердца 14-го там сохраняется Мы Есмь, в явлении Мы Есмь Изначально Вышестоящий Отец, так как Изначально Вышестоящий Отец ведёт всё человечество и нас с вами в выражение Си-ивдивного Творения, то во всех иных состояниях мы индивидуализируемся в Отце и с Отцом не на индивидуальность Духа, а на индивидуальность Субъекта Изначально Вышестоящим Отцом в Огне и в Синтезе, вот это революционный прорыв.

То есть, все те критерии предыдущей эпохи в становлении Духа и любых условий, связанных с этим, они претерпели мощнейшее внутреннее революционное, ну, перестройку или организацию. Вот на это нужно отстроиться для того, чтобы внутри поменяться. И, соответственно, Я Есмь, оно требует состояния индивидуальности. Поэтому это вы Есмь. Поэтому, когда мы выходили на то, что вы Есмь Огонь – какое качество Огня, какого архетипа вы взращиваете в теле, чтобы в него записался Синтез. И вспоминаете условия, что Огня должно быть в два раза больше, чтобы записался Синтез, когда-то Владыка давал такую процентовку.

Будут ещё какие-то дополнения? Если нет, то идём в следующую практику, у нас ещё два новых изменения, которые мы должны с вами зарегистрировать. Наблюдения по итогам предыдущей практики, пока это не ушло, или нет? Хорошо.

# Явление 32 Печатей Компетенций и 256 печатей архетипических частей в Зерцалах

И следующее, что мы будем с вами делать. Мы с вами вчера так немножко говорили о Чаше и говорили о Зерцале. Вот Изначально Вышестоящий Отец ввёл явление 32-х Печатей Компетенций и 256 Печатей архетипических частей в формировании во всех Зерцалах, тех частей, где есть Зерцало: в Монаду, в Чашу, где у нас ещё есть Зерцало, вспоминайте?

*Из зала: – Душа.*

В Душе есть Зерцало, где ещё? В чём?

*Из зала: – В ИВДИВО.*

В ИВДИВО есть Зерцало.

То есть, во всех частях, где есть Зерцала введены 32 Печати Компетенций для того, чтобы наша с вами субъектность 32-х Компетенций развивалась внутренним обучением у Изначально Вышестоящего Отца, плюс, как раз фиксация 256-ти Печатей ракурсом архетипических частей, это тоже как бы небывалое такое явление. И вот итогом Рождественских стяжаний Отец сказал, что необходимо нашу Печать или, вернее, наши Зерцала усилить развитием Печатей.

Соответственно, выходим к Изначально Вышестоящему Отцу. То же самое: стяжаем во все Зерцала всех частей активацию 32-х Печатей Компетенций, плюс, 256-ти Печатей архетипических частей для активации роста, вот здесь важно увидеть, - субъектности, только уже 8-ричной Субъектности каждого из нас. Потому что, когда мы проходим Синтез, мы проходим 32 Компетенции 8 раз, правда ведь?! И у нас получается в целом 256 внутренних явлений, которые выходят на 256-рицу архетипических частей, систем, аппаратов, частностей. И если мы вводим это в явление частей на Зерцале, то фактически, в каждом из нас уже внутренним Синтезом и Огнём Изначально Вышестоящего Отца априори записаны эти условия, дают нам потенциал роста 32-мя Компетенциями и 256-рицей Печатей частей напрямую от Изначально Вышестоящего Отца.

Вот, если провести параллель с 60-м Синтезом и с Хум, то всё, что мы сейчас с вами до этого делали с Я Есмь, сейчас будем в активации 32-х Печатей. Попробуйте увидеть, что у нас с вами осталось только одно: брать и в индивидуальной или в коллективной работе не просто применяться, а вначале этим разработаться, чтобы внутренне, вот здесь хорошее слово, был толк. То есть, для активации Печатей и для Компетенций важное явление, чтоб потом получился толк не когда-нибудь в веках, а он получился здесь и теперь, то есть, в моменте этого воплощения. Ну, в общем, как-то так.

# Практикование 32-мя Печатями

Соответственно, чем больше вы внутренне практикуете организацию 32-мя Печатями: возжигание, концентрацию, присутствия, стояние, развёртывания и физическое применение – тем активнее и ярче ваша позиция Я Есмь в тех условиях и делах, которые у вас наступают или происходят. То есть, надо вот здесь увидеть такой момент, что нам проще это сделать вовне, отстяжав, нежели включиться в процессы внутренне, чтобы стяжаемое стало тем естественным вот бытием или настоящим, которым бы мы, слушайте, реально зажили. Вот вроде бы простая мысль, а она летает или витает у вас в головах, но очень сложно из ментального процесса это перевести в телесное действие, да?

# Огненная эпоха – постоянство горения Огнём. Избыточность присутствия

Вот ещё раз, чтобы вы зажили тем, причём зажили не однократно в процессе стяжания, а зажили, послушайте, в повседневности этих условий, когда у вас всегда Хум в состоянии не просто на режиме ожидания, ведь чаще у нас Хум в режиме ожидания. Что такое режим ожидания? – А горит Огонь в Ядре, вспомнили об Аватарах – Огонь усилился, если возожглись Аватарами, не усилился – если не возожглись. Это вот получается состояние, когда вы просто в режиме ожидания. Но, по большому счёту, что такое Огненная эпоха? Это когда ваше тело в постоянстве горения огнём в каком бы состоянии, в какого бы вида материи или вида жизни вы не находились, вы всё время в этой, вот услышьте, избыточности. То есть, для Огня есть определённое свойство в теле – избыточность присутствия.

Когда-то, один раз, так скажу, мне лично в лицо сказали: тебя очень много. Ну, там, что-то мы делали и мне сказали: тебя очень много. Я так внутри сначала опешила, а потом думаю, ну это же круто, если Аватару Огня сказали, что тебя очень много, там в раздражении было сказано. Значит, Огонь делает своё дело, его настолько много, что всё, что не вписывается в Огонь Изначально Вышестоящего Отца, оно просто взрывается на состоянии, оно должно перестроиться, и оно не можется.

Поэтому, что говорится вовне. И вот здесь вопрос, помните, такого условия, что Пути Отцовские, они неисповедимы и если Отец фиксирует какие-то условия… Это, кстати, для Посвящённого важно. Вот вы готовитесь к Съезду, вопрос в том, что Посвящённого воспитывали тоже на явление, когда его много. Его много во всём. Вот он входит в зал, входит в аудиторию, он собою перекрывает все условия. Это такое, не знаю, мы говорили с вами или нет на Синтезе Посвящённого – это начальное становление, кстати, в Омеге, формирующегося, не просто формирующейся индивидуальности, а внутреннего лидера по любым позициям, где твои особенности раньше Духа, теперь особенности Огня, превалируют над чем-то даже в твоих же возможностях.

Вот понимаете, то есть если раньше мы шли какими-то качествами, свойствами, особенностями человеческих характеристик, ну не знаю там, кто-то чем-то больше из нас владел, то теперь у нас идёт включение, когда внутренняя равностность, но при этом полная иерархия или иерархизированность в ИВДИВО вначале огненная, а уже следующее ранжирование иерархизация Синтеза идёт. Это я сейчас не о себе, а просто о вас, что вы должны достигать избыточности Огня, когда у вас нет желания там с кем-то поконкурировать – это нездоровое состояние, кстати Разума – вызывание конкуренции, а наоборот желание понять, что каждый из вас занимает свою иерархическую позицию, потому что вопрос Омеги и Монады в том, что они все абсолютно разные как бы они похожи по качеству Огня и Синтеза они не были.

Вот это вот важная позиция, которая в Я Есмь нужно перерегистрировать, поэтому ещё раз, убирая личности, просто для себя заметьте, что постоянное горения Огнём – это нормально. Постоянное состояние превалирования, которое начинается из практики Магнита или собственно самой магнитности, как эффекта физического тела, это тоже норма и это нормально и задача находиться в избыточности. Почему? Потому что пока мы начальном этапе развития частей, у нас внутри присутствует такое явление, что частям зачастую недостаточна концентрация Синтеза, которую мы внутренне собою накопили, выразили, а как копится Синтез? Вот это важно для имперскости, и для собственно Метагалактической Империи – только делами.

То есть, если у вас, давайте так, в арсенале, в арсенале дел, не знаю – прослушать Синтезы, набрать Синтезы, вы уже этим перегружены – это внутреннее состояние горения Огня будет малочисленно. У нас есть одно подразделение, которое давно Глава ИВДИВО, наверное, в 2010 или 11-м году проводил, помните, когда у нас были ещё универсумные курсы Синтеза, это же очень давно. Так вот, мы встречались буквально на той неделе и соответственно был такой вопрос: «Ребята, вы набрали те курсы Синтеза?», они сказали: «Нет, мы ещё в процессе». То есть сколько лет они набирают и ещё даже не опубликовали фрагменты Синтеза универсумного курса. Это, между прочим, ваше любимое подразделение. Соответственно это как раз аут, как неразработанности Огня. Причём ответ, знаете какой, был: «Может, мы не будем набирать, потому что уже темы неактуальны?», то есть вот насколько, есть такое хорошее состояние – флегматичность. Вот для Огня флегматичность – это смерти подобно.

# Бурление жизни исходит из Огня

Кстати, то же самое для Монады, если Монада чувствует флегматичность отношения к жизни, сама жизнь замирает, а бурление жизни как раз и исходит из Огня, поэтому вам нужно подружиться с Огнём, встроиться в состояние умение действовать Синтезом в Огне. Вот даже просто на досуге подхьяните, подхьяните как это Синтезом действовать в Огне. В каком объёме Огня я действую, в каком архетипе я живу, какая архетипизация частей с Печатями Отца, которые мы сейчас будем стяжать, меня внутри выводит на условие ИВДИВО, а дальше есть такое хорошее явление, любое достижение требует, чего в Хум? Послушайте: постоянство возможностей, где постоянство – это не значит, что вы встали на этом достижении и остановились, а любое постоянство – это следующая ступень для следующей реализации и мы… Вот посмотрите на постоянство в другом контексте не в статику, в которую вы вошли, и вы вечно сидите на одном и том же месте, как в предыдущей эпохе. Помните, любое достижение, там был пример в погружении, когда одного товарища нашли, и он там был в заседании на своём троне в реализации духа, достиг какого-то состояния, чем-то там владел, и он был постоянен в этом явлении в духе, дух был не динамичен, не психодинамичный. Вот кстати, само состояние явления духа, начинается с Психодинамики. То есть дух выражается в жизни психодинамической развёрткой, поэтому отнеситесь к духу не как к чему-то, как к пережитку явления, а к духу, как формирование той метагалактичности, которая наступает у нас в архетипических процессах, вот это же формулировка, она очень знаете такая щепетильно утончающее действие, когда дух стимулирует любую метагалактичность в нас. И если мы на дух раньше списывали какие-то наши особенности, качества и свойства, что нам нужно было его преображать. Давайте мы, в общем то, грубо говоря, повернёмся к себе лицом, имеется в виду к своему духу, и посмотрим на то условие, что не требуется в нём что-то преображать, требуется насыщение Огня, чтобы те пережитки, которые устарели в нём в выражении Духа просто перезаписались, переплавились, переотстроились. То есть грубо говоря, произошло состояние апгрейда, то есть обновления условий. Есть тот внутренний путь, который произошёл или происходит, он внутренне вписался в нас как те условия, от которых мы не можем отойти. Вот соответственно, подумайте на эту тематику, как Синтез действует в Огне и всё, что вот сейчас было сказано, какие-то фрагменты повыявляйте для того, чтобы у вас началось состояние мышления или осмысления с Аватаром Синтеза того, что мы делаем.

Всё, мы сейчас опять идём к Изначально Вышестоящему Отцу и стяжаем во все Зерцала 32 Печати, плюс 256 Печатей архетипических частей для активации внутренних Компетенций. Всё. У меня к вам вопрос. Никто не хочет начать практику, вот как мы делали в прошлый раз? Просто выходим к Аватару Синтеза Кут Хуми в Си-ИВДИВО, развёртываемся Синтезом и Огнём и потом идём к Изначально Вышестоящему Отцу стяжать. Просто попрактикуйте, чтобы углубить тот Синтез и Огонь, который у вас есть. Ну же! Это очень, ребята, это хороший шанс. Вот просто шанс. Шанс, чтобы вы повели группу, почувствовали состояние, видели в каком состоянии ИВДИВО-развития вы находитесь. Никто никакие галочки фиксировать не будет, вас отстраивать не будет, наоборот, будет поощрение. Давай, конечно, давай.

*Из зала:* – *А как называется?*

Мы стяжаем 32 Печати Компетенции и 256 Печатей 256-ти архетипических частей в каждое Зерцало. Во все виды частей, где есть Зерцало, а всё остальное там уже. Но вы выйдите только к Аватару Синтеза Кут Хуми, стяжаете Синтез и Огонь на это условие, а потом пойдём к Изначально Вышестоящему Отцу и будем это стяжать, да?! Давай.

*Из зала:* – *Возжигаемся всем накопленным Огнём и Синтезом.*

Не спеши, ты не литургию ведёшь. Ты ведёшь практику. Поэтому найди в голосе динамику вот этого внутреннего ведения практики. Мы возжигаемся – поведи собою. Вот для этого вы начинаете вести Практику, чтоб вы учились вести группу. Потому что, когда вы про себя проговариваете, вы себя не ведёте, вы себе просто даёте установку. И нужно разработать голосовой аппарат, речь, как таковую, чтоб вы почувствовали, где надо найти упор: на Синтез, на Огонь. И мы возжигаемся – это происходит, а не так, за упокой, вместе с «Отче наш».

# Практика 4. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ Стяжание 32 Печатей Компетенций и 256 Печатей архетипических Частей в Зерцала любых выражений

Начало практики ведёт Д/Компетентный ИВДИВО

*Возжигаемся в теле синтезфизически всем Огнём и Синтезом 60-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца первого и начала второго дня. Возжигаемся, активируемся, синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, сонастраиваемся, Си-ИВДИВО Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. Стяжаем и возжигаемся их Огнём и Синтезом, вспыхиваем и переходим в зал ИВДИВО на 17.179.869.120 синтез-ивдиво цельность. Развёртываемся каждым из нас и синтезом нас Учителями Синтеза 60-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас и синтезом нас. И синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики, стяжаем и возжигаемся их Огнём и Синтезом, Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание 32 Печатей Компетенций и 32 Печатей 256-ти Частей во все Зерцала. И возжигаемся, преображаемся.*

Далее О.С.

*Прося Владыку наделить нас уравновешиванием Компетенций и выравниванием Компетенций.*

*И вот внутренне растём, то есть, попробуйте найти сейчас упор на запрос к Аватару Синтеза Кут Хуми, как на стяжание в выстраивании позиции роста Синтеза равновесия Компетенций в каждом из нас в зале. И возжигаемся заявленным в Синтезе и Огне, являя Аватара Синтеза Кут Хуми в равновесии Компетенций 32-х в 8-ричной реализации каждым из нас.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Вот здесь вот не спешите сразу же выйти к Отцу, а зафиксируйте для себя в зале пред Аватаром Синтеза Кут Хуми, как вы начинаете напахтывать разновариативность Синтеза в Синтез Синтеза, в Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, который включается в нас в явлении: там, где двое, там Изначально Вышестоящий Отец.*

*И вот вы сейчас с Аватаром Синтеза Кут Хуми вдвоём, Аватар и вы. Аватаресса Фаинь лишь Огнём Синтеза Прасинтеза на нас включилась. И вот между вами и Аватаром Синтеза Кут Хуми в состоянии в формировании Синтеза Компетенций Печатями Изначально Вышестоящего Отца начинают включаться эти условия, и возжигается Изначально Вышестоящий Отец Синтезом. Вот не телом, а между вами и Кут Хуми Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Давайте так, два Огня являют Синтез. Вы есмь Огонь, Аватар Синтеза Кут Хуми – Синтез Огня, Синтез всего Огня, и между вами и Аватаром Синтеза Кут Хуми Синтез.*

*Вот, встройтесь в явление Изначально Вышестоящего Отца между вами. Может быть, даже, интересный такой будет взгляд, что мы общаемся с Аватарами Синтеза Изначально Вышестоящим Отцом, тоже интересный взгляд. Так как Аватары Синтеза – это часть Изначально Вышестоящего Отца, мы есмь тоже часть Изначально Вышестоящего Отца в явлении Учителя Синтеза, и, выходя на координацию и рост с Аватарами Синтеза, между нами Отец, а главное, нами Отец в явлении каждого. Найдите это в себе, чтобы Монада получила толк формирования Синтезом – вот в Я Есмь, как в состоянии не зачаточного явления, а уже действующей позиции Огнём в Синтезе.*

*И мы возжигаемся Аватаром Синтеза Кут Хуми в синтезировании с Изначально Вышестоящим Отцом. Теперь сознательно всей группой вместе переходим к Изначально Вышестоящему Отцу. Отслеживайте, устремляйтесь, регистрируйте смену условий и залов. И переходим в 17.179.869.185-ти синтез-ивдиво цельно. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом в нови. Вот вы были минут 15 или 20 назад, теперь, прежде чем углубиться в дальнейших действиях стяжания, зарегистрируйтесь, какие вы сейчас в выходе огненного заряда и синтезного заряда с Изначально Вышестоящим Отцом. То есть, насколько возожжены и действуете Отцом. Кстати, вот Огонь, он подтверждает горимость действия Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание 32 Печатей Компетенций в Зерцала любых выражений Розы, Чаши, Монады, ИВДИВО. Просим преобразить нас на 256 Печатей архетипических Частей в синтезе всех видов Частей, Систем, Аппаратов, Частностей в Зерцалах любых выражений. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, фиксируемся в форме Учителем 60 Синтеза пред Изначально Вышестоящим Отцом, встраиваясь в Синтез Изначально Вышестоящего Отца собою, входим. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, вначале стяжаем и просим поставить Изначально Вышестоящего Отца Печати: 32 Печати Компетенций в Зерцала всех выражений Частей, носимых и являемых собою Зерцала Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 32 Синтеза, 32 Огня 32-х Печатей Компетенций в Зерцалах каждого из нас в любых их выражениях, и просим Изначально Вышестоящего Отца повторно поставить 32 Печати Компетенций с Синтезом и Огнём в каждой Печати в Зерцала каждого из нас. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом… будьте внимательны, вот прям закрепляйтесь и держитесь, не знаю, или последовательности, или вникновения регистрирования: как под ногами тела Учителя активируются выражаемые Части, где есть Зерцала. И в каждом Зерцале вида организации Частей Изначально Вышестоящий Отец, такое слово, ставит Печати, вписывает их. Естественно, те, которые были, они перезаписываются, они преображаются и включаются 32 Печати Компетенций. Возжигается 32 Синтеза, 32 Огня. Каждая из этих Печатей, 32-х печатей Компетенций, вспоминаем смысл Компетенций – это Отец наделяет нас тем, чем владеет сам. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца обучение в прямом явлении на сейчас или на перспективу каждого из нас применённостью и разработанностью поэтапно 32-х Компетенций в действующих Печатях.*

*И вот запомните, Печати должны быть действующими в Монаде, в Чаше, в ИВДИВО. И мы возжигаемся 32-я Печатями Компетенций Изначально Вышестоящего Отца. Мы стоим босыми ножками в зале Изначально Вышестоящего Отца и под ногами, под ступнями диск Зерцала с 32-я Печатями Компетенций. И вот проникайтесь, зарегистрируйте, как 32 Печати Компетенций, Синтез и Огонь самих Компетенций «пробуравливают» всё тело, оно такое жёсткое слово, но вот проходятся по всему телу, и в теле распускается 32-ричная Компетенция, идущая от Зерцала с 32 Печатями. Это первый этап.*

*Кстати, в Монаде, Зерцало вот, углубите состояние Жизни, чтобы сама Монада получила обновление условий Компетенций, как инструментов для выражения функциональности Жизни.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в реализации 32 Печатей Компетенций 32-ричный накал Жизни Синтезом в каждую Компетенцию, и просим Изначально Вышестоящего Отца углубить, наделить, ввести, сконцентрировать, сотворить, синтезировать каждому из нас в тех делах, условиях, служении каждого из нас Синтезом реализацию возможностей каждой Печати делом каждого из нас в Служении с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, с Изначально Вышестоящим Отцом. И возжигаемся.*

*Далее, вот, не покидая 32-ричность Печати Компетенций, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и входим в следующую глубину стяжания. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, прося наделить, записать и поставить 256 Печатей архетипических Частей в синтезе всех видов Частей, имеется ввиду, от базовых до архетипических, всех видов Систем, всех видов Аппаратов и всех видов Частностей – во все Зерцала любых выражений 256-рицу Печатей.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Цельный Синтез Изначально Вышестоящего Отца данным мыслеобразом. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 256 Синтезов и Огней 256-ричным явлением Печати 256 архетипов Частей, всех видов Систем, Аппаратов, Частностей. Возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем 256-ю Печатями архетипических Частей и возжигаем в Зерцалах каждого из нас в Монаде, в ИВДИВО, в Чаше, в Розе 256 Печатей в каждом из нас. Вот здесь уже возжигаем, они зафиксировались, теперь мы должны возжечься. И ребята, на это надо практиковать и тренироваться, ну, то есть, периодически выходить и активировать Печати в Зерцалах Частей для активной позиции действия.*

*Возжигаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем внутреннее пахтание Жизни, стяжая 256 Синтезов Жизни в углублении: одно явление Жизни – одна Печать одной Части из 256-ти. И возжигаясь, усиляем, с учётом того, что мы подразделение Монады и Метагалактической Психодинамики, просим Изначально Вышестоящего Отца углубить и обновить жизненное течение Учителя Синтеза 256-рицей Печатей в каждом из нас.*

*И преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца записать, дополнить, углубить правильности действия Печатей в Зерцалах каждого из нас в Частях. И вот, послушайте какое-то углубление, уточнение, комментарии каждому из вас индивидуально, что Изначально Вышестоящий Отец Си-ИВДИВО скажет вам для этого действия. Вам Отец в зале объясняет, что 32 Печати Компетенций – это прямая координация с 32-мя архетипами материи.*

*Вспоминайте, когда-то нам в самом начале, когда мы только входили в 32-рицу Компетенций, даже в Распоряжении написано, расписаны 32 Компетенции по явлению архетипичности, да? В Метагалактиках, плюс ещё там написано количество Компетенций, которое фиксируется тем или иных архетипом материи. Вот сейчас, когда Отец подводит итоги, вам напоминают, то нужно провентилировать в памяти документ, где чётко расписаны 32 Компетенции по фиксации того или иного архетипа на Компетенцию. Плюс было сказано, что это равновесие с 8-рицей реализации. То есть, вот мы сегодня стяжаем с вами там 4-й Творящий Синтез, он 4-й, а так 8 явлений. Соответственно, так как у нас 4-й курс, там были бы на 3-м – был бы 3-й Творящий Синтез.*

*И вот возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом. Это были комментарии общие для всех, и теперь какая-то есть формулировка индивидуальная. Устремляйтесь услышать! Не стойте и не бубните под нос себе там одно и то же! Вот устремляйтесь прорваться сквозь завесу, границы физического восприятия, чтобы услышать синтезные комментарии от Отца, вот то, что Отец вам даёт в Синтезе. И заполняемся тем, что услышали, развёртываем в Хум, в теле Учителя Синтеза, в Монаде каждого из нас, в Я-Есмь, Огонь Изначально Вышестоящего Отца, Я Есмь Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Есть? Ну, так.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в данный зал физически, развёртываясь всей самостоятельностью или субъектостоятельностью исполнения Синтеза и Огня в физическом теле. Вспыхиваем в теле 32 Синтезами и Огнями 32-х Компетенций в активации Печатей. И то же самое, возжигаемся 256-ю Печатями архетипических Частей в каждом из нас. Эманируем в ИВДИВО каждого вначале, идём от обратного, ИВДИВО каждого. И вот возжигаем, и что делаем сознательно? Координируем ИВДИВО каждого с Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца, Компетенции идут-то оттуда. Правда, ведь? То есть для того, чтобы**углубить действие Синтезом в Компетенциях, возжигаем ИВДИВО в ИВДИВО каждого. Отслеживаем, устремляемся, погружаемся. То есть, включаем эффективность действия в наработке Синтеза в теле. Следующее, распределяем в Изначально Вышестоящие Дома: Екатеринбург, Москва, Югра. И итогово концентрируем, распределяем Синтез всего стяжённого, и развёртывая в каждом из нас в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. И этим выходим из практики. Аминь.*

Вот здесь не менее было сложно в исполнении, но я бы сказала, что от группы сканировался или виделся такой непредвзятый интерес, то есть, уже вам, не знаю, как физически, трудно сказать, оценить физическое состояние, но вышестоящим телам, вот для нас было видно, что вам стало интересно в деле. Не знаю, как вы это отследили, то есть, сами потом подумаете, может, вы между собой пообщаетесь, но, когда мы включаемся в действие Печатей как 32-х по Компетенциям, так и 256-ти, не знаю, как вам, а для меня внутренне раскрывалось очень яркое состояние жизни в Хум.

И вот здесь мы бы хотели поднять коротенькую тему. А потом Аватар Кут Хуми зафиксировал такое объяснение, чтобы мы с вами усвоили. Компетенции, как вы думаете, что нам нужно стяжать? – Компетенцию 2-го дня, то есть, 4-й Творящий Синтез.

То есть вот мы сейчас поговорим о Жизни Хум, это небольшая такая тема, чтобы просто просветили для себя это понимание, а потом выйдем к Изначально Вышестоящему Отцу и как раз стяжаем Синтезности Творения в каждый Творящий Синтез 4-й в росте Учителя Изначально Вышестоящего Отца собою.

То есть, мы закрепим из всех Печатей 32-х, одну Печать, которая отвечает за это явление Компетенции, хорошо? Чтобы вы увидели эту параллель.

# Жизнь Хум

Так вот, когда мы с вами сейчас и возжигались, и стяжали, и устремлялись на заявленное, есть такая тема, которую мы знаем, что есть Жизнь, знаем, что есть Хум, но мы никогда их между собой не связываем. И вот Хум и Жизнь запараллелены между собою одним простым явлением: Жизнь включена в эффекты и разнообразие жизни и её вариативностей, её последовательность в Хум, как в записи координации, послушайте, явления Огня Отца во внешнем выражении.

То есть, если подойти с точки зрения микробиологии Хум, то мы можем увидеть, что на уровне вещественности или вещества каждого мира, где жизнь овеществляется в мирах. В Физическом мире жизнь овеществляет физическим веществом в материи, соответственно: в Тонком – Светом, в Метагалактическом – Духом, в Синтезном – Огнём и Синтезом. Мы должны увидеть, что объём Жизни, её массовость, её значимость, её архетипическая выразимость, её даже какая-то яркость, вот иногда нам хочется яркой жизни, ну, ярко не в Огнях, имеется вовне, а яркости в достижениях, в каких-то прогрессах, да, чтобы у нас какой-то был не просто драйв на языке, а этот драйв ещё был реально в теле, мы не просто делали себе аффирмацию устойчивого явления, что у нас всё хорошо, а у нас реально всё было хорошо. Вот это «всё хорошо» – это реакция наших условий, которые находятся в ИВДИВО каждого на состояние той жизни, которая транслируется Огнём в Хум или из Хум каждого из нас.

Хотя вот по поводу условий, что можно сейчас увидеть на себе? Что чаще всего мы условия воспринимаем пакетами огнеобразов в ИВДИВО каждого. Но также? Но по большому счёту, это первые, такие макро крупные объёмы, ну, тавтологию сказала, такие крупные объёмы. По большому счёту условиями является каждая оболочка сферы ИВДИВО. И мы с вами ищем условия огнеобразами, там: Ядром, Каплей, Спином, Точкой-искрой, это есть. Но это первичная, то, что является, смотрите – первичная, такая вот, как это сказать, диалектический диссонанс: первичная, по которой является вторичной последовательностью по итогам того, когда оболочка сферы ИВДИВО выработала это условие, чтобы отдать его куда? – В Жизнь!

И фактически, если в центре ИВДИВО стоит кто? – Мы с вами как человек, то есть, стоит Огонь Изначально Вышестоящего Отца и Синтез. Те условия, которые мы видим компактом вокруг нас, это первично-вторичные процессы итоговых результатов тех условий, которые, начинают формироваться и входить в Творение вовне. Но, чтобы эта трансляция или перевод, или становление, или как мы любим говорить, реализация, у нас наступила, нам требуется, чтобы включилась Монада в теле стоящего в ИВДИВО каждого, то есть, у нас с вами. И подействовали не лепестки, а включилось Зерцало. И в Зерцале возожжено было состояние Печатей. До этого мы знали Печати 32, но не ракурсом Компетенции, а Печати в выражении чего? – Жизни Изначально Вышестоящего Отца. И сама Монада Жизнью транслировала из Хум эти условия вовне.

То есть, вот этим сейчас техническим объяснениям попробуйте выйти к Юсефу, Оне с вопросом: а как вообще увидеть трансляцию перевода условий и стяжание в ИВДИВО – на физику? Вы же никогда так не озаботились этим вопросом, не были озабочены этим. А вам надо быть озабоченными, но не в плане каких-то неадекватных состояний, а становиться в озабоченность развития Жизни. То есть, если мы не озаботимся с вами, как разрабатывать и развивается жизнь, мы теряем и по большому счёту, если не развивается жизнь, наступает что у человека? Одно не безызвестное вам состояние, называется просто – деградация.

И вот, чтобы мы не деградировали как человеки, нам нужно жизнь не просто держать в тонусе Огня, а необходимо включать условия этой вот разработанности, о чём мы с вами говорили – условиями, где, вспоминаем, когда мы с вами говорили о Розе Сердца. 16-е Сердце включает Я-Есмь чего? Ивдивности, правда, ведь? Мы говорили с вами до этого, когда стяжали. И Я-Есмь Ивдивности даёт нам с вами условие, ну, так скажем, исключительного Творения Жизни в Условиях Изначально Вышестоящего Отца. Где наше с вами Условия включены в Условия Отца как Часть, но идут 10-ю процентами в 100% Изначально Вышестоящего Отца. Понятно?

То есть, тогда мы действуем не своими условиями, копя Условия Отца, а действуем условиями Изначально Вышестоящего Отца, где если даже наши какие-то «какишоны» и могут повлиять на какое-то действие в жизни, – условия Отца больше, чем нашего «фи», чтобы они не подействовали на те или иные состояния, не сбились, дошли до какой-то цели, сложили какие-то состояния, пусть даже если и отработок, но они были в адекватном плюсе, чтобы мы наработали что-то ещё.

Вот это понятно? А то вы смотрите все на меня, знаете, как вот видите слово «сыр», и у вас идёт такое гипнотическое состояние, я просто не понимаю, почему, я вроде вас сейчас не гипнотизирую. *(Ред.: смех в зале).* Слушайте, вроде сейчас не гипнотизирую, но вы такие сами по жизни загипнотизированные -- жизнью. Шутка, шутка. Живее, то есть мне нужна от вас обратная связь. Хоть какой-то такой вектор понимания. Ну, может позадаёте вопросы, может сами подумаете вообще, как это всё перенять на опыт.

Понимаете, вопрос в том, что жизнь, это всегда прямой физический опыт, как он есть. Её нельзя там как-то подстроить, её нельзя подготовить, это всегда действие спонтанности. Понимаете, вот когда мы сейчас рассматриваем у вас эти выражения, вам нужно понять, что в условиях ИВДИВО, даже то, с чего мы начинали, сама Жизнь записана в Хум. И если в Хум находится Творящий Синтез, то, получается, что сама Жизнь это и есть Творящий Синтез Изначально Вышестоящего Отца. То есть, я живу 24 часа, 7 дней в неделю, 365 дней в году, плюс количество лет и вот здесь вопрос: на сколько лет у меня хватает Творящего Синтеза, столько лет я и живу. Услышали? То есть, вопрос Жизни заключается в глубине разработанности в Хум.

Поэтому, это очень важная Часть, вот от слова, сейчас минутку, такой архиважной позиции, где вопросы границы жизни, они очень вариабельны, очень вариабельны. И наша Жизнь, она или расширяется, или уменьшается, при всём том, что мы можем жить в том состоянии архетипичности, в которой мы живём. Попробуйте включить в условиях физического дня Жизнь 14-архитипической, ну, какой-то цельности для себя. Просто даже подумать, как это вы действуете в этой активации. Говорили, задавали вопросы.

*Из зала:* – *Помните, анекдот.*

Ну, не помню, давай.

*Из зала: – Родился тогда-то, а жил один год.*

Да, да, абсолютно, верно.

*Из зала: – Получилось, что Творящего Синтеза хватило на один год.*

Вот, всё верно, и вот в этом, кстати, и есть глубина действия в имперскости или Империи, то есть, сама, само продолжительность Империи в годах – это условия действия Творящего Синтеза в Жизни. Услышали? Вот просто подумайте и теперь ваши мысли по этому поводу.

Кто скажет? Тебя дождёмся и сразу пойдём в практику. И что в практике у вас было? Как вы видели эти Печати, как видели действия с Отцом? Как реагировали на состояние жизни.

*Из зала: – То, что сейчас было сказано до практики. Развёртывание как раз Творение* *при вхождении в практику было осуществлено. Дополнительно было: активация именно Огня Жизни сознательная, когда вот эти вот активация Огня Жизни – тянешься туда, куда Отец сейчас ведёт, однозначно решение Отца, потому что вот он Синтез, вот стяжание заявленное и вот этот Огонь Жизни, он тянется туда, и разворачивается и получается такая вспышка драйва и активности всего, субъектности стяжаний и потом такая вот…*

А можно вопрос по ходу. Вот, в принципе, если один говорит, то у каждого из нас это откликается. А насколько вы сознательно были в этой практике как субъектность, субъекты этого стяжания, вот не просто были передаточным приёмщиком, а у вас действовал Огонь всей сознательностью участия. Вы реагировали, вы дышали, вы смотрели, вы ощущали, вы применяли, вы возжигались, вы вписывали, вы транслировали, вы распределяли это по частям. Ведь мы же стяжали 256 Архетипических Печатей Частей, то есть, фактически мы включались в компакт, когда 8-рица субъектности входила в активацию 32 архетипов ракурсом 256-ти Частей. Понятно, как это? То есть, вся 8-рица субъектности входила в один архетип ракурсом синтеза Частей. И, получается, каждая Часть получала заряд 8-ричной субъектности с 32-х архетипов, и это всё было настолько быстро, ну вот по скорости явления, что не всегда мы это можем зарегистрировать, но наша Жизнь отреагировала. То есть, Жизнь почувствовала.

Давайте так, в Жизни есть сознательность или сознание есть в Жизни. То есть, в Жизнь, как в Огонь входят Части, которые включают её бытие выражения. Для Жизни важно быть в состоянии, ну вот, исполнения, то есть бытия. И в Жизни важна сознательность, самому Огню важно понимание вектора расположения, когда мы, участвуя в каком-то процессе, даже если мы не реагируем на Жизнь, и она просто есмь, как наш Огонь, ей важно понять, насколько Тело сознательно концентрирует это собою. Вот что для вас было сейчас в том, что было объяснено, может быть, скажете в дополнение этой тематики, может быть, углубите. Давайте.

*Из зала:* – *Как раз, я зарегистрировала то, что у нас теперь Я Есмь в Огне.*

Да.

*Из зала:* – *Это как раз предполагает сознательную деятельность с Отцом, почему? – по потому, что, когда в Огне было Мы Есмь всё время, можно было просто слиться с Отцом и ждать, когда перетечёт.*

Да, реплицируется.

*Из зала:* – *А тут ты, Я Есмь пред Отцом и уже требует определённой субъектной активации, осознанной в индивидуализированном действии.*

Да. То есть, фактически Я Есмь выводит нас на Компетенцию нашей индивидуальности. Далее, на Компетенцию нашей субъектности. Да, то есть, в Я Есмь Огня записана субъектная особенность нашей Жизни и нашего Служения. Вот Настя очень правильный взгляд дала, мы тоже так не видели, а вот сейчас с твоих слов мы просто увидели чуть глобальнее подход.

И, получается, что сейчас спихивать на то, что, например, в Екатеринбурге у нас что-то не так, мы можем только на себя: значит, мы где-то нерасторопны, малоподвижны, чтобы, знаете, такое, взять все эти условия и аккуратненько их подвинуть в нужное Отцу и Аватарам русло. Понятно? То есть, не мы плывём по течению, как мы там перестроимся в этих непонятных состояниях, а в нас, как всегда, Владыка говорил с первого Синтеза, – всё есть, нам всё дано, вопрос, чтобы мы это «дано» решили. А как решается «дано», даже в любой задаче? По формуле тех условий, которые включены, как часть. Понятно? То есть, помните, нам дано. То есть, мы имеем. И, что нам дано? И нам всё дано, что бы мы решили какую-то формулу или какую-то задачу. Чаще всего знаком вопроса являемся, собственно, мы, которые стоим поперёк или вдоль, или вертикально этих условий. Но, это как бы так, шутка, но оно, кстати, для Жизни очень актуально.

Поэтому, когда мы работаем с оболочками Хум, мы должны понять, что Жизнь, это метрическая данность субъектности позиций каждого из нас в Хум. И состояние завершения или начала жизни – это метрики, которые мы собою накопили, во-первых, во-вторых, развили, а в-третьих, дали этим метрикам выход вовне. И, если вы увидите действие, помните, у нас планета, с точки зрения глобуса, имеет параллели и меридианы, и каждое сопересечение параллели и меридиана рождает определённый квадрат, да, ну или рождает определённый куб. Мы с вами знаем, что любое состояние вот этого куба, это фиксация чего? – Синтеза. Поэтому, метрики, это определённые пакеты запакованных условий Синтеза, Огня, ивдивости, там, всего, всего, всего в стандарте Изначально Вышестоящего Отца, которые внутри содержат ядро метрического Синтеза и, фактически, распаковывая каждую метрику любого архетипа, любого вида материи, любого типа материи, любой эволюции, любой царственности, это тоже метричность действия. У нас начинает действовать Имперскость Творящим Синтезом и Ипостасный Синтез, как таковой, то есть, мы тогда ипостасим чем? Всем тем наработанным, помните, всем-всем, что нажил непосильным трудом в активации физического действия.

Называется, посмотрите на Екатеринбург метрически. Вы же его увидите под интересными ракурсами мерного, мерностного взгляда. То есть, сама мерность приведёт к состоянию измерения присутствия Отца на территории. То есть, получается, метриками, метричностью мы измеряем концентрацию присутствия. Метричность это то, что соединяет. И вот, чем насыщеннее будет метричность, тем соразмернее будет само явление, соответственно, метрика – это Ипостасность. Ну как, нормально? Жить можно с таким объяснением? Подожди, дай, чтобы Екатеринбург выдохнул и дал обратную связь. А то они все в состоянии небытия, такое бытие моё. Ну, дайте, Екатеринбург, обратную связь, вот вам как это? Легло, не легло? Возожглось, не возожглось? Жить будем, не будем? Как там правильно-то? (*Ред.:* *смех в зале).* Надя, как там правильное питание, метрическое?

*Из зала:* – *Что такое метрическое?*

Что такое метрическое? Что такое метрика, кто объяснит?

*Из зала:* – *Метрика, мне показали такую картину, что вот эта вся работа, которую проделывает на планете.*

Ну-ну-ну.

*Из зала:* – *На планете буквально фиксация огоньки, огонечки и вот эту структуру. Монады розданы, ИВДИВО розданы, то есть работа проходит, буквально со всем сейчас человечеством.*

Не трогай человечество.

*Из зала:* – *Ну, на планете, мне показали физически. Офизичивание идёт.*

Молодец.

*Из зала:* –И *Архетипические печати ...*

Что ты хочешь сказать?

*Из зала:* – *Как бы я увидела эту иерархизацию базово и, по сути, рост субъектности, это Октавность, да.*

Вот уже здравомыслящее слово! Молодец! Рост Октавной субъектности. Что не договорила?

*Из зала:* – *Да, Октавной субъектности, да. да, в каждом.*

А в чём смысл Октавной субъектности?

*Из зала:* – *Это уж новый совершенно субъект.*

Нет, это общие слова. Вот понимаете, для Жизни, Жизнь отторгает общие слова

*Из зала:* – *Это другая уже концентрация материи, это другое.*

Знаете, в чём проблема Жизни? Она, гадость такая, настолько конкретна. Она обходит на поворотах любое общее. Ей важно частное. И для Жизни важен любой частный случай. Поэтому в предыдущую посвященность эпохи проверяли на мелочах, то есть, проверяли в мелочах Жизни. Любой: служебной, ипостасной, посвящённой, человеческой, понимаете? Вот, даже вы сейчас сидите, ваш взгляд, это та мелочь, которая будет решать определённое действие часов вашего Синтеза. Вот так, часов вашего Синтеза. Вот, вы смотрите, даже вот состояние Жизни, это же смена Взгляда, его мягкость или его глубина, его прозорливость, его проницательность, его состояние искристости или состояние разумности, может быть включение интеллекта в этом явлении, где идёт сканирование с тела или считывание. А если мы до этого в начале Синтеза, что сегодня говорили? Что Хум умеет считывать или сканировать. То есть, фактически, Хум усиляет любые интеллектуальные подвижки, которые происходят у нас в теле или наступают у нас. Ну, это как бы лирика, это не про это. Это правильная тема, но она сейчас не играет значения. Просто ваш Екатеринбург открыл рот и что-то сказал, иначе сейчас Москва скажет. Да? Ты хотела что-то сказать или уже не актуально? Ладно, видишь, перебили мы тебя. Давай.

*Из зала:* – *Мысли пошли про метрическое питание (Ред.: смех в зале). Ну, это в метрике, если записаны все стандарты.*

Нет, там записаны все химические элементы для продуктов.

*Из зала:* – *Химические элементы, которые действуют на определённый архетип.*

Правильно.

*Из зала:* – *Соответственно, когда мы живём этим архетипом, у нас должно поменяться питание, в зависимости от этой химической…*

Да, а откуда оно будет идти в усиление этой метричности? Из царственности, метагалактического растительного царства или животного, в зависимости от того, что мы потребляем для того, чтобы внутри повышался наш рост. Чем не, кстати, активация Духа. Кстати сейчас, такая шутка внутренне вспомнилась: фактически, иногда Дух доводил себя сам, не правильным употреблением, не правильным употреблением той или иной царственной субстанциональности. То есть, любая же пища, она же субстанция, определённой гомогенности, которая у нас там, в желудке переваривается, правильно?! И, вот получается, вот эти вот связки, они не всегда были важны или правильны, то есть, ели всё подряд, грубо говоря, не отстраивая, не понимая, что нужно телу.

То же самое, как мы употребляем какие-то знания. То есть, не отстраивая, не понимая, что нужно нашим сферам мысли, нашему восприятию или нашему мышлению. И, поэтому в предыдущую эпоху чем занимались эти йоги или аскезы вот они делали, когда мы отходили от чего-то, что и так было лишнее, не нужное, нарабатывали то, чего не было. Соответственно, у нас сейчас не всегда есть объёмы Синтеза и Огня, которые нам нужны, соответствующего выражения. И вот нужно войти в некую аскезу, чтобы отказаться от того, что есть, быть в некоей недостаточности, чтобы понять её, чего вообще не достаёт, и на основании этой недостаточности развивать Синтез и Огонь в том количестве или того архетипа, где мы реально должны действовать. Ну вот, как-то так. Хорошо, Екатеринбург всё, да? Москва, да.

*Из зала:* – *Вспомнила, вчера был вопрос, чем измерить какие-то результаты, да внутренние, допустим. Есть достижения или нет? А вот, как раз концентрация метричности даёт нам, может помочь измерить ту же Ипостасность она вообще есть? Она как-то развилась? На какой-то два сантиметра продвинулась или нет?*

# Достижения измеряются тем, общается ли с тобой Аватар Синтеза

Можно ответ Жизни, как измерить достижения? Только это будет крамольная штука, прямо очень крамольная, но вы это переживёте. Достижения измеряются тем, общается ли с тобой Аватар Синтеза. Только вот не отрицайте, а просто включите «кумпол» и подумайте, ну вот прямо «кумпол» и подумайте: не вы, а с вами, честное слово. Вы, то каждый день: Папа пусти! Пусти я сказала! Даже если ты у себя в доме что-то делаешь, пусти, выйди в свой зал! Ты что не видишь, я пришла! Как ты можешь там быть, если я в твоём зале. Это ж как раз эта неосознанность: есть Отец в зале или нет, вовремя мы вышли или нет. В то ли мы время попали или нет. А что регулирует состояние попадания во времени? Огонь в Хум, сопереживание вот этой сопряжённости – вовремя выйти, когда есть время. Это как раз состояние Жизни.

То есть Жизнь даёт нам сопереживание вовременности или своевременности. Помните, лучше поздно, чем никогда, но своевременность в приоритете. Честное слово, то есть вы сейчас посмеялись. Просто видно в голове у вас это глубоко это не вошло. Ваше состояние вот какое-то такое, знаете, есть условие Истинности или внутреннего явления Нити Синтеза, когда прямо вот как остов внутри возжигает, то есть Воля в позвоночнике – это остов, который возжигается. И вы это проигнорировали, вы услышали и вам это так ну, поверхностно хорошо посмеяться, а внутри не прониклись до конца. Ну, извините, Огонь так видит. Поэтому попробуйте внутри для себя может быть попросить у Аватаресс какое-то воспитание своевременности для применения в Жизни.

Понимаете, помните – хороша ложка к обеду. Вот она хороша сейчас, уже завтра будет всё не то. Это своевременность, она и для питания важна, она и для активации духа, она и для условий важна. Поэтому никогда не игнорируйте того, что вы можете сделать это активация Жизни. Может быть, вас Аватар Синтеза в Екатеринбурге и учит этой своевременности. То, что я всё время вас пилю, вот прямо пилю, как свекровь какая-то. Беру и пилю, пилю, пилю. Это то, что вы боитесь Синтезов. Вы прошли одно состояние курса Синтеза и всё. Нет, вы живёте Синтезом, но вы его внутренне не продолжаете. Понятно? А Жизнь она не может быть без продолжения, если Жизнь без продолжения, она что? Она заканчивается. Она стает сама по себе, её может быть много, но Жизнь тает, кстати, знаете, чем? Обесцениванием. Жизнь истончается обесцениванием внутренних процессов. Соответственно во внутреннем творении наши достижения, они подтверждаются тем, что было сказано: когда Аватары с вами общаются. То есть вы, вас приглашают, вызывают, у вас звучит внутри зов, работают ваши Трансвизорные тела, и вы внутренне понимаете, что вы нужны. Вот для Жизни важно осознание, что она нужна. Кому она нужна? Отцу и Аватарам Синтеза. Насколько вы развили это явление, потребность, что вы действуете этим условием. Вот в Хум все эти записи они активны в этой позиции. Соответственно сняли тему, её закрыли, вот завершили, вы её как-то внутренне проработайте. Соответственно, есть ли желающие, которые бы вывели нас к Аватару Синтеза Кут Хуми для стяжания четвёртого Творящего Синтеза. Вот смотрите, Лена осталась жива. Она получила внутренний потенциал ведения всей группы на уровне Хум и действия 60 Синтеза. Всё, что касалось Ипостасного Синтеза, Творящего явления, Имперского Синтеза вот в теле будет теперь в течение месяца пахтаться на всю группу. Лена увидела, что в ИВДИВО-развития она ещё не всегда умеет вести Практику, но она будет подтягивать Голос Полномочий, как архетипический инструмент для того, чтобы это вовне сделать. Давайте. Извините, вы в следующий раз. Вот, давай, давай, давай. Я не помню, как вас зовут.

*Из зала:* – *Светлана.*

Светлана, давайте. Мы стяжаем четвёртый Творящий Синтез. Поэтому мы вас выводим к Аватару Синтеза Кут Хуми, отслеживайте, чтобы все вышли в форме, телом, заполнились Кут Хуми, настроились на активацию компетенции четвёртого Творящего Синтеза. Стяжаете потенциальное развитие Синтезности Творения Аватара Синтеза Кут Хуми. И дальше слово берём мы и идём к Изначально Вышестоящему Отцу.

*Из зала: – Как там.*

У вас записано? Синтезности Творения. Потому что Синтезность и Творение формируют Творящий Синтез. Они записаны в Творящий Синтез. Мы действуем. Вот итоги Творящего Синтеза это от чего? От Правил, от Правил до Синтеза, которые формируют действия Творящего Синтеза. И у нас внутри, чтобы сформировался Творящий Синтез, нужны Синтезности Творения в каждом из нас. В общем-то это то, чем действует Ипостась, то есть мы говорим, что мы ипостасны, то мы ипостасны прежде всего в той Синтезностью Творения, которую наработали, накопили. Ну, погнали, вперёд.

# Практика 5. Стяжание четвёртой Компетенции Творящего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

Начало практики ведёт Д/Компетентный ИВДИВО

*Мы возжигаемся всем накопленным возожжённым Огнём и Синтезом каждого из нас. Возжигаемся Огнём и Синтезом 60 Синтеза.*

*О.С. Давай так. Стоп, cняли. Найди состояние практики. Все ищут состояние практики Кут Хуми. Поднимают Огонь в голову, фиксируют Синтез и Огонь на голосовых связках. Возжигаются мыслеобразом в голове, вы все его слышали. Развёртываемся формой. И сознательно Синтез и Огонь через слово Огнём вовне, и воплощение мыслеобраза, то есть реализация мыслеобраза. И вот прямо встройся в поток Огня и Синтеза, чтобы у тебя Синтез потёк Практикой. И ты прямо почувствовала, когда ты практикуешь, и вокруг творится то, что ты фиксируешь. Вот почувствуй, сейчас я вам это телом передала. Теперь надо, чтобы вы учились это вовне вести. Вперёд. Только не спеши.*

*Д/К. Сонастраиваемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжаем и возжигаемся Практикой. Входим практикованием. Сонастраиваемся. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Си- ИВДИВО Метагалактики всей Должностной Компетенцией, телесно Учителем Синтеза. Переходим, формой оформляемся на 17.179.869.120 синтез-ивдиво-цельности Си-ИВДИВО Метагалактики. Чётко встали, оформились в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно Учителем Синтеза 60 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Огонь, Условия, Системы, Иерархизации на стяжание четвёртого Творящего Синтеза, Компетенций четвёртого Творящего Синтеза. И возжигаемся потенциалом Синтезностей, стяжаем потенциал Синтезностей Творения Творящего Синтеза в реализации данным стяжанием. И возжигаемся, разворачиваемся, впитываем.*

*О.С. Вначале заполняемся.*

*Д/К. Заполняемся, заполняемся, вмещаем телесно, синтез-телесно, доводим синтез-физически. Концентрируем свой взгляд на вышестоящее тело в зале, в вышестоящем зале перед Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Сопрягаемся с вышестоящим телом физически и входим. Стяжаем.*

*О.С. И наделяемся Синтез Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми, возжигая, вспыхивая ведением ответственности друг за друга пред Аватаром Синтеза Кут Хуми. Вот прям, Светлана вела, но каждый из вас понимал, что от степени возожжённости зависит внутренняя коллективизация действия в углублении стяжания. Понятно? Как бы вы к этому не относились, в поддержке.*

*И мы проникаемся Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возжигаемся от Аватарессы Синтеза Фаинь Синтезом Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаем ИВДИВО Праотца Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Преображаемся, обновляемся.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. Переходим всей нашей группой из зала Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в зал к Изначально Вышестоящему Отцу. Развёртываемся 17.179.869.185-ти синтез-ивдиво-цельно. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, ИВДИВО каждого с ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца заполнить Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас прямым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, и возжечь каждого из нас собою. И мы возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Вот переосмыслите сам процесс сутевой отстройки, когда Отец вас собою возжигает. Не вы возжигаете по своей подготовке Отца внутри себя, а Отец сам возжигает своё явление в каждом из нас.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца возжечь в каждом из нас Я Есмь Изначально Вышестоящего Отца явлением сложения четвёртого Творящего Синтеза в росте Компетенции, прося наделить каждого из нас от Правил до Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Синтезности Творения в каждом из нас, возжигая становление внутренней организации Синтезом Изначально Вышестоящего Отца собою. И вспыхивая, держим это состояние, вникаем, углубляем, распределяем телом Учителя. То есть, прям методично проходимся по углублению регистрации, насколько возожжены Изначально Вышестоящим Отцом, включены в этот процесс, сопереживаем концентрации Отца. Это всё Ипостасность.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Ипостасное Витиё Синтезом Творящего Синтеза в каждом из нас, прося обнулить и обновить состояние Ипостасности в формировании новизны Ипостасности Творящим Синтезом, стяжая Творящий Синтез Изначально Вышестоящего Отца четвёртого его порядка каждому из нас Учителем Синтеза. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим наделить каждого из нас четвёртым Творящим Синтезом, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца 17.179.869.184 Синтезностей Творения Синтеза от Правил до Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и проникаемся этим. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Ипостась Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, распределяя, развёртываем те Основы, Начала Творения Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, которым Отец нас наделяет в каждом. И возжигаемся этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим насытить каждый четвёртый Творящий Синтез Изначально Вышестоящего Отца Синтезностями Творения Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся ими, преображаемся.*

*И развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, обновляясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, так скажу слово «запрашиваем», но больше спрашиваем: какое условие видит Изначально Вышестоящий Отец для физической разработки и применения четвёртой Компетенцией в четвёртый Творящий Синтез Изначально Вышестоящего Отца для нас физически.*

*Вот просто расслабьтесь, грубо говоря, и послушайте, что говорит Отец для каждого из нас. Может быть какое-то дело, доработка какого-то поручения. Не знаю, может быть, углубления какой-то темы, доработка какого-то вида Синтеза. Ведь можно даже так сказать, мы же Отцу ценны чем? Своей эталонностью и своим совершенством на данный момент. И иногда есть такая потребность, когда Отцу надо, чтобы именно в нашей специфике была, не знаю там, задействована, развита, углублена какая-то тематика, которую именно мы в своей непосредственности можем достичь, развить, ускорить.*

*Вот что воспринимаете, любое. Образ, воспоминание, концентрация внутри, вовне, то есть что-то возожглось, вспыхнуло. Вот можете сейчас некоторые из вас, почувствуйте, насколько те или иные события, ситуации в служении, в жизни иногда напрягают ваш контакт с Отцом. Вот я сейчас просто настраиваюсь на вас, и Аватар Кут Хуми, прям через стояние Чувствознания от тела даёт избыточное напряжение от вашей ментальности. Отпустите. Это только углубляет и мешает контакту с Отцом, вернее не углубляет, мешает контакту с Отцом, такая запруженность какой-то глупостью. Всё приходящее и всё бренно. Во! Ещё! Вот прям упрощайтесь. Спросите у Изначально Вышестоящего Отца: «Так достаточно состояние активации, чтобы развернуть четвёртую Компетенцию Творящий Синтез каждым из вас?».*

*Ещё раз синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим Отца углубить то достижение, состояние Учителя Синтеза в, не знаю, в той деликатности, детальности, обновления, открытости, которая сейчас есть у каждого из нас. И возжигаемся оперированием возможностей, которые стяжали сейчас у Изначально Вышестоящего Отца.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в данный зал на физику. Развёртываемся, распределяем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в Подразделение ИВДИВО Должностной Компетенции и в ИВДИВО каждого. И далее выходим из практикования. Аминь.*

# Хум – это более высокое состояние любых явлений

Какой вывод сделаем? Сейчас скажите что-нибудь, какой вывод? Не говорит, только смотрит, пойми, что там в голове. Вывод какой по итогам практики? Не саму практику надо анализировать, сказать итоги: вот у вас получилось так-то. Вот мне сейчас, минутку, кажется, вам очень хорошо Отец внутри помог найти, когда вы услышали лишние шумы, которые идут от вашей ментальности, от ваших чувств, от вашей телесности, которые блокирует Хум.

Давайте обозначим прямое явление: Хум – это более высокое состояние любых явлений, вот запомните эту формулировку, то есть, само Хум – это более высокое состояние любых явлений. Что вас привело сейчас к тому, что вы эти шумы не подавили в себе, а вы их переплавили и попросили Отца там сжечь, допустим, или открылись Изначально Вышестоящему Отцу и свели на нет эти условия, которые вас, ну как немножко так перекрывали от Отца. То, что в начале этой практики мы попросили Отца, чтобы не я своей подготовкой возжигала в себе Отца, а мы попросили Отца, чтобы Отец сам в нас возжёг своё явление Я Есмь Изначально Вышестоящим Отцом. Вот это важно, не Я Есмь Изначально Вышестоящий Отец, совсем контекст другой, а Я Есмь Изначально Вышестоящим Отцом, что? – Творящий Синтез! Понятно? И вот вроде бы простая формулировка, но она внутри настолько расставляет все точки над и, что ваш внутренний мир постепенно претерпевает тенденции положительной включённости.

Вот когда-то Аватар Кут Хуми говорил, что ради одной практики можно пройти один, ну вот Синтез. То есть, вот даже темы могут быть не важны, какие-то все остальные практики, но вот одно или осознание, или озарение, вот это понимание, оно меняет весь мир, но не с ног на голову, а расставляет всё по местам.

# Мы творимся разработанностью Хум

Так вот давайте увидим, что взращивает в Хум, что взращивается в Хум, как вы думаете, вот по итогам того, что сейчас было? Может быть, сейчас скажете свою какую-то обратную связь, вот вывод, заключение, что у вас произвело состояние, что это высокие какие-то достижения или явления? Что взращивается в Хум? Запомните раз и навсегда, что-то мы сейчас категорически говорим, раз и навсегда запомните – в Хум взращивается такое явление, как творимость. И мы, выходя к Отцу, мы творимся разработанностью Хум. Возжигаясь Синтезом, мы творимся, простраивая условия на работу, простраивая условия на жизнь, простраивая условия на профессиональный рост, простраивая условия на служение, мы, активируя Хум, творимся. Но творимся не сами, а мы творимся всем тем Синтезом, который Отец записал в нас.

Чтобы эта творимость была актуальна, она была эффективна, она была применима вовне, нужно разрабатывать каждую оболочку Хум, чтобы можно было настроиться на состояние скачивания слиянием оболочек Хум с оболочками Изначально Вышестоящего Отца, то что мы сейчас сделали. Вначале репликационного явления, потом созидающего явления, а потом уже вот творимости Творения, знаете, как тогда, созидательности Созидания, репликационности Репликации, жизненности Жизни, да, то есть, другие окончания, и творимости Творения в Хум каждого из нас через скачивание того Синтеза, который Отец фиксирует нам.

Вот если вы потренируетесь энное количество раз в Магните, в какой-то практике, на празднике, то есть вот именно углубите эту тенденцию – результаты будут. Вот проблема в том, что достижения измеряются результативностью. И Хум в его творимости, важны достижения. Но вначале Отец смотрит на достижения внутри: ты такой. И после того, когда твоё «я такой», то есть, Я Есмь стало, послушайте, в Хум устойчивым явлением, то есть, уже нет шага назад, шага вперёд, шага там ещё куда-то, то есть, нет поползновения, это явление устойчиво – оно начинает воплощаться, и оно творится Отцом, понимаете? То есть, поэтому условия, они творятся, воплощаясь, в том числе, в жизнь.

Давайте так, условия в Репликацию творятся? А как вы это видите? Вы сейчас логикой понимаете, что это так, а как вы это видите? Да очень просто! Мы это видим взглядом внутреннего Эталона в Хум каждого из нас. Но само состояние, как вы это видите, предполагает описание процесса, а здесь иногда даже связка цикличности, то есть, самой формулы, которой мы вот видим через язык.

Кстати, вот недавно рассказывали такую ситуацию математики, какой-то был праздник математиков в декабре, и они раскопали такую классную штуку. Я сейчас, может быть, косноязыко скажу, но, тем не менее, что ещё там до 17-го века все формулы математические писались так: два плюс три. То есть, не цифрами, а именно прописывались, то есть, сама формула состояла вначале из слова, где «3» писалось не цифрой, а буквой. И получается, что мы видим формулу языком Изначально Вышестоящего Отца. То есть, вам надо пообщаться с математиками вот в МАН. Где у вас тут Наука сидит, где она у вас? А, извините, вы так под телевизором там немножко фаните, не вовремя отражаете, идите к нам сюда, не надо там сидеть. Извини, пожалуйста. Причём я же знаю, что Полина – это Наука, но вот смотрите, в Огне мы долго искали Науку выражения. Так вот, я к чему, может, ты знаешь историю, Полякова мне рассказывала, что они сидели на какой-то конференции, они между собой просто смеялись, что математики откопали, что формулы писались языком, то есть, буквами.

# Возжигая ядро Синтеза, возжигается соответствующая оболочка в Хум

И вот здесь то же самое: в Хум записываются буквы языка алфавита Изначально Вышестоящего Отца. И очень долгое время Аватары Синтеза Византий Альбина, они же занимались алфавитом, и соответственно, когда мы с вами, например, вчера возжигались ядрами Синтеза в коже и в Слове Отца, мы фактически возжигали с вами оболочки Хум. И вот даже может какую-то параллель для себя связать или отстроить, что как только вы возжигаете ядра Синтеза, у вас возжигается соответствующая оболочка Хум. Может быть, даже сознательно так и пройти, выяснить, сколько у вас ядер Синтеза, основных, имеется в виду. И выйти к Византию Альбине, выйти в зал Хум, в зал Хум тренировок и зафиксировать: первое ядро Синтеза – первая оболочка Хум, прямо вначале внутри вашего тела. Второе ядро – вторая оболочка Хум. И покоординировать из позвоночника и из головы ядра Синтеза с архетипической частью, чтобы 14-й архетип Си-ИВДИВО включил концентрацию Синтеза в ядрах Синтеза как в процессе обратной связи, так и в процессе выявления вовне, чтобы эта координация включила что? – условия мощи силы Синтеза ИВДИВО. Тогда вы почувствуете, что значит действовать Домом Отца. Вот не отсебятиной заниматься, – а я пошёл там что-то сделал, стяжал привнёс и мне хорошо. Хорошо только пока, пока ответка не пришла, ну это такой бумеранг, помните состояния?

# Почему иногда Хум блокируется

Вот Хум, это как раз тот первый сачок, извините за это выражение, который ловит любые ответки. Минутку! Зависаем в состоянии невесомости, гравитация наступает на наши пятки. Абсолютно верно, почему сачок: вы что-то сделали вовне, вы сразу же чувствуете, что? Ответку от ИВДИВО, да? Ведь вы когда-нибудь параллелили, что оболочки ИВДИВО – это оболочки Хум, вот так просто связку-то сделали?

*Из зала: – Я всегда возжигаюсь, синтезирую оболочки…*

Не, не, не, подожди, вот не спеши, что ты мне всю малину своей ложкой мешаешь? Сделали вы это, правильно, я знаю, что вы это делали. А теперь последующий эффект по поводу бумеранга. Вы делаете какое-то условие, это условие доходит до стен оболочек ИВДИВО, сразу же ответка бумерангом идёт в Хум. И мы хотели продолжить тематику, почему иногда Хум блокируется или мы видим, что Хум блокируется –, не те действия делаете, вот понимаете?

*Из зала: – (непонятно).*

C кем ты споришь? С Аватаром Синтеза Кут Хуми? Ты сказала: нет, там другое. Вначале было слово.

*Из зала: – Продолжаем ещё делать…*

Я понимаю, что великий могучий русский язык: нет, я не такая, я жду трамвая. Это всё понятно. То есть и вот пойми эту женщину: она такая или не такая? Это была просто шутка. Так получается, что вопрос в том, что правильно, есть дополнения. Мы сейчас хотели показать другой ракурс, что когда мы что-то делаем, наша Хум блокируется от тех действий, которые мы совершаем, если они не правомочны или не правомерны, не созвучны с действием Синтеза в ядрах Синтеза, – вы так точно не действовали, – не созвучны действиями оболочек ИВДИВО и нет поддержки из Дома Отца на это действие.

# Провести праздник на альтруизме Синтеза

То есть, давайте так. У вас будет допустим, ну допустим, какой-то праздник, вот 23 февраля праздник в ИВДИВО. Праздник, вы планируете что-то делать. Давайте так, убираем все столы, ну в смысле там не знаю, чаи и кофе вот убираем. И прям берём себе внутреннее устремление: провести праздник без еды, провести праздник без чая, провести праздник без тортов, кто там у вас торты печёт? Без тортов! Вот просто провести праздник на альтруизме Синтеза, Огня, внутреннего интереса, внутреннего действия, чтобы нам было интересно не через чай и плюшки, а чтобы нам было интересно друг с другом через Синтез и Условия.

Я не знаю, чего я так пристала к вашим тортам, но видимо надо менять праздничные условия и завершать со столами, и начать действовать просто Синтезом. Когда нам будет достаточно Синтеза в этом. Надя хватит трясти своё платье, оно и так красиво, не нервничай. Что нервничаешь, хватит нервничать, всего хорошего.

Ну ребята, ну честное слово, вы какое подразделение? Очень высокое, да? Если вы будете праздники отмечать с тортами, вы останетесь в человеческой жизни, даже не в Жизни Изначально Вышестоящего Отца, просто в человеческой жизни как у всех, с плюшками и с тортом. По-другому не пробовали? А говорят, интересно, я ж серьёзно. То есть, понятно? После праздника, когда всё завершилось, тогда мы можем штурмить любые столы и называется: гулять до победного конца. Но прежде, мы не наработали плюшки, чтобы их есть. Давайте так, иначе работает вот этот мозг, а не вот этот. А нужно наоборот, сначала этим наработать, чтобы потом этот включился. Я серьёзно. Есть медицинские исследования, когда люди своей апатичностью работы головного мозга верхнего, включают головной мозг и даже в аюрведе есть такое явление, что первичен мозг кишечника. И наши все действия, с точки зрения восточной медицины, не знаю, даже наши реакции, наши чувства, ну есть такое действие, поверие, хотела сказать, исходят от мозга, которым правят бал наша микрофлора кишечника, вот, ну так простым языком человеческим.

*Из зала:* –*Но сейчас это многие врачи даже говорят.*

Ну прекрасно. Давай так, переведите управление с нижестоящих уровней в вышестоящее, знаете такое, из подвала в крышу, ну просто в головном мозге зафиксируйте это условие. Соответственно я сейчас эту тематику завершаем, ни плохо, ни хорошо, всё нормально.

# Хумная недостаточность при недостаточности творимости

Но, мы насчёт бумеранга. И когда мы начинаем действовать условиями Дома Отца, ИВДИВО смотрит, на что мы больше располагаемся, на что мы больше включаемся. И если в весах перевешивает больше условия не ивдивных процессов, а личных, Хум начинает что делать? Оно не закрывается, не-не-не, оно горит, как есть, оно действует, как есть, но включается, хорошее слово: недостаточность. И вот есть сердечная недостаточность в условиях человечности, а есть хумная недостаточность, когда самого, творимости недостаточно. И мы бы и хотели бы там что-то хорошее стяжать там для праздника, а внутри в голове, там тоже Хум, только Отцовский – недостаточность состояния войти во что-то более высокое. То есть, понимаете, то есть, есть просто наша дружеская встреча, а есть профессиональный разговор. То есть, когда мы с вами уже конкретно ставим себе вопрос, ставим техническое задание, что мы будем достигать. И в этом техническом состоянии мы видим цикл действия, когда каждый из нас занимается своей единической иерархической позицией и в этом исполнении у нас общая цель: Психодинамика, Метагалактическая Психодинамика, Метагалактическая Раса Жизни Изначально Вышестоящего Отца.

Чего такое, я тоже хочу улыбнуться, тебя смутило что-то? Ну я просто ошиблась, может быть, в выражении там, что быстро говорю. Но Метагалактическая Психодинамика. У вас в этом выражении, вы начинаете подтягивать состояние этого условия, услышали? Вот поменяйте свои подходы и в следующий какой-то крупный праздник поменяйте саму игру поведения, чтобы иррациональность Света-Мудрости Изначально Вышестоящего Отца была вниманием на внутреннее, а не на внешнее. И повысьте привлекаемость на празднике на горящий Свет Синтеза внутри и Огня, нежели на какие-то вот внешние условия. Причём, если это детский праздник, то, естественно, детворе это нужно сделать, а взрослые, называется, «и сами рыбку словите». То есть, не приходите на праздник голодными, приходите сытыми. Но можно же так ответить?

Кстати, в культуре поведения, а культура отстраивается Хум, и культура, кстати, резонирует из Хум каждого из нас, мы, считывая культуру поведения по хумной отстроенности. Кстати, фактически это и усиление есть нашей с вами формы, здесь очень хороший такой культурный обиход: внутреннего удовлетворения тем, что у вас есть, не затребованием большего. Тогда приходя на какое-то мероприятие, вы идёте с тем, что у вас есть и не просите, ну, там у организаторов чего-то большее, что вам нужно. Вот попробуйте себя на этом воспитать, что жизнь, она воспитывается и воспитывается она состояниями.

Давайте так, мы сейчас говорили о условиях метричности в Хум. А давайте посмотрим, что в Хум каждого из нас есмь программа Жизни. Есть такое явление, слышали? В Хум каждого из нас есть программа Жизни. И вот эта программа Жизни запускает любые внутренние процессы. Почему? Есть 64 архетипических тела материи, в каждом этом теле Хум есть? – Есть. Ваша разработка Хум Сиаматического тела, Хум Есмического тела, и уже Сиаматическим Хум контакт с Кут Хуми Фаинь ракурсом 64-го явления тела, материи, включает у нас что? – внутренний тип какого-то недосинтеза, который необходим для того или иного творения, который Владыка даёт нам, как поручение, как какая-то задача. То есть, какое-то условие энное, мы его сейчас не обозначаем, потому что каждый из вас индивидуален, эти условия будут различны, но Владыка в вас фиксирует.

Или вот возьмём, например: возжигаетесь условиями Нитического Хум, где Нитика, как материя части какой, Нитика?

*Из зала: – Веры.*

Веры. Усиляет Веру в Хум в действии. Вот не знаю, подействуйте. Это тоже включает условие сопряжённости с ИВДИВО, потому что, когда мы говорим: «Ты это от Владыки сказал?», вопрос не в том, от Владыки ты это сказал или нет, а вопрос: на какое ИВДИВО ты сориентирован? На ИВДИВО каждого вокруг тебя, где ты слышишь и расшифровываешь тот Синтез и Огонь да, Аватара Синтеза, но больше своей спецификой программы, обеспечения, понимания.

Понимаете, вот даже когда вы что-то говорите, мы в состоянии, как бы сказать, слова, доступности среды вашего роста, мы даже можем согласиться с тем, что вы сказали. Вы говорите: «Да, я это от Аватара сказал» только потому, что мы понимаем, что то, что вы сейчас сказали, это именно то, что вы понимаете в расшифровке Аватара для самого себя. Понимаете, какая деликатность? И нам не всё равно, что вы сказали, но мы уважаем право вашего выбора сказать вовне именно это слово, этим условием, понимая, что этим вы вырастите. Если вы это не скажите, сам процесс будет нарушен. Вот так и есть. И это программа Хум, которая работает в активации Жизни.

А когда уже мы начинаем ориентироваться и спекаем ИВДИВО каждого с ИВДИВО Кут Хуми допустим каждого, Аватара Синтеза Кут Хуми, или спекаем с частью ИВДИВО Отца 192-й, или мы начинаем спекать в целом, начинаем выражать Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, срабатывает состояние, когда всё внутреннее становится вовне ИВДИВО, да, в зале, и мы начинаем не себя слышать, а слышать Дом Отца, слова Кут Хуми, его рекомендации, его условия, расшифровку ядер Синтеза, его магнитность исполнения в понимании, где то, что сказал Владыка нам проще впитать и выразить не своими словами, а тем, что сказал Аватар Синтеза Кут Хуми. Почему это происходит? Мы расширяем своё ИВДИВО, чтобы слова Владыки вписались в наше ИВДИВО. Вот это понятно?

То есть, мне в голове это понятно, я вижу это, вам рассказываю. Вам сейчас понятно, что было сказано? Ещё раз, вы должны настолько распускать состояние условий в ИВДИВО, чтобы ваше ИВДИВО каждого могло рассредоточивать оболочки в мерностности в состояние метричности, чтобы в саму метрику вписывался Синтез Кут Хуми, и вам не хотелось его транскрипцией раскрывать, а просто вы вбирали этот Синтез и не …, как это назвать, и не…

*Из зала: – Не переводили.*

Не переводили, в общем, на простой язык, а вы его переводите собою, в этом и есть проблема. И Хум поэтому задыхается, не потому что, вроде бы Владыка записал Синтез и Огонь, а вы начинаете его сами переводить разными языками. Вопрос: зачем?

*Из зала: – Можно здесь действия метриками, почему именно метрика.*

Потому что уровень Хум. Вот как раз на горизонте Хум стоит метрика, как явление фундаментальности научности, то есть, эталонности. И метрика даёт эталон. Так же, это же ведь в Науке? Метрика даёт эталон Окскости, Отцовскости, синтезности, чтобы у нас это получилось. Поэтому это метрика, то есть, она включает в нас невозможность перезаписать какие-то смыслы, которые даёт Аватар Синтеза Кут Хуми, поэтому, то, что Владыка сказал, оно у нас стоит в веках условиями. И потом воплощается Компетентный, приходит на Синтез и пару раз у нас такое было, когда прям в глаза говорили: «Ты от Учителя Луча такого из предыдущей эпохи, не выполнил это». Это срабатывает метрика, которая говорит, что в твоём, ну, тогда ещё не было концентрации Хум, тогда была точка Хум, от Учителя была такая-то формулировка, ты её не рассчитал, не вскрыл, не распаковал, сам понял, как смог, такая, знаете, куся-меся, то есть, «сама слепила из того, что было». То есть, где-то там услышала звон, да не помню, где он. Поэтому, звоном в голове или в ушах включается наказание. Это есть символ наказания, когда вы что-то недоработали, то есть, недораскрыли, недопоняли.

Не надо этого писать, всё равно не поймёшь, как это, поэтому не пиши. Извини. Просто иногда некоторые записи, которые не говорят, их даже писать не надо. То есть, вы услышали, но так как вы не понимаете, как это, эта формулировка тебя будет сбивать, ты её потом прочитаешь, и ты не поймёшь куда это было. Вот извини, но на самом деле это так. Поэтому, лучше иногда что-то недозаписать, а потом ещё раз прослушать, поподготавливаться на ночной подготовке, чтобы на пятый раз до тебя дошло, как это.

Вот это вот жёсткость хумной отстройки, которую вы сейчас слышите. Вот сейчас с вами работает Хум. Вы это регистрируете или понимаете. Вот сейчас с вами просто работает Хум. Не Человек, не Аватар, не Владыка, не Ипостась, не Служащий, не Посвящённый, а просто Хум, как Часть, стоит и работает. Значит, ваши Части также ищут общения, посмотрите какая глубина, идёт сопряжение оболочек, концентрация. И когда нет условий нужной «додумности», вы все погружены в это состояние Синтеза, который вас заполняет. Заполнены сейчас Синтезом? Вот побудьте сейчас в этом эффекте, поскольку Владыка это выразил вовне.

Сейчас Хум начинает впитываться опять в вас, и вы правильно думаете: нам сейчас нужно пойти и стяжать перевод Хум в 17-ти архетипическое явление, чтобы у нас сложилась Хум, как Часть 188-я, которая бы получила возожжённость в фиксации 17-го архетипа. Вспоминаем, что 17-й архетип, это Тонкое вещество Тонкого мира, границ Тонкого мира и у нас Хум включается. У вас там что? – Цивилизация Тонкой физичности? Вот как раз, это может быть даже вам в пору в росте внутренней Ипостасности. 17-й архетип, это Ми-ИВДИВО Октавы Бытия, не знаю, правильно помню.

А у нас с вами третья новость, которую вы услышите: Изначально Вышестоящий Отец перевёл всё человечество по мере его подготовки, с условий Ре-ИВДИВО Метагалактики, да, которая там фиксировалась в базовом явлении, – от Си-ИВДИВО Метагалактики и до архетипа чуть-чуть повыше, до 19-го. И мы с вами начинаем теперь фиксироваться в этом явлении. Потом после того, как мы с вами стяжаем Хум, потом пойдём на перерыв и выдохнем, к любимому столу. Сегодня без него никак, сегодня же не праздник, поэтому можно *(Ред.: смех в зале),* а потом будем стяжать следующее явление. Ладно. Вы увидели?

Вот это физическая работа была сейчас с Хум. Нам бы очень хотелось, чтобы вы достигали физичности, когда Части работают физически. Ну, чуть дайте что-нибудь в эту, в обратную связь, ну, или забыла, как это называется. Вот скажите…

*Из зала: – Можно, я скажу?*

Если я скажу «нельзя», тебя это остановит? Как Ипостась, тебя это не должно остановить, поэтому не спрашивай: можно, а – я скажу.

*Из зала: – Я скажу, я хочу поделиться опытом, я прожила как, как зафиксировался Огонь в Хум, и в практике, и как у меня выскочила пробка их Хум. И вот я не знаю, что у меня просто…*

Только там нет пробок, там блоки.

*Из зала: – Ну, блоки, блоки, да. То есть, я прожила, что у меня оно развернулось, раскрылось, оно у меня разгорелось, как никогда, и оно до сих пор горит.*

Хорошо.

*Из зала: – И как раз с того момента и благодаря тому, что Хум с нами ещё работает. Вот это всё. И ещё я хотелось добавить, что я все дни Творений, ну, ещё до этого, уже, ну, работала с сотворением своих личных условий, вот к этому я хочу вернуться. И удивительно, что у меня в дни Творения как раз началась развёртка вот этих условий, материализация…*

Чего материализация?

*Из зала: – И, ну, того, что я просила, и того, что я хотела. Ну, я к тому, что вот это всё, хотелось просто подтвердить, что оно всё работает, сотворчество, сотворение своей жизни мы можем формировать, в том числе не то, что мы работаем с Планетой, но и каждый в своей, свою жизнь сотворять. И вот это сейчас, в сегодняшней практике, которая вот уже последняя была, да, я тоже самое продолжала, в семье, в работе, и чтобы это было гармонично со служением. И настолько это всё у меня зафиксировалось, и вот из Хум пошёл поток на это.*

Хорошо и ты вдохновилась этим, да?!

*Из зала: – Я просто не то, что вдохновилась, я проживаю действенность этого процесса.*

Вот, что оказывается Я Есмь. А там перестройка Я Есмь из Духа в Огонь, а Дух живёт вдохновением, поэтому соглашайся.

*Из зала: – Да, да.*

Только Огнём. Сейчас, минутку.

*Из зала: – Практическое действие идёт.*

Хорошо. Давай Настя.

*Из зала: – Я зарегистрировала, вот после практики было сказано: поделитесь. Я зарегистрировала, что вот мы вроде с Хум работали, а состояние в физическом теле было такой телесности и такое огненное состояние, периодически оно уходило, приходило, было более острым. Ну, вот почему-то Хум помогает сейчас переключиться на вот эту огненную телесность.*

То есть, сама Ипостась, тогда Ипостась, когда она физична! В этом и есть синтез физики, и нужно учиться фиксировать разную архетипическую физичность нашей Ипостасности, да?! То, что Настя вот зарегистрировала, а теперь нужно самим практиковать, тренировать, у Владыки запрашивать, просить у Владыки какие-то задания, чтобы эта физичности Ипостасности была какая? – более явная. Вот смотрите, само явление происходит тогда, когда в явлении есть явность процесса, то есть, явные условия, чтоб это было. Вот то, что ты сказала, это были явные условия, чтоб это было. И сначала явное действие, а потом явление этим выражением.

# Любые жёсткие позиции нарушают пластичность Хум

Вот кстати, я записывала себе такой интересный момент, важно, может быть вам поможет: любые жёсткие позиции, как-то…, сейчас запишу, я записала себе: «я пока не готова, я так вижу, я так понимаю», то есть, любые жёсткие конструкты – они внутри нарушают пластичность самого Хум. То есть, мы с вами когда-то говорили, что Хум, это пластичность явления оболочек. И когда мы цепляем вас за слова, мы фактически останавливаем какие-то жёсткие указания, уточнения, идущие из вашего тела через язык, который фактически блокирует Хум. Поэтому, возьмите себе такой месячник чистоты метагалактического русского языка, когда вы будете просто нивелировать в себе там: я не готова, я не могу, я не …, там вот настолько это развилось и больше для меня это предел. То есть, уберите какие-то жёсткие конструкты установок, потому что для Хум теряется пластичность словом.

Ведь смотрите, Хум, это физика Око, а Око, это язык. Значит, если Хум поставило жёсткий конструкт в языке, Око берёт и говорит: «Будет так!» И уже эталоны влияют на субъядерность, на огнеобразность состава и огнеобразы не могут действовать по-другому, они действуют так, как указал эталон. Понимаете, мы вот возжигаемся Ядром, вроде всё от Отца, а там стоит внутри эталон и говорит: «Будешь делать так-то. Ты не готова? – ты не готова везде, по всем фронтам», понимаете? То есть, здесь, поэтому вот здесь в языке, нужно как-то немножко очистить это явление.

Кстати, по поводу языка, может вам будет полезно, мы не будем это делать, но так для себя, для заметки возьмите. Выйдите к Византию Альбине, пригласите Филиппа Марину, или наоборот к Филиппу Марине пригласите Византия Альбину, попросите у Аватара Синтеза Кут Хуми выделить вам фрагмент Книги Жизни Учителя Синтеза, где глава называется, вот весь словарный запас. Ну я образно скажу: то есть, все те слова, которые есть в активном пользовании, есть в пассивном пользовании. Ведь это не секрет для нас, что мы с вами в активном обиходе пользования пользуемся очень малочисленным количеством слов, а у нас в пассивном запасе в записях, вот в нашей памяти, в наших знаниях, огромный массив информации, в том числе и в языке.

Здрастьте. Ирина Александровна у нас есть? Ирину Александровну просим выйти.

Соответственно мы пользуемся массивом этих знаний, и вот попросите у Аватаров Синтеза, чтобы в Книге выделили эту запись и, может быть, вы попросили завершить какие-то слова, смыслы, формулировки, которые блокируют или вводят в жёсткие конструкты Хум каждого из нас. Это будет полезно.

Соответственно, пару раз попробуйте это осознать, может быть, возожжёте, кстати, Амритический Огонь на это очень хорошо будет работать. То есть, вы даже можете возжечься Чашей, зафиксироваться Ипостасью, развернуть листки вокруг тела.Всё нормально? Развернуть листки вокруг тела в Чаше Хум, возжечься Амритикой, как видом организации материи. И соответственно, по тем рекомендациям, которые даст Аватар Синтеза, перезаписать или переосмыслить и освободить Ипостасное тело, прям сжечь, сплавить, поспросить нивелировать от любых условий, от любых условий, которые блокируют ваши жёсткие состояния. Ну, то есть, какую-то вариативность включите.

Я думаю, что, если вы начнёте, у вас внутри включится устремление, где знаете, самое главное, что для Ипостаси? – есть такое явление безудержное состояние, то есть, вот безудержность. Только есть безудержная истерия, безудержное счастье внутреннего понимания, когда вы себя не сдерживаете. Вот Ипостасность, это как раз умение себя не сдерживать в правильных позициях действия, тогда вы ведётесь Аватаром Синтеза и фактически не сбиваетесь, ведь самое важное, это что? – это не сбиться с курса, или с пути. Ну, соответственно там внутренний язык, который помогает вам организоваться. Нормально? Хорошо.

Всё, тогда мы сейчас… А, кстати, кто там из вас хотел, Вера, поведёте?

*Из зала: – Ага.*

Нам надо выйти к Аватару Синтеза Кут Хуми в Си-ИВДИВО и стяжать просто Синтез и Огонь, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на переход и обновление, фиксацию Хум 188-й архетипической Части из 14-го архетипа в 17-й архетип Метагалактики. Ну, попала, так попала. Естественно.

*Из зала: – Ещё можно повторить. Я записываю.*

Что? А, и помедленнее *(Ред: смех в зале).* Это Шурика, в общем, Гайдай не зря жил, да?!

Выход к Аватару Синтеза Кут Хуми. Переход и стяжание 188-й архетипической Части Хум Изначально Вышестоящего Отца в 17-м архетипе Метагалактики. И там уже как у тебя внутренне включится такое наитие, желание, устремление, что-то дополнительно стяжать у Кут Хуми, на что-то устремиться, а потом пойдём в зал к Изначально Вышестоящему Отцу и уже поведём практику.

*Из-зала: – А можно стяжать метрики соответствующие или метричность? В этих архетипах.*

Метричность Хум, как системность? Да, можно стяжать. Но вы сейчас хотите, чтобы я…

*Из зала: – Ну, просто…*

Нет, вы тогда повернитесь и скажите, что я предлагаю вам, ребята, давайте рассмотрим вариант действия, что может быть вот так-то, да?!

*Из зала: – Предлагаю стяжать ещё и метрики или метричность Хум в этом архетипе материи.*

Метричность, это вообще явление, а метрики, это конкретные программы, которые внутренне будут действовать.

*Из зала: – Метрики тогда.*

Тогда метрики. Ладно. Хорошо, посмотрим, как пойдёт

*Из зала: – Стяжать метрики?*

Нет, ты ничего не будешь стяжать, тебе не надо стяжать. Ты просто выведешь, зафиксируешь, перекрестишь и скажешь: к Отцу. Хорошо. Давай.

# Практика 6. Стяжание Архетипической части Хум Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Октавы Бытия. Стяжание 1.099.511.627.777 оболочек и 1.099.511.627.776 метрик Хум Изначально Вышестоящего Отца

Начало практики ведёт Д/Компетентный ИВДИВО

*Д/К. Концентрируемся в Хум. Возжигаемся предыдущими практиками. Возжигаемся 60-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, возжигаем форму Учителя Синтеза, глубже входим в стяжание, глубиной.*

*И в этом огне синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 17.179.869.120-ю синтез-ивдиво цельность, в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, встали командой, приветствуем Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Фаинь.*

*Синтезируемся с их Хум, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, всей глубиной осознания вникновенность 60-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез, Ивдивость, Огонь, Условие перехода и стяжания 188-й Архетипической части Хум в 17-й Архетипический, в 17-ю Архетипическую...*

*О.С. В 17-й архетип Метагалактики*

*Д/К. В 17-й архетип Метагалактики.*

*О.С. Развитием Хум Синтеза в каждом из нас. И возжигаемся Синтез Синтезом, Синтезом Прасинтеза в каждом из нас условиями мыслеобраза практики, сосредотачиваемся, концентрируясь на Изначально Вышестоящем Аватаре Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящей Аватарессе Синтеза Фаинь, переходя в максимальной плотности, в большем проценте синтезфизичности вышестоящим телом Учителя Синтеза в зал к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики.*

*Развёртываемся всей разработанностью Синтез Синтеза, Синтез Прасинтеза в каждом из нас и стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преображение развития Хум синтеза 17-ти Архетипической материи ИВДИВО, разработкой Тонкого мира, любых специфик, специализаций и Ипостасности явления Хум 17-ти архетипично ивдиво-цельно.*

*И заполняясь в и от Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтезом в каждом из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Византием и Альбиной, возжигаемся их Синтезом и Огнём, и переходим в зал Метагалактической Империи в каждом из нас, но развёртываемся в 17-ом архетипе, переходя на 1.099.511.627.708-ю изначально вышестоящую ивдиво-октавность Ми-ИВДИВО Октавы Бытия, в зал Метагалактической Империи синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца.*

*Становимся, развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Византием Альбиной, стяжаем Синтез Творения, Синтез Пра-творения каждому из нас. Возжигаемся Синтезом в Хум, воспринимая и встраиваясь всей Жизнью, действующей в нас, развитием Подразделения ИВДИВО Екатеринбург 4-м курсом Синтеза Учителя, в условия синтезирования Жизни и Творения Монады и Хум в каждом из нас, в явлении Византия Альбины. Адаптируясь, пристраиваемся. Мы, так понимаем, что это ваш первый выход в 17-й архетип к Византию Альбине. Поэтому, здесь важно сонастроенность, какая-то достоверность, сопряжённость встраивания, адаптации в поддержке Кут Хуми Фаинь. Такая заполненность Хум, вот постойте, понаблюдайте, повпитывайте. Распускаем Синтез Творения по телу.*

*И мы стяжаем у Аватаров Синтеза Византия Альбины развитие, обновление, разработку в каждом из нас части Хум Изначально Вышестоящего Отца в стяжании, как раз в Ми-ИВДИВО Октавы Бытия в 17-м архетипе, ростом Тонкого мира в каждом из нас Архетипической частью Хум, стяжая качество 17-й Архетипического, 17-ти Архетипического явления Хум каждому из нас.*

*И заполняемся, максимально погружаясь в сам Огонь и Условия Хум Аватаров Синтеза Византия Альбины. Вспоминайте то состояние, когда физически с вами работал Хум. И вот вы физически слышали от нас, регистрировали положение, а теперь в зале 17-го архетипа Ми ИВДИВО Октавы Бытия заполняемся Синтезом.*

*И далее, мы синтезируемся из зала Метагалактической Империи синтезфизичности 17-го архетипа с Изначально Вышестоящим Отцом. И заполненные, возожжённые Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, Византием Альбиной в подготовке к стяжанию Хум у Изначально Вышестоящего Отца, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу Ми-ИВДИВО Октавы Бытия, 17-ти Архетипично.*

*Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца 1.099.511.627.777-й изначально вышестоящей ивдиво-октавности Ми-ИВДИВО Октавы Бытия. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся в форме, всей возожённостью Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и в синтезе нас, пред Изначально Вышестоящим Отцом. Пристроились, адаптировались. Просим Изначально Вышестоящего Отца укрепить синтез-физическое присутствие в стяжании части качеством Хум в 17-ти архетипичной выразимости 188-й части, чтобы все остальные части подтягивались из 14-го архетипа в 17-й, ростом Ипостасности.*

*И заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Хум Изначально Вышестоящего Отца, 188-ю Архетипическую часть Ми-ИВДИВО Октавы Бытия каждому из нас и синтезу нас, стяжая 1.099.511.627.777 оболочек Хум части Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Сотворение Синтеза Изначально Вышестоящего Отца прямо оболочками в оболочку, из Хум Изначально Вышестоящего Отца в Хум каждого из нас. Прося насытить Синтезом Творения и Творящим Синтезом Хум 17-ти Архетипично-Цельное. И развёртываемся им.*

*И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, сопрягаясь, заполняемся Отцом. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и вспыхиваем сферой Хум вокруг тела Учителя Синтеза каждым из нас в зале. Прямо, вот сознательно, максимально ярко регистрируем развёртывание сферы.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, концентрируем Творение Изначально Вышестоящего Отца, направляя в Хум каждого из нас прямое творение Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь внутренне и вовне Творением Изначально Вышестоящего Отца. Заполняем сферу Хум вокруг Тела Творением Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Октавы Бытия.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем и просим сформировать стенки Чаши, стяжая зерцало Чаши, стяжаем Огонь Око Изначально Вышестоящего Отца в Чаше. Стяжая Синтез и углубляя заполненность среды Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в Чаше Хум, в сфере Хум, в оболочках Хум и, возжигаясь, впитываем Огонь и Синтез Творения Изначально Вышестоящего Отца в стенке Чаши, чтобы растворился и прошёл Огонь, сквозь возжигание, в состояние каждой оболочки Хум Изначально Вышестоящего Отца.*

*И заполняясь этим, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца преображение Ипостасной Синтез-телесности Учителя Синтеза, и развёртываемся в Чаше Хум Ипостасной синтез-физической телесностью Учителя Синтеза 17-ти Архетипично-цельно. Стяжая рост Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 1.099.511.627.777 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Стяжая у Изначально Вышестоящего Отца рост системной метричности, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем 1.099.511.627.776 метрик, явлением каждой метрики между оболочками сферы Хум Изначально Вышестоящего Отца, ростом части. Прося Изначально Вышестоящего Отца записать в метрику и синтез метричностей Условия Синтеза Изначально Вышестоящего Отца творимостью любых процессов и действий Огнеобразности явления Синтеза и Условий в каждом из нас.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, творимся пакетом условий, программами, делами, задачами, которые Отец ставит в метричности условий исполнения Хум в каждом из нас, в оболочках. Причем, вспоминайте, что количество оболочек, оно интегрировано с количеством ячеек в Чаше. И возжигаясь, проникаемся.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. И само Хум Изначально Вышестоящего Отца входит в Творение, то есть, вот вы стоите в сфере Хум, и Хум, Чашей Хум, частью, входит в Творение Изначально Вышестоящего Отца.*

*И есть такое явление, как настройка, вот, настройтесь, чтобы началось Творение осознанностью выражения в каждом из нас. Не вовне, а из внутреннего во внешнее, не из внешнего во внутреннее, а из внутреннего во внешнее выражение. Можете подвигаться в Чаше, посопрягаться с оболочками сферы Хум, позаполняться активацией Ипостасности в Творении, возжечься Оком в чаше Хум в Ипостасном теле Учителя Синтеза, возжечься средой Синтеза вокруг, которая заполняет Чашу по экватору, возжечься средой над верхней Чашей, от экватора до северного полюса. Вот, настраиваясь, преображаемся.*

*И впитываем в стенки Чаши Хум Синтез Изначально Вышестоящего Отца, устремляемся, синтезируемся Чашей Хум с Чашей Хум Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца адаптацию Хум Ми-ИВДИВО Октавы Бытия каждому из нас повышением, ростом качества части в синтезе всех 256 Архетипических частей.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, фиксируемся в зале Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца скоординировать внутренний мир, Тонкий мир 17-ти Архетипично-цельный с дееспособностью Тонким миром Ми-ИВДИВО Октавы Бытия –* *действие, служение, профессионализм, стремление, Аватарскость, компетентность каждого из нас новым координирующим явлением 188-й Архетипической части в каждом из нас.*

*И преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Византия Альбину.*

*В групповом явлении возвращаемся всей группой в активации Хум в каждом из нас в данный зал. Регистрируя хумность Творения обновлённого качества части Тонкого мира Ми-ИВДИВО Октавы Бытия каждым из нас.*

*Эманируем, распределяя, выражая и являя Синтез всех достигнутых полномочностей, компетенций, реализаций, возможностей в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в ИВДИВО каждого, в Подразделение ИВДИВО Должностной компетенции. И этим выходим из практики. Аминь.*

Вот нельзя сказать, что придавило, это не придавленность, а внутренняя тишина, вот когда мы говорили, что внутренний мир, или Тонкий мир, это больше про тишину. Вот действие Хум, когда оно в Творении, когда оно заполнено Синтезом и Огнём, и когда есть какие-то наделённости явления свыше, настолько обнуляет любые состояния, когда вовне возвращаешься, а у тебя не пустота, а вот разреженность настолько условий, при всём при том, что они плотные, что внутренняя тишина состояния, оно сейчас включится обычная обывательскость процесса, но вот нужно достигать, чтоб этих условий было поболее.

И если вернуться к вопросу, что мы слышим Аватаров Синтеза открытостью, то для того, чтобы развить слух и расшифровку Аватаров, нужно иметь разработанное Хум. Поэтому пожалуйста, вот Аватар Синтеза Метагалактической Империи, может быть вы как-то возьмёте шефство, ну шефство просто и на основе этой практики, и на основепредыдущих практик,которые мы делали сегодня, вчера, может быть, ещё какие-то практики посмотрите по 60 Синтезу и просто сделаете какой-то такой цикл работ, привлекая любого Компетентного, который бы хотел проработать этот вопрос внутренне в наработке.

Ну, вот как-то так, мы предлагаем вам сейчас сделать перерыв, может быть, если до перерыва есть что сказать по итогам практики, давайте что-то зафиксируйте, если нет, пойдём на перерыв минут 25, чтобы внутренне переключиться и будем продолжать уже с Метагалактической Империей, чуть поговорим и будем входить в следующие стяжания. Ответов не будет? То есть, пойдём на перерыв.

Вы были довольны, метричность, по-моему, она очень хорошо легла, мне очень понравились, как легли метрики, они прям вот встали пакетами условий, поэтому попробуйте сейчас не забыть эту практику, а в течение месяца ею поразрабатываться.

То есть, ещё раз, качество Хум, это та же 188-я архетипическая Часть, как и любые Части все в 14-м архетипе, просто одна Часть. И даже потом в конце, когда мы вернули её, услышала, что заслали её, заслали «засланца», то есть, реально 17-й архетип Ми-ИВДИВО Октавы Бытия будет будоражить ракурсом этой Части – качество, остальные 255 Частей архетипических Си-ивдивным явлением, чтобы они подтягивались в ипостасность 17-го архетипа, и этим будет расти, в том числе, Тонкий мир чего, такого? – Октавы Бытия. Всё?

*Из зала: – А пока можно, по поводу Хум.*

Что такое, я просто не понимаю твоих жестов.

*Из зала: – Знаете, что я увидела в практике, вот есть, такое – обзорная труба и в ней много линз и какое-то явление…*

Это оболочки Хум, да.

*Из зала: - И вот когда Хум он выворачивается наизнанку и так мы видим внутренний мир вот как этими линзами.*

Да, да, да. Всё верно, да и поэтому можно внутренний мир оппонента, всё-таки будет оппонента, смотреть ракурсом призмы Хум. То есть, абсолютно верно Настя всё это сказала, что это определённая призма нашего действия, восприятия и наблюдателя, которым мы оперируем.

*Из зала: – Я просто часто видела, что мы так часто видим внешний мир…*

А нужно видеть?

*Из зала: – А здесь вот точка перехода и дальше уже видеть.*

Соглашусь.

*Из зала: – Хояу уточнить, вы сказали, что у нас оболочки Хум и по количеству фиксируются с оболочками ИВДИВО, именно как раз это и позволяет будоражить все остальные Части вот этим количеством и качеством оболочек ИВДИВО.*

Да, да.

*Из зала: – То есть, тут же вот соизмерилось с оболочками ИВДИВО.*

Да. И кстати, вот Хум, это та Часть, которая учит вас вами же заниматься вами самими. Вот это важно. То есть мы всегда готовы заниматься кем-то другим, кому-то что-то помогать, что-то кому-то говорить. А Хум, это вопрос условий научиться заниматься во внутреннем мире тем, что у вас разработано, и тем, что вам привито. Вот поэтому начальное состояние образованности, образования, воспитательных процессов идёт с точки зрения синтез всех физичностей. Вы этим прививаетесь и в вас это впитывается.

То есть фактически знаете вот, мы когда-то шутили с Главой ИВДИВО, что, чтобы наделить, то есть, нельзя научить, пока этого не хочется, но нужно вместе пройти какой-то путь, чтобы в процессе прохождения пути вы этому научились. Мы сейчас проходим с вами 12 часов, в общем-то, я вам что-то говорю, что-то делаю, вы с Аватарами воспринимаете, и вы параллельно у Аватаров Синтеза учитесь вместе проходить это состояние.

Возьмите себе на вооружение и попросите Аватаров Синтеза, чтобы вы с ними прошли какой-то путь, нарабатывая опыт в том, что вас интересует: повышение профессионального роста, повышение аватарской Компетенции, повышение ипостасной Компетенции, повышение действия ваших Проектов, за которые вы отвечаете. У вас же как раз Проект включён в Проект Посвящённого, да, ракурсом разработки Института Человека. То есть, все эти вопросы необходимо пройти, чтобы вы проработали эти условия, а значит, нужна какая-то концентрация, причём постоянная.

Понимаете, наша ошибка большинства Служащих, когда мы считаем, что один раз стяжали и на этом лавры не заставят себя долго ждать. Но это только лишь обременение, потому что один раз, как «в поле не воин», поэтому требуется минимум состояние. Поэтому мы говорили, что йоги тренировались от 10 000 до 50 000 часов. Вопрос: сколько тренируетесь вы в Синтезе, чтобы минимум 10 000 часов было в активации вхождения этой практики. Это года, нет на самом деле это так и есть, это года, а мы считаем, что 15 минут что-то там поэманировали и будет нам счастье. Будет только в поколениях в воплощении, когда вы это наработаете, я серьёзно.

То есть, мы сейчас думаем это нашей жизнью и курсом четвёртого Синтеза, а Аватары и Отец в Хум думают воплощениями. И чтобы, грубо говоря, подложите себе соломку, чтобы в объём сатьи-юги, когда Я Есмь переключается из Духа на Огонь, это всё состояние у вас внутренне начало взращивать вас. Только не эго начало взращивать, а Ипостасность. Кстати, Ипостасность, это лучший инструмент перепахтывания эго и эгоцентричности. Поэтому, если вы эгоист, ну вот в чём-то, да, только не здоровое эго, а такое больное эго, когда оно чрезмерно максимально отстроенное, вам к Византию Альбине в состояние, пахания Хум. Помните, как выражение: «да на тебе пахать надо». Вот это вот про это состояние, когда нужно работать и трудиться, чтобы внутреннее действие с Изначально Вышестоящим Отцом, светское общение дало свои плоды и какой-то результат физического действия.

Всё, комментарии ещё будут или нет? Тогда мы идём на перерыв. Одиннадцать минут, давайте 25 минут перерыв. Спасибо.

# *День 2 Часть 2*

# Изначально Вышестоящий Отец начинает распределять и иерархизировать человечество по архетипам

Да-да-да-да, ребята, значит, вот, мы вам сегодня уже говорили, мы начинаем вторую часть второго дня 60-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца подразделения ИВДИВО Екатеринбург. И мы сегодня с вами обмолвились о том, что Изначально Вышестоящий Отец развёртывает человечество и фиксирует его под своим управлением четырнадцати архетипично. Соответственно нам сейчас надо по итогам Синтезов, которые были вот проведены Главой ИВДИВО в Минске, с вами войти в первостяжания перевода человечества Планеты Земля в 14-й архетип Метагалактики. Для того чтобы сделать эту практику, вот как раз тут же будет такая же корреляция с Хум, нам нужно с вами расписать новый стандарт нашего с вами перспективного и действующего на сейчас служения, где мы с вами начинаем плавно, но б***е***гом, галопом просто, переходить и начинать уже действовать 19-ти архетипично цельно. То есть я сейчас вам нарисую или мы с вами сейчас нарисуем схему, вы послушаете какие-то вводные, потом мы с вами стяжаем как раз перевод всего человечества. Потому что вчера Глава ИВДИВО фиксировал эту практику, а наша с вами задача перевести всё человечество Планеты Земля. То есть все восемь миллиардов пятьсот миллионов человечества Планеты Земля Мощью Жизни Изначально Вышестоящего Отца, вот даже в нашем бренном физическом теле, это, чтоб ты расслабил свой лоб, так пошутить с тобой. Это, кстати, потенциал активации чего? Внутреннего действия с Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасным телом, на эту фиксацию. Для этого нам нужно увидеть следующую схему.

Значит, мы с вами начинаем действовать в условиях того, что идёт перераспределение человечества. Если раньше мы с вами жёстко включались в условия, что мы были, там, базовыми частями в Ре-ИВДИВО, там эталонными частями, и так далее, доходили до Си-ИВДИВО архетипическими 256-ю частями и человечество концентрировалось своими результатами действия не выше Октавной Метагалактики, то на сейчас Отец перераспределяет всё человечество по компетенции «ричности» частей в те архетипы, которому соответствует «ричность» внутренней реализации.

Мы с вами видим, что 14-й архетип, 14-й архетип Метагалактики, я не буду писать количество цифр – здесь распределяется человечество, которое являет собой Человека Изначально Вышестоящего Отца. Это как раз вы. Вот с чего мы и начали. Человек Изначально Вышестоящего Отца*.* Соответственно, попробуйте вот сейчас, когда мы будем работать, осознать, осознавать, что мы с вами как Служащие Компетентные будем развиваться выше 14-го архетипа: 15-й, 16-й, понятно, что, да? Выше. Но на самом деле, ваша концентрация жизни и собственно си-ивдивного творения человечества Изначально Вышестоящего Отца в полноте завязана на 14-й архетип.

То есть, когда вы развиваете концентрацию Жизни Изначально Вышестоящего Отца, знайте, что вы развиваете? – вид жизни Человек Изначально Вышестоящего Отца. И кто-то из человечества из нас с вами как Компетентных занимает этот объём «ричности» жизни частей 17 миллиардов 179 миллионов 869 тысяч 184-рица частей Человека Изначально Вышестоящего Отца. Мы сейчас пойдём с вами вниз до 4-го архетипа и потом поднимемся вверх в 19-й архетип, чтобы вы увидели саму схему, на которую мы начинаем переключаться всем ИВДИВО. Соответственно 13-й архетип, ну я не знаю, надо ли писать, это всё понятно. Вот с 13-го архетипа и до 6-го архетипа до Высокой Цельной Метагалактики у нас с вами действует Человек Синтез-физичности. То есть эта 16-рица Изначально Вышестоящего Отца вы знаете, просто она расписывается и Изначально Вышестоящий Отец утвердил, что вся Его 16-рица в явлении от Человека синтезфизичности до выражения Учителя Изначально Вышестоящего Отца помещается в 16 архетипов, с 4-го, ну, вернее, в данном случае с 6-го, 5-й и 6-й там будет: царства и виды развития человека от Человека ИВДИВО Планеты Земля до Человека-Творца синтезфизичности.

Вот понятно, что сейчас говорится? Ну или хотя бы приблизительно. Поэтому мы даём чётко понять, что наиная с 14-го архетипа по 4-й, где фиксируются условия, наша задача остановиться сейчас на 6-м архетипе – здесь фиксируется явление Человека синтезфизичности и у него… Сколько там частей? 262144-рица. Правильно же? Фиксирует условия явления выражения распределённости, здесь 262144-рица.

Соответственно ниже, пятый архетип. Пятый архетип – это как раз то, что мы сейчас с вами говорили, это шесть видов Человека: от Человека-Творца синтезфизичности до Человека ИВДИВО Планеты Земля. И здесь фиксируется явление Изначально Вышестоящей Метагалактики. Изначально Вышестоящая Метагалактика. Здесь Высокая Цельная Метагалактика. И мы с вами видим, что в 4-м архетипе Изначально Вышестоящий Отец ставит 256 царств метагалактических, куда тоже распределяется человечество. Соответственно, этими условиями включается 253 царства, от двести пятьдесят шестого – Отец. Сейчас подождите, не бубните там,по четвёртое царство - Человек. Что такое?

# В Метагалактике Фа люди будут развиваться царствами

*Из зала: – Царства включались уже, вот мы сейчас работали.*

Так, минуточку. Вчера это было стяжание по ИВДИВО. У вас царства включались, где? Просто в практике. А теперь, о чём эта схема говорит? Вот ещё раз. Отец распределяет всё человечество по архетипам. Вот у нас есть все 8 миллиардов, из них мы с вами три тысячи. И наша подготовка начинает расходиться по архетипам с 4-го по 19-й. Мы с вами раньше фиксировались на максимум 14-е явление, где были наши архетипические части. Теперь наши архетипические части зафиксируются в 19-м архетипе, где наш Учитель зафиксируется в 18-ом архетипе. И он станет здесь частями, только частями выражения чего? Синтезного явления. Соответственно здесь не спешите, вы должны увидеть, что были раньше царства и сейчас они остаются в каждом архетипе, а здесь имеется в виду, что Метагалактика Фа, Метагалактика Фа как 4-й архетип, это будет отправная точка жизни человечества или тех человек, которые достойны, развиты, организованы на царственную жизнь Изначально Вышестоящего Отца 253-мя царствами, от Человека 4-го царства, первые три царства не учитываются: растительное, минеральное, животное царство не учитываются, до царства Отца Изначально Вышестоящего Отца.

*Из зала: – В Хум, просто, когда мы стяжали сейчас, в оболочках видимо всё это проживалось. Царства, я удивилась даже, почему царства.*

Ну, естественно. Вопрос заключается в том, что теперь в Метагалактике Фа люди будут развиваться царственной организацией жизни, именно царствами. И здесь даже можно сказать больше: когда-то или недавно, Аватар Кут Хуми поднимал тематику, что, когда мы не дотягиваемся до архетипической жизни, у нас срабатывают царства. И мы в ИВДИВО выходим своей царственной жизнью, где вид жизни Человека фиксирует то или иное царство внутри нас. И срабатывает не ИВДИВО, а Дом Отца. Поэтому нам важно с вами понимать, что мы относимся к какому-то царству, держать планку царства, там: Учителя, Владыки, Человека-Владыки, Человека-Отца, но понимать, что, если мы привязались к царственной организации, - в том числе, кстати, и питание, это тоже царственная организация, - мы с вами как человечество Изначально Вышестоящего Отца не выше Метагалактики Фа. И как бы мы не занимались поползновением выше, мы выходить можем, но по большому счёту у нас это не включится: сам процесс существования этим явлением. Услышали? То есть вот вы должны сейчас просто взять эту схему и увидеть, что по всей этой схематике в ИВДИВО Отец распределяет человечество. Я думаю, вот вторые сутки, как раз этот процесс пошёл.

Соответственно ещё раз, Изначально Вышестоящая Метагалактика как 5 архетип, это состояние явления шести видов организации Человека от Человека-Творца синтезфизичности до Человека ИВДИВО Планеты Земля. Высокая Цельная Метагалактика *–* 6 архетип включается Человек синтезфизичности и до 14-го архетипа Человек Изначально Вышестоящего Отца. Значит Человек-Посвящённый, Человек-Служащий, Человек-Ипостась, Человек-Учитель, Человек-Владыка, Человек-Аватар, Человек-Отец, это всё в рамках четырнадцати архетипов будет фиксироваться, как специфика жизни «ричности» развития каждого из нас.

А вот уже с 15-го архетипа начинается интересное явление. Выше Человека Изначально Вышестоящего Отца - Посвящённый. И вот наша с вами задача выше 14-го архетипа в явлении… Какой у нас там архетип? До-ИВДИВО Метагалактики. До-ИВДИВО Метагалактики включиться в условия Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, где Изначально Вышестоящий Отец, видя, или взращивая нас, вот, смотрите, соответственно 16-й архетип будет Служащий, а 17-й архетип, который мы сейчас стяжали, как раз будет Ипостась Изначально Вышестоящего Отца.

Вот, наше с вами Хум, который мы сейчас стяжали предыдущей практикой она уже нас с вами выводила в 17-й архетип, только мы с вами, так как в Распоряжениях ещё не изменена архетипичность 256 частей Си-ИВДИВО на более высокое архетипическое явление, мы усилялись семнадцатым архетипом архетипическую часть в четырнадцатом архетипе.

Но с понедельника у нас, мы говорили вчера между собой, мы как раз будем работать над тем, чтобы поменять это всё строение, и вы постепенно начинали понимать и действовать, что теперь к Аватару Синтеза Кут Хуми нужно устремляться в 19-й архетип, потому что там фиксируется 256 архетипических частей каждого из нас, в 19-м архетипе. Сегодня попробуем к Аватару Синтеза Кут Хуми туда выйти. Так вот получается, что в 16-м архетипе у нас естественно Служащий в Ре-ИВДИВО, в 17-м у нас Ипостась, в 18-м архетипе у нас включается Учитель Синтеза.

Учитель Синтеза – вот где наша с вами базовая отправная точка в 18-м архетипе. И соответственно 19-й архетип это 256 архетипических частей, которые фиксируются в Физическом теле Соль-ИВДИВО Метагалактики, и они фиксируются, так как мы с вами третий год подряд идём по 256 частей, с 513 по 768 истинную ивдиво-октавность. Это фиксируются там наши 256 частей. Соответственно плюс к этому добавляется ИВДИВО каждого, ИВДИВО каждого и однородное, однородное тело *(Ред: пишет на доске).*

Вот это выражение однородного тела фиксируется на физике 20-го архетипа Изначально Вышестоящего Отца в концентрации всей Субъектности Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас в Экополисе Изначально Вышестоящего Отца 19-го архетипа. И вот наша с вами задача увидеть, что когда-то Владыка Кут Хуми говорил, что мы с вами развиваемся как Владыки в выражении того или иного Синтеза. Вот этот рост и перетяжка нас из 14-го архетипа ***на*** и ***в*** 19-й с физичностью в 20-м архетипе, это как раз и есть взрастание в нас как в Учителях Синтеза владыческого явления. То есть, мы начинаем внутри втягиваться в Синтез Изначально Вышестоящего Отца, в том числе, Я Есмь архетипическим ростом, проходя: Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостась, Учителя и вот здесь Владыка. Только мы не говорим, что это Владыка мы видим там 256 архетипических частей 19-го архетипа Соль-ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. Вот, настраиваясь на это, мы понимаем, что теперь к Аватару Синтеза Кут Хуми начинаем устремляться ходить сюда. То есть, мы можем ходить и в 14-й архетип, и сегодня мы будем стяжать там все выражения, там итоговой практики, Амритическое тело, но постепенно мы начинаем развиваться в этом объёме Синтеза.

Соответственно, я вам, вернее, вас направляю, чтобы вы послушали вчерашний день Синтеза, они, скорее всего, наберут эти вот «объяснялки» или практики. В понедельник выпустится Регламент с объяснениями всех этих явлений. Но наша задача всё человечество Планеты Земля – вот аккуратненько взять и попросить Изначально Вышестоящего Отца перевести, потому что вчера была только лишь фиксация, то есть человечество ещё осталось в том явлении, в котором есть. Соответственно вот вы в активации жизни, вы сейчас подкрепились обедом, у вас сейчас есть с чем работать, вы должны просто суметь это распределить. Ну, вот, это так. Я вчера от этой темы бежала очень быстро, прям, на кровать, чтобы меня никто не догнал. И сегодня также вам быстро всё это рассказала, чтобы… то есть, понимаете, во всё это должен встроиться наш мозг, и наша Ипостасность. Мы видим эту схему, мы понимаем, что мы выше 14-го раньше мало куда ходили, а теперь мы должны понять, что у нас произошло состояние перехода какого-то рубежа, что, если человечество распределяется, мы часть человечества, нам нужно увидеть, что сама Цивилизация Изначально Вышестоящим Отцом метагалактическая начинает строиться ракурсом 19-ти архетипов. Но я так думаю, что мы за какой-то период времени постепенно будем подтягиваться и в Праоктаву, то есть, в 32-й архетип для того, чтобы суметь выразить Изначально Вышестоящего Отца в том явлении, где Он находится своим выражением. Ну, вот, как-то так. Поэтому, если какой-то там сумбур в выражении, это я сама тоже в это встраиваюсь так, как и вы, потому что только сутки прошли, но я думаю, у нас с вами всё получится, и мы сможем это сделать. Да, Настя.

*Из зала: – Уточняющий вопрос: шесть видов Человека в шестом архетипе, а как они там шесть распределяются?*

Не в шестом, а в пятом, Настя, в пятом.

*Из зала: – А как они в пятом, шесть видов будут распределяться?*

Настя, это вопрос алогичный, потому что они распределяются не по видам организации материи внутри шестого архетипа*,* а там фиксируется принцип жизни от Человека-Творца синтезфизичности до Человека ИВДИВО все вместе. И они фиксируются в этом явлении огня 5-го архетипа. Они не вертикально распределены, они просто живут. И Человек Планеты, и Человек-Творец синтезфизичности в этом объёме архетипической жизни. Вот здесь как раз может быть и правда, то есть как бы не настин вопрос правильный, он и так правильный сам по себе, а наш взгляд, чтобы вы увидели и подумали, что когда мы взращиваемся с вами и идём по метагалактикам сверху вниз, то, с чего мы начинали сам Синтез, у нас внутри Отец взращивает нашу субъектность.

И то есть получается каждая позиция 16-рицы Изначально Вышестоящего Отца это определённое действие нас в Субъекте Огня тем Синтезом, когда мы копим Синтез, копим Огонь, копим Абсолютность, о которой ты сегодня спрашивала и постепенно переходим из архетипа в архетип тем своеобразием человека, которым мы становимся в явлении Изначально Вышестоящего Отца. То есть, пробуем выразить, например, Человека-Творца Синтез-физичности Изначально Вышестоящим Отцом всей Изначально Вышестоящей Метагалактикой, где в Изначально Вышестоящей Метагалактике мы, будучи Учителями Синтеза, являем Человека-Творца синтезфизичности. Это же Аватар-Ипостась. И получается Огонь Аватар-Ипостаси разрабатывает в нас Изначально Вышестоящую Метагалактику.

Когда мы начинаем работать Человеком синтезфизичности мы уже действуем не ниже Высокой Цельной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца и у нас включаются другие категории не внутреннего действия внутри архетипов, а категории, управляющие архетипическим творением через то явление человека в той субъектности, которую мы наработали с Изначально Вышестоящим Отцом «ричностью» частей.

То есть, я просто вчера себе расписывала, сколько там количество частей по количеству явления вот изначально вышестоящих видов организации материи, то есть можно было это всё проговорить и, например, сказать, что в выражении 7-го архетипа у Человека-Посвящённого 1 *миллион* 99 миллиардов частей, но и это всё будет внутри строить его строение и так далее и выше до семнадцати миллиардов. Вопрос в том, что не цифра имеет значение, а то явление, что Изначально Вышестоящий Отец своим выражением начинает распределять и иерархизировать человечество и каждому архетипу будет соответствовать своё явление человека или 8-рица от Человека до Учителя в каждом из нас по количеству, в том числе развитых частей и действий этим. Да, Насть.

*Из зала: – Про Иерархизацию, если человек 7*

Все сразу же, все шесть тут.

*Из зала: – А чем они будут отличаться?*

Прослушаешь Синтез. Скорее всего, даже на Синтезе этого не было сказано, просто Отец сказал, что там фиксируется шесть видов Человека, понимаете? То есть вы сейчас спрашиваете не то, чтобы дальше, а уточняете то, что мы физически сами ещё, допустим, не знаем, потому что Отец утвердил, будет так то, мы распределяемся человечеством, а всё остальное по ходу дела разберёмся. Да.

*Из зала: – Я просто хотела вот как-то осознать, как сделать, чтобы человечество было устойчиво. Вот Отец его переведёт, понятно, что сейчас… Вот два варианта, первый вариант, это Монада, потому что, если мы предположим, стяжаем, то есть надо человеку каждому стяжать такую на перспективу, фиксацию, которая бы соответствовала самому высокому четырнадцатому архетипу, это может быть, либо Монада.*

Либо…

*Из зала: – Либо мы сейчас Хум, и это Хум фиксируется с оболочками, это контакт с Отцом, он тоже может быть там, ну, столько-то…*

Смотри, есть одно явление, которое и выше Хам, и выше Монады.

*Из зала: – Ну, Дом.*

Нет.

*Из зала: – ИВДИВО?*

*Из зала: – Физическое тело?*

Нет, нет. Называется, просто Воля Отца. Воля Отца. То есть, если Изначально Вышестоящий Отец по итогам Рождественских стяжаний, - подождите не спорьте, не-не-не, я просто, ты так вдохнула, я думала сейчас пойдёт противовес. Шутка. Если Отец по итогам Рождественских стяжаний утвердил: «мы переводим человечество», - это говорит о развитии ИВДИВО, что, послушайте, Дом Отца может выдержать телесность распределения всего человечества с теми 160 ядрами, которые у них есть по подготовке в архетипической отстройке. Но мне, кажется, я думаю, вы согласитесь, чем выше архетип, тем малочисленнее количество человечества будет. И когда вы спрашиваете, чем мы можем его закрепить, как бы вы Монадой, Хум не работали, всё равно нужно что? Нужно тело человека, которое придёт на Синтез и начнёт проходить Синтез, понимаете? То есть нужны физические Ядра Синтеза. Мы переведём, мы зафиксируем, мы сложим условия, мы развернём какое-то состояние условий, чтобы это было, но пока не будет вот тела, за которое можно подержаться, это будет просто потенциальное состояние возможностей, что в целом человечество распределено, а конкретно «ты» ещё давай, посмотрим, насколько ты в это встроен, понимаете? То есть вопрос вот в этой детальности. И Монада на это будет работать, Жизнь на это будет складывать условия, магнитность будет работать, Хум будет вкладывать и складывать контакт с Отцом.

У нас. Кстати, вот вы готовитесь тоже, наверное, к Съезду Посвящённых. Один такой момент был, Компетентная, вовремя не вылетела из Москвы, задержали самолёт, ну, и там, в процессе общения на стойке администрации этой авиакомпании, разговорилась с одной также пассажиркой, которая опоздала. И она ей говорит, эта тётечка, а вот я там, послушайте, мать такой-то галактики, прям, называет, что вот я в такой-то школе являюсь матерью такой-то галактики. Ну, соответственно, наша служащая не удивилась, говорит, прекрасно, вы же посвящённая, замечательно, приходите к нам на съезд. Мы как раз собираем, у нас будет там вот определённая конференция матерей галактик. Шутка. Мы вам просто объясним, что вот есть ваша галактика, а выше галактики есть Метагалактика, а выше Метагалактики - Изначально Вышестоящая, Высокая Цельная. Вы где? И вот когда вы увидите, что вы на тройке, то, соответственно, ваше состояние пылкости немножко так поубавится. Женщина согласилась.

А потом эта женщина Служащая уже, не эта тётечка по поводу матери галактики, рассказала другой факт, что они познакомились тоже с какой-то группой, вот так же ходили, приглашали на Съезд Посвящённых и одни ребята, там, не знаю, чем они занимаются, вернее, не помню, они сказали: а вы знаете, мы понимаем, что вы нам говорите, мы не совсем с вами согласны, но это вопрос дискуссионный, на счёт там всяких действий человечества. Но, они говорят: мы много лет назад от Учителя слышали, что что-то будет 22 февраля 22 года в Москве. Мы не знали, что это. Вот вы сейчас нам принесли весть, спасибо большое. Мы зарегистрируемся, мы приедем всей школой. Они зарегистрируются, приедут всей школой, и вот, понимаете, то есть они сказали, что они слышали лет десять назад от Учителя Луча, что что-то будет в Москве 22 февраля 22 года, и они готовились. Они говорят: мы просто не знали, где это найти, спасибо, что вы нам принесли весть. Мы к чему? Это же тоже человечество. И оно внутренне занимается, чем? Условия Посвящённого – это Репликация.

# Задача озаботиться: насколько концентрируем Синтез и Огонь служения в оболочках ИВДИВО вокруг Планеты

Поэтому увидьте, что мы с вами как те, кто имеют части Изначально Вышестоящего Отца, которые имеют Дома, Служение, Компетенции, ну хоть какое-то состояние там динамики и условий, мы начинаем с вами фиксироваться Волей Изначально Вышестоящего Отца в тех условиях, которые выше си-ивдивного творения, а остальное человечество по мере его подготовки, распределяется в условиях Изначально Вышестоящего Отца.

Поэтому Отец-то царства и поставил, чтобы перетянуть всех из Галактики и Солнечной системы, хоть в царственной жизни, но в Метагалактику Фа и ниже не было фиксации, потому что ниже не фиксируются условия. То есть, там нет этого явления. И постепенно может быть, даже и ваша должна быть какая-то задача, чтобы вы озаботились Планетой Земля, не людьми на ней, а Планетой. Насколько мы концентрируем Синтез и Огонь служения в оболочках ИВДИВО вокруг Планеты, чтобы Планета хоть и являла собой первый архетип, но как первый архетип была интегрирована в 14-й, а далее, была интегрирована в 32-й, или 33-й, как физику 32-го.

И вот если у вас в голове этого не стоит, как в жизни, как бы вы не думали хорошо о Монаде, как бы вы не думали хорошо о Хум, то есть само думанье, не даст условия отстройки фиксации сопряжения: 1 – 14, 32 – 33. Ну, 33 в данном случае, условий на Планете Земля. Понятно? То есть вот тут какая-то должна быть глобальность вопроса, проблематики, где вы по итогам этого распределения, ещё и делаете своим служением, проявляя какие-то старания, чтобы насытить Планету Земля и она в это встроилась.

Ну я думаю, как-бы все в ИВДИВО на этом работают, но есть подразделения, которые ответственны в этой фиксации. Вот на вас будет ответственность на Екатеринбург, плюс двое из Югры, плюс один из Москвы, то есть такое хорошее распределение условий в активации всего человечества в ракурсе распределения этих возможностей. Ну, вот, как-то так. Поэтому, давайте, мы повстраиваемся какой-то период времени, и потом на Синтезе я думаю будет понятно с учётом того, что Владыка будет объяснять в понимании, что мы будем делать дальше. Да? Ну, хорошо.

Кто выведет нас к Аватару Синтеза Кут Хуми в Си-ИВДИВО? А потом мы перейдём к Аватару Синтеза Кут Хуми в 19-й архетип.

*Из зала: – Я попробую.*

Не соглашусь.

*Из зала: – Хорошо.*

Не соглашусь.

Друг другу вы должны, вот вас двое, решайте сами, кто пойдёт. Ну, наверное, по Иерархии, Елена. Поэтому, извините, вопрос иерархического порядка. Давайте, Елена.

# Практика 7.ПЕРВОСТЯЖАНИЕСтяжание перевода Человечества Планеты Земля в Новый вид Человечества эпохой сатья-юги. Стяжание перевода человечества Планеты Земля в новый вид развития синтезом 14 архетипов и перевода Компетентных ИВДИВО тенденцией от 14 архетипа к 19 архетипу, в повышении роста Субъектности Изначально Вышестоящего Отца

Начало практики ведёт Д/Компетентный ИВДИВО

*Возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас, настраиваясь на Синтез Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 60-м Синтезом в каждом из нас. И настраиваясь, встраиваясь в неиссякаемый поток Синтеза, складываем в каждом из нас устремление на то, что заявлено объяснением…*

*О.С. Ранее.*

*Д/К. Аватаром*

*О.С. Ранее, просто.*

*Д/К. Ранее. И встраиваясь в Огонь и Синтез Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и в Условие ИВДИВО данного Первостяжания, возжигаемся 60 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, активируем форму в каждом из нас, синтез 64-х Инструментов. И переходим в зал Си-ИВДИВО Метагалактики в 17.179.869.120-ю синтез-ивдиво-цельность Си-ИВДИВО Метагалактики, в зал ИВДИВО. Становимся телесно в зале пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Учителями 60 Синтеза, становясь Синтезом в зале, Однородным Синтезом. И синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца на стяжание перевода Человечества Планеты Земля в 14-й архетип.*

*О.С. Нет, просто в Новый вид Человечества эпохой сатьей-юги распределением, как укажет Изначально Вышестоящий Отец, то есть мы не указываем, куда конкретно будет, зафиксируется. По мере подготовки, куда укажет Отец.*

*Д/К. И мы проникаемся Синтезом Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, заполняясь на те сто процентов, которые54. видят Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь необходимым, вспыхивая Огнём в каждом из нас и в синтезе нас, встраиваясь в Огонь, в Синтез, Ивдивости и в Условия ИВДИВО на исполнение данного стяжания.*

*О.С. Всё? Хорошо. Отстраиваемся, расходясь по залу Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в полукруг, чтоб вы не линией стояли, шеренгой, а полукруг с замыканием на Аватара Синтеза Кут Хуми, такая своеобразная чаша формой тел каждого из нас. Понятно? То есть чёткий полукруг друг с другом и кульминация – Аватар Синтеза Кут Хуми напротив нас.*

*И мы возжигаемся вот в командном действии Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми Си-ивдивным Творением индивидуально творческим мастерством, Творящим Синтезом, в разработке 60-ым Синтезов в каждом из нас, в правильности последующего стяжания на территории явления Российской Федерации в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца. То есть мы фиксируем концентрацию Новизны на территории нашего служения.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца, далее вспыхиваем в цельности ИВДИВО Планетой Земля в каждом из нас по мере нашей подготовки, соответствия, компетенции, реализации и перспектив, которые видит Аватар Синтеза Кут Хуми в Условиях ИВДИВО, помните принцип «где родился, там и применился».*

*И заполняясь Условиями Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, мы стяжаем подготовку, переподготовку, в том числе, и для каждого из нас, распределения, как явления членства в Человечности нового вида Человечества Изначально Вышестоящего Отца, реализацией эпохи сатья-юги Огнём Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Изначально Вышестоящего Отца по 14-ти архетипам и далее по подготовке каждого из нас.*

*И заполняясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, вместе с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу в Си-ИВДИВО Метагалактику 17.179.869.185-ти синтез-ивдиво-цельно. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся Первостяжанием вчерашнего дня распределения у Изначально Вышестоящего Отца Человечества Новой Эпохи по 14-ти архетипам, по подготовке. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь конфедеративным членством жизни в восьми миллиардах Человечества Планеты Земля в каждом из нас.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем, прося Изначально Вышестоящего Отца перевести Человечество Планеты Земля формированием и развёртыванием нового вида Человека, Человечества новой эпохи Огня по 14-ти архетипам в действии, в служении, в применении Жизни Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом. В зал к Отцу Изначально Вышестоящему Си-ИВДИВО Метагалактики вышла Изначально Вышестоящая Мать.*

*Вот напротив Изначально Вышестоящего Отца и напротив нас, то есть между нами и Изначально Вышестоящим Отцом, Изначально Вышестоящей Матерью, перед нами можете увидеть, на таком зерцале именно цилиндрическом, оно в явлении многомерности цилиндрическое, как столпное явление, и плоское в тоже время, можно так сказать, стоят восемь миллиардов человечества. Вот они маленькие-маленькие, восемь миллиардов человечества. Вот если Хум настроитесь, то в Хум бьёт Огонь восьми миллиардов человечества. Они, не факт, что видят Отца, это не их вышестоящие тела, это Образы явления человечества.*

*(Ред: обращается с служащему: лучше туда вот так смотри, вот настройся, не с меня считывай, а с Отца и с Аватара Синтеза Кут Хуми).*

*И ваша задача не на людей настроиться, а вот попросить Отца, его Волю, чтобы Отец распределил и укутал всё человечество, распределяя по 14-ти архетипам по принципу: куда дойдут, где разовьются, на что устремятся, каждым по подготовке. И просим Изначально Вышестоящего Отца перевести.*

*В зале образ: вот это зерцало, на котором стояла команда человечества Планеты Земля, зерцало развернулось в Столп, и вы сейчас можете видеть 14 горизонтов, вот уровней Столпа, где восемь миллиардов зафиксировались по подготовке Волей Отца в каждом архетипе энное количество фиксации человечества. Мы с вами не можем увидеть цифры, не можем увидеть лица, но мы можем увидеть созвучность, так называемого, заполнения, перевода, активации Жизни в этом явлении, да.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом в каждом из нас. Так как мы являемся членом этой команды восьми миллиардов человечества, звучим для них, как определённое состояние Образа и Подобия Изначально Вышестоящего Отца, так, в корректном состоянии, чтобы ребята видели, куда нужно к Отцу тянуться дальше. Понимаете, то есть мы фактически являемся таким зовом телесной концентрации, чтобы каждый из живущих на Планете Земля мог сориентироваться, найти, уловить, прийти, примагнититься, найти, отзвучать состоянием действия в архетипах в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца. Вот это, кстати, называется Служение, то, что вы сейчас делаете. Вы учитесь служить.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем итогово Волю Изначально Вышестоящего Отца синтез 14-архетипичную цельную, в переводе, и в просьбе к Отцу в переводе человечества Планеты Земля. Отец в зале сказал просто: «Зафиксировались». Вот послушайте, кстати, тихо, ровным состоянием, так звучит в голосе Воля Изначально Вышестоящего Отца, и одно слово: «Зафиксировались».**И возжигаясь развёртыванием фиксации перевода человечества по подготовке 14-архетипично.*

*Далее мы продолжаем своё стяжание. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца реализацию 17.179.869.184-рицы ростом явления Человека Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, развитием Изначально Вышестоящим Отцом в нас Человека Изначально Вышестоящего Отца с фиксацией закрепления 14-архетипично цельно.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО, стяжаем фиксацию в 13 архетипе Ля-ИВДИВО Метагалактики 4.294.967.296-рицу, фиксацией становления Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца и нашим поэтапным ростом.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО-Метагалактики, стяжаем в 12 архетипе Соль-ИВДИВО Метагалактики 1.073.741.824-рицу Человека-Аватара с фиксацией явления Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас ростом.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем в 11 архетипе Фа-ИВДИВО Метагалактики 268.435.456-рицу фиксацией явления Человека-Владыки Изначально Вышестоящего Отца, с фиксацией в каждом из нас.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем явление 10-го архетипа Ми-ИВДИВО Метагалактики 67.108.864-рицу фиксацией Человека-Учителя Изначально Вышестоящего Отца, архетипично цельную.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем в Си-ИВДИВО Метагалактике фиксацию распределения в 9 архетипе Ре-ИВДИВО Метагалактики 17.179.216-рицу Человека-Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, и нашу фиксацию, разработку, углубление этого явления.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем в 8 архетипе Октавной Метагалактики 4.194.304-рицу Человека-Служащего Изначально Вышестоящего Отца, с фиксацией, разработкой и интеграцией действия.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 7 архетип в явлении Истинной Метагалактики 1.048.786-рицу Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца ростом, реализацией, фиксацией Человека-Посвящённого.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, стяжаем 6 архетип Высокой Цельной Метагалактики, стяжаем 262.144-рицу Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Человека синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца, фиксацией Человека синтезфизичности шестым архетипом Высокой Цельной Метагалактики в каждом из нас.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем следующий Синтез и Огонь Изначально Вышестоящего Отца пятого архетипа Изначально Вышестоящей Метагалактики, стяжая 65.536-рицу шести видов Человека, организующихся шестым архетипом Изначально Вышестоящей Метагалактики, от Человека-Творца синтезфизичности до Человека ИВДИВО Планеты Земля. Возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся фиксацией, разработкой, концентрацией, перспективами в каждом из нас.*

*Cинтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4-й архетип Метагалактики Фа каждому из нас и синтезу нас, с фиксацией 253-х Царств Человеческих, с 256-го Царства Отец до 4-го Царства Человек включительно каждому из нас, развёртыванием базовой выразимости действия, развёртывание Человечества и нас, в том числе, в базовой организации роста Субъектности Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас 14-архетипично цельно.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 11 Синтезов, 11 Огней 11-ти архетипов с Си-ИВДИВО до Метагалактики Фа каждому из нас «ричностью» становления внутреннего роста явления Человека в каждом из нас и собою. И вспыхивая Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся Его Синтезом.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Соль-ИВДИВО Октавы Бытия 19-го архетипа. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО и просим Отца укутать нас специфическим Синтезом в поддержке и реализации перехода в зал к Изначально Вышестоящему Отцу в Соль-ИВДИВО Октавы Бытия, в 19-й архетип. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, вместе с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь переходим всей нашей командой в группе, не прерывая практикование Синтеза, в зал 19-го архетипа Соль-ИВДИВО Октавы Бытия, и развёртываемся 17.592.186.044.417-й истинной ивдиво-октавности, в зале Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы Бытия.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы Бытия, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, развёртываемся Учителями 60 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, входя в правильность Первостяжания физическим переходом и развёртыванием Изначально Вышестоящим Отцом условий перевода человечества Планеты Земля в новый вид развития синтезом 14-ти архетипов, и нас тенденцией от 14-го архетипа к 19-му архетипу, в повышении роста Субъектности Изначально Вышестоящего Отца компетентным служением.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, адаптируясь, пристраиваемся к Изначально Вышестоящему Дому Изначально Вышестоящего Отца 19-го архетипа. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Метагалактики, стяжаем фиксацию в 15-м архетипе перевод Посвящённого в каждом из нас, стяжая 68.719.476.746-рицу в До-ИВДИВО Метагалактике, переводом Посвящённого в каждом из нас по мере подготовки Изначально Вышестоящим Отцом 15-архетипично До-ИВДИВО Метагалактики. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся данным Синтезом.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы Бытия, стяжаем в 16-м архетипе перевод Служащего Ре-ИВДИВО Октавы Бытия.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы Бытия, стяжаем в 17-м архетипе перевод Ипостаси реализацией Ми-ИВДИВО Октавы Бытия.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы Бытия, стяжаем перевод Учителя Синтеза 18-архетипично Фа-ИВДИВО Октавы Бытия.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем перевод в 19-й архетип 256-рицы архетипических частей в Физическом теле явлением Соль-ИВДИВО Октавы Бытия с фиксацией с 513-й по 768-ю истинную ивдиво-октавность в каждом из нас.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы Бытия, преображаемся стяжённым Синтезом. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.*

*И далее стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО каждого каждому из нас и синтезу нас отстройкой, переводом, организацией Синтеза, стяжая Однородное Тело Учителя Синтеза в ИВДИВО каждого, как Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Однородной телесностью, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Однородный Синтез Однородному Телу с ростом Субъекта Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО каждого 19-архетипично цельно.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, заполняясь им, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем фиксацию ИВДИВО каждого и Однородного Тела на физике 20-го архетипа материи Экополиса Изначально Вышестоящего Отца 19-го архетипа материи.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаясь, фиксируем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, возжигаемся.*

*И слушаем Изначально Вышестоящего Отца, что Отец скажет. Вот не знаю, что воспримите, как видите, как встроены в Синтез и Огонь Изначально Вышестоящего Отца, как выдерживаете 19-ю Архетипичность материи Огнём и Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаемся Хум, стяжённым ранее. Возжигаемся Ипостасностью Изначально Вышестоящего Отца, проникаемся подготовкой разновариативности вот этих переходов организации Синтеза, нового вида Огня в каждом из нас.*

*Мы заполняемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем фиксацию прямого явления Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на каждого из нас ростом Учителя Синтеза 18-архетипично цельно с явлением 256 архетипических Частей 19-м архетипом материи Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, перестраиваемся, прося поддержать зафиксироваться, разработать в каждом из нас глубокой внутренней деятельностью постепенное явление Жизни 19-архетипично синтез-физически цельно.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики.*

*Возвращаемся синтез-физически в данный зал представительства подразделения ИВДИВО Екатеринбург физически. Возжигаемся физически всеми достижениями, дееспособностями, разработанностями, даже первичными, которые достигли каждый из нас предыдущим стяжанием.*

*Не спеша, фиксируясь на физику, то есть вы сейчас возвращаетесь с объёмом 19-ти видов Синтеза и Огня архетипично, поэтому спешить не полезно. Фиксируемся в данном зале. И уже здесь максимально однородно, сознательно распределяем, выражаем, включаем Синтез в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в ИВДИВО. Здесь уже ориентируемся на границы ИВДИВО ракурсом 19-го архетипа, 17 триллионов фиксация Синтеза и Огня.*

*Далее распределяем в подразделение ИВДИВО Должностной Компетенции. Вспоминая границами фиксации подразделение ИВДИВО 14-й архетип, да, 17.179.869.113-й синтез- ивдиво-цельности, 120-й синтез-ивдиво-цельности Москва. Югра, у вас какая цельность?*

Из зала: – 88-ая.

*88-ая. И далее в ИВДИВО каждого.*

*И итогами распределения Синтеза выходим, завершая практику коллективно, оставаясь в индивидуальной фиксации.*

Да, будьте, да *(Ред.: в зале чихнули).* Ну, здесь вопрос: состоялось, прошло? Ну можно сказать, что не знаю, как вы там это проживали: и сложно было, и просто, то есть нам уже переходить было с фиксации Посвящённого от Человека Изначально Вышестоящего Отца в выражении до 19 архетипа было более просто. И собственно, единственное, на что можно обратить внимание: вы должны понять, что в архетипах материи мы действуем только тогда, когда разработаны этой дееспособностью.

# Состояние однородной разработанности – критерий людей Империи

Вот давайте так, если мы сейчас там под конец Синтеза уже переходим к Империи Метагалактической. Вот люди Империи, они однородны однородной разработанностью каких-то общих условий. Вот можем сейчас сказать, что в какой-то степени мы с вами сейчас включились в состояние однородной разработанности. Каждый из нас имеет свою подготовку, но в целом мы разработаны той однородностью, что в целом стяжали у Изначально Вышестоящего Отца. И это один из факторов или критериев людей Империи. В одном подразделении один Компетентный сказал: «Мы любим первостяжания. Давайте там пойдём в 65-й архетип, 64-й архетип. Почему вы нас не водите? Вы же Аватар? Аватар. Почему вы нас не водите?» Ну, мы ответили, что вопрос не в том, кто мы, а вопрос в том, что мы ходим туда только тогда, когда есть чем ходить.

Вот мы бы сейчас вам просто показали, что Метагалактическая Империя при всех плюсах или при всех видах своего развития отличается одной особенностью – она регистрирует в себе человечество только по той Компетенции и той разработанности, которая объединяет общность однородным процессом. Понятно?

То есть, если мы сейчас с вами были однородны в зале Отца, в начале мы настроились на однородность человечества 8 миллиардов. Мы не знаем, видели вы-не видели, настроились ли вы на нашу фразу, чтобы этот образ у вас нарисовался или как бы вы восприняли, сработало ли ваше Восприятие.

Тут даже знаете, вопрос каверзный может быть: если вы внутри не уважаете и не любите как человека в целом, вы никогда, как бы вы не хотели, вы не увидите всех 8 миллиардов вот на этом узком Зерцале представительство всего человечества. То есть давайте так, чтобы увидеть 8 миллиардов, нужно внутри, чтобы было у вас внутри 8 миллиардов Огней. Понятно?

И вот это состояния архетипической однородности предполагает внутренний рост. Соответственно, мы с вами методично прошли, то есть и я тут уже была поспокойнее, вы были пристроены в зале Изначально Вышестоящего Отца. Вас не надо было держать здесь на этой физике, вы были там, у Изначально Вышестоящего Отца. И мы спокойно прошли от 14-го в 4-й, зафиксировались, Отец распределил, если вы видели, в общем-то, разошлись иерархическими уровнями, порядками, зафиксировались. Я не могу сказать, что там много куда-то разошлось. Можно даже сказать, что будет какой-то период становления, может быть, даже в течении всего года, чтобы постепенно Планета напахтывала эти условия и человечество сложилось в эту распределённость. Кстати, тут вот просто вам скажу, может быть, вас это не касается, но для записи должно остаться в истории Синтеза: на это распределение срабатывали экоматы Планеты Земля, причём очень чётко.

Когда-то Аватар Кут Хуми с Аватарессой Фаинь поднимали тематику, что на каждый вид человека есть свой экомат в зале Изначально Вышестоящей Матери Планеты Земля. Нас с вами это не касается. Мы проходим тему экоматов на одном из Синтезов первого курса. Но, когда мы с вами включались в состояние распределения, ну, вернее, не мы распределяли, Отец распределял своей Волей человечество в начале эпохальности Новой Эпохи, вот, как раз, включались у Матери Планеты так скажем, экоматические поля или оболочки сферы экоматов, которые фиксировали тот или иной вид человечества ракурсом всех 14 архетипов по подготовке каждого, кто туда включался. Понятно?

То есть, сами экоматы дают что? Стандарт условий действия в ИВДИВО на основании Дома Изначально Вышестоящего Отца этих внутренних каких-то состояний, исполнений. То есть, держится эталон, грубо говоря, сам экомат – это эталон, где фиксируются виды развития человечества.

# Монада есмь эталон Жизни

Как это параллелиться с Монадой? Очень просто. Сама Монада есмь тоже эталон Жизни. И если мы, будучи Учителями Синтеза, не поддерживаем эталонность Жизни в Монаде Образом и подобием Изначально Вышестоящего Отца, наша с вами даже какая-то первичная Имперскость не развивается, потому что одна из задач Метагалактической Империи – это сложить что? Состояние видов Жизни разнообразием подготовки каждого Компетентного и человечества в целом через, смотрите: сверхкультуру, индивидуально творческое мастерство, культуру, какие-то действия, которые бы формировали профессионализм, внутренний уклад. То есть, понятно, что сейчас мы как-то скудно набираем какие-то пропорции, но они все организуют внутреннее действия Метагалактической Империи, где главной задачей есмь вырабатывание контакта с Изначально Вышестоящим Отцом.

И если Отец сейчас встроил нас с вами в распределение человечества по 14-ти архетипам, каждый из 8 миллиардов человеков в своей иерархической равностности получил от Отца напрямую контакт организацией Планеты Земля, как чего? Что у нас там Планета Земля фиксирует? Вспоминайте! Планета Земля – фиксация Метагалактической Империи, чем?

*Из зала: – Столицей.*

Столицей, абсолютно, верно. И получается, что Столица Метагалактической Империи – Планета Земля получила иерархическую равностность каждым членом 8-и миллиардов жителей синтез-14-архетипического явления. Вот это надо держать для эталонности в Монаде, что Монада на это вырабатывает 14-архетипическое состояние Жизни. Не конкретно мы творим, а Отец Монадой творит. А мы, что делаем? А мы поддерживаем.

И вот проблема нас с вами, как Компетентных, именно задача в проблематике, это правильный вопрос: мы поддерживаем. И надо задаться вопросом: а вообще поддерживаем ли мы кого-то кроме себя, ну, вот да, в стяжаниях, в мыслях, в возможностях. И если мы кроме себя никого не видим рядом, нам сложно даже было увидеть восемь миллиардов. Грубо говоря, надо оттачивать тонкость проницательности взгляда Синтезом, чтобы увидеть кого-то более рядом стоящего. Это касается 14-ти архетипов.

Когда мы начали с вами фиксироваться от 15-го архетипа с фиксацией, переводом, прямо мы говорили: переводим Посвящённого, переводим Служащего до Учителя Синтеза, здесь уже включалась наша с вами работа, где конкретно каждый из вас по мере той разработанности Посвящённого внутри Служащего, Ипостаси, Учителя, Человека. То есть, есть, смотрите, мы с вами как Учителя в служебной Компетенции, вот вы сейчас все Учителя Синтеза, и готовы вы к этому – не готовы, можете вы – не можете, ваше состояние Жизни, вот автоматически служением, раз, и зафиксировалось в 18-й архетип, понимаете? И, вот, всё, что находится в активации внутренней компетенции служения, поручений, реализаций, физического становления, даже если у вас Метагалактики Фа взгляды.

Вот, просто сейчас проедусь катком по одному из вас. «Ой! Я вчера первый раз с Ипостасным телом слился!» Ну, с точки зрения мягкости, я так: «Молодец! Ты хороший, ты первый раз настроился на Ипостасное Тело». С точки зрения вот этой схемы, хочется взять вот так за шею и спросить: «А ты, вообще, чем занимаешься, если даже с точки зрения Ипостасного тела, даже уровнем Метагалактики Фа, царственно не поддерживаешь Жизнь, если только первый раз ты слился со своим Ипостасным телом? Ты, вообще, чем занимался, ты что делал? Понимаете, здесь надо… Вы себе не даёте разнос, вот в хорошем смысле слова.

Извини, у тебя 14 Синтезов – тебе не надо его, разнос, себе давать *(Ред: обращение в зал)*. То есть, вопрос в том, что есть первый курс, когда вы только зреете, и тут молодой человек с 14 ядрами Синтеза сразу в 60-е ядро, и такое знаешь, диссонанс Огня: вот что будет вот с этим объёмом двумя курсами ещё посередине. Это вот тоже один из эффектов – с одной стороны, устремления, с другой стороны – стимуляция подготовки внутреннего мира, с третьей стороны – ядро 60-го Синтеза встанет на место, какого ядра? Пятнадцатого. И Метагалактическая Воля будет всем Творением Учителем Синтеза концентрироваться на Первый Курс – это круто.

У нас, кстати, сейчас в подразделении Высшей Школы Синтеза параллельно с нами идёт 15-й – экзамен. Вот просто замечательно! Если всё это увидеть, что там Глава проекта Владыка Синтеза Рязанцева Дарья ведёт 15-й Синтез в подразделении Мории Свет, уровнем Высшей Школы Синтеза 15-й Синтез, а здесь сидит Компетентный, у которого нет ядра 15-го Синтеза, но 60-е встанет на место 15-го, но это не будет 15-м, но будет компенсация, вообще всё сходится. То есть, понимаете! Пути Отцовские настолько неисповедимо, что мы не знаем, что мы себе фиксируем.

Но, тем не менее, для нас, вы себе не даёте вот этого состояния штурма какого-то. Вот вы сидите хорошо, вас зафиксировали – вы счастливы. Называется, а что дальше? Где, то теребление, чтобы вы внутри ходили, развивались по залам, по кабинетам? Но понятно, что вы сейчас первый раз это слышите. Просто, главное – чтобы с завтрашнего дня всё не оставили в состоянии до следующего раза.

И вот, собственно, если убрать этот весь пыл и войти в состояние спокойствия, то мы прошли, мы зафиксировались, мы стяжали Синтез и Огонь. И теперь наша с вами задача постепенно учиться, не переставать ходить в 14-й, ни в коем случае, но и себя периодически стимулировать на углубление действия с Изначально Вышестоящими Отцами выше Си-ИВДИВО Метагалактики. То есть, чувствуете, что вы в потенциале Синтеза и Огня созрели, и Аватар Кут Хуми говорит: «Да. Сходи, выйди, попробуй». Или внутри в Хум звучит Огонь более высокого архетипа. Значит, не смущаетесь, не боитесь, не звоните Маше, скажите: «Маша, как ты думаешь, я готова?»

Ну, у нас даже до такого доходит, когда один Компетентный у другого Компетентного спрашивает: «Как ты думаешь, я готова пойти выше в другой архетип?» Абсурд, потому что никто со стороны не может сказать, готовы вы или нет. Вот специально, может быть, говорю такие вещи, потому что знаю, что, может быть, даже и в вашем подразделении есть такая эта ересь. Вот есть абсурдность и ересь. Вы много лет проходите Синтез и если до этого Синтеза вы доходите с такими формулировками в ментальном акценте – вопрос: вы в какой вообще организации Жизни находитесь? Давайте так поставим вопрос. Понимаете, для Метагалактической Империи это архи-важно.

Нормально? Внутри так вошло? Поменяйтесь! Вот просто поменяйтесь! Увидьте сейчас не в том, что вас полощут, а в том, к чему ваше полоскание вытягивается, чтобы вы в это подтянулись и действовали. То есть, нам от вас необходима устойчивая жизненная позиция.

# Однородный Синтез – это некая своя стилистика Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

Ну, и собственно, когда мы стяжали… А! Кстати, вот в однородном теле… Мы с вами в тот раз же стяжали Однородную Созидательность, да, Однородное Созидание. Вот в однородное тело зафиксировался или должен фиксироваться, мы это не стяжали, Однородный Синтез, где Однородный Синтез – это, как раз, есть, давайте так, стилистика, именно стилистика, некоего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Некоего – потому что у каждого из вас в стандарте свой Синтез Изначально Вышестоящего Отца, который вы вырабатываете, чем? Творящим Синтезом внутри, через применение делами вовне. И собственно, разрабатывая это состояние, у вас включается однородность Жизни, которая фиксируется в физическом теле ИВДИВО каждого. Из этого, куда бы вы ни ходили, где бы вы ни фиксировались, какой бы этап развития вы ни проходили, всё то, что мы сейчас с вами стяжали, всё, что вы будете разрабатывать, всегда будет фиксироваться Физическим телом, Синтезом однородного тела и ИВДИВО каждого, понимаете?

# Задача развить архетипическое выражение Изначально Вышестоящего Отца в каждом

То есть, вот помните выражение: «да минует меня чаша сия». Вот в данном случае она не минует, потому что она уже внутри вас, как однородное явление. Вот в этом и есть, так скажем великий, но это не юмор, а дзен наверно Изначально Вышестоящего Отца, где мы своим развитием фактически, развивая внутри Изначально Вышестоящего Отца внутри себя. Вот такая, знаете даже, формулировка, она очень разная: развиваем Изначально Вышестоящего Отца внутри себя. Мы Отца не можем развить, а вот его выражение в себе мы развить можем. И вот наша задача развить архетипическое выражение Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Этим, я думаю, вы и начнёте заниматься с сегодняшнего дня постепенно какими-то вашими условиями в целом для всего Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.

Что мы сейчас с вами… А! Может быть, вы дадите какой-то отклик, постучитесь в Дом Отца и скажите: «Папа, я тут!» Он, такой, откроет дверь, скажет: «Ты где?» А ты скажешь: «Я вот здесь, в этом архетипе». Ну, как-то там, как у вас прошла практика? А то я сейчас тут всё что-то звоню-звоню, тереблюсь-тереблюсь. Помните, как в мультике, раз иду, а там верёвочка висит, подёргал: «Кто дома?» Это по принципу Винни Пуха. Это шутка.

*Из зала: – Я хорошо увидела Образ такой… Зерцало, вот прямо, увидела…*

Так. А что люд**я**м не хватало?

*Из зала: – …развернулись столпом.*

Стой! Чего люд**я**м не хватало? Вот давайте, мы сейчас между собой же говорим, никто нас не слышит. Чего люд**я**м не хватало? Это мы сейчас специально вам говорим в коверкании какой-то формулировки, чтобы смягчить явление. Но им чего-то не хватало. Я сейчас скажу, чего не хватало, вопрос, чтобы вы, может быть, увидев, зафиксировали и осознали, чего людям не хватает.

*Из зала: – Контакта с Отцом.*

*Из зала: – Может быть, нашей концентрации на них?*

Не, не, не. Мы не должны на них концентрироваться.

*Из зала: – Нет. Я имею ввиду, концентрации на том, что мы… Как сказать?*

Да, да, да.

*Из зала: –…являемся вот некими, некими проводниками, что ли.*

Мы не проводники! Нет. Мы чем возжигались? Я понимаю твою мысль, ты правильно думаешь, ты выразить не можешь. Мы возжигались зовом, чтобы они видели, куда можно идти дальше. Вот в этом правильный контекст, но им не хватало…

Вот, между нами, да, только никому не расскажете? Огня! И вот когда смотрели на человечество, оно было недовозожжённое, наделённое ядрами, какими-то предварительными частями, предварительными Стандартами, но оно не горело архетипичностью явления Огня, понимаете? То есть, я прошу вас сейчас увидеть иерархическую речь. Я вам сейчас говорю не как человек, то есть, для общества мы возожжены, вот мы горим, каждый из нас, вот выйдешь – у всех Огонь Жизни в Монаде есть? Есть. А что они не горят? Горят. Но когда они выходят к Отцу, вот в Волю Отца входят. *(Ред: хлопает в ладоши.)* А вот, я поняла! В Волю Отца входят и для Воли Отца, то горение, которым они горят, даже в Монаде в Огне Жизни, в Искре Жизни, оно не достаточное в развитии Жизни. Понятно, над чем вы должны работать? То есть, ваша задача разработать именно Огни, то есть, разные виды Огней архетипов, для того чтобы Жизнь в Огне была доступной для каждого человека Планеты Земля.

Вот родился и уже его заданность Я Есмь Огня в Монаде с потенциальными частями, предполагает заданность энного количества частей, понимаете? Это уже не галактическое, солнечное, планетарное воплощение, непонятно там с каким явлением накоплений. Это уже состояние базовой явленности, где начинается рост человека от ИВДИВО Планеты Земля минимально и выше по подготовке. Да? И вот надо на это подумать. Я не гарантирую, что вы это видели, просто вам какие-то моменты приоткрываем, чтобы вы могли понимать, куда вы должны подтягивать, не человечество! А Огонь в активации Жизни. Услышали? А это значит организация Психодинамики, а это значит ваше здание подразделения, а это значит состояние такой плотности, чтобы Огонь в здании стоял и туда «ложка стояла» просто «висела ложка» в этом Огне. Есть же такое выражение, вот сгусток, сгущение Огня, да, концентрация, чтобы фиксировался любой инструмент, и он в здании у вас стоял. То же самое там Югры касается вашей Компетенции.

О! Да, ладно, ну, скажи. Говори, засмущала барышню, Учителя Синтеза. Извини, что сбила, я могу это, да, силы не рассчитала.

*Из зала: – От Отца задание было, чтобы весь наработанный Огонь и Синтез развёртывать не только на территории Екатеринбурга, двух областей, России, вокруг Планеты, но и по всем архетипам.*

Молодец!

*Из зала: – По архетипам материи.*

Аватар чего, ты в подразделении Екатеринбурга?

*Из зала: – Метагалактического Права Синтеза.*

Замечательно. Вот вам Право Синтеза говорит о том, что необходимо разворачивать концентрацию… тоже самое, что мы сказали, только с другой стороны, по этим по всем архетипам. Молодцы.

*Из зала: – Не останавливаться только на территории.*

Вы услышали? Вам нельзя останавливаться на территории. Аватар Метагалактического Права говорит.

*Из зала: – Не только на территории.*

Я говорю, что нельзя.

*Из зала: – Екатеринбурга.*

А вообще в целом по архетипам.

*Из зала: – По архетипам и как можно выше.*

Да. А чтобы это всё сработало, если уже серьёзно…

*Из зала: – Тренироваться.*

# **Фиксация Жизни экополисным действием**.

Не только. В каждом архетипе есть Экополис. Значит вы можете начать с того, что вы должны увидеть, а есть ли у вас фиксация Жизни экополисным действием? То есть действием в экополисе.

Вот, представьте, что мы Экополис тоже можем увидеть Зерцалом. Даже когда-то, когда ещё давно-давно была Школа Око, мы так и видели, что Экополис это Зерцало, ну сфера, полусфера, цилиндр, столп экополисными уровнями. И вот в этом Экополисе развёрнуто: стандарты, условия, концентрация Синтеза, Огня, а главное в вашей специфике *–* Жизнь. И вот вопрос: есть ли у вас 14 видов жизни 14-ти Экополисов Изначально Вышестоящего Отца, Аватара Синтеза Кут Хуми уже не 14, а минуточку, 28, да? Плюс ещё 64 Экополиса в Метагалактике, также у вас степень ответственности осталась. И в общем-то у вас получается, что набегает условие Жизни ещё экополисными тенденциями.

А, ещё раз, на минуточку, где фиксируется Метагалактическая Империя? Вроде как-то там же, тоже в явлении Экополисов. То есть разработка Жизни экополисными тенденциями.Поэтому здесь вам надо как-то посотрудничать в большей степени в Огне Жизни с Экополисами, вы правильно сказали. И на Екатеринбург, на Свердловскую область, на Планету Земля фиксировать Жизнь 14-ти, 19-ти Экополисов Изначально Вышестоящего Отца.

Может быть сложно будет сразу же у Отца, Юсефа Оны, в усилении пристройки к подразделению ИВДИВО Екатеринбург. Научитесь на Екатеринбурге, в целом на Россию, научитесь на России, в целом на Планете Земля. И вот на Планете Земля вами в отстройке Экополиса Юсефа и Оны начнёт пристраиваться состояние экополисной жизни, потом, глядишь, Владыка, например, скажет там: достаточно, научились, обновились, а теперь начинаем обучаться у Изначально Вышестоящего Отца.

И то же самое: Жизнь Изначально Вышестоящего Отца по экополисам Изначально Вышестоящего Отца в архетипах физически здесь на вас. Вот как специфика тоже, увидели? То есть вы можете разными вариантами действовать. И вот в этом, наверное, мы немножко в вас или даже очень нуждаемся, то есть нам недостаточно такой активации от вас. В общем как-то так, ладно. Да.

*Из зала: – Я хотела добавить, что я тоже видела развёртку как раз по архетипам по экополисам разных видов обществ и Иерархии Равных согласно вот классификации. И ещё то, что у нас теперь в сердце в огне Я Есмь в основном, за исключением одного, как раз тоже дало возможность того, чтобы быть иерархизированым по разным архетипам. Не мы Есмь скопом в одно месте, а теперь Я Есмь получилось по Иерархии Равных.*

Да, хорошо.

*Из зала: – Вот говорится «живите Сердцем», многие сейчас Посвящённые. А как в связи с новыми стяжаниями, в которые мы сейчас вошли, как это можно расшифровать по-другому, взглядом Учителя увидеть?*

Живите ИВДИВО. Живите однородным Телом. Живите условиями Стандартами Отца. Живите: идите к Теодору Дариде и учитесь жить Стандартом Изначально Вышестоящего Отца, где, давайте так, где Стандарт Учителя *–* есмь явление Стандарта Изначально Вышестоящего Отца. Стандарт Ипостаси *–* есмь явление Стандарта Изначально Вышестоящего Отца. Вот просто как в понимании. И что для вас Стандарт, то вы, кстати и эманируете. Вот мы эманируем то, что вписано в наш стандарт. И если в Стандарт вписано от Правила до Синтеза какое-то условие, которое мы наработали, оно может быть жёсткое, оно может быть, какое-то утвердительное, оно не гибкое, но оно действует в нас, и мы это вроде бы «да-да-да-да-да, всё нормально, вот я перестроюсь», но выходим и за угол нас кто-то пугает, и мы в этот испуг встраиваемся и не можем перестроиться, это и будет нашим стандартом. Понимаете, как бы мы себя не перестраивали, внутренне условия ИВДИВО действуют Стандартами. Поэтому берёшь любое Распоряжение – это Стандарт Изначально Вышестоящего Отца. Да? Хорошо.

*Из зала: – Я просто замечание хотела сказать.*

Скажите нам замечание, выразите. А, себе? Мы уже прям встрепенулись.

*Из зала: – У меня всё развитие Хум, которое сегодня было, в общем весь Синтез прошёл под знаком развития Разума, одновременно.*

Ну, да.

*Из зала: – Развитием Головерсума, вот здесь очень много возжигалось...*

Тогда и Восприятия, и Мышления, и Сердца.

*Из зала: – Да. Именно головного мозга всего и до приятия Тела именно шло через Разум.*

# Состояние открытости процессам в ИВДИВО

Вот вы сейчас сказали, если в предыдущую эпоху развивали Сердце, в новую эпоху развивают Тело. Поэтому, когда ты будешь как бы говорить с новенькими или с теми, кто занимается в других направлениях Посвящённого, просто переориентируй, что новая эпоха Огня она переводит нас из жизни Сердца на жизнь Тела. Ну как бы ты это и так знала, вопрос, чтобы можно было это сказать. Вот вы сейчас сидите, вы сейчас живёте телами Учителя Синтеза? Если внутри девятнадцати-архетипичность бьётся в телесной организации, вокруг вас в ИВДИВО каждого минимум девятнадцать оболочек, где каждая оболочка сопересечена с каждой оболочкой ИВДИВО архетипа. И вам в любой момент, кстати это действие Хум, не сложно настроиться на Отца и увидеть, что в зале Отца, что у вас в здании, что в здании подразделения, что в Экополисе, да? Откуда звучит Огонь от Аватаров Синтеза. То есть какая-то оболочка сразу же выявляется в Хум либо внутри, либо вокруг ИВДИВО каждого, и сразу же есть состояние этого звучания, на что выходить, к чему идти. Это состояние открытости, то, о чём мы говорили.

Кстати, мы замылили эту тематику, когда-то мы находили с 1-м курсом такое осознание, что открытость – это глубина нашей возожжённости. И если мы мучаемся тем, что мы закрыты, значит мы недостаточно возожжены или возожжены только в тех вопросах, которые нам доступны или в которых мы можем организовываться. Поэтому тут правильно сказали, надо тренироваться и соответственно обращаться к кому-то, кто более компетентен, чтобы эту тренировку подтвердить*.*

*Из зала: – Даже Сердцем тоже нужно.*

Настя, не отвлекай нас. Мы идём к Изначально Вышестоящему Отцу и стяжаем активацию перехода в Метагалактическую Империю. Какое Сердце у вас?

*Из зала:* *– А то я сейчас как перестану жить Сердцем.*

Да нет, это я… оно отзеркалило ручку… просто не поднималось… Упёртое сердце.

Ладно. Выходим к Изначально Вышестоящему Отцу, стяжаем вхождение в Метагалактическую Империю. Нам просто нужно это с вами сделать, чтобы закрепить, и то, что мы организовали здесь, ввести. Стяжаем меч Метагалактической Империи, стяжаем состояние обновления тела Ипостасного ракурсом Учителя Синтеза и включаемся в Однородный Синтез Имперского ведения Византием Альбиной каждого из нас вот ракурсом специфики Жизни и Монады Изначально Вышестоящего Отца.

Кто поведёт? Нас. Может быть вы? Давайте, всё. А, точно! Вы же поднимали руку. Точно, да-да-да. К Аватару Синтеза Кут Хуми в Си-ИВДИВО и стяжание вхождения в Метагалактическую Империю синтезфизичности активация всей Ипостасности, которой мы владеем. Причём, давайте так, чтобы вам сложнее, усложнить процесс, попробуйте сактивировать на возжигание ипостасную архетипичность, где бы мы из тех архетипов, где наша Ипостасность наработана, мы её возожгём в каждом из нас. Например, архетипичность 8-го архетипа ипостасную, архетипичность 5-го архетипа ипостасную, архетипичность 12-го архетипа ипостасную. И вот там, где наша Ипостасность выращена, она возжигается и развёртывается в нас как специфический Однородный Синтез Творения, которым мы живём и действуем. То есть мы следуем за Изначально Вышестоящим Отцом в разной архетипической Жизни. Слова вроде бы знакомые вам, но вы смотрите не на слова, а между строк в метричности контекста, где этот контекст развёртывает минимум смыслы в теле, и вы сразу же телом включаетесь в эту применимость, неотчуждённость и встраивание в явление.

В общем, хорошо? Давай, жги Ипостасностью по всем нашим учительским выражениям и пятым точкам. Вперёд. Эх, мне нравится, когда вы смеётесь. Это хорошо, чем больше смеётесь, тем больше потом ответственности наступает, поэтому смейтесь дальше *(Ред: смех в зале).* Ну, это же законы жизни, господа, кому я отвечаю, вы же сами это знаете, так же?

А знаете, почему? А потому что психея не воспитана. Избыточный психизм, который выражается вовне не всегда правильным выражением смеха, приводит к тому, что вы чувствуете накал условий, которые вот-вот должны случиться. Не шучу, так и есть. И если вы не умеете переводить свою астральность, душевность, чувственность из осознания, «ой! что-то сейчас будет» и чтобы не было плохо, остановиться, переключиться на ментальность даже в тех же чувствах, но будет ментальное состояние размышления чувством на какую-то тему, а не чувственное мышление на какую-то тему. Понимаете, уровень? Уже никто не будет клевать в пятую точку, давать вам жару, и вы потом будете там плакать или расстраиваться. То есть, вопрос подтекста и подхода перевода этого условия. Вот, на самом деле, это уровень организации пси, как понимание, что что-то происходит. То есть, у каждого из нас свои колокольчики. Ну, в смысле, как бы знаки, которые нам подсказывают, что что-то будет.

Кто-то настолько ментален, что он сух. И вот, вроде бы, там, сидит Компетентный, говорит правильные ментальные вещи, но ты видишь, что, кроме ментала, этим знанием ничего в теле не включается. Вот, если подойти, потрогать, даже Огонь не вспыхнет в ответ, будет просто идти сухое знание. И вот надо найти какой-то баланс, когда бы и мягкость внутреннего действия, и телесная организация, то есть, фактически, включённость была во внешней активации. Ладно, коллега, бразды правления вам, пожалуйста, управляйте.

# Практика 8. Стяжание Синтеза Метагалактической Империи синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Меча Метагалактической Империи синтезфизичности Си-ИВДИВО Метагалактики. Стяжание фрагмента Творения – Слово Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание стиля Имперской Индивидуальности Отцовской Синтезностью

Начало практики ведёт Д/Компетентный ИВДИВО

*Д/К. Возжигаемся всем накопленным Огнём и Синтезом, возжигаемся формой Учителя Синтеза 60 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики. Проявляемся на 17.179.869.120-й синтез-ивдиво-цельности. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, преображаемся в форме Учителя Синтеза 60 Синтеза. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить нас…*

*О.С.* *На введение в Метагалактическую Империю синтезфизичности. Не-не-не, говори.*

*Д/К. На введение в Метагалактическую Империю синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца.*

*О.С. Стяжаем на это Синтез Синтеза. Регистрируем, вот, условия, в которые нас Аватар Кут Хуми вводит, каждого из нас индивидуально и коллективно всю группу. Просим Аватара Синтеза Кут Хуми то, что мы тебе говорили: сактивировать Ипостасность различных видов архетипов, которые мы наработали. То есть, чем мы будем входить? Ипостасностью. И Ипостасность ведёт нас к Имперскости. Имперскость возжигает саму Империю в каждом из нас и наше в ней членство. Да. То есть, некий такой конфедератизм Имперского Творения. Соответственно, это мы сейчас с вами просто перешли, но, в общем-то, у нас где-то с вами наработано плюс-минус 14 видов Ипостасности. И мы, возжигаясь, из Хум развёртывая сферу Хум вокруг каждого из нас.*

(обращаясь к ведущему практику Д/К) *Пока ещё держи практику, то есть, я её дополняю, но ты держишь ведение. Вот тут тоже можете сейчас поучиться. Как вас зовут?*

*Д/К. Людмила.*

*Людмила не ведёт, но фиксирует на себе. А вот почувствуйте, я просто дополняю, я не веду, ведёт Люда, но она молчит. Вот видите разница, – тоже Имперский стиль, вот тоже нужно учиться.*

*И вы развёртываете Хум, развёртываете 14 архетипических оболочек прямо в зале Аватара Синтеза Кут Хуми. Синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем, во-первых, 14 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 14 Огней Изначально Вышестоящего Отца, прося выявить, углубить, развернуть, показать, научить, сконкретизировать Ипостасность разновидовую 14-ти архетипичную.*

*(Ред.: обращаясь к ведущему практику Д/К)* *И вот прямо держи руку на пульсе, можешь там: походить по залу, посмотреть, сориентироваться на то, зафиксировались ребята, может что-то Аватар Кут Хуми скажет, и ты дополнишь вовне, да.*

*Возжигаемся. Её можно увидеть столпами, можно увидеть сферами, Ипостасность, можно просто заполненность в Хум, каждая оболочка своим объёмом Ипостасности. Кстати, это как раз предтеча ядерной организации: такое, ядро в ядре. Вот у вас 14 ядер, где каждое ядро заполнено Ипостасным Синтезом Творения. И вот они растут по масштабности от первого до четырнадцатого. Ну, как один из вариантов, как это можно увидеть. Может быть, где-то вы увидели, например, в 8-м архетипе – неразвитая Ипостасность, в 12-м неразвита, а в 14-м – чуть-чуть, такая прослоечка тоненькая, да, такой жирок навязался по зиме, Ипостасности. Шутка.*

*(Ред.: обращаясь к ведущему практику Д/К)* *Если надо – дополняй. Скажешь что-нибудь?*

*Д/К. Хум активировался.*

*О.С. Какой? Ом?*

*Д/К. Хум.*

*О.С. А, Хум. Хум, давай.*

*Д/К. Активируемся своими Хум архетипически.*

*О.С. Почти правильно сказала – не просто архетипически, активируемся 14-ю Хум, синтезируясь с 14-ю Хум Аватара Синтеза Кут Хуми. И мы стоим в 14-м архетипе, но мы сливаемся в глубине 14-ю порядками с оболочками… с оболочками Хум 14-ти архетипической цельности Аватара Синтеза Кут Хуми, да. И вот активируется хумность процессов 14 архетипов. То ты хотела сказать?*

*Д/К. Да.*

*Хорошо, удовлетворили потребности.*

*Это не практика, это просто тренинг, поэтому мы можем шутить, мы можем дополнять, мы можем общаться. И вы и там, и здесь. Хорошо. Всё.*

*И мы собираемся, стяжая у Аватара Синтеза Кут Хуми, спасибо большое, практику становления, вхождения, введения в Метагалактическую Империю синтезфизичности. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, преображаясь парой Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в каждом из нас и синтезе нас.*

*И стяжая Синтез Синтеза, Синтез Прасинтеза в каждом из нас, вот просто задайтесь вопросом: какие вы сейчас пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь? Это такая, первичная Ипостасность, с пониманием, какой я или какая я пред Аватарами Синтеза. И вот любой ответ, который придёт в голову, например, посвящённая Ипостасность, служебная Ипостасность, учительская Ипостасность, ипостасная Ипостасность, человеческая Ипостасность. Какой я? Только это надо прожить. Вот если новая эпоха – эпоха Огня, это развитие Тела, то идёт состояние вот этого вот сопереживания телесности: какой вы, какие мы пред Аватарами Синтеза в данном моменте. Любой ответ в голове. Кстати, ответ в голове огнём всегда отражается на лице. И лицо горит ответами: в глазах, в мимике, там, не знаю, в каком-то состоянии устремления, которое считывается с лица.*

*Кстати, вот в этом же усилении можно сказать, что Империя Метагалактическая, это разработка материи. Если мы сейчас с вами начинаем развиваться 19-ти архетипично, это 19 архетипов материи, то в становлении столицы Метагалактической Империи заключается в разработанности и офизиченности разных видов материи, в которых мы действуем. Хорошо.*

*И мы погружаемся в практикование. Возжигаемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И стяжаем Синтез, Огонь, Условия, Системы, Иерархизации, Ивдивности явления Метагалактической Империи синтезфизичности в глубине явления Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Византием Альбиной, проникаемся Синтезом Творения, Синтезом Пратворения Изначально Вышестоящего Отца. Переходим и развёртываемся в зале Метагалактической Империи синтезфизичности Си-ИВДИВО Метагалактики. Из зала Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца прямо переходим, двигаемся Огнём, в концентрации Синтеза, развёртываемся 17.179.869.116-й синтез-ивдиво-цельности. Фиксируемся в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Византием Альбиной и стяжаем прямое становление, проникновение Синтеза Творения Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, прося Аватаров Синтеза Византия Альбину ввести каждого из нас и синтез нас действиями, сопряжениями между организациями Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца и не только, в целом в Метагалактическую Империю синтезфизичности реализации Ипостасности Изначально Вышестоящего Отца, реализации Творения Изначально Вышестоящего Отца служением Изначально Вышестоящему Отцу Жизнью Изначально Вышестоящего Отца. То есть, вы должны показать цель пути: для чего вам вхождение в Метагалактическую Империю синтезфизичности.*

*И возжигаясь, заполняемся ипостасным явлением Аватаров Синтеза Византия Альбины, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Вместе с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, Византием Альбиной переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу Си-ИВДИВО Метагалактики. Развёртываемся 17.179.869.185-ти синтез-ивдиво-цельно. Фиксируемся пред Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Метагалактической Империи синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезом нас.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Меч Метагалактической Империи синтезфизичности Си-ИВДИВО Метагалактики в явлении имперской среды действия Си-ИВДИВО Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца, ростом становления Жизни Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем каждому из нас принятие к Мечам. Фиксируемся в зале. И каждому из нас компетентный Си-ИВДИВО Метагалактики в зале Изначально Вышестоящего Отца выносит и фиксирует Меч Метагалактической Империи синтезфизичности становлением формирования среды Метагалактической Империи, как степень ответственности за действия и внутреннее явление Воина Синтеза в Метагалактической Империи.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем активацию Слова Изначально Вышестоящего Отца. И прежде, чем в руки взять Меч, мы говорим Отцу какое-то слово, вот которое звучит от вас там: готов, беру, там, возожжён, вхожу. То есть, вы даёте от сердца и от тела, от Ипостасного, такое состояние, знаете, как вот раньше давали клятву, да, то есть, сейчас мы не можем сказать, что это клятва, а идёт возжигание Слова Изначально Вышестоящего Отца, прежде чем вы возьмёте Меч в руки и будете отвечать своим: жизнью, служением, активацией, за какое-то действие в Метагалактической Империи Изначально Вышестоящего Отца синтез-ивдиво-цельно Си-ИВДИВО метагалактически.*

*Как только вы проговорили. Кто-то из вас сказал: готов. То есть, вот у каждого из вас в зале прозвучало своё слово. Как только вы сказали фиксацию слова – Меч тут же, я бы сказала так, мягко ложится в ваши руки. То есть, он, прямо, фиксируется, и вам в руки вкладывают меч. Помните такое выражение «вложить дело в руки», вот вам в руки вкладывается Меч Огнём и Синтезом Творения. И разгорайтесь в руках. Это нестандартная практика, мы такого раньше не делали. Разгорайтесь в руках синтезом дела, мастерством, профессионализмом, компетенцией служения применённостью Воинства Синтеза, Воинства Огня, действия единиц Изначально Вышестоящего Отца – Ипостасей, Учителями Синтеза. И вот проникаясь, разгораясь, руками принимаем Меч от Изначально Вышестоящего Отца: правой рукой, если правша, левой рукой, если левша. Вводим и впитываем Меч в тело, фиксируя не только вначале в позвоночник от крестца до затылка, а развёртываем Меч на всю высоту Физического тела. Не хочется сказать длину, – высоту, чтобы у вас была высота, как вышность телесного проявления мечом. И проникаясь, впитываем всем телом Меч именного явления. Вот это интересно, то есть, именные мечи в Метагалактической Империи, явление имперской среды. Хорошо.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данный дар.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть Слово Отца Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики каждому из нас в Метагалактическом Творении Изначально Вышестоящего Отца и преобразить нас тем. Словом, которое включит у нас Творение Изначально Вышестоящего Отца.*

*То есть, внимание, вначале вы говорили, как согласие, а теперь вы приняли Меч, он возжёгся в теле, и мы, стяжая, просим Отца наделить нас Словом. Любое слово. Вы можете услышать, там, не знаю: дар, проникновенность, компетенция, омежность, не знаю, хумность, красота, движение, не знаю, образ, любое слово, хлеб, ну естественно, не хлеб. То есть, какое-то слово, которое включит у вас внутренний процесс, любое, может быть даже: дано. Вот любое слово, которое Отец фиксирует для вас. И этим просите возжечь Метагалактическое Творение, усиляя тем самым Монаду, Омегу, Абсолют. Хум, Око, то есть, вот основные Части внутреннего явления. Молодцы.*

*И возжигаясь Метагалактическим Творением, Словом, Изначально Вышестоящего Отца в Си-ИВДИВО, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Творение Изначально Вышестоящего Отца внутреннее-внешнее, стяжая цельность служения синтезфизичностью в каждом из нас. И возжигая фрагмент Творения Изначально Вышестоящего Отца, которым Отец наделил нас. Вот Слово Отца – это есть фрагмент Творения. Вспыхивая им, направляем на остриё Имперского Меча фрагмент Творения Изначально Вышестоящего Отца в возожжённости Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаемся Ипостасностью явления в каждом. Отлично.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца стиль Имперской Индивидуальности Отцовской Синтезностью в постепенном выявлении служением, применением, подготовкой, делом, компетенциями в каждом из нас, любыми: ночными, дневными, внутренними, индивидуальными, коллективными, аватарскими, владыческими подготовками, учительскими подготовками в каждом.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы входим итогово в звучание Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Византия Альбину. Возвращаемся в данный зал физически. И концентрируем Синтез Изначально Вышестоящего Отца собою в физическом теле, развёртывая и пересинтезируя все Мечи, действующие и доступные, организованные в каждом из нас, с индивидуальным выражением Меча Метагалактической Империи в каждом, возжигаясь ими. Распускаем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца и в ИВДИВО в целом, в ИВДИВО Должностной Компетенции, в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

Вам нужно взять на вооружение одно замечание. Следует с этим Мечом сознательно пойти на обучение к Аватару Дзею. Причём устремляться выходить не в Октавную Метагалактику, не в Метагалактику ФА, а именно в Си-ИВДИВО Метагалактику. То есть вы выходите в здание Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 17179869120-ти синтез ивдиво-цельно и в Экополисе Аватара Синтеза Кут Хуми в Си-ИВДИВО или, как Аватар Кут Хуми скажет в здание ИВДИВО, или в здание обучающего центра Экополиса Кут Хуми. Там есть отдельный кампус Воинов Синтеза, где Дзей тренирует нас с вами по разным видам подготовок. И соответственно, вы просите вас туда перевести и зафиксировать. Ничего сложного, ьо есть, сначала к Кут Хуми и спрашиваете: куда мне сегодня идти к Дзею, здесь в ИВДИВО тренироваться? Владыка скажет, например, пятый этаж, концентрация чего там, Части пятой - Престол». И с точки зрения фиксации Престола вы тренируетесь там, в отдельном зале тренингом с Аватаром Дзеем. И вам нужно конкретно попросить тренировку на этот Меч. Почему?

Вы стяжали Слово и давайте увидим, то Слово всегда применяется каким-то инструментом, в данном случае применением для Слова Изначально Вышестоящего Отца в Си-ИВДИВО будет Меч. Не значит, что вы кого-то будете рубить, самое важное это себя отрихтовать, ну шутка. То есть сама рихтовка не в том, что вы разрабатываетесь для чего, для кого-то, вы разрабатываетесь для условий. Вот когда мы говорим сложные условия, мы не знаем, что сделать, не знаем куда пойти. Сами условия реагируют на слова, если вы послушаете, что вы говорите, ваши слова это и есмь ваши условия. Меч – это внутренняя стилистика, фиксации Слова. И если вдруг вы, обучаясь, научите понимать себя, понимать, что вы говорите, само состояние Воли в Мече не позволит вам сказать те или иные смыслы, те или иные состояния.

Поэтому с Дзеем тренируемся на Мечах. Не значит, что вы будете в парном спарринге действовать как-то Мечом. Чаще всего вам, скорее всего, Дзей попросит научиться читать Метагалактический алфавит русский, и вы выйдите на то, что сложно даже разговориться в тренировке на активацию условий. Почему?

Давайте так, Меч стоит в позвоночнике? Вспомните физиологию, анатомию, каждый позвоночник с точки зрения нервной системы своими корешками и ветками складывается в концентрации действия на аппараты и системы физического тела. Если сейчас на остриё Меча мы зафиксировали фрагмент Творения, и оно включается в трикутьи или в основании, где фиксируется позвоночник атлант, то есть первый, который включается сочленением в череп фиксацией. То, если вы научитесь у Дзея применяться Мечом, сам фрагмент Творения, фиксируясь по нервной системе в явление голоса, связок, гортани, речи, языка будет включать Творение на действия Голосом Полномочного. То есть само Слово будет нести в себе фиксацию или явление Меча, который не ранит, а заживляет, который объясняет, который подводит, который организует. Понимаете, надо на Меч посмотреть по-другому.

Даже когда-то Владыка на Янском Синтезе говорил, что сама Книга – это Меч, а вы можете увидеть в Книге Синтеза явление Меча. То есть слова есмь Меч, само слово есть состояние, выражение внутренней Мудрости. И, кстати, мы Меч можем увидеть, как остриё Мудрости того Света архетипической материи, в которой мы действуем. То есть, тогда из этого наше Тело есмь Слово Отца, несущее Синтез всей внутренней меченостностью, так это скажем выражение на физике.

# Не хватает внутренней жизни, которой бы вы делились вовне

Это, кстати, всё о Творении. И вот вы в этом всём пахтаетесь, ходите, думаете, применяете, вам интересно, вы пошли, потренировались, пошли, почитали, пошли там в кампус чаёк попили, только в кампусе, не здесь физически. Вернулись, сил подкрепились, опять потренировались. Пошли к Аватарессам, сказали: «Аватарессы, дайте мне какое-то задание на тренировку». Альбина посмотрела на Ону, Она сказала: «Непаханое поле, сорняков полно, вас в поля». В поля не линейно, не на огород, вас в поля в какие-то условия, и вы начинаете применяться. Понимаете, у вас включается бурление.

Приходим, приходите на Совет говорите: «Ребята, я так попала в это, в это, в это или там попал, у меня было то-то, то-то, то-то. Вот давайте увидим, насколько я в этом встроился, вписался, возник, развернулся с Аватарессами Синтеза в этом явлении Пра». Я сейчас, может, какие-то банальные вещи говорю, но даже вам этой «банальщины» не хватает. То есть, вы настолько вошли лишь в состояние, не знаю там каких-то ваших специфик, что вот не хватает внутренней жизни, которой бы вы делитесь вовне. Ещё раз, вам не хватает внутренней жизни, которой бы вы делитесь вовне. Ок. Ладно.

Ну, что полчаса у нас есть с вами экспресс состояние. Вы ещё с нами так не катались, обычно это весело, горки практически американские, из практики в практику, главное зарегистрировать как это, ладно шутка. Скажите, пожалуйста, вы архетипическое явление Хум сами потяните?

*Из зала: – А в каком архетипе?*

В четырнадцатом, минуточку ещё ни одно Распоряжение не перестроено, и мы сами не можем… Хороший вопрос! Не можем стяжать в 18-м архетипе или в 19-м архетипе, становление явление архетипического выражения Хум, потому что в Распоряжениях этого ещё нет, поэтому мы стяжаем в 14-м архетипе. Берём Распоряжение шестьдесят плюс восемь, шестьдесят восьмое Архетипическое Хум, там у нас с вами красивенькие циферки, вводная шапка как обычно, основание как обычно. И вы стяжаете у Изначально Вышестоящего Отца в зале Изначально Вышестоящего Отца это явление. У вас большие глаза, у вас есть рядом коллега, она вам поможет, но стяжаем по отдельности, это прекрасно.

# Амритическое тело в активации Хум

Что мы тогда делаем с вами. Мы сейчас должны поговорить об теле, об теле, об теле, об теле, об теле. Да? А-а-а, тело, это как вы думаете, чем занимается? Всем, что мы говорили, это всё было о теле Амритическом. Но, есть три основных фактора, которым занимается Амритическое тело в активации Хум. Во-первых, именно Амритическим телом мы с вами, вот послушайте, учимся владеть и управлять Огнём. Именно Амритическим телом мы с вами задаём тон внутренним возможностям, как бы это грубо не звучало, сжигать и пережигать любые состояния свойственные или не свойственные нам. То есть всё, что связано с владением Огня, поэтому это Хум контакт с Отцом, это специфика Амритического тела. Амритическое тело фиксирует собою. Ну, само состояние Амриты вы знаете, как состояние некой внутренней жизненности или бессмертия, то, что мы с вами называли как программы в Хум, это одна из основ действия Амритического тела.

# Состояние Амриты, как внутренней жизненности или бессмертия

Поэтому, когда вы, допустим, работаете со Свет, с Аватарессой Синтеза, обязательно нужно включать в проработку тела видов Материи. Ну, например, вы выявили там у себя работу в проблематике какой-то системы. Ну, чтобы это заболевание или там это отклонение не влияло на физическое тело в большей системности, необходимо активировать разные тела материи, в данном случае тело материи Амритика, Хум в активации Части, чтобы в самом Хум не сработали эти программы, и мы смогли вовремя купировать, перестроить, преобразить. То есть нам надо научиться не только Ипостасным или телом Учителя вбухиваться к Свет и сказать: «Свет, лечи нас, мы тут пришли больные с ног до головы, давай нас там лечи» и Свет говорит: «Мория, а, ну-ка, возьми сначала на переподготовку Мудростью». То ест, чаще всего, мы болеем отсутствием Мудрости, то есть тело «стонет», стонет в кавычках, болью от отсутствия Мудрости. Я серьёзно.

То есть, если вы подумаете и внутренне научитесь с точки зрения опыта, дзена входить в активацию переноса, давайте так, внимание на что-то другое, само состояние какой-то болезненности, сложности в физическом теле начнёт затухать. Почему? Ваше внимание уже на другом явлении. И вы начинаете что делать: вы, расширяясь, не замечая мелкого, начинаете включаться в крупное, но при этом включается: тело, например, Амритическое, включается активация Хум, включается Амрита, как состояние внутренней жизненности в обеспечении условий, и тот блок, та запись, то условие, та особенность, которая мешает вам жить, она вытесняется заполненностью Синтеза и Огня, когда Мудрости становится больше, чем вы сложили эту Мудрость, когда заболели. Понятно? Или вот, когда вы начали как-то там себя внутренне доводить до этого состояния.

Я сейчас сложно изъясняюсь, потому что пыталась синтезировать всё в это явление, но, на самом деле если вы себя потренируете вот именно, в таком ракурсе, вы увидите, насколько важно и регулируемо то или иное явление. И ещё, для внутреннего действия Амритическим телом, в том числе, продолжать тематику Аватарессы Синтеза Свет, не ракурсом Высшей Школы Синтеза, а ракурсом уже внутреннего здравия. Есть такое явление, что здоровье нужно просить у самого главного Источника. И вот здесь Амритическое тело учит нас просить здоровье у Изначально Вышестоящего Отца, потому что мы просим у Свет, мы стяжаем у Кут Хуми, мы просим у Фаинь. Но, вы понимаете, условия ИВДИВО помогают вам поддержать баланс внутреннего состояния. Понятно? Поэтому здесь Амритическое тело, оно очень хорошо этому способствует. Потом, Амритическое тело фиксирует само состояние имперскости. И, когда мы говорим вот там: Имперский стиль, какое-то внутреннее воспитание, культура, сверхкультура, профессионализм, там ещё какие-то явления – само Амритическое тело фиксирует эти все условия где? - вначале в Чаше. И сам стиль действия имперским поведением, имперским взглядом, имперским словом отрабатывается в однородности того условия, которое нагнетается или развёртывается в Чаше вокруг каждого из нас.

То есть, это не так, что с бухты-барахты и мы - раз, и вовне это возожгли. Мы это внутренне это очень долго копим! Из этого Амртическое тело несёт эффекты множественной накопленности, различной вариативности применения вовне тех условий, которыми мы с вами одарены, зафиксировали, получили, разработали свойства, насытили своё качество, включили в состояние каких-то условий нашей возможности. То есть, другими словами,если вы не начнёте пробовать, ничего не получится**.** И собственно, имперское выражение Амритическое тела, это тело, которое стимулирует различные варианты, чтобы вы апробировали Ипостасность Творением Изначально Вышестоящего Отца.

То есть, ещё раз, если вы не научитесь пробовать: выходить, просить, стяжать, общаться, думать, дхьянить, пассионарить, практиковать, результировать, достигать, подводить какие-то итоги через тела материи, в данном случае - Амритическое тело. Всё будет красиво на бумажке, всё будет красиво на словах, но, понимаете, в новом выражении условия - Слово Отца стало вредным. Слово Отца стало вредным.Если наши физические слова не будут совпадать со Словом Отца, которым мы наделены в Творении, Слово Отца будет по нам же хлестать. Чем? Волей Отца. Вот в этом оно вредно**.**

То есть оно, не в плане того, что ему что-то противно, а Слово Отца будет вычищать или отстраивать нас с вами на какую-то внутреннею чёткость. То есть, вы хотите что-то сказать, а у вас рот не открывается – не потому, что сказать нечего –Синтеза не хватает сказать это вовне, чтобы услышали! Почему? Когда мы говорим, мы говорим это кому? Отцу, ИВДИВО, Аватарам Синтеза. Вчера мы входили в 384 аватарских явления Синтеза и Огня.Поди,разберись 384-рицей слов каждого Аватара Частями, где есть явление просто Синтеза и явление просто Пратворения или, вернее, просто Сотворения. И вот здесь важно увидеть, что Амритическое тело, оно обучает вас двигаться. Почувствовали угнетение психодинамического действия: знаете, конвульсии есть каких-то поползновений, а реального действия нет. Всё одно и то же, но, на дорогу ходите одним и тем же вариантом действия. Попробуйте начать действовать Амритическим телом, даже не попробуйте, а начните! Только не один раз, а несколько, чтобы физически дойти до какого-то результата.

# Амритическое тело доводит физические реализации до результативности

И ещё, итоговое и последнее: Амритическое тело – это то тело, которое доводит наши физические реализации до ре-зуль-та-тив-ности. Ну, например, не умеете вы доводить дела до конца: вот стяжали там какое-то поручение - сделать сайт такой-то Организации, а у вас и то, и сё, и пятое, и десятое *–* не получается. Входите в Амритическое тело и само Амритическое тело даёт условия концентрации Хум, когда непонятно от каких условий находятся: и возможности, и ресурсы, и поддержка, и понимание, и информационная насыщенность, что можно сделать, чтобы это было.

Вас сайт не касается, вас касается экополисы Аватаров Синтеза в активации Жизни. Да? Амритическим телом подвигайтесь по экополисам. Посинтезируйте Амритическое тело и Живическое тело. Как будет встраиваться Хум в Монаду? Как будет работать Зерцало Хум с Зерцалом Монады? Как будут сопересекаться тридцать две печати Компетенции в Хум Монады с Хум... ой, с Хум Монады, Зерцалом Монады с Зерцалом Хум. И вы увидите, что, например, какие-то Печати в Хум... в Зерцале Монады действуют, а какие-то печати в Зерцале Хум не действуют. И когда вы начнёте «сливать» их между собою, включится цельная однородность Синтеза всех Зерцал: в данном случае двух Частей в 32-рице Печати, в 256-рице Печатей архетипических Частей. Понятно? То есть, вы начнёте запахтывать телесной организацией физическую материю в вышестоящем теле.

Вот женщина, а! *(Ред: обращение в зал).* Амритизировать, а не трансвизировать.

*Из зала: – А что такое амритизировать?*

Слушай, слушай нас внимательно.

*Из зала: – говорит очень тихо, непонятно.*

Мне куда руки задрать, чтобы ты сдалась?

*Из зала: – Всё, молчу.*

Да не надо молчать, сдайся! Я не шучу. Амритическое тело: в чём принцип управления Огня? Оно умеет сдаваться! Ну, практически, вот так. Шутка! Вот вы какие-то линейные - ё-к-л-м-н! (*Ред: непонятно говорят.)*

Дай сказать!

*Из зала: – Молчу!*

# Амртитическое тело обучает нивелировать и входить в однородность

У меня ещё 16 минут есть. Записывай вот это вот: Амритическое тело обучает нас нивелировать и входить в однородность. Когда мы говорим «учиться сдаваться» – это, прежде всего, выходить из глупости и сдаваться Огню и Синтезу Аватаров Синтеза. Но слово «сдаваться» сложное, если вы сейчас не так совсем воспримите, но, тем не менее. Кстати, открытость – это один из эффектов уметь открыться, чтобы... знаете, что? С точки зрения Воли – это нормально – покориться. И внутренняя покорность – это одна из степеней открытости. Только не безвольная покорность!

Вот сейчас мы, в принципе, разговаривали на определённом уровне Воли, где каждый из нас отстаивал свою позицию. Мне нужно продавить Синтез, потому что время Кут Хуми скоро, имеется в виду, вот, по итогам Синтеза завершится, вы ещё останетесь в этом явлении, вам ещё расскажут - как это. А мы уедем! Извините. Поэтому нам нужно было вас сконцентрировать, поэтому тут вопрос не трансвизирования, хотя и стоит на Зерцале, на Зерцатике. Вопрос самого состояния Амритического тела.

И ещё, Амритическое тело владеет пояданием всех невозожжённых и нереализованных условий. Поэтому Ам-рита – Ам! Поядает – Ам! Поядает все нереализованные состояния. Поэтому,если вам в чём-то сложно, попробуйте всё-таки сконцентрировать и развить в Хум действие Амритического тела. В общем, к Византию, и Альбине на весь месяц подготовки. Хорошо? Да, ну здорово, что вы труженики производства Амритического тела.

Мы с вами должны стяжать явление 188-й части в Си-ИВДИВО. Мы должны с вами стяжать ИВДИВО-тело творения ИВО. Мы, кстати, ни разу не стяжали, а то мне уже SMS-ки слёзные пишут: «стяжаем хоть один раз», чтобы было. И стяжаем, собственно, тело Амритическое. И у нас с вами будет четыре практики. Если вдруг задержим, но, вы же нас любите? Мы вас тоже! Поэтому все друг друга понимают и все везде успеют. Поэтому, из практики в практику – этот процесс. В практике не бежим галопом, с толком, с чувством, с расстановкой, с перепроживанием концентрацией Синтеза, с выявлением разработанности Синтеза, с доведением Синтеза в физическое выражение, с активацией всех тех Частей, которые мы будем стяжать. И в максимальной проникновенности Аватарами Синтеза, чтобы физически это сложить. И по итогам пойдём в итоговое стяжание.

# Практика 9. Стяжание 188-й архетипической части Хум Изначально Вышестоящего Отца Стандартом 60-го Синтеза. Стяжание явления 256-ричного выражения архетипичности Человека-Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца

*Мы возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас. Возжигаемся концентрацией 60-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и той степенности, степенью и глубиной проникновенности, возожжённости, разработанности, действенности Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигая весь накопленный, разработанный, включённый, активизированный Синтез в каждом из нас Учителем 60-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Переходим, развёртываемся, становимся 17.179.869.120-ти синтез-ивдиво-цельно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И, возжигаясь, стяжаем вначале цельность Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца пары Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая 192-й Синтез и Огонь Изначально Вышестоящего Отца Аватарами Синтеза и Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в каждом из нас иерархической выявленности Синтеза Изначально Вышестоящего Отца нами.*

*Вот прям, переключитесь, это совсем иная специфика, мы так с вами не включались в Синтез, то есть Аватары Кут Хуми Фаинь включаются на нас 192-м Огнём и Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, где Синтез Синтеза, Синтез Прасинтеза, это внутреннее этого Синтеза 192-ричности Изначально Вышестоящего Отца из 257-рицы. И вот погружаясь в это явление возжигаемся.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Кут Хуми Фаинь, и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на внутреннее, внешнее, сонастройку, координацию, активацию Синтеза и Огня, где Хум несёт соответствие Отцовской явленности Си-ивдивным Творением 188-й архетипической части в усилении. Мы помним с вами, что мы стяжали в это выражение в Ми-ИВДИВО Октавы Бытия 17-м архетипом. И возжигаясь, преображаемся.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, переходим, развёртываемся в зал Изначально Вышестоящего Отца 17.179.869.185-ти синтез-ивдиво-цельно.*

*Вот зарегистрируйте, что у вас сейчас внутренне побудило, первое, выходом к Изначально Вышестоящему Отцу. Вы уже встали на своё иерархическое Ипостасное место Учителями Синтеза. То есть за долгое количество практик вы не стушевались, не потерялись. Сказали выйти к Отцу, вы раз, развернулись и уже стоите на том месте, которое наработали предыдущими практиками. Вот* *мы это хотим показать, может быть даже в какой-то целенаправленной устремлённости, чтобы вы его запомнили, зафиксировали и когда в следующий раз будете выходить, прямо примагнитились к этому иерархическому месту. Ага.*

*И мы проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом, сливаемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на развёртывание, действие архетипической части Стандартом 60-го Синтеза, стяжая 188-ю архетипическую часть Хум Изначально Вышестоящего Отца Стандартом 60-го Синтеза, стяжая явление 256-ричного выражения архетипичности Человека-Ипостаси* *Изначально Вышестоящего Отца, Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и в синтезе нас. И проникаясь Синтезом Хум Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся и возжигаясь в Хум 188-й архетипической частью, входим своей Чашей Хум и Хум Изначально Вышестоящего Отца, в Чашу Хум Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики.*

*Вот тут не смущайтесь размером, пропорциями. Задача одна – войти и развернуться Ипостасной телесностью Учителя в Чашу Изначально Вышестоящего Отца. Естественно, встать на Зерцале, причём все вместе, и погружаемся в Синтез – среду Чаши Изначально Вышестоящего Отца, напитывая Чашу каждого из нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, Амритическим Творением Хум, средой Творящего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Проникаясь, впитываем.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца внутри Чаши, стяжаем накал Творения в любых перспективах, масштабах, которые задал нам Изначально Вышестоящий Отец своими Условиями, возжигаемся Условиями. И вот не знаю, там, найдите, зарегистрируйте, попробуйте активировать некую избыточную пресыщенность Отцом настолько, чтобы вы, выходя из Чаши Изначально Вышестоящего Отца, вышли и развернулись в Чашах индивидуальных, но в максимальной насыщенности Синтеза. Вот в Синтез вошли, Синтезом вышли, плотность вокруг, руки расставили вокруг себя, а у вас плотная среда вокруг. Телом подвигались психодинамически, там с ноги на ногу, вперёд, назад, вокруг себя, вокруг своей оси обернулись, а вокруг вас плотное состояние Синтеза. И вот прям, действие архетипической частью началось, состояние систем, частей, и частностей внутренней организацией жизни.*

*И мы стяжаем 256-ричную концентрацию Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца скоординировать стяжённую часть архетипическую и ракурсом Творения 17-ти архетипично цельно и ракурсом архетипического явления 188-й части каждому из нас со всеми частями 14-ти архетипично цельно архетипическими действующими в нас Учителем Синтеза, Учителями Синтеза.*

*И вот здесь есть такое хорошее состояние – звучим Частью Хум в пробуждённости всех 255 Частей Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

# Практика 10. Стяжание ИВДИВО-тела творения Изначально Вышестоящего Отца и 64 Инструментов ИВДИВО-тела творения

*Возвращаемся в зал к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим во вторую практику стяжаний, ИВДИВО-тело творения Изначально Вышестоящего Отца и 64-х Инструментов ИВДИВО-тела творения.*

*Вот ищем лёгкость перехода. Становимся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, фиксируемся. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на вторую практику цикла практик итогового действия в 60-м Синтезе, стяжая явление ИВДИВО-тела творения Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.*

*И возжигаемся, здесь синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Мирославом и Владиславой, стяжая Синтез огня творения, Синтез огня Пра-творения Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь всем явлением ИВДИВО-тела творения, ИВДИВО-тела Пра-творения Изначально Вышестоящего Отца, мы с Аватарами Синтеза Мирославом Владиславой переходим, возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, уже нарабатывая выход Огнём и в Синтезе ИВДИВО-тела творения Изначально Вышестоящего Отца. Прям ищите, обретайте, устремляйтесь, найти переход Учителем Синтеза ракурсом активации 60-й части.*

*Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас частью ИВДИВО-тело творения Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем насыщение, концентрацию 4.294.967.296-рицу Учителя Синтеза, стяжая Ядро части ИВДИВО-тела творения Изначально Вышестоящего Отца, прося насытить сферы, оболочки систем, аппаратов, частностей ИВДИВО-тела творения Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Творения Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаясь, преображаемся.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и, развёртываясь цельностью ИВДИВО-тела творения, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Инструмента действующей насыщенностью ИВДИВО-тела творения Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, развёртываемся в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца Инструментами от Совершенной Способности до Совершенной Отцовскости в каждом из нас и в синтезе нас. И возжигаясь, усваиваем действие Инструментов, где ключевым является 60-й Инструмент Совершенная Объектность. То есть, то, на что вы организуете своё внимание, понимание, служение, концентрацию.*

*Кстати, это важный Инструмент, если мы не разрабатываем и у нас нет конкретно в сфере ИВДИВО понимания Объектности, которое мы видим, наблюдаем, исследуем, проникаемся, у нас Служение и само Творение не имеют направленного действия. Мы как бы и везде, и нигде конкретно, нет Совершенного Объекта, на которое направленно наше действие. Нет здания, да, нет частно служебных зданий, нет зданий в экополисах, нет восприятия самого Экополиса, как одного объекта, где внутри множественная Объектность вызывает у нас включение в Совершенную Субъектность во внутреннем Служении, понятно? И это всё ИВДИВО-тело творения, которое начинает нас погружать вот в это разнообразие.*

*Мы с вами* *сегодня говорили или вчера, что Творящий Синтез разрабатывается исключительно 16-рицей ИВДИВО-развития от Образа Жизни, до Синтеза, вот оно.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся Синтезом, прося завершить вторую практику.*

# Практика 11. Стяжание Амритического тела Изначально Вышестоящего Отца 124-й Части Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Творения интегрируемостью Жизни уровнем субъядерности, ядерности, огнеобразности явления любой архетипичности материи Метагалактики

*Возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, переходим, возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем формирование архетипического Амритического тела Изначально Вышестоящего Отца явлением Огня Жизни Творения Изначально Вышестоящего Отца в частях, системах, аппаратах, частностей Амритическим телом Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаясь, преображаемся условиями мыслеобраза стяжания Амритического тела Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас в выражении Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 60-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Переходим и развёртываем в зале Изначально Вышестоящего Отца 17.179.869.185-ти синтез-ивдиво-цельно, возжигаясь реализуемостью Ипостасности Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Амритическое тело Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 124-ю часть Изначально Вышестоящего Отца. Заполняясь, стяжаем Синтез Амритического тела Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас и в синтезе нас в Амритическом теле, стяжая Огонь Жизни, Синтез Жизни Творением Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Возжигаемся, проникаемся Творением Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем амритическим выражением тела цельность Синтеза, цельность Огня Жизни Амритического тела Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 17.179.869.184 оболочки Амритического тела Изначально Вышестоящего Отца, прося насытить каждое явление части, системы, аппараты, частности во внутренних действиях в оболочках Амритического тела Творением Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Огня Изначально Вышестоящего Отца дееспособностью каждого из нас.*

*И возжигаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Творение интегрируемостью Жизни уровнем субъядерности, ядерности, огнеобразности явления любой архетипичности материи Метагалактики применением Амритического тела в каждом из нас. И реализуясь возожжённостью Огня и Синтеза Творения Изначально Вышестоящего Отца преображаемся.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь синтезом трёх Практик, возвращаемся в физическую реализацию. И вот прям закрепитесь на формулировке: возвращаемся в физическую реализацию. То есть увидьте, что физическое тело – это реализация результативности, в том числе вершины нашей Ипостасности, где уже Учитель лишь образует своеобразия Синтезности той Ипостасности, которой мы следуем.*

*И физически Учителем 60-го Синтеза распускаем всё стяжённое, возожжённое, эманируя в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение ИВДИВО жёстко и чётко Екатеринбург, прям три разных вида Синтеза и Огня зафиксировали. Далее распределяем в подразделение ИВДИВО Москва, Югра чётко три вида Синтеза, прям, конкретно. Югра – значит, в оболочку Югры, Москва – значит, в оболочку Москвы. И далее фиксируем, распределяем, возжигаем в ИВДИВО каждого Синтез и Огонь.*

Пошло? Как только внутри пошло, физическое тело начинает что? Опустошаться к следующему. Если сейчас физически легче не стало, значит, не до конца пошло. Поэтому, ищем внутренне состояние опустошённости итогом компактификации и распределения. А теперь внутренне, давайте так – перепроживите, какой Синтез у вас сейчас в теле. И пойдём в итоговую практику. Мы вообще задержались на секунду. Если регистрируете, ну, чтоб вы долго не мучились, вы сейчас не ниже концентрации Синтеза 60 Синтеза. То есть вот есть состояние такого среза глубины Синтеза. И, не знаю, как вам это объяснить, вот вы ходили между залами Кут Хуми и Отца, вы не выпадали в свои своеобразия этих видов Синтеза, которые вам доступны по разработанности. Вы держались компетентной организаций именно 60-го вида Синтеза и, грубо говоря, под вашими ногами не было ничего, чтобы вас утягивало в разновариативную Синтезность или Синтез подготовки, например, 15-ю Синтезами, 14-ю, 56-ю там, 48-ю Синтезами, не важно, каким объёмом, вы держались только 60-м Синтезом.

Мы просим вас, чтобы вы какой-то период времени физически, прям, не знаю, пестовали эту глубину только 60 Синтеза, где внутри включаются нижестоящие, но вы не выпадаете. И вы может быть работать будете с 48-м, будете работать с 59-м, но ракурсом 60-го. Это, чтобы вы «набылись» в 60-м Синтезе и ваше тело его собою несло и передавало. Ведь это какое-то, думаю, какое-то «кайфное» удовольствие, может быть, я только его испытываю, когда вы управляете телом определённого, управляете Огнём определённого выражения Синтеза в том овладении, которое доступно для вас. Вот не завершением итогового Синтеза, а вот этой фиксацией.

Распределили, опустошились. И мы настраиваемся на итоговую практику, да? Как говорится: «хорошо жить – ещё лучше». Замечательно.

# Практика 12. Итоговая

*Переходим самостоятельно в зал к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Да, пятая практика. Итоговая. Прям, выходим, концентрируемся Синтезом действия частей 60-м Синтезом в Си-ИВДИВО Метагалактику, собираемся, фиксируясь.*

*Всё хорошо? (Обращается к служащему.) Угу. Фиксируясь пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, синтезируемся с их Хум, стяжаем Синтез Синтеза и Синтез Прасинтеза* *Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и просим преобразить каждого из нас, синтез нас и в целом группу, на итоговую практику 60-го Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем явление синтезфизичности выражения Ипостасности, Ипостасного Синтеза, Творящего Синтеза в каждом из нас отстройкой Метагалактической Империи синтезфизичности вопросами Хум и её реализации в Жизни Монады Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, просим Аватара Синтеза Кут Хуми, подвести какой-то итог, вывод, для последующего действия.*

*И вот, пару фраз, какое-то уточнение, наблюдение, то есть, то, что вы услышите от Аватара Синтеза Кут Хуми, любое, как выводы по итогам Синтеза. Может быть, просто однозначно, услышите, там: перестроились, преобразились, вошли в то, что было дано. Или, наоборот, вот обратить внимание на это стяжание, или там, в этой практике хорошо получилось и теперь действуй дальше и именно вот этой спецификой. И мы, проникаясь, впитываем то, что сказал Аватар Синтеза Кут Хуми.*

*Синтезируемся с* *Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом всем Синтезом в каждом из нас, переходим 17.179.869.185-ти синтез-ивдиво-цельно. Возжигаемся 4-м курсом Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца и 12-ю его ключевыми Синтезами. Отлично. Развёртываемся в форме Учителя 60-го Синтеза. Синтезируемся с Хум* *Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на итоговую практику Синтеза 60-го Синтеза.*

*Возжигаясь, синтезируемся с Хум* *Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца 17.179.869.184-х 256-ти ллионов ядер Синтеза 17.179.869.184-х синтез-ивдиво-цельно 60-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, заполняясь, регистрируем: включённость наделённости устремлённого явления стяжания.*

*Синтезируемся с Хум* *Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 17.179.869.184 256-ти ллиона Огней* *Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, заполняемся, развёртываемся.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 17.179.869.184 256-ти ллионов Субъядерности* *Изначально Вышестоящего Отца 17.179.869.184-х синтез-ивдиво-цельностей 60-го Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Стандарт 60-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление стяженных Огней, Ядер Синтеза, Субъядерности* *Изначально Вышестоящего Отца 60-м Синтезом* *Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся.*

*Синтезируемся с Хум* *Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 17.179.869.184 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4.284.967.296-рицу Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в количестве ричности* *Синтеза Изначально Вышестоящего Отца частями Учителя Синтеза в каждом из нас, ростом Ипостасности Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь* *Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с его Хум, стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64 Инструмента Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 64-рицу Служения Изначально Вышестоящего Отца Учителя Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16384 Гена и стяжаем 16384 Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируемся с Хум* *Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 968.296 Компетенций, стяжая 968.296 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и возжигаясь, вспыхиваем Синтезом* *Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Хум* *Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем явление Изначально Вышестоящего Отца 60-м Синтезом* *Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас Стандартом Изначально Вышестоящего Отца нами и собою.*

*И вот, Изначально Вышестоящий Отец возжигает в нас Синтез Изначально Вышестоящего Отца, который вы можете видеть внутренне, в телах, как формирование Ядра 60-го Синтеза. Оно визуально видно в теле, то есть, идёт такая сплочённость насыщенности Синтеза формированием Стандарта, формированием постепенно Ядра с 32-мя ядрышками, с 16-рицей ядер 60-го Синтеза.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящим Отцом в этом формировании Синтеза, мы синтезируемся с Хум* *Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез и Огонь Книги 60-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Берём его в руки, переходим в библиотеку Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики, развёртываемся в библиотеке напротив Аватара Синтеза Кут Хуми. Направляем Огонь Книги Синтеза и просим выделить каждому из нас на месяц переподготовки, подготовки Книгой Синтеза 60-го Синтеза Книгу. Берём в руки Книгу Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, принимаем её. Переходим вместе с Книгой в максимально высокое здание в Си-ИВДИВО Метагалактику, развёртываемся на 17-м этаже, напротив рабочего стола, вот этой вот, телесной организацией Синтеза становимся, фиксируем в кабинете, на рабочем столе кладём Книгу. Становимся Синтезом, кладём Книгу 60-го Синтеза, возжигаем концентрацию Стандарта 60-го Синтеза в частно служебном здании, вспыхиваем обновлённостью Условий частей* *Изначально Вышестоящего Отца: ИВДИВО-тело творения, Амритическое тело, Хум, Ипостась Изначально Вышестоящего Отца. Берём в руки, кто был, Книгу 59-го Синтеза, возвращаемся в Библиотеку Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, фиксируемся напротив Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И сдаём Книгу 59-го Синтеза. Благодарим* *Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за подготовку, переподготовку 59-м Синтезом. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми, стяжаем устремлённость подготовки 60-м Синтезом, внутренних и внешних подготовок, реализаций, служений, исполнений Синтезом* *Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за Синтез двух дней.*

*Синтезируемся с* *Изначально Вышестоящим Отцом, переходим, возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом и фиксируясь в Синтезе Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца выражение 33-х Ядер 60-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезу нас. И стяжаем явление 16-ти Ядер 60-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца подразделения ИВДИВО Екатеринбург со стяжёнными ядрышками вокруг. Стяжаем 16 ядер 60-го Синтеза каждому из нас с 32-мя ядрышками вокруг. И стяжаем Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в синтезе на каждого из нас.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, работавших с нами, Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за прямое ведение синтезфизически. Возвращаемся синтезфизически в данный зал, развёртываемся итогами 60-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и фиксируем… (Ред.: аудиозапись на этом обрывается).*

Кут Хуми

Ольга Сердюк

60

Синтез Изначально Вышестоящего Отца

08-09 января 2022 года

ИВДИВО 17179869113 синтез-ивдиво-цельности Екатеринбург, Россия

**Набор и проверка:** Георгий Тупикин, Татьяна Микрюкова, Елена Густомесова, Наталья Онищук, Ирина Ануфриева, Вера Уфимцева, Людмила Батищева, Ирина Борисова, Наталья Важнова, Полина Вайсблат, Елена Гималетдинова, Надежда Григорьева, Анатолий Дылдин, Галина Дылдина, Лариса Ермолаева, Сергей Казанцев, Людмила Калинина, Светлана Карасева, Рита Кильметова, Александр Кирпичников, Маргарита Кузнецова, Ирина Курочкина, Ольга Популовских, Валентина Шурыгина

**Подготовка к публикации:** Людмила Батищева, Мария Шухман